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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal Fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a Fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a Fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 
 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al Tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le Rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 
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GLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema è molto attuale e dà comprensione sull’attuale Scena 
Mondiale. In quanto ciò che troviamo nel Vecchio Testamento è l’Ombra 
del Nuovo Testamento. 

 David fece l’errore di non Consultare il Profeta. Dobbiamo in qualsiasi 
Servizio attenerci alla Parola e alla Sua Metodologia, in quanto per quanto 
possiamo essere sinceri, rischiamo di deragliare. 

 L’Arca  è il Simbolo della Parola-Cristo.  
 Il Carro Nuovo, è il Simbolo delle Denominazioni. 
 L’Arca  nelle mani di un non Servitore Preposto produce la Morte. 
 L’Arca  doveva essere Trasportata dai Leviti,  poggiata nelle spalle di essi. 
Avevano il cuore adatto. Erano anche Simbolo di Portatori della Croce. 

 Un Ministro  deve avere il cuore adatto per ricevere la Rivelazione. Deve 
sapere portare la Croce della Testimonianza di Cristo. 

 Un Ministro  deve essere un uomo che prima che lo Spirito Riempie sia 
Santificato, come un Vaso Purificato prima di essere Riempito.  

 Un Ministro  deve essere un uomo di Fede, come potrebbe Predicare la Fede 
se è incredulo e non Sperimenta il Sovrannaturale delle Guarigioni, della 
Provvidenza, etc..  

 Un Ministro  ha la Chiave del Suo Ministero.  
 Un Ministro  ha i Segni che lo accompagnano e quindi la Parola che lo 
Conferma.  

 Un Ministro  ha lo Spirito Santo e la Parola che vengono Effusi attraverso il 
Ministero. Rammemoriamo che il Ministero di Cristo ancora Oggi Opera 
attraverso i Ministeri e Battezza con lo Spirito Santo e il Fuoco. 

 Occorrono Cinque Punti centrali a monte di un Servizio secondo la Volontà 
di Dio. 

 C’è differenza tra l’Unzione del Dono e il Suggellamento dello Spirito sino 
all’Animo,  che Manifesta il Pieno Adempimento della Parola. 
Come dire la differenza tra un Vaso Bagnato ad un Vaso Pieno di Acqua-
Spirito. In questa Epoca dobbiamo ottenere la Pienezza della Persona dello 
Spirito di Cristo in noi, come nel Simbolo del Profeta che ha Manifestato Luca 
17. 

Q 
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Quindi come ci dice il Messaggio possiamo essere Unti, come lo fù Giuda, ma 
non giunse all’Adozione. E’ questo il Problema Mondiale, come il Profeta 
ebbe Rivelazione: Dio fa piovere e fa sorgere il sole sui Giusti-Grano e sugli 
empi-zizzanie (Matteo 5; Ebrei 6), ma la fine fa la Differenza.  
Dobbiamo cominciare per lo Spirito e non Spegnere lo Spirito ma Proseguire 
nella Potenza sino all’Adozione, Fedeli Fino alla Fine per avere la Corona. 
Si può avere un Dono come troviamo in Matteo 7 e poi essere rigettati in 
quanto non abbiamo Prodotto il Frutto-Parola-Grano. 
La Piena Giustificazione e Santificazione porta la Pienezza Adottativa, 
Pienezza di Spirito Santo. Ma la Parzialità di Questi porta solo una Parte di 
Spirito Unto in noi. 

 Il diavolo solitamente inganna fermando la gente per strada, ossia nel Mar 
Rosso della Giustificazione, o nel Deserto della Santificazione, o nel Tutore 
dei Doni. La Parola ci mostra che dobbiamo tendere dalla Giustificazione, 
alla Santificazione al Battesimo nello Spirito Santo, visto come Tutore che ci 
conferma dei Segni, Dono o Ministero e dopo Proseguire, dopo essere stati 
Testati Giungere nel Posizionamento della Terra Promessa, ossia l’Adozione. 
Come dire da Gesù Battezzato in Matteo 3 a Gesù Adottato in Matteo 17. 
Quindi un Cammino Completo e non parziale come Israele cadde per strada 
e Giosuè e Caleb arrivarono alla Meta della Terra Promessa. 

 Il diavolo cerca di dare un sostituto: 
 Cerca di convincere la gente che il fatto di essere Santificati e avere 

accettato il Messaggio dell’Ora, si è già apposto. Ma il Messaggio ci dice 
che dobbiamo cercare “l’Evidenza della Parola”, oltre “l’Evidenza del 
Carattere di Sposa”, ma anche “l’Evidenza dello Spirito di Atti 2”. 

 Cerca di convincere la gente che il Battesimo è avere accettato il 
Messaggio dell’Ora. Ma il Messaggio ci dice che dobbiamo ottenere oltre a 
ciò anche “l’Esperienza dell’Evidenza dello Spirito di Atti 2”.  

 Cerca di convincere la gente che il Battesimo è un Esperienza Intellettuale 
o Sentimentale. Ma il Messaggio ci dice che è “un’Esperienza 
Sovrannaturale Certa” che dobbiamo “Sperimentare”, simile 
“all’Esperienza dell’Evidenza dello Spirito di Atti 2”. 

 Cerca di convincere la gente che si può Predicare dopo avere accettato il 
Messaggio dell’Ora. Ma il Messaggio ci dice che dobbiamo ottenere per 
essere Ministri  “l’Evidenza dello Spirito di Atti 2” e oltre ciò dobbiamo 
avere soprattutto “la Chiamata di Dio Certa e non per un Sentimento-
Intellettuale; quindi attraverso un Incontro Divino che ci Abilita, dopo avere 
ottenuto i Requisiti”. 
Mosè aveva i Segni Sovrannaturali e la Dottrina Perfetta;  idem Gesù; 
idem gli Apostoli; idem il Profeta dell’Epoca; idem la Sposa che in questa 
Epoca deve essere la più Completa e Riprodurre Cristo Pienamente nella 
Scena e non un obitorio ecclesiastico come i religiosi di Matteo 23. 
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Talatro questo Messaggio è la Restaurazione della Parola e della Potenza. 
 Cerca di convincere la gente che sono Santi e Conoscitori, in grado di 

essere autonomi, senza bisogno di Efesini 4, e ciò l’inganna. 
 Cerca di mettere ragionamenti, ma abbattiamo ogni ragionamento. 

 Prima di immettersi in un Servizio a Dio è tassativamente obbligatoria la 
Volontà e Conferma di Dio al Mandato. 

 Mosè anticipò la Sua Chiamata e fallì; ma quando trovò la Colonna di Fuoco 
e il Tempo Predestinato, ottenne il Piano di Dio Promesso e Adempiuto. 
Occorre attendere il Tempo di Dio. 

 Alcuni tra i Profeti Ebrei che inizialmente erano stati Benedetti con un Dono 
di Profezia, quando si organizzarono e si misero contro il Veggente della loro 
Ora; Dio permise che lo spirito della menzogna scendesse in loro, come 
possiamo notare al Tempo di Micaia contrapposto agli altri Profeti. 

 Rammemoriamo che il diavolo cerca di rientrare in noi, e se trova spazio ne 
porta seco altri 7 (Matteo 12:43-45). 

 Al tempo di Gesù, premettendo che ebbe il Mondo contro Lui, ma sono 
evidenti tre potenze concorde per CrocifiggerLo, ossia Roma come Potenza 
Militare-Politica,  i sacerdoti come potenza religiosa e Giuda come traditore 
che veniva proprio dal Gruppo intimo, ossia un Apostolo che apostatando 
permise che lo spirito di satana venisse a lui. 
Difatti nella  Scena Finale satana si farà carne nel suo Giuda-Apostata per 
perseguitare il Gesù-Sposa. 
Dopo che la Pianta è Morta e tutta la Vita si Trasferisce nel Seme. Come 
Giuda quando lasciò la Parola, satana entrò in lui, pur se aveva avuto un 
Unzione Apostolica, quella lo lasciò per dare spazio a satana che entrasse in 
lui e compisse il tradimento, cosi la pianta apostata nel concilio sarà la 
manifestazione di satana. Rammemoriamo che Roma nel Principio aveva il 
Battesimo e Parola Originale attraverso Paolo, ma poi una parte di essa 
apostatò facendo entrare nel seggio religioso satana e così sarà alla fine col 
protestantesimo apostatato che si unirà ad essa, pur se un Tempo erano 
Originali, cadranno come descritto in Matteo 7, similmente a Giuda. 
Se ciò non bastasse il Profeta dichiarò che Giuda fu l’anticristo al tempo di 
Gesù. Quindi nella chiusa sarà lo Spirito del Sistema Religioso di Giuda più 
vicino a noi che si sgancia per tradirci. 

 Rammemoriamo che l’Essenza dei Credenti e dei Ministri è resa palese alla 
Croce. Solo gli Eletti salgono a Pentecoste. 

 Il caso di Balaam, è un altro esempio ossia quello di un uomo che pur avendo 
l’Unzione Originale Profetica, ha la Dottrina errata.  Il chè gli portò che 
dovette Esprimere la Corretta Profezia, ma il suo deviare dalla Profezia-
Parola-Dottrina lo portò alla Morte. 

 Nel Principio Eva venne usata come canale per portare un figlio del male nel 
mondo; negli Evangeli Dio usò Maria per portare il Figlio nel Mondo e nella 
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fine la Sposa riporta il Figlio Maschio nella Scena (Apocalisse 12). 
L’antagonista satana porta l’anticristo. 

X-1 

 

RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
GLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 

LA GRANDE SEDUZIONE DEL TEMPO DELLA FINE 
 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e faranno 
Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse possibile, gli Eletti. 
 Matteo 7:19 Ogni albero che non fa buon frutto è tagliato, e gettato nel 
fuoco. 
Matteo 7:20 Voi dunque li riconoscerete dai loro Frutti. 
Matteo 7:21 Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno dei 
Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. 
Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, e fatte, in 
Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi Conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità. 
 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 
 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo rinnovati a ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 
 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 
 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
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Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 
 Matteo 15:7 Ipocriti, ben di voi Profetizzò Isaia, dicendo: 
Matteo 15:8 Questo popolo si accosta a Me con la bocca, e mi onora con le 
labbra; ma il cuor loro è lungi da Me. 
Matteo 15:9 Ma invano Mi onorano (fanno Culto) insegnando dottrine, che 
son comandamenti d'uomini. 
 1Tessalonicesi 5:19 Non ispegnete lo Spirito. 
 Galati 3:3 Siete voi così insensati, che, avendo cominciato per lo Spirito, 
vogliate finire ora per la carne? 
 Apocalisse 2:10 … sii Fedele fino alla morte, ed Io Ti darò la Corona della 
Vita. 
 2Corinzi 11:3 Ma io temo che come il serpente sedusse Eva, con la sua 
astuzia; così talora le vostre menti non sieno corrotte, e sviate dalla 
semplicità che deve essere inverso Cristo. 
 Matteo 12:43 Ora, quando lo spirito immondo è uscito d'un uomo, egli va 
attorno per luoghi aridi, cercando riposo, e non lo trova. 
Matteo 12:44 Allora dice: Io me ne tornerò a casa mia, onde sono uscito; e 
se, quando egli vi viene, la trova vuota, spazzata, ed adorna; 
Matteo 12:45 allora va, e prende seco sette altri spiriti, peggiori di lui, i quali 
entrano, ed abitano quivi; e l'ultima condizione di quell'uomo diviene 
peggiore della prima. Così anche avverrà a questa malvagia generazione. 
 1Re 22:19 E Mica gli disse: Perciò, ascolta la Parola del Signore: Io vedeva il 
Signore assiso sopra il suo Trono, e tutto l'Esercito del Cielo ch'era presente 
davanti a Lui, a destra ed a sinistra. 
1Re 22:20 E il Signore disse: Chi indurrà Achab, acciocchè salga contro a 
Ramot di Galaad, e vi muoia? E l'uno diceva una cosa, e l'altro un'altra. 
1Re 22:21 Allora uscì fuori uno spirito, il quale si presentò davanti al 
Signore, e disse: Io l'indurrò. E il Signore gli disse: Come? 
1Re 22:22 Ed egli disse: Io uscirò fuori, e sarò spirito di menzogna nella 
bocca di tutti i suoi profeti. E il Signore gli disse: Sì, tu l'indurrai, e anche ne 
verrai a capo; esci fuori, e fa' così. 
 Luca 22:2 E i principali sacerdoti, e gli Scribi, cercavano come lo farebbero 
morire, perciocchè temevano il popolo. 
Luca 22:3 Or satana entrò in Giuda, detto per soprannome Iscariot, il quale 
era del numero de' dodici. 
Luca 22:4 Ed egli andò, e ragionò coi principali sacerdoti, e coi capitani, 
come egli lo metterebbe loro nelle mani. 
Luca 22:5 Ed essi se ne rallegrarono, e patteggiarono con lui di dargli 
danari. 
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Luca 22:6 Ed egli promise di darglielo nelle mani; e cercava opportunità di 
farlo senza tumulto. 
 Matteo 3:11 Ben vi Battezzo io con Acqua, a Ravvedimento; ma Colui che 
viene dietro a me è più Forte di me, le cui Suole io non son degno di portare; 
Egli vi Battezzerà con lo Spirito Santo e col Fuoco. 
Matteo  3:12 Egli ha la sua ventola in mano, e monderà interamente l'aia sua, 
e raccoglierà il suo grano nel granaio; ma arderà la paglia col fuoco 
inestinguibile. 
 Atti 8:14 Ora, gli Apostoli ch'erano in Gerusalemme, avendo inteso che 
Samaria avea ricevuta la Parola di Dio, mandarono loro Pietro e Giovanni. 
Atti 8:15 I quali, essendo discesi là, orarono per loro, acciocché ricevessero 
lo Spirito Santo. 
Atti 8:16 (Perciocché esso non era ancor caduto sopra alcun di loro; ma 
solamente erano stati Battezzati nel nome del Signor Gesù). 
Atti 8:17 Allora imposero loro le mani, ed essi ricevettero lo Spirito Santo. 
 Atti 10:44 Mentre Pietro teneva ancora questi Ragionamenti, lo Spirito 
Santo cadde sopra tutti coloro che Udivano la Parola. 
Atti 10:45 E tutti i fedeli della circoncisione, i quali erano venuti con Pietro, 
stupirono che il Dono dello Spirito Santo fosse stato sparso sopra i Gentili. 
Atti 10:46 Poiché li udivano Parlar diverse Lingue, e Magnificare Iddio. 
Atti 10:47 Allora Pietro prese a dire: Può alcuno vietar l'acqua, che non 
sieno Battezzati costoro che hanno ricevuto lo Spirito Santo, come ancora 
noi? 
Atti 10:48 Ed egli comandò che fossero Battezzati nel Nome del Signore 
Gesù. Allora essi lo pregarono che dimorasse quivi alquanti giorni. 
 Atti 11:15 Ora, come io avevo cominciato a Parlare, lo Spirito Santo cadde 
sopra loro, come era caduto ancora sopra noi dal Principio. 
Atti 11:16 Ed io mi ricordai della Parola del Signore, come Egli diceva: 
Giovanni ha Battezzato con Acqua, ma voi sarete Battezzati con lo Spirito 
Santo. 
Atti 11:17 Dunque, poiché Iddio ha loro dato il Dono pari come a noi 
ancora, che abbiamo creduto nel Signore Gesù Cristo, chi era io da potere 
impedire Iddio? 
Atti 11:18 Allora essi, udite queste cose, si acquetarono, e Glorificarono 
Iddio, dicendo: Iddio dunque ha dato il Ravvedimento ai Gentili, per ottener 
Vita? 
 Romani 8:36 (Siccome è scritto: Per amor di te tuttodì siamo fatti morire; 
noi siamo stati reputati come pecore del macello). 
 Matteo 4:4 Ma Egli, rispondendo, disse: Egli è scritto: L'uomo non vive di 
pan solo, ma d'Ogni Parola che procede dalla Bocca di Dio. 
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 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
 

CERCARE DI FARE UN SERVIZIO SENZA CHE SIA 
LA VOLONTA’ DI DIO 

 Marco 7:6 Ma Egli, rispondendo, disse loro: Ben di voi, ipocriti, Profetizzò 
Isaia, siccome è scritto: Questo popolo mi onora con le labbra, ma il cuor 
loro è lungi da Me. 
Marco 7:7 Ma invano Mi onorano (fanno Culto), insegnando dottrine che 
son comandamenti d'uomini. 
 1Cronache 13:1 Poi Davide si consigliò con tutti i conduttori, capi delle 
migliaia, e delle centinaia. 
1Cronache 13:2 E disse a tutta la raunanza d'Israele: Se vi par bene, e se ciò 
procede dal Signore Iddio nostro, mandiamo in qua ed in là agli altri nostri 
fratelli, che sono per tutte le contrade d'Israele, appo i quali sono i Sacerdoti 
e i Leviti, nelle terre, i cui contadi sono loro assegnati, a dir loro che si 
radunino appresso a noi. 
1Cronache 13:3 E riduciamo appresso di noi l'Arca dell'Iddio nostro; 
perciocchè noi non l'abbiamo ricercata al Tempo di Saulle. 
1Cronache 13:4 E tutta la radunanza disse che si facesse così; perciocchè la 
cosa piacque a tutto il popolo. 
1Cronache 13:5 Davide adunque adunò tutto Israele, da Sihor di Egitto, fino 
all'entrata di Hamat, per condurre l'Arca di Dio da  Chiriat-iearim. 
1Cronache 13:6 E Davide salì con tutto Israele, verso Baala, in Chiriat-
iearim, terra di Giuda, per trasportar di là l'Arca  del Signore Iddio, che 
siede sopra i Cherubini, del cui Nome ella è Nominata. 
1Cronache 13:7 E l'Arca di Dio fu posta sopra un carro nuovo per condurla 
via dalla casa di Abinadab. Ed Uzza, ed Ahio guidavano il carro. 
1Cronache 13:8 E Davide, e tutto Israele, festeggiavano a tutto potere 
davanti a Dio, con canti, e con cetere, e con salteri, e con tamburi, e con 
cembali, e con trombe. 
1Cronache 13:9 Ora, quando furono giunti infino all'aia di Chidon, Uzza 
stese la mano per rattener l'Arca; perciocchè i buoi l'avevano smossa. 
1Cronache 13:10 E l'Ira del Signore si accese contro ad Uzza, ed egli lo 
percosse, perchè avea stesa la mano sopra l'Arca; ed egli morì quivi davanti 
a Dio. 
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1Cronache 13:11 E Davide si attristò che il Signore avesse fatta rottura in 
Uzza; perciò chiamò quel luogo Peres-Uzza; il quale nome dura infino ad 
oggi. 
1Cronache 13:12 E Davide ebbe in quel dì paura di Dio, e disse: Come 
condurrei io appresso di me l'Arca di Dio? 
1Cronache 13:13 E Davide non ritrasse l'Arca appresso di sè, nella Città di 
Davide; ma la fece ridurre dentro alla casa di Obed-Edom Ghitteo. 
1Cronache 13:14 E l'Arca di Dio dimorò in casa di Obed-Edom, con la 
famiglia di esso, lo spazio di tre mesi. E il Signore Benedisse la casa di Obed-
Edom, e tutto ciò ch'era suo. 
 2Samuele 6:7 E l'ira del Signore si accese contro ad Uzza; e Iddio lo 
percosse quivi per la sua Temerità; ed egli morì quivi presso all'Arca di Dio. 

X-1-A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA – MATTEO 24:24 

GLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 
LA GRANDE SEDUZIONE DEL TEMPO DELLA FINE 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
14 Nel Libro di San Matteo. [Il Fratello Branham si schiarisce la gola_Ed.] 
Scusatemi. …24° Capitolo, piuttosto, cominciando col 15° Versetto, vorrei 
leggere una porzione della Sua Parola.  

 Matteo 24:15 Quando adunque avrete veduta l'abominazione della 
desolazione, della quale ha parlato il Profeta Daniele, posta nel Luogo Santo 
(chi legge pongavi mente); 
Matteo 24:16 allora coloro che saranno nella Giudea fuggansene sopra i 
monti. 
Matteo 24:17 Chi sarà sopra il tetto della casa non iscenda, per toglier cosa 
alcuna di casa sua. 
Matteo 24:18 E chi sarà nella campagna non torni addietro, per toglier la 
sua vesta. 
Matteo 24:19 Or guai alle gravide, ed a quelle che latteranno in quei dì! 
Matteo 24:20 E pregate che la vostra fuga non sia di verno, nè in giorno di 
sabato; 
Matteo 24:21 perciocchè allora vi sarà Grande Afflizione, qual non fu 
giammai, dal principio del mondo infino ad ora; ed anche giammai più non 
sarà. 
Matteo 24:22 E se quei giorni non fossero abbreviati, niuna carne 
scamperebbe; ma per gli eletti quei giorni saranno abbreviati. 
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Matteo 24:23 Allora, se alcuno vi dice: Ecco, il Cristo è qui, o là, nol 
crediate. 
 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e faranno 
Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse possibile, gli Eletti. 
Matteo 24:25 Ecco, Io ve l'ho Predetto. Se dunque vi dicono: Ecco, Egli è nel 
deserto, non vi andate; 
Matteo 24:26 ecco, Egli è nelle camerette segrete, nol crediate. 
Matteo 24:27 Perciocchè, siccome il lampo esce di Levante, ed apparisce fino 
in Ponente, tale ancora sarà la Venuta del Figliuol dell'Uomo. 
Matteo 24:28 Perciocchè dovunque sarà il Carname, quivi si accoglieranno 
le Aquile. 

15 Ora, come Soggetto, mi piacerebbe prendere il 24° Versetto, per mettere in 
rilievo questo Versetto per la nostra Lezione di scuola Domenicale stamattina. E 
ascoltate attentamente mentre rileggo questo, di nuovo.  

 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e faranno 
Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse possibile, gli Eletti. 

16 Ora come soggetto stamani, o testo, piuttosto, voglio prendere: Gli Unti Al 
Tempo Della Fine. Ecco il soggetto su cui vorrei parlare, ovvero il testo: Gli Unti 
Al Tempo Della Fine.  
 

VIVIAMO NEL TEMPO DELLA FINE 
SOLO DIO CONOSCE IL MINUTO E L’ORA 

SAPPIAMO CHE SIAMO VICINI IN FUNZIONE 
DEGLI AVVENIMENTI CHE SI SONO ADEMPIUTI 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
17 Credo che viviamo nel Tempo della Fine. Penso che quasi chiunque che… Il 
lettore della Scrittura, o anche un credente, sa che siamo ora alla Fine della 
Storia del mondo. Non ci sarà bisogno di scriverlo, perché non ci sarà nessuno 
per leggerlo. È alla Fine del Tempo. Esattamente quando, non lo so. Quanto 
Tempo sarà esattamente, nemmeno gli Angeli del Cielo conoscono quel Minuto o 
quell’Ora.  Ma ci è stato detto dal Signore Gesù, che, quando queste cose che 
vediamo ora iniziano a venire a compimento, d’alzare allora i capi poiché la 
nostra Redenzione si avvicina. Ora, cosa significa “si avvicina”, non lo so. Può 
significare…  
18 Come gli scienziati hanno detto l’altro giorno, alla televisione, parlando della 
grande spaccatura di migliaia di miglia nella terra che affonderà. Gli fu fatta la 
domanda: “Potrebbe affondare lì?” Cioè Los Angeles, la Costa Ovest. E molti di 
voi hanno visto come la seguivano col radar, e andava su fino …entrava sotto 
San Jose, passava dall’altra parte dentro l’Alaska, là per le Isole Aleutine, circa 
duecento miglia di là dentro il mare, e riscendeva fino a San Diego, girava dietro 
a Los Angeles, e arrivava lassù, una grande cavità. E tutti questi terremoti che 
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abbiamo avuto è l’apertura vulcanica che colpisce questo grande vuoto, per così 
dire, lì dentro. E non ricordo come essi lo chiamavano. Comunque, quando 
quello trema, dà questi terremoti che abbiamo avuto per anni nella Costa Ovest. 
Ora è crepitata dappertutto intorno. E gli scienziati dissero, uno…  
19 Quell’uomo disse all’altro: “Potrebbe cadervi dentro?” Egli disse: “Non 
‘potrebbe’, ma cadrà”. Disse: “Però forse non nella nostra generazione?” Disse: 
“Nei prossimi cinque minuti, o i prossimi cinque anni. Non sappiamo esattamente 
quando”.  
20 Questa settimana, mi è stato inviato un titolo di testata del giornale, di grandi 
case di centomila dollari che si screpolano scricchiolando, le persone che si 
trasferiscono. E non sanno come fermarlo. Non c’è modo di fermarlo. Vedete, 
Dio può fare qualsiasi cosa Egli vuole, è non c’è nessuno che può dirGli come 
farlo.  
21 Costruite case, potete fare cose scientifiche, e Dio è il Creatore della scienza. 
Come Lo fermerete? Egli può distruggere la terra stamani tramite le mosche se 
Lui vuole. Vi rendete conto, che Egli potrebbe parlare le mosche all’esistenza, ed 
esse sarebbero quaranta miglia profonde nel Tempo di mezz’ora, vedete, non 
c’è… e divorare le persone dal terreno. Lui è Dio. Fa come Lui vuole. Lui è 
Sovrano, in Se stesso.  
 

GLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 
FALSI UNTI E FALSI PROFETI 
IL MESSAGGIO DELL’UNTO 

FALSI INSEGNANTI UNTI CON INSEGNAMENTO FALSO 
CRISTO E CRISTI 

ATTRAVERSO L’INSEGNAMENTO E LA PROFEZIA DI 
QUESTI SI DISCERNE SE SONO NELLA PAROLA 

UNTI MA FALSI PROFETI 
LA PIOGGIA CADE SUL GIUSTO E SULL’EMPIO 

NON LI DISCERNI DAI SEGNI MA DALLA PAROLA 
RIVELAZIONE DI APOCALISSE 16:13-14 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
22 Ora, vedendo tutto questo cumulo di evidenza, che l’Ora in cui viviamo 
adesso, io penso che sia una buona cosa enumerare queste cose e tirarle fuori, 
dacché i Suggelli sono stati Aperti, e scoprire la Verità di queste cose, come Dio è 
stato così leale verso di noi, con la Sua Grazia, a Mostrarci queste Cose.  
23 Voglio che notiate qui in Matteo 24, Gesù usò il termine di “cristi”,  c-r-i-s-t-i, 
“Cristi”.  Non Cristo, ma “cristi”,  plurale, non singolare. “Cristi”.  Perciò, la 
Parola Cristo vuol dire “l’Unto”.  E poi se sono “Unti”,  non ce ne sarà solo uno, 
ma molti, Unti, “gli Unti”.  Vedete?  
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24 Diversamente, se Lui avesse voluto dettagliarlo così che noi l’avessimo capito 
più o meno meglio, avrebbe detto: “Negli Ultimi Giorni sorgeranno falsi Unti”. 
Ora, quello sembra quasi impossibile, vedete, i termini di “Unti”.  Ma notate le 
stesse prossime parole: “e falsi profeti”, p-r-o-f-e-t-i, plurale.  
25 Ora, Unto, è, “uno con un Messaggio”. E la sola maniera che il Messaggio può 
essere portato fuori è tramite uno che è Unto, e che sarebbe un Profeta, Unto. 
“Sorgeranno falsi insegnanti Unti”. Un Profeta insegna quel che il suo Messaggio 
è. Insegnanti Unti, ma persone unte con falso insegnamento. Unti, “cristi”,  
plurale; “profeti”,  plurale. E se c’è una tale cosa quale un Cristo, singolare, 
allora questi dovrebbero essere “Unti”,  che la loro Profezia di quel che loro 
Insegnavano sarebbe la differenza, perché essi sono Unti, Unti.   
26 Ora, è una lezione di scuola Domenicale, vogliamo cercare di portare questo 
ad una vera resa dei conti, tramite le Scritture, non tramite quel che qualcun 
altro ha detto in merito a ciò, bensì leggendo le Scritture. Voi potete dire: “Come 
può essere questo? Vorrebbero gli Unti…”  
27 Cosa erano loro? “Cristi”,  C-r-i-s-t-i, Unti. “Cristi, e falsi profeti”. Unti, ma 
falsi profeti!  Gesù disse, che: “La Pioggia cade sui Giusti e sugli ingiusti”.  
28 Ora, qualcuno potrebbe dirmi: “Credi tu che quell’Unzione su quelle persone 
significa che è l’Unzione dello Spirito Santo?” Sissignore, il Genuino Spirito 
Santo di Dio su una persona, eppure essi sono falsi. Ascoltate attentamente ora e 
vedete quel che Egli disse. “E mostreranno Segni e Miracoli, tanto che 
sedurrebbero gli stessi Eletti se fosse possibile”. E sono Unti col Genuino Spirito 
Santo. So che questo suona molto ridicolo, ma ci prenderemo il Tempo e lo 
spiegheremo tramite la Parola, che questo è assolutamente il COSÌ DICE IL 
SIGNORE, la Verità.  
…156 Notate, essi fecero la stessa cosa, come fece Mosè, fino a che Dio ne ebbe 
abbastanza. Ricordate ora, è il COSÌ DICE IL SIGNORE, verrà a compimento 
in questo Giorno. Ora, cercate in tutto il mondo; prendete ogni setta, prendete 
ogni clan, prendete ogni uomo, prendete ogni chiesa! Io vi impongo, nel Nome di 
Cristo, di fare questo, voi Predicatori. Vi impongo di leggere i giornali o di 
prendere considerazione dovunque volete andare, e vedere se non è sulla terra 
proprio ora. Vedete? Allora, Matteo 24:24 è esattamente giusto. “Falsi Unti si 
leveranno negli Ultimi Giorni, e saranno falsi profeti, e sedurranno molti”. 
Osservatelo nei simboli ora, mentre ciò viene ora, vedete: “Sedurranno molti”. 
“Profeti”,  plurale; “Cristi”,  Unti, plurale; molti differenti, il Metodista, sapete, e 
il Battista, e il Pentecostale, e così via. Vedete? Ma c’è un Genuino Cristo, 
Spirito, ed è la Parola fatta Carne come Egli Promise di farlo. Ora ci sposteremo 
solo un po’ più avanti, a delle altre Scritture.  
…166 Ciò fa solo conoscere il Frumento, agli Eletti, che sono parte d’Esso. 
Notate come meraviglioso questo è presentato qui ora. Solo il… Notate, gli Unti 
sono in grado; i veri Eletti, Predestinati, Efesini 1:5, piuttosto, saranno Ordinati, 
Eletti. Loro sono i soli che esso non sedurrà. Notate, i profeti unti saranno falsi, e 
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lì in mezzo ci saranno veri unti. Come lo distinguerete? Con la Parola. Come, noi 
lo abbiamo nell’ombra. Lo vedete? Dite: “Amen”.  [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Vedete?  
167 Notate, gli Unti, solo la Parola li separerà, non i Segni. Oh, no. Essi faranno 
gli stessi Segni, ma è la Parola quella che li separò. Certo. Tutti loro 
Profetizzarono. Tutti loro fecero questo, quello, e l’altro, certo, proprio lo stesso. 
Gesù disse che avrebbero fatto la stessa cosa. Ma la Parola è quella che li separò, 
notate, non i Segni.  
168 L’avete notato? Gesù disse qui, in Matteo 24. Lui non disse: “Sorgeranno 
falsi Gesù negli Ultimi Giorni”. Oh, no, essi non rimarrebbero mai calmi per 
quello. No. Prendete un vero Pentecostale che è vero Pentecostale, che egli stesso 
dirà che è “Gesù”? Vedete? Prendete un falso Metodista, o un Battista, o 
qualcuno così, o una delle organizzazioni, che dirà: “Noi siamo Gesù”? Loro 
sanno meglio che dire quello. Non faranno questo. Ma la Bibbia disse che 
sarebbero “falsi Cristi”,  non dei Gesù, ma, “falsi Cristi”.  Essi non lo 
considererebbero se dicesse: “Io sono Gesù”. Oh, no.  
169 Però sono “falsi Cristi”,  e non lo sanno, perché sono contrari alla Parola. E 
Dio Conferma lo stesso. Ora, io sto solo portando questo proprio verso una resa 
dei conti ora, perché voi avete visto la stessa cosa fatta da queste persone che è 
stata fatta nel vero. E Gesù disse così.  
170 Ora, come ho detto, ora a voialtri in onda, nella regione telefonica lì, io non 
vi condanno, ma questa è la mia chiesa e il mio gruppo su cui lo Spirito Santo mi 
ha costituito, e io devo dire loro la Verità. L’ora si attarda.  
.171 Ora, loro non appoggerebbero quello, però, “falsi Cristi”,  falsi, Unti, quasi 
con ogni Segno e ogni lettera della Parola. “Essi credono il Battesimo dello Spirito 
Santo?” Assolutamente. “Credono in tutto questo?” Sì. “Credono nel Parlare in 
Lingue?” Sì. “Credono che i Segni e i Miracoli seguono, che i Segni li 
Seguiranno?” Sì. Non sono Metodisti, non sono Battisti. No, no. Sono 
Pentecostali. Vedete, questi sono gli Ultimi Giorni. Ora, la Prima Epoca della 
Chiesa non avrebbe mai notato questo. L’Epoca della Chiesa Metodista non lo 
notò; l’Epoca della chiesa Battista, loro non lo notarono; l’Epoca della chiesa 
Presbiteriana, loro non lo notarono. Però, la Pentecostale, così vicina come la 
Cosa Reale! Ecco dove, il Frumento, il guscio è quasi come il Frumento. Essi non 
lo avrebbero mai notato. Vedete? Non l’avrebbero notato. Ma si tratta degli 
Ultimi Giorni, questo Giorno. Sissignore.  
172 Notate, come fu al Principio, così sarà alla Fine. Come Eva interpretò male 
una Parola, satana lo fece a Eva, e lei ci credette. Lei, non lui; la chiesa, non Lui. 
Vedete? La chiesa fu quella che ricevette la falsa parola. Vedete? Non Adamo; 
Eva. Non il Cristo; la chiesa, la sposa, l’unta, si supponeva che fosse, chiama se 
stessa la Sposa, vedete, lei ricevette la falsa parola. Non riuscite a vederlo? 
Ebbene, si allaccia insieme come una stringa per scarpe, come le ciglia sul vostro 
occhio. Ebbene, ogni cosa a cui voi vi volgerete, la Bibbia, Essa la lega proprio 
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insieme. Eva, non Adamo; Eva ci credette, non Adamo. La cosiddetta sposa oggi, 
ci credette; non il Cristo. La sposa ha tutti i tipi, la cosiddetta sposa, gli stessi 
segni, le stesse meraviglie, lo stesso tutto; ma non il Vero. Vedete? “Sedurrebbe 
gli stessi Eletti se fosse possibile”. Rapidamente ora, se riusciamo a completare 
questo in quindici minuti, saremo in Tempo. Notate molto attentamente ora, così 
non comprenderete male, per voi.  
173 Ora, no, loro non tollererebbero d’essere chiamati “falsi Gesù”. Loro non 
sarebbero, non starebbero a chiamare: “Gesù”. Certo che no. È troppo chiaro. 
Chiunque lo riconoscerebbe. Chiunque saprebbe che loro non erano Gesù. Non 
m’importa se avessero olio sulla schiena, e sangue sulle mani e dappertutto sui 
loro occhi, ancora sanno che è… Chiunque abbia buon senso, saprebbe che non 
era Gesù. Vedete? Essi non lo tollererebbero. Ma chiamano se stessi “gli Unti”.  
E fanno segni e miracoli, “quasi da sedurre gli Eletti”. “Ma falsi Cristi, Unti, 
sorgeranno, e sedurranno gli Eletti se fosse possibile”.   
174 Ora osservate attentamente. Non mancate questa affermazione, perché è 
degna di ascolto. Lui sta mettendo del nastro su questo microfono qui, che gli 
impedisca di volare via. Ho sudato; è gocciolato sul nastro adesivo, vedete.  
175 E così sarà simile a Ciò, la Bibbia, disse che lo sarebbe stato. Vedete?  
176 Notate, non falsi Gesù. “Falsi Cristi!”  Essi credono che sono Unti, ma sanno 
che non sono Gesù. Vedete, è troppo chiaro. Se l’uomo salisse e dicesse, oggi: 
“Osservate le cicatrici nella mia mano. Guardate sulla mia fronte. Io sono Gesù”. 
Beh, ora, sappiamo che quello è sbagliato. E, ricordate, Gesù non ha mai detto 
che quei tizi sarebbero apparsi. Lui ha detto che sarebbero apparsi “falsi Cristi”. 
“Cristi”,  plurale, denominazioni, e così via, Unti; Unti con uno spirito di 
denominazione, e non la Parola. Lo seguite? Non falsi Gesù. “Falsi Cristi”,  falsi 
Unti. Vedete? Oh, com’è chiaro! Come noi… Di certo non lo mancherete!  
…229 Notate, gli avvoltoi del giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
profetizzò? “Perché quell’anno era sommo sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per predicare, profetizzare, e predire che ciò veniva a compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora. Oh, misericordia, 
fratello! Quanto ancora dobbiamo dire queste cose, vedi, quanto più mediante la 
Scrittura? Mi affretterò. Ho circa dieci pagine qui, di Scritture, come 
dimostrare tutte le cose. “Il Sole sui Giusti e sugl’ingiusti, lo stesso”.  
230 Gesù disse, per provare questo. “Se Io caccio diavoli tramite il dito di Dio, 
tramite chi li cacciano i vostri figli?” Ora, essi cacciavano diavoli. Profetizzavano. 
È esatto? Ma non riconobbero che Lui era la Parola dell’Ora, (perché?) perché 
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non era associato a loro. Prendete ora Matteo 24:24: “Falsi Cristi”,  Unti: 
“sorgeranno, e ci saranno falsi profeti che profetizzano ciò”, vedete “e sedurranno 
gli stessi Eletti se fosse possibile”. Lo afferrate ora?  
231 Notate i figli. “Chi i figli.. Se Io caccio diavoli tramite la Parola di Dio”, che, 
Lui era la Parola di Dio, “tramite chi li cacciano i vostri figli denominazionali?”  
Ora, e Dio solo può cacciare un diavolo, lo sappiamo, Dio solo. Poiché, l’uomo 
forte deve essere più forte di quello in casa sua. Essi avevano potenza di farlo. 
Sapete, in Apocalisse lì, disse che lui… che l’anticristo che sorgeva negli Ultimi 
Giorni: “Faceva Segni e Miracoli, che perfino seduceva quelli che abitavano sulla 
faccia della terra, e seduceva tutti quelli, Cristiani e tutti, i cui Nomi non erano 
Scritti nel Libro della Vita dell’Agnello”, la risposta a Matteo 24:24, “i cui Nomi 
non erano Scritti nel Libro della Vita dell’Agnello dalla fondazione del mondo”. 
Quella Vita che era nella radice di quell’arancio genuino, che salì attraverso 
tutti quegli agrumi e ogni altra cosa, e procedette e mise il frutto in cima 
dell’albero, al di sopra di tutti gli innesti e tralci denominazionali. L’afferrate? 
Mi affretterò. L’uomo forte^  
232 Ricordate Davide ora, lui era onesto, sincero, cercando di fare a Dio 
un’opera, e non era ordinato a farla. “Loro”,  gli unti; ma Gesù disse: “Loro 
insegnano per Dottrina l’interpretazione (delle Scritture) dell’uomo”, vedete, non 
la Parola di Dio, non la Sua Parola Confermata; insegnando un Cristo storico, 
vedete, qualcosa che era. E la Bibbia disse: “Egli è”. “IO SONO”,  non “Io ero o 
sarò”. “IO SONO, proprio ora”. Egli è quella Parola che vive fino a qui. Lui era, 
nel Principio, Lui era nel… Lui era nelle foglie; era nell’infiorescenza; era nel 
guscio; ma ora Egli è nel Granello.  
233 Ora, tornate indietro e cercate di vivere di nuovo? E se quella Vita si 
ritirasse in basso, pensate che quella (dipartita) Vita parlerebbe mai, 
ritornerebbe dopo che il vecchio guscio si è seccato, ritornerebbe mai a vivere di 
nuovo in esso? Non lo fa mai. “Poiché è impossibile per coloro che sono stati una 
volta illuminati”,  e non si sono spostati con la Parola mentre ciò accadeva: “essi 
sono morti, finiti; e spine e cardi che sono vicini al rigetto, la cui Fine è di essere 
arsi”. È giusto questo? Ora mi sbrigo il più velocemente possibile.  
234 Notate la Scrittura ora. Insegnano un Dio storico, vedete, proprio come 
cercano di vivere nel passato, come: “Bene, Wesley disse così e cosà. Oppure, il 
Tal dei tali ha detto così e cosà”. Voi state rifiutando la promessa Parola del 
giorno, la Manna del giorno che è chiaramente identificata. Cercano di mettere i 
loro vecchi vini Luterani, Battisti, Pentecostali nelle nostre botti nuove. Non 
funziona. E il nostro Vino Nuovo, nelle loro vecchie botti, non funzionerà. Se 
cercano di mettere questo Vino nuovo nella denominazione, la loro follia viene 
resa manifesta. Non possono farlo. La fa scoppiare.  
235 “Ora, fratello, ho visto la Parola di Dio, perfettamente tramite la Parola!” 
“Ora, guarda qui, dottore, se… Noi non possiamo avere Quello”. Ne…, penso che 
hai avuto qualcosa così recentemente. “Noi, noi non possiamo avere Quello qui 
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ora. Vorrei piuttosto che tu forse semplicemente vada avanti”. Lo sapete. Vedete, 
non funzionerà. Scoppia. “Non si mette un pezzo di indumento nuovo in un 
vecchio indumento, perché lo si lacera del tutto”. Vedete? Non ha detto questo 
Gesù? Non potete mettere il Vino nuovo in vecchie botti. Le fa scoppiare. Il Vino 
Nuovo ha Vita in esso. Benissimo.  
236 Notate qui qualcosa, molto velocemente ora, mentre finiamo il… il nostro 
discorso. Notate Apocalisse 16:13 a 14, se volete annotarlo. Forse non avrò 
Tempo d’arrivarci. Voglio che voi siate sicuri e lo vediate. Notate ora, questo è il 
suonare tra la Sesta e la Settima Coppa.  
…238 Notate Apocalisse 16:13 a 14, tra la Sesta e la Settima Coppa: “Tre spiriti 
impuri simili a rane” (lo avete notato?) “uscirono dalla bocca di qualcuno”. 
Notate ora, rapidamente. Siete pronti? Dite: “Amen”.  [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Una trinità di spiriti!   
…240 Una trinità di rane! La rana è un animale che guarda sempre indietro. 
Non guarda mai dove va; guarda da dove viene. Vedete? Non vedete? Dove 
nacque il trinitarismo? Ricordate, “tre spiriti impuri”,  spiriti singoli. Lo 
afferrate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
241 Notate, essi guardano indietro al Concilio di Nicea dove nacque la dottrina 
della trinità, non nella Bibbia. Non c’è una tale cosa. Essi guardano indietro al 
Concilio di Nicea a Nicea, Roma, dove nacque la trinità. Notate da dove 
vengono. Notate. E la trinità delle rane venne fuori da una vecchia trinità, che 
diede vita a una nuova trinità, la loro madre. Da cosa uscì essa? Una trinità: “il 
dragone”, vedete, “la bestia”, e “il falso Profeta”. Una trinità, nuova. Poiché 
quando uscirono queste rane? Quando? Notate, erano tutto il Tempo lì, ma ciò 
non fu manifestato fin tra la Sesta e Settima Coppa, proprio prima che i Suggelli 
si aprissero per Rivelare ciò. “Poiché nel Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri 
di Dio sarebbero conosciuti”, tutte queste cose trinitarie, e i falsi battesimi, e ogni 
cosa doveva essere resa Manifesta. Dio ci aiuti a vedere qual è la Verità! E non 
pensate che sia qualcuno che cerca di dire qualcosa a…  
242 Sento quello spirito che si offende per Quello, vedete. Non parlo di me stesso, 
fratello. Parlo dell’Angelo del Signore che è nel campo. È esattamente giusto. 
243 Notate, una trinità! “Il dragone”,  quanti sanno cos’era il dragone? Era 
Roma. “E il dragone si fermò davanti alla Donna, per divorarle il Figliolo non 
appena fosse nato”. Giusto questo? Cosa significa “bestia” nella Bibbia? Potere. 
Benissimo. “Falso Profeta, un falso Profeta”, un falso Unto. Vedete?  
244 Iniziò dove? Questo è “falso Profeta”, singolare. “Falso Profeta”, il primo 
papa; e da lì uscì “la meretrice, e la madre di prostitute”, l’intera cosa. Una falsa 
trinità stava sorgendo; non nei primi giorni, non si sarebbe manifestata nei 
primi giorni, continuò ad andare fino in fondo a ciò. Ma quando i Sette Suggelli 
sono venuti, e hanno Aperto quei Misteri e li hanno Rivelati; ecco quando “le 
rane, i tre spiriti impuri simili a rane, uscirono per manifestarsi”, una dottrina 
della trinità contro la Verità. Vedete? Huh! Vedete da dove venne? Vedete dove 
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sta ritornando? Al Concilio Ecumenico. Sono tutti fratelli, comunque; gli stessi 
spiriti, la stessa cosa. E osservate. Così ingannevoli, facendo Miracoli! E questi 
sono diavoli che vanno avanti a tutti gli dèi della terra, operando miracoli, per 
sedurli nell’ultimo giorno, e avranno successo nel farlo. Cosa disse Dio in merito 
a quello spirito maligno? Disse: “Scenderò ed entrerò nella bocca di quei profeti e 
farò loro profetizzare una menzogna, per indurre Achab ad andare là fuori per 
essere distrutto”.  
245 Dio disse: “Vai. Avrai successo. Riuscirai a farglielo credere. Tanto per 
cominciare non stanno su quella Parola”. Vedete? “Vai, poiché lo convincerai. 
Sarai tu quello che lo farà, quando entri in quei falsi profeti, perché lui si appoggia 
proprio su loro. E non sa niente della Parola, nemmeno cercherà di apprenderLa. 
Non può farlo, perché anzitutto è un cardo”. Vedete? Vedete? “Avrai successo”. 
246 Osservate qui queste false rane, che guardano indietro: “Ebbene, sapete cosa 
dissero là dietro a Nicea?” Non m’importa di quanto essi dissero, lì a Nicea. Io 
dico quel che essi dissero quassù al Trono di Dio; cosa accadrebbe, non cosa 
accadde; cosa accadrà, poiché Lui è “IO SONO”.  Vedete? “Falsi”.  Osservatelo. 
Huh! Notate da dove essi vennero.  
…247 Ora ascoltate attentamente. Vediamo chiaramente, dopo che i Sette 
Suggelli sono stati Aperti, che è per Rivelare quel Mistero. Cos’è quella trinità? 
Vedete? Dove fu mai chiamata trinità? Vedete? Dove nella Bibbia perfino 
pronunciò Essa la parola trinità? Dove potrebbero esserci tre Dèi, che noi 
adoriamo tre Dèi e non siamo pagani? Come possono essere separati, quando 
Lui disse: “Io e il Padre Mio siamo Uno”? “Se non credete che Io sono Lui, 
perirete nel vostro peccato, vedete, la vostra incredulità”. Peccato è incredulità. 
“Perirete nella vostra incredulità”. Oh, chi dite voi che Io sono, donde dite che 
sono venuto, Oh, conoscete Mio Padre, o potete dire il Suo Nome? IO SONO la 
Rosa di Sharon, la Lucente Stella Mattutina. Sapete dirmi Chi è? IO SONO che 
parlai a Mosè nel pruno ardente di Fuoco, IO SONO l’Iddio di Abrahamo, la 
Lucente Stella Mattutina. IO SONO la Rosa di Sharon, oh, da dove dite che sono 
venuto; Oh, conoscete Mio Padre, o potete dire il Suo Nome? (Amen!) IO SONO 
Alfa, Omega, il Principio dalla Fine; IO SONO tutta la creazione, e Gesù è il Suo 
Nome. 248 Proprio così. Nessuna trinità! Nossignore. È una falsa cosa. I Sette 
Suggelli, aprendo quei Misteri che “dovrebbero essere finiti”, mettono alla luce. Il 
Suggello Aperto; dispone, mette alla Luce, rende chiare le Verità Nascoste che i 
Suggelli avevano Nascosto tutti questi anni, durante tutte quelle chiese e 
denominazioni. “La grande meretrice”, di Rivelazione sett-… Chi era lei? Ma lei 
è pure “ LA MADRE DELLE PROSTITUTE”. Vedete?  
…249 “Ora, tu li hai chiamati ‘avvoltoi,’”  dite voi, “Fratello Branham”.  Proprio 
così. Però, ricordate, un avvoltoio è un uccello. Esso è Unto anche per volare. “I 
due spiriti saranno così vicini che sedurrebbe gli Eletti…”  Un avvoltoio è grande 
quanto un’Aquila. Potrebbe volare come quell’Aquila; ed è unto per volare, o 
per predicare, o per profetizzare, notate, lo stesso come l’Aquila. Ma non può 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 21 

 

seguire l’Aquila in Altezza. No, no. Se cerca di seguire l’Aquila, le sue follie 
saranno rese manifeste. Sissignore. Non può seguire l’Aquila. Oh, può dire: 
“Credo in Gesù Cristo che è il Figlio di Dio. Credo in Dio il Padre, Onnipotente, 
Creatore dei cieli e della terra; Gesù Cristo Suo Figlio, e così via”. Oh, certo, 
possono farlo. Ma che ne è di Lui che è lo Stesso Ieri, Oggi ed in Eterno? 
Vedete?  
250 Un’Aquila è un uccello di corporatura speciale. Non c’è niente di simile, 
sulla terra. Vedete? Esso… Se una poiana cercasse di seguirlo, o qualche altro 
uccello, si disintegrerebbe. Le sue follie sarebbero senza dubbio rese manifeste. 
Esso esploderebbe quando cercasse di mettere il Vino Nuovo in una botte 
vecchia. Vedete, esso esploderebbe. Si disintegrerebbe. Non è fatto, non è… Il 
suo corpo non è assemblato con la struttura per tenerlo lassù. Quando arriva in 
quelle grandi sfere lassù, se non era fatto, ordinato, predestinato, nato Aquila, si 
romperà in pezzi. Vedete? Le piume gli volerebbero fuori dalle ali, e cadrebbe a 
terra. Certo. Non può seguire l’Aquila, in altezza. Se ci prova, la sua follia sarà 
resa manifesta. Proprio così. Non si può.  
251 Perché? Non può vedere come l’Aquila. Che vale cercare di saltare molto in 
alto, e non riuscire a vedere dove siete quando siete lassù? E se lui dovesse 
provare, perfino provare ad imitare quest’Aquila, nell’altezze, diventa così cieco 
che non sa cosa ha raggiunto. Proprio così. Lui urla e grida, e la fa lunga; ma 
parlagli solo la Parola, oh, lì la sua follia è resa manifesta. Parlagli del battesimo 
nel Nome di Gesù Cristo, o, che Lui è lo stesso ieri, oggi, e sempre, tutto in quel 
modo, e diglielo. “Beh, oh, ora aspetta un minuto!” Vedete? Oh, sì, lì gli cadono 
le piume. Vedete, lui è tutto borioso, e profezia, e caccia diavoli, e parla in lingue, 
e grida, e la fa lunga, corre su e giù per il pavimento. Ma non cerchi di seguire 
Lassù; ebbene, lui di certo sarà reso noto. Eppure, è ordinato. È Unto. Sa volare. 
Sa tenersi in equilibrio, arrivare lassù, ma non… solo così distante. Vedete, può 
mangiare una carogna, ma non può mangiare la fresca Carne che viene dal 
Trono. Lui è cieco. È tutto agitato, ma non sa per che cosa è agitato. Vedete, 
quello stesso Spirito che cadde su lui, come la pioggia, per renderlo Frumento; 
lui anzitutto non è Frumento. Esplode. “Oh, non posso andare per qualche… Oh, 
nossignore! So che il Dottor Jones ha detto…” Bene, vai avanti. Vedete? Vai 
avanti, se lo vuoi.  
252 No, notate, lui non è nato, né formato, né Predestinato, per essere quella 
specie di uccello. Può… È un… potrebbe essere un limone che cresce su un 
arancio, ma non venne mai dalle radici. È qualcosa che è stata aggiunta. E 
quando essi vanno così in alto nelle loro denominazioni che non riescono a 
vedere la predestinata Parola di Dio Confermata, allora la loro follia è resa 
manifesta. “Oh, quella roba, l’Aureola sulla testa, e tutto, oh, è nonsenso”. 
Vedete? Resa manifesta.  
253 Non è formato per vedere così distante. Può solo vedere tanto distante 
quanto i suoi occhiali denominazionali gli permetteranno di guardare. Ma, dopo 
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quello, è tanto cieco quanto un pipistrello. È allora che la sua follia è resa 
manifesta. Vedete? Ecco dove la vera Aquila si appollaia a mangiare. Sissignore. 
Ecco dove le vere Aquile elette vedono cosa lui è. Quando non può prendere 
quella Parola, esse sanno proprio allora che è un avvoltoio denominazionale.  
254 Perché, perché non può volare? Perché, guardate di che cosa si è nutrito. Si 
è nutrito di carogna denominazionale putrefatta. Quello non_quello non 
spiritualizzerà il suo corpo, non lo metterà in forma spirituale, in altre parole, 
per portarlo su al di sopra delle differenze denominazionali. Vedete? Vedete, lui 
si è cibato di roba putrefatta; il suo corpo è formato da quello. Non può andare 
lassù dove quella Carne fresca porta quell’Aquila. Non può proprio farlo. 
Vedete?  
255 Quello adempie Matteo 24:24. Lui vola, saltando su in aria, sbattendo le ali, 
ma non riesce proprio ad arrivare abbastanza in alto. Vedete? Proprio così. 
Vedete, non può andare, non può giungere abbastanza in alto da prendere 
quella fresca Manna. Può mangiare la vecchia manna che è quaggiù sul terreno, 
i vecchi conigli morti che sono stati investiti una settimana fa, e un mese fa, o 
quarant’anni fa, la contaminazione. Può mangiarlo, e dilettarsene, e emettere 
strida e urlare, e farla lunga, saltare su e volare come un’altra Aquila. È Unto, 
come un altro uccello. Ed è un tipo di Aquila, la poiana lo è. Lo sappiamo. Certo 
che lo è, però non può seguire quella genuina Aquila. Vedete? Non può proprio 
farlo. Nossignore. Il suo corpo non è formato; si è nutrito di diverse carogne, 
vedete, e non sarà… e non_non sarà la Carne fresca, la Manna fresca. Sarebbe 
qualcosa che Lutero disse, Wesley disse, o che il Dottore Tal dei tali disse. Non 
starà su quello che il Signore Gesù disse per quest’ora.  
…256 Andiamo ora, chiudiamo. Unti: “Cristi”,  negli Ultimi Giorni, però i “falsi 
insegnanti e falso Profeta”. Notate quant’è impressionante! Ora voglio che 
paragoniate questo; non abbiamo Tempo di leggerlo ad alta voce, Matteo 24:24 
con Seconda Timoteo 3:8. Matteo 24:24 disse, negli Ultimi Giorni, vedete: 
“Verranno falsi Cristi”,  falsi Unti: “falsi profeti, e mostreranno Segni e Miracoli”, 
esattamente come il Vero, “e sedurranno quasi gli stessi Eletti”. Notate ora, era 
Gesù che parlava.  
257 Ecco Paolo, proprio dietro a Lui, e disse: “Ora, negli Ultimi Giorni, verrà 
gente religiosa, vedete, avente forma di Pietà. E guideranno donnicciuole, agitate 
da ogni sorta di cupidità mondana”. E loro si chiedono, dicono: “Perché te la 
prendi sempre con le donne?” Oh, per la bontà… Essi neanche Lo vedono. 
“Guideranno donnicciuole, cariche di varie cupidità”,  lontano dalle cose come 
al… del… Vedete: “E come Ianne e Iambre…” Matteo 24:24: “falsi Cristi”,  falsi, 
Unti, che fanno Segni e Miracoli per sedurre gli Eletti. “Ora come Ianne e 
Iambre contrastarono a Mosè, così faranno questi riprovati; mente riprovata 
intorno alla Fede”. Non “una”  Fede. “La Fede!”  “Una Fede, un Signore, un Batt-
…”  Non si puó avere “una Fede” senza credere in “un Signore”. Non si possono 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 23 

 

avere due Battesimi, e non uno per il Padre, e il Figlio, lo Spirito Santo. “Un 
Battesimo”, Gesù Cristo. Proprio così. Vedete, falso battesimo!  
258 Notate, paragonatele insieme ora quando arrivate a casa. Notate Matteo 
24:24, Gesù che parla; Paolo, Seconda Timoteo 3:8, molte altre. Ed ora 
paragonate quello.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GLI ELETTI PARTE DELLA PAROLA – ATTRIBUTI DI DIO 

NON SEDUCUBILI 
Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 

186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete Confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un Tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora 
alla Vita. Annotare.  
192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 24 

 

giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la Confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità 
!"  194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi 
lo sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui Fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 

LA PIOGGIA SUI GIUSTI E SUGLI EMPI – MATTEO 5; EBRE I 6 
ESPERIENZA DI DISCERNIMENTO DEL PROFETA 

RIVELAZIONE DI APOCALISSE 16:13-14 
Ebrei Capitolo 6, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957-Trafiletti dal 322 al 

356 
Parallelo del Soggetto in: 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965-Trafiletti 
dal 22 al 61 

322 Non c’è nessuno che sia rimasto nella Chiesa, stasera, suppongo, che si 
ricordi. Anni fa, questo accadde circa nel Tempo in cui il Tabernacolo fu 
costruito. Salvo che ci fosse il Fratello Graham, là dietro, o qualcuno. Non so, se 
voi eravate qui prima, o no, fratelli. Il Fratello Mahoney, penso che ci fosse. Sì, 
appena prima che mi sposassi.  
323 Quel Dono che operava, del quale ero spaventato. Mi dicevano che era dal 
diavolo. Non lo seppi finché l’Angelo del Signore non me lo riferì.  
324 Andai a Mishawaka, e mi sedetti nella riunione, e non avevo mai udito tanto 
urlare e gridare e lodare Iddio. Pensai: “Fratello, questo è il Cielo”. E, oh, come 
loro andavano su e giù.  
325 Dovettero tenerla nel Nord, a causa della segregazione. Quelli di colore e i 
bianchi erano insieme. In realtà la P.A. di W. e la P.A. di J.C. si erano staccate 
ed erano diventate i Pentecostali Uniti. Ma che Risveglio stavano avendo, lì al 
Tabernacolo del Fratello Rowe a Mishawaka. E io, una persona un po’ curiosa, 
seduto dietro sulla sedia, stavo osservando tutto questo. Non avevo mai visto 
queste cose prima.  
326 C’era un uomo seduto lì… Non ho mai detto questo in pubblico prima. 
C’era un uomo seduto da una parte, ed un uomo dall’altra, e uno Parlava in 
lingue, e l’altro lo Interpretava. E dicevano diverse cose che dovevano avere 
luogo. Poi, questo parlava in lingue, e quello interpretava. Pensavo: “My, non è 
questo meraviglioso?” Pensavo: “Quant’è Glorioso! Devono essere Angeli, scesi in 
forma umana”.  
327 Bene, avevo solo un dollaro e settantacinque centesimi coi quali tornare a 
casa, e io potevo solo comprare un pieno di benzina. Quella notte dormii in un 
campo di granturco. Parte di ciò ce l’ho su un libro, ma non tutto, perché non 
volevo ferire i loro sentimenti. E così, quella sera, dissero: “Tutti i Predicatori 
vengano sul palco”. Mi ritrovai sul palco. Là in quel Tempo ero il Predicatore 
più giovane.  
328 Così, il mattino seguente, mi chiesero di venire a Predicare. Mi nascosi. 
Sapete, l’uomo di colore disse: “È qui”.  Vi ricordate la storia, quando mi 
smascherò seduto lì.  
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329 E così dopo aver Predicato quel giorno, camminando in giro, pensai: “Se 
solo potessi rintracciare quei due uomini”. Loro guidavano la riunione. Uno si 
alzava e diventava bianco in faccia; Parlava in Lingue. E l’altro l’Interpretava, e 
dava le parole: “COSÌ DICE IL SIGNORE: ‘C’è una certa e certa persona qui, 
dal tale e tale nome, che dovrebbe fare questo e tale e tale cosa”. Fratello, era la 
Verità. E l’altro si alzava e Parlava in Lingue, e lui Interpretava.  
330 Pensavo: “Oh, my, non è Meraviglioso?” Così, quel giorno, pensavo, andai 
fuori a pregare. Pensavo: “Signore, fallo ancora per me”. Non sapevo come 
chiamare ciò, Visioni.  
331 Andai fuori a pregare, e chiesi al Signore di aiutarmi. Andai attorno 
all’edificio, e mi capitò di imbattermi in uno di loro. Ora, il Signore mi ha dato 
una maniera di conoscere le cose. Gli diedi la mano. Dissi: “Piacere!”  Disse: 
“Piacere! Come ti chiami?” E dissi: “Branham”.  “Oh”,  disse lui: “tu sei il 
giovanotto che ha Predicato stamattina”. Io dissi: “Sissignore”.  
332 Mentre ero in conversazione con lui, colsi il suo spirito.  E lui era un 
Cristiano Genuino, un Cristiano davvero puro, fratello. Intendo dire che era un 
Credente. Pensai: “Oh, non è meraviglioso?”  
333 E circa un’ora dopo, fuori accanto all’automobile, che aveva l’aspetto di una 
grandissima automobile, che aveva “Gesù Solo” scritto sul retro, e stando là 
fuori c’era l’altro uomo. Ed io andai là e dissi: “Piacere, signore!”  
334 Disse: “Piacere!”  Disse: “Tu sei il Fratello Branham che ha parlato 
stamattina”.  
335 Dissi: “Sissignore. Sono io”. Dissi: “Senta, mi rallegro di quel Grande Dono di 
Dio che Opera in voi due fratelli”.  
336 Disse: “Grazie, Signor Branham”. E cominciai a sentire il suo spirito. Venne 
una Visione. E se ho mai parlato ad un ipocrita, lì ce n’era uno. Sua moglie era 
una donna dai capelli neri. Lui viveva con una donna bionda, aveva due figli da 
lei. Non era per niente al mondo un Cristiano.  
337 Allora dissi: “Dove mi sono messo? Pensavo di essere in mezzo agli Angeli, e 
ora devo essere in mezzo ai demoni. Qualcosa è accaduto. Qui ce n’era uno, un 
genuino cristiano; e lo stesso Spirito che è caduto su quest’uomo, cadeva su 
quest’uomo”. Dissi: “Ora sono tutto confuso”. Non sapevo cosa fare. Gridai e 
chiesi implorando al Signore. Non sapevo cosa accettare.  
338 Stavano quasi per farmi… Mi chiesero se “avessi ricevuto lo Spirito Santo”, 
me lo chiese quest’individuo. Dissi: “Nossignore, non come l’avete ricevuto voi”. 
Disse: “Ha mai parlato in lingue?” Dissi: “Nossignore”. Disse: “Allora non ce 
L’hai”.   
339 Così io dissi: “Probabilmente hai ragione, fratello mio. Forse non ce l’ho, 
perché non ho quel che avete voi”. E dopo un po’, fui felice di non averlo.  
340 Dunque io osservavo questo, e vidi la maniera in cui quello si muoveva.  
341 Così, un giorno, stavo Pregando qui fuori, molto Tempo fa. Vi dirò perché, 
per chi stavo pregando, era Roy Davis. E mi trovavo qua fuori a Pregare, perché 
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mi aveva chiamato “un fantoccio”,  ed io stavo Pregando che Dio lo Perdonasse 
per questo. E lui possedeva una tipografia là dietro, scrisse un giornale. E la 
tipografia prese fuoco e bruciò, un paio di sere dopo, mentre vi lavoravano.  
342 E così mi trovavo là dietro in una vecchia grotta dietro al Mulino Green. 
Andai laggiù. E stavo Pregando, stavo lì da due giorni. Posai la mia Bibbia su un 
vecchio tronco, dove, l’ho mostrato al Fratello Wood, un po’ di Tempo fa, posai 
la mia Bibbia. Mi sedetti a cavalcioni del tronco. E il vento soffiò. Pensai: “Sono 
stato così tanto Tempo, lì in quella grotta, vorrei leggere un po’”. Così presi la 
Bibbia e cominciai a leggere, e questo era il Capitolo che c’era. Ebbene, iniziai a 
leggere, e iniziai a chiedermi dopo. Vedete?  

 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo rinnovati a ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 

343 Pensai: “Ecco quella Scrittura”. Ma qualcosa non mi era ancora chiara. 
Allora iniziai a pensare: “Qui è dove lui replicava, qui nel Principio:  

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 

…‘E non stiamo a porre il Fondamento morto del Ravvedimento, al Principio. E 
non stiamo a porre il Fondamento del Ravvedimento’, e qui lui dice: ‘Nuovo, 
Rinnovare se stessi a Ravvedimento. Ma tendiamo alla Perfezione, lasciando 
indietro queste cose’”.  
Dunque iniziai a leggere. Poi lessi il Versetto Seguente.  

 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 

344 E quando lessi questo, Qualcosa mi scosse. E pensai: “Signore, questo non si 
riferisce a Roy Davis. Perché faresti questo?”  
345 Cominciai, voltai un’altra pagina. Dovetti ritornarVi, di nuovo: “Per coloro 
che una volta sono stati Illuminati è Impossibile”, La esaminai di nuovo.  
346 Poi pensai: “Signore, cos’è questo? Cosa vuoi dire, Signore?”  
347 E mi voltai e ritornai nella mia grotta, per pregare su Ciò. E quando lo feci, 
vidi un mondo che girava. Ed era tutto solcato, per bene, tutto il mondo. E vidi 
un Uomo in Bianco, che andava in giro, aveva una sacca in mano. E mentre 
andava in giro Seminava. Andò intorno alla curvatura della terra. E non appena 
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girò intorno, ecco venire un individuo vestito davvero di nero, una persona 
dall’aspetto astuto, passando furtivamente così, guardando. E aveva del seme. E 
gettava qualcosa all’indietro, man mano che girava intorno alla terra; guardava 
tutti e gettava. Stavo in piedi a guardare la Visione.  
348 Dopo che se ne fu andato, il mondo girava, e c’era un grandissimo raccolto, 
ed era di Grano. E in mezzo al Grano c’erano erbacce, lappole e cose simili.  
349 Venne una siccità. E, oh, quel Piccolo Grano come chinava il suo piccolo 
capo, ed era assetato. La piccola lappola aveva la testa chinata, ed era assetata. 
Tutti pregavano per ricevere la pioggia. E dopo un po’, si fece avanti una grande 
nuvola e adacquò tutta la terra. E la piccola lappola saltò su, iniziò a gridare: 
“Gloria a Dio! Alleluia! Lode al Signore” 
350 E il Piccolo Grano, saltò su, iniziò a gridare: “Gloria a Dio! Lode al 
Signore!”  
351 E poi la Scrittura venne a me, che si trova nel Libro di Matteo 5:44-45:  

 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

352 Perciò, vedete, la stessa Pioggia che fa crescere il Grano, fa crescere la 
lappola. E, dunque, afferrai il quadro.  Ecco il vostro confessore carnale, cioè 
proprio nella chiesa. Ma i suoi frutti… può Gridare, Saltare, Danzare, Parlare 
in Lingue; ma i suoi Frutti: lui è una lappola. E lì c’è l’altro, che ha lo stesso 
Spirito. Lo Spirito Santo può cadere dritto in un gruppo di persone, ed un 
ipocrita può gridare, per lo Spirito Santo, proprio come una lappola può vivere 
tramite la pioggia mandata. Ecco di cosa qui Paolo sta parlando. Ma è 
impossibile che una lappola divenga Grano, o che il Grano divenga una lappola. 
Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché quelli che sono stati 
una volta Illuminati… e sono stati fatti Partecipi del Dono dello Spirito Santo, 
E… gustato la Buona Parola di Dio e la Potenza del mondo a venire, …se 
cadono, è impossibile rinnovarsi da capo…  Ascoltate quello che disse. …poiché 
la Pioggia… viene spesse volte sulla terra, per adacquarla e coltivarla, e 
prepararla; Ma…le cui spine e triboli sono vicini al rigetto;… Ora, dunque, 
lasciando i principati e le dottrine intorno a Cristo, tendiamo alla Perfezione; e non 
stiamo di nuovo a porre il Fondamento del Ravvedimento e delle opere morte… 
verso Dio, e la Fede, e così via, …e Dottrine di Battesimi, …Imposizione delle 
Mani, e cose Simili;…  
353 Vedete, al credente carnale, lì in quei giorni, proprio come oggi, piace dire: 
“Ebbene, io appartengo alla Chiesa. Mi sono Ravveduto. Io sono venuto su, ho 
fatto una Confessione. Sono stato Battezzato”. Vedete, si basano su quelle riforme 
carnali. E cosa fa questo? Produce lappole.  
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354 Cosa fa la Perfezione? È il Grano. Il Grano è la Parola di Dio. Egli lo usa 
come Sua Parola. È un Seme. Esso produce.  
355 Dipende da quale seme è seminato nel tuo cuore. Se vieni in Chiesa solo 
perché hai paura dell’inferno, se ti unisci alla Chiesa perché non vuoi andare 
all’inferno, sei ancora una lappola. Se ti unisci alla Chiesa solo per essere 
popolare, sei ancora una lappola. Se hai fatto tutte queste cose formali perché 
devono essere fatte, ed è tutto quello che hai, sei ancora una lappola.  
356 Ma un vero, genuino cristiano continua verso la Perfezione fino a che il 
mondo è morto e tu divieni una Nuova Creatura in Cristo Gesù. Allora, è 
impossibile che quell’uomo mai cada. Quello che ha detto la Bibbia! Vedete 
come quello regge il confronto con il resto della Scrittura? Vedete come si 
dispone esattamente lì dentro al suo posto? 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
NON BASTA AVERE I DONI - OCCORRE AVERE IL CARATTERE  DI 

CRISTO, OSSIA CRISTO IN NOI 
ESSERE SEME PAROLA - PARTE DI CRISTO PREORDINATA 

CONTRAPPOSTI AGLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE- ZIZZAN IE 
DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 

VERA E FALSA VITE 
LA RIVELAZIONE DELLA PAROLA GESU’ CRISTO 

FEDE RIVELATA 
LA RADICE-PREDESTINAZIONE 

ESEMPI DI VERI UNTI IN CONTRAPPOSIZIONE AI FALSI 
Ebrei Capitolo 6, Parte 3, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

573 Ora, io credo che i Segni seguano i Credenti, ma mettiamo prima le Cose 
Principali.  Puoi avere i Segni, senza Questo. Paolo disse che potevate. Disse: 
"Potrei Parlare in Lingue d'uomo e d'Angeli; non sono nulla. Posso mettere le 
montagne con la mia Fede; non sono nulla. Potrei Comprendere la Bibbia, in 
modo tale da poter Conoscere tutti i Misteri di Dio; non sono nulla ". Vedete, sono 
Doni dello Spirito Santo, senza lo Spirito Santo.  
574 Lo Spirito Santo è Dio. Dio è Amore, Gioia, Pace, Longanimità, Gentilezza, 
Pazienza. Quello è lo Spirito di Dio. Ecco quel che Dio risuscita negli Ultimi 
Giorni, tramite quello Spirito.  
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la Parola, 
che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  
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229 Notate, gli avvoltoi del Giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; Unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano Profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa Unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
Profetizzò? “Perché quell’anno era Sommo Sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per Predicare, Profetizzare, e Predire che ciò veniva a Compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora.  
…73 Notate attentamente mentre continuiamo a studiare. Prenderemo un altro 
Esempio, nel Libro dei Re. C’era un Profeta, e il suo nome era Micaia. Egli era 
figlio di Imla, ed era Profeta. Lo era. E c’era un altro Profeta, il capo di 
un’organizzazione di profeti, Unti. La Bibbia disse che erano “Profeti”,  allo 
stesso modo come Egli disse che Balaam era un Profeta, Unti. E c’era uno di loro 
dal nome di Micaia, che era Unto con Dio e inviato da Dio, con la Parola di Dio. 
Ce n’era uno, Sedechia, che pensava che era mandato da Dio. Lui era Unto da 
Dio, ma il Suo insegnamento era contrario alla Parola di Dio. “Sorgeranno, falsi 
Cristi, mostreranno Grandi Segni, sedurrebbero gli Eletti se possibile”.  
74 Notate, entrambi, entrambi Unti. Ora, come si poteva riconoscere chi era 
giusto, e chi errato? Osservate quello che la Parola promise ad Achab. Il Profeta 
che c’era prima di lui, che era Elia, uno dei più grandi Profeti dell’Epoca, che 
era un Profeta Confermato. Quel Profeta Confermato disse, che: “Poiché Achab 
aveva fatto questo male, aveva preso la vita di Nabot, che i cani leccherebbero il 
suo sangue. E che i cani mangerebbero Izebel, e il… il suo corpo sarebbe stato 
concime sui campi”. Ora, come si può Benedire quel che Dio ha maledetto? … 
O come si può maledire, come disse Balaam, quello che Dio ha benedetto? 
Vedete? Ma questi Profeti erano sinceri. Non c’era dubbio che fossero uomini 
buoni, uomini onorabili. Poiché, per essere un Profeta in Israele, si doveva essere 
onorabili, o perfino per essere un Israelita. Altrimenti si veniva lapidati. Erano 
uomini onorabili. Erano uomini scaltri. Erano uomini istruiti. Erano i prescelti 
di Achab, della nazione. (Lo vedi, sorella Wright?) I prescelti della nazione, ben 
equipaggiati per il par… 
75 Ed ora, quando Micaia vide la Sua Visione, sapeva nel suo cuore quel che la 
Parola aveva detto, ma voleva vedere quel che avrebbe detto lo Spirito che era in 
lui. Così gli dissero, dissero: “Di’ la stessa cosa che questi altri profeti dicono. E 
quando lo fai, ebbene, sarai, ti introdurremo di nuovo nella fraternità, senza 
dubbio. Vedi? Faremo di te uno di noi. Ti riprenderemo nella nostra 
denominazione. Tu sei… Sappiamo che sei un Profeta, ma dici sempre cose che 
maledicono. Maledici sempre Achab. Ora, Sedechia, il capo, il papa, ovvero il…” 
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qualunque cosa fosse. “Ora lui ha benedetto Achab, e ha detto: ‘Va’ a farlo’. Ora 
di’ la stessa cosa, Imla. Ebbene, sei solo un povero uomo. Non hai affatto nessuna 
congregazione, per niente. E questi uomini ne hanno milioni. Tutta la nazione è a 
loro favore. Ora di’ la stessa cosa che dicono loro, vedi quel che farai, tu mangerai 
le ricchezze del paese”. Sta parlando all’uomo errato lì!  
76 E se fosse stato detto: “Puoi trovare in Sedechia qualche colpa, Micaia?” “No”.  
“L’hai mai colto nel peccato?” “No”. “L’hai mai udi to maledire qualcuno?” “No”.  
“L’hai mai sorpreso ubriaco?” “No”. “Puoi mettere in dubbio la sua istruzione?” 
“No”. “Credi che il suo titolo di dottore è falso?” “No”. “Credi che il suo D. F. va 
bene?” “Certo. Tramite il concilio del Sinedrio; suppongo lo è tutto il concilio, 
suppongo che vada bene”. “Bene, allora perché non ti unisci a lui?”  “Perché è 
lontano dalla Parola!”  
77 Bene, ne avremo un confronto allora, come Elia il Profeta prima di quello. E 
se sei un Figlio di Dio, starai col Profeta di questa Bibbia. È la Parola. Notate 
l’Ora, la Stagione.  
78 Ebbene, e se Sedechia diceva: “Oh, so che il Profeta l’ha detto, però è per una 
generazione futura. È per un Tempo lontano da ora”? Egli disse: “Attendete fino a 
che vedo una visione da Dio, e poi ve lo dirò”. Disse: “Dici allora la stessa cosa?” 
Disse: “Dirò solo quello che Dio dice; nient’altro, niente di più. Non posso 
aggiungere una parola ad Essa, né togliere una Parola da Essa”. Così quella 
notte, in preghiera, il Signore venne a lui in una Visione. Egli uscì il mattino 
seguente, disse… Ecco due Profeti!  
79 Il più grande uomo della nazione, alla vista militare e nazionale, era Sedechia. 
Lui era il capo Profeta, presso il re. Era il capo di tutti gli altri Profeti, presso 
l’organizzazione. Fu costituito, dalla sua organizzazione, il capo di tutti loro; 
forse il miglior colto, il miglior istruito, più id oneo per il compito. Ed era Unto 
con lo Spirito Santo, poiché viene chiamato “Profeta”.  Certo, non era un Profeta 
ordinario, era un Profeta ebreo. Osservatelo ora.  
80 Sedechia disse: “Il Signore m’ha parlato: ‘FamMi queste due corna di ferro’, 
un simbolo”. Un Profeta di solito dà simboli. “Egli ha detto: ‘Fa’ queste corna di 
ferro’. Lo Spirito Santo m’ha detto: ‘Prendi queste’, l’Unzione che m’ha 
benedetto”. Non pensateci come un propiziatorio, ma solo per arrivare a un 
punto. “Lo Spirito Santo che Parla in Lingue attraverso di me, Colui che mi ha 
Confermato, ha detto: ‘Prendi queste corna, e, con questo, di’ al re che caccerà 
completamente la Siria dal paese. E Io gli ridarò la terra che di diritto appartiene 
ad Israele, la chiesa’”. Fratello, questo è abbastanza fondamentale, quasi quanto 
lo era Balaam quassù. Balaam parlava fondamentalmente quanto Mosè. Mosè… 
Il numero corretto di Dio è Sette. E Balaam disse: “Edificami Sette altari; Sette 
sacrifici puri, buoi, e Sette montoni”. Quello parlava della venuta del Figlio di 
Dio. Fondamentalmente, lui era Giusto quanto tutti loro.  
81 Ed ecco Sedechia, tanto fondamentalmente giusto: “Poiché questa terra 
appartiene a noi. Ebbene, quei Siriani e Filistei laggiù saziano le loro pance, dei 
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loro figli e così via, il nostro nemico, col cibo che manca ai nostri figli! Quando, 
Dio ha dato a noi questa terra!” Fratello, ecco un buon argomento. Suppongo che 
lui poté gridare ciò davanti ad Israele, e che loro potevano urlare il più forte 
possibile. Ora, parlo di oggi ora. Spero che mi state seguendo. Tutto il gridare, 
l’urlare!  
82 Ricordate Davide la scorsa Domenica? Vedete? Voi là nella regione radio, o 
la regione di questo collegamento telefonico; se non avete preso il Messaggio di 
Domenica scorsa, siate certi di prenderlo. Cercare di Fare a Dio Un Servizio 
Senza Essere Ordinati A Farlo, non importa quanto sincero, buono, non è 
assolutamente ricevuto da Dio. Vedete? Ora, ecco Sedechia, che pensava 
d’essere giusto.  
83 Micaia disse: “Lasciate che chieda a Dio”. Così lui scese il mattino seguente 
con il COSÌ DICE IL SIGNORE.  Esaminò la sua visione con la Parola.  
84 Ora se lui avesse detto a Sedechia: “Sai cosa il Profeta della Bibbia qui ha 
detto che sarebbe accaduto a questo individuo?”  
85 “Ma non in questo Tempo, perché quest’uomo è un uomo d’onore. Lui prova”. 
Non mancate d’afferrare questo. “Lui prova di ridare alla chiesa le cose che 
appartengono alla chiesa. Cerca di ridarle la sua proprietà”, non le cose Spirituali; 
se lo fosse, egli avrebbe scosso quell’intera nazione come fece Elia. Però, cercava 
di dare loro le cose materiali: “Noi possediamo la proprietà. Siamo una grande 
organizzazione. Noi vi apparteniamo. Tutti noi, voialtri, voi Protestanti, dovreste 
unirvi tutti a noi”.  Uh-huh. Arriveremo a quello fra un po’. “Sono comunque tutti 
fratelli e sorelle”. Non lo sono! Non lo è mai stato e mai lo sarà, con la vera, 
Genuina Chiesa di Dio. Non può essere!  
86 Notate, egli vide la Visione. E così disse: “Dio mi ha Parlato”. Ora, osservate 
che l’uomo era sincero. Disse: “Egli ha detto: ‘Fa’ queste corna, e va’ lassù 
dinnanzi al re e spingi verso ovest’”, o qualunque direzione la terra si trovasse da 
dove essi erano. “Spingi, e quello sarà il COSÌ DICE IL SIGNORE, che lui 
riporterà la vittoria e tornerà, una vittoria per la chiesa’. Li caccerà!” È 
abbastanza vicino, non è vero? Quale fu il problema? Ecco scendere Micaia. 
Disse: “Ora dai la tua profezia”.  
87 Disse: “Sali! Ma ho visto Israele disperso come pecore che non hanno pastore”. 
Whew! Esattamente il contrario.  
88 Ora, voi siete la congregazione. Ora qual è giusto? Entrambi profeti. Il solo 
modo che potete distinguere la differenza in loro, è: esaminatelo con la Parola. 
Disse: “Come arrivi a questo?” Disse: “Ho visto Dio seduto su un Trono”. Disse: 
“Ho visto tutto il concilio intorno a Lui”.  
89 Ricordate ora, anche Sedechia aveva appena detto d’aver visto Dio, e lo stesso 
Spirito. “Ho visto Dio. Egli mi ha detto di fare queste corna di ferro. Andare laggiù 
e cacciare da qui le nazioni, poiché questa appartiene a noi. Gli altri non ne hanno 
alcun diritto”.  Essi l’avrebbero se fossero rimasti proprio con Dio. L’avrebbero 
avuta, ma si allontanarono da Dio. Ecco la maniera in cui è l’organizzazione, la 
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chiesa. Ha diritto a queste cose, ma ciò vi è stato sottratto, perché vi siete 
allontanati dalla Parola di Dio e dallo Spirito di Dio, l’Unzione, per Confermare 
la Parola della Stagione. Non mancate di Afferrare questo Messaggio.  
90 Notate ora quel che accadde. Egli disse: “Ho visto Dio”, lo vide Micaia: 
“Seduto sul Trono in Cielo. Il Suo concilio era riunito intorno a Lui. Disse: ‘Chi 
possiamo prendere per andare giù a sedurre Achab, per fare avverare le Parole di 
Elia; il Mio Profeta che era Confermato. Ho Parlato che lui sarebbe venuto. Ed 
Elia aveva la Mia Parola. E cieli e terra passeranno, ma la Mia Parola non fallirà. 
Non M’importa quanto moderni diventano, né quanto buoni diventano, né quanto 
istruiti diventano, né quanto sono grandi, le Mie Parole non falliranno mai’”. “E 
uno spirito di menzogna salì dall’inferno, cadde in ginocchio, e disse: ‘Se me lo 
permetterai, posso dare loro la mia unzione, far fare loro qualsiasi tipo di segno o 
meraviglia, purché io li tenga lontani dalla Parola. Lui non saprà nemmeno che 
Quella è la Tua Parola. La ignorerà, per popolarità’”.  Fratello, i tempi non sono 
cambiati. Fratello Neville, questo è vero. Ricordate voi, questo è vero. “‘Andrò su 
di lui, gli farò fare le stesse cose che fanno gli altri. Lo farò profetizzare, e dire una 
menzogna’”. Come poteva essere una menzogna? Perché era contraria alla 
Parola.  
91 Prendete ognuno di questi falsi battesimi, falsi così e cosà e colà, non 
m’importa quanto vero ciò sembri, quanto cerchino di imitare, è una menzogna 
se è contraria alla Parola di Dio di quest’Ora. È esatto. Voi dite: “Ebbene, i 
nostri, ebbene, abbiamo fatto questo, e facciamo questo, e la nostra chiesa è in 
questa maniera e quella”. Non m’importa cos’è. Se è contrario alla Parola scritta 
per quest’Ora, è una menzogna. Dio non ci avrà niente a che fare, non importa 
quanto sincero, quanto istruito, quanto intelligente, quanto vero ciò sembri, 
quanto ragionevole sembri, se è contrario alla Parola di quest’Ora. Penetreremo 
in ciò un po’ più profondamente tra alcuni minuti, se il Tempo ce lo permette. Se 
no, lo prenderemo di nuovo stasera.  
92 Notate, egli era un uomo buono, sincero, senza dubbio. E disse… Allora, 
diversamente, Micaia gli disse, non chiaramente in faccia, ma altre parole: “Tu 
sei unto con uno spirito di menzogna”. Non sarebbe quello tremendo da dire a un 
vescovo? Ma lo fece.  
93 E così questo vescovo salì e disse: “Tu non avrai mai più comunione”, e lo 
schiaffeggiò in viso. Disse: “Sai che io sono un uomo Confermato. La mia chiesa 
m’ha costituito capo di ciò, di questa cosa. Il voto popolare del popolo di Dio m’ha 
reso questo. La mia organizzazione m’ha reso questo. E Dio ci ha dato questa terra, 
e Lui vuole che essa appartenga a noi. E io ho il COSÌ DICE IL SIGNORE”. Lo 
schiaffeggiò, e disse: “Onde si è partito lo Spirito di Dio quando Si è dipartito da 
me?”  
94 Micaia disse: “Lo scoprirai, uno di questi giorni”, quando la California è sotto 
il mare laggiù, e tutte queste cose. Vedete? “Vedrai onde Si è partito, quando 
sarai messo nelle prigioni interne”.  
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95 Ora, Achab, cosa dirai tu? “Io credo al mio Profeta”, disse lui. E se lui avesse 
solo ricercato la Parola? Vedete, non voleva vedersi maledetto. Sentitemi! Lui 
non voleva vedersi maledetto. Nessuno lo vuole. E mio organizza… fratello di 
organizzazione, ecco qual è il problema con te. Vuoi pensare d’essere giusto, 
quando, sai in cuor tuo, che quando battezzi usando il nome di “Padre, Figlio, 
Spirito Santo”, stai mentendo. Sai che quando predici quelle cose che fai, e 
prendi le evidenze iniziali, e tutte le cose così, che sei errato. Come può 
l’Evidenza iniziale essere il Parlare in Lingue, e poi parlare contrariamente a 
una Promessa di Dio in quest’ora? Come può essere? Tu non vuoi la 
maledizione, è vero? Ma è Scritta Qui e sarà così. È il marchio della bestia, così 
vicino che sedurrebbe gli Eletti se fosse possibile.  
96 Ogni Segno, ogni Miracolo, uomo Unto, Profezia, tutte le specie di cose che 
vanno avanti; tutti i tipi di Segni, tutti i tipi d i Miracoli, come riconoscerete la 
differenza? Osservate la Parola per quest’ora. Ecco come prendete…  
97 Osservate Mosè, come avrebbe potuto dirlo a Balaam. Osservate Micaia qui, 
come sapeva che era giusto? La Parola, prima di lui, aveva profetizzato quello 
per Achab. E la Parola, prima di noi, ha profetizzato queste organizzazioni per 
questo giorno, e questa maledizione sopra di loro. E le cose che avrebbero avuto 
luogo tramite la Sua Chiesa veramente Unta, avranno la Parola, una Sposa 
Parola. Siamo qui. Eccolo qui, oggi, proprio come lo era allora.  
98 La Bibbia disse: “Sia ogni parola Confermata dalla bocca di due o tre 
testimoni”. Ho parlato di Balaam, ho parlato di Balaam e di Mosè. E ho parlato 
ora di Micaia e Sedechia. Ne darò un altro ora. Che, ce ne sono centinaia di loro, 
ma un altro, per fare tre testimoni. Ne ho un’intera sfilza di loro annotata qui; 
ma per conservare Tempo. 
…262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la 
Parola, che i Profeti.  
…62 Ora, ci è detto, che: “Tutte le cose antiche accaddero quali esempi, per nostro 
insegnamento, rimproveri, ammonizioni”. Che, tutte le vecchie cose del Vecchio 
Testamento accaddero, presagirono, per vedere cosa sarebbe accaduto nel 
Nuovo Testamento, nel nostro giorno. Come se voi non aveste mai visto la vostra 
mano, e guardaste su e vedeste un’ombra sul muro, come lo sarebbe la mia 
mano dalla luce, se essa ha cinque dita qui in un’ombra, durante il negativo; e se 
muovete la vostra mano in direzione di, visto che è il positivo, in direzione in 
direzione del negativo, si deve giungere a cinque dita. Come ci dice la Bibbia, 
che: “Il Vecchio Testamento che è un’ombra, simbolo delle nuove cose, ovvero 
delle cose che dovevano venire; non la stessa cosa che è, ma è un’ombra, un 
simbolo delle cose che devono venire”.  
63 Andiamo indietro a vedere se questa cosa c’è mai stata in un’altra epoca. 
Volete? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Così lo sapremo, per dimostrare 
questo, avanti e indietro, tramite la Parola; non tramite l’idea d’un uomo, 
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qualche teoria. Non m’interessa chi lui è; un altro uomo, me stesso o qualcun 
altro: “Se egli non parla in accordo alla Legge e ai Profeti, non c’è Luce in lui”.  
Vedete? È quel che disse la Bibbia. “Sia ogni parola d’uomo una menzogna, e sia 
la Mia vera”, senza riguardo di chi si tratta.  
64 Ora andiamo indietro a scoprire se questo è mai accaduto, per mostrarci un 
Esempio. Potremmo tornare ora nel Libro dell’Esodo e parlare d’un carattere 
chiamato Mosè, che era un Profeta Unto inviato da Dio, con la Parola di Dio e il 
volere di Dio per la Sua generazione. Visto che la Parola di Dio scorre sempre 
nella continuità, Egli disse: “Lui non faceva niente finché non Lo Rivelava prima 
ai Suoi Profeti”. Allora l’ha fatto. Vedete? Ora, Egli non può mentire. Non può 
mentire ed essere Dio. Nossignore. Deve rimanere Fedele. Non c’è menzogna in 
Lui. Egli è… Ed Egli non può cambiare Ciò. Se lo fa, allora non è Dio; ha fatto 
un errore. Egli deve essere infinito. E l’infinito non può fare nessun errore. 
Vedete? Perciò quel che Dio mai dice, è Eternamente giusto. Vedete? Ed Egli lo 
ha Promesso. Così, guardate, non c’è da nessuna parte nella Bibbia che non 
segua la continuità esattamente con ciò.  
65 Ora, Dio aveva Promesso ad Abrahamo che la sua Progenie sarebbe stata 
forestiera iin terra straniera per quattrocento anni, poi Egli l’avrebbe condotta 
fuori con una grande mano di forza e potenza, avrebbe mostrato i Suoi segni e 
Miracoli in mezzo al popolo con cui essi dimoravano. Il Tempo della Promessa si 
avvicinò. Le persone se ne erano dimenticate. Avevano i Farisei e i Sadducei, e 
così via, denominazioni. Ma, tutto ad un tratto, venne Dio da solo e si tirò da, là, 
lontano da tutti loro. Dio mai, in nessun giorno né in nessun Tempo, ha mai 
chiamato un Profeta da una denominazione. Nossignore. È così avvolto, lui non 
potrebbe farlo; dovrebbe rimanere con quella denominazione.  
66 Mosè, un uomo Inviato da Dio, con la Parola di Dio, e in viaggio portando 
Israele nella terra Promessa, rigorosamente col Comandamento di Dio, lui 
incontrò un altro Profeta, un altro Unto che aveva un’unzione Genuina dello 
stesso Spirito Santo che era su Mosè. Proprio così. Era un Profeta. Lo Spirito 
Santo era su questo uomo. Il suo nome era Balaam. Lo sappiamo tutti. Bene, le 
stesse cose, le stesse, le cose che l’uomo disse, circa duemilaottocento anni fa, 
stanno ancora accadendo. “Tu sei come un unicorno, O Israele. Chiunque ti 
benedice sarà benedetto. Chiunque ti maledice sarà maledetto. La tua forza, e 
potenza, quanto sono giuste le tue tende, O Giacobbe!”  Vedete, egli non poté 
trattenersi. Venne lì con in cuore lo scopo di maledire il popolo.  
67 Oh, voi falsi insegnanti che avete ascoltato questi nastri tutti questi anni, e 
avete visto Dio Confermare esattamente quel che Egli ha detto, e voi sedete nel 
vostro studio e sapete che è la Verità; e a causa delle vostre differenze 
denominazionali, li contestate e dite alla vostra gente che non sono così. Guai a 
voi! Il vostro Tempo è vicinissimo.  
68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la Differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  La Bibbia disse qui in Seconda Pietro, 
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che era: “l’insegnamento di Balaam” che Israele accettò e che Dio non perdonò 
mai. Il peccato imperdonabile! … 
Nessuno di loro si salvò, sebbene erano usciti sotto le Benedizioni di Dio, e 
avevano visto la Mano di Dio muoversi tramite questo potente Profeta, e 
avevano visto ciò esattamente Confermato da Dio. E, perché un altro Profeta 
giunse con un insegnamento, contrario, e disputò con Mosè, e cercò di 
dimostrare al popolo che Mosè era errato.  
E Datan, Core, e molti di loro, furono d’accordo con lui e insegnarono ai figli 
d’Israele a commettere fornicazioni, a correre dietro alla sua organizzazione, 
che: “Noi siamo tutti gli stessi”. “Se siamo Metodisti, Battisti, Presbiteriani, o 
Pentecostali, e cos’altro ancora, siamo tutti gli stessi”.  
69 Non siamo gli stessi! Voi siete un Popolo Separato, Santo al Signore, 
Consacrato alla Parola e allo Spirito di Dio, per portare il Frutto della Sua 
Promessa di questo Giorno. E voi non appartenete a loro! So che questo è 
terribilmente forte, ma è lo stesso la Verità. Consacrato per un Servizio in questi 
Ultimi Giorni! “Uscite dal suo mezzo”.  
70 Ora, “l’insegnamento di Balaam”, non la Profezia di Balaam. Quella andava 
bene. Era Dio. Quanti lo credono? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] La 
Profezia di Balaam era esattamente Giusta, perché Egli non poteva pronunciare 
nient’altro. L’Unzione di Dio non avrebbe pronunciato nient’altro, e Dio la 
confermò col dimostrare che era la Verità. Ma si trattava dell’ “insegnamento di 
Balaam”.  
71 Ora paragonatelo con Matteo 24:24. Unti, però il loro insegnamento è falso. 
Le trinità, e tutte le cose simili; errato, anticristo! Spero che i vostri sentimenti 
non vengano feriti. E non spegnete quel, quei telefoni. E non alzatevi e non 
uscite. Sedete tranquilli, e vediamo se lo Spirito Santo non ce lo Rivelerà, e ce lo 
dimostrerà. Dite: “Ma quello…”  Qualsiasi cosa voi crediate, state seduti 
tranquilli e ascoltate. E chiedete a Dio di aprirvi il cuore, allora scoprirete se 
siete un rovo, o un cardo, o qualsiasi cosa siete. Vedete?  
72 Ora, anche Giuda: “che era preordinato alla condanna”, sedeva lì dinnanzi a 
Gesù. E Gesù gli disse: “Tu sei quello. Qualsiasi cosa farai, e qualsiasi cosa devi 
fare, va’ a farla presto”... La Bibbia disse: “Egli nacque figlio di perdizione”, lo 
stesso come Gesù nacque Figlio di Dio. “Sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse 
possibile”. 
…186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni. 
Lo fu? Disse Mosè: “Ora, aspetta un minuto, Faraone. Sai cosa? Il Signore mi ha 
detto di fare questo, ma, Gloria a Dio, vedo che i tuoi ragazzi possono fare la stessa 
cosa. Così, ti dico cosa farò, mi unirò a te”? Huh! Quello non sembra un Profeta 
di Dio. Per niente! Egli rimase il più fermo possibile. Sapeva, esattamente, che 
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Dio in qualche modo si sarebbe preso cura di ciò, perché Egli lo Promise. “Io 
sarò con te. Non ti abbandonerò”. 
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio. 
Non si lasciò trasportare da tutte le cose che potevano fare. Quando facevano 
una cosa… Lui fece venire i pidocchi; essi fecero venire i pidocchi. Lui fece 
venire il sangue; essi fecero venire il sangue. Lui fece venire ogni cosa; essi lo 
imitavano in ogni modo, di seguito. Lui rimase calmo. Lui sapeva esattamente di 
che si trattava. Dio era all’Opera. Capite ora? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Prendete due più due, e fate quattro? [“Amen”.] Uno non vuole 
essere troppo duro. Così, così voi comprendete, vedete. 
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno. 
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete Confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai". 
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un Tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora 
alla Vita. Annotare.  
192 Sì, Lui disse che lo avrebbe fatto. Notate: “Voi operatori di iniquità”.  Ho una 
Scrittura annotata qui. Non so esattamente dov’era. Ho preso tanto Tempo. La 
cercherò, solo un minuto, e vedrò cos’era. Ho Matteo 7:21. "Non chiunque mi 
dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, 
che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in quel Giorno: Signore, Signore, non 
abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È giusto? "Non eravamo noi non 
Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo 
Nome non ho io cacciato diavoli?" Come puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati 
nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! Vedete quant'è seducente? Proprio fino a 
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quello stesso punto, poi ricade. Essi vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. 
Osservate questo ora. Tiriamo fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a 
Me... Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, 
ho parlato di quello in Matteo 24: 24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome 
Tuo, molti Miracoli …Molte Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi 
conobbi giammai; dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è 
stato fatto proprio davanti a L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era 
la Parola; e per amore della vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a 
essa. Non vi ho conosciuti. Non m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi 
avete fatto questo e quello; non ho saputo niente di voi".  Balaam disse: "Ho ben 
Profetizzato, nel Tuo Nome. È venuto un compimento".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la Confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità 
!"   
194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi lo 
sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui Fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 
…105 Notate ora. Ora, Geremia, tramite la volontà di Dio, Profeta Confermato, 
tuttavia odiato… Ognuno di loro era odiato nei loro giorni. Facevano tali strane 
cose contrarie alla denominazione di quel giorno, tutti lo odiavano, anche i re e 
tutto il resto. Così lui si mise un giogo sul collo, e disse: “COSÌ DICE IL 
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SIGNORE. Starete laggiù per settant’anni”, poiché aveva comprensione dalla 
Parola di Dio. “Settant’anni!”   
106 Allora Anania, Anania, suppongo che lo pronunciate: A-na-n-i-a. Anania, 
un Profeta in mezzo al popolo, si accostò, tolse il giogo dal collo di Geremia, e lo 
spezzò. E disse, per farsi importante in mezzo al popolo, vedete, sebbene stesse 
parlando contro la Parola di Dio. E disse: “ Entro due anni si ritornerà. COSÌ 
DICE IL SIGNORE”.  Due Profeti Unti. Quant’era la differenza in loro? Uno 
aveva il Parlare la Parola, e l’altro non l’aveva. Geremia disse: “Amen”. 
…99 Geremia il quale era un Confermato, reietto, però un Profeta di Dio 
Confermato. Odiavano quell’uomo. Gli lanciavano imm… frutta strafatta, e 
ogni altra cosa. E lui mise la maledizione su di loro. E le cose che lui fece, e si 
giacque laggiù sui suoi fianchi, e cose simili, e diede segni che Israele era errato. 
Ogni Profeta, vero Profeta che sia mai sorto nel mondo, ha maledetto quelle 
organizzazioni della chiesa denominazionale. Come potrebbe cambiare, con 
l’immutabile Dio?  
100 Lo Spirito Santo è il Profeta di quest’Ora; Lui Conferma la Sua Parola, 
DimostrandoLa. Lo Spirito Santo era il Profeta dell’Ora di Mosè. Lo Spirito 
Santo era il Profeta dell’Ora di Micaia. Lo Spirito Santo, che ha scritto la 
Parola, viene e Conferma la Parola.  
101 Ora cosa accadde nel Tempo di Micaia? Achab fu ucciso, e i cani leccarono 
il suo sangue, in accordo alla Parola di Dio. Tutti voi falsi insegnanti, così dice 
Dio, un giorno raccoglierete quello che state seminando, voi cieche guide dei 
ciechi! Non sono adirato. Vi dico la Verità. E non avrei detto questo se quassù, in 
quella stanza, se lo Spirito Santo non diceva: “Dillo in quel modo”. Vi ho mai 
riferito qualcosa di errato se non quello che Dio ha dimostrato essere giusto? 
Svegliatevi, fratelli miei, prima che sia troppo tardi!  
102 Ma lasciatemi dire questo. Come potrebbe una spina svegliarsi ed essere un 
cardo, quando era predestinata a quello? Come potrebbero gli Eletti fare a 
meno di vederlo? Perché, essi sono eletti a vederlo. “Tutto quello che il Padre Mi 
ha dato verrà”, disse Gesù: “ma nessuno di loro può venire senza che Lui Me lo 
abbia dato prima della Fondazione del mondo, quando i loro nomi furono messi 
sul Libro della Vita dell’Agnello”, non su un rettore di chiesa, ma sul Libro, il 
Libro della Vita dell’Agnello.  
103 Notate, Geremia stava in piedi, Confermato innanzi al popolo, tuttavia lo 
odiavano.  
104 E così essi uscirono a farsi un giogo, lui lo fece, e se lo mise sul collo, e andò 
davanti al popolo. Dicevano: “Oh, noi siamo il grande popolo di Dio. Ebbene, noi 
siamo Israele. Noi siamo così sinceri nella nostra sinagoga! Frequentiamo ogni 
Domenica, noi, noi offriamo sacrifici, e versiamo il nostro denaro. Come può mai 
Nebucadnesar tenere le sante cose di Dio?” Huh! I vostri peccati l’avevano fatto. 
Dio disse: “Se voi manterrete i Miei Comandamenti, Io non farò questo. Ma, se 
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non lo fate, vi accadrà”. È esattamente giusto. Ancora lo stesso. Mantenete i Suoi 
Comandamenti, la Sua Parola per l’Ora, quel che Egli ha Promesso.  
…107 Davanti a tutti gli anziani e alla congregazione, a tutto Israele, vedete, 
voleva mostrare che poteva essere grande quanto Geremia. “Sai comunque che a 
loro non piaci. Così anch’io sono Profeta. Sono più Profeta di quanto lo sei tu, 
perché tu profetizzi una bugia. Mi dici che il popolo di Dio sarà sotto una tale e tale 
cosa?” È quel che dicono oggi, ma ci sarete ugualmente, come chiesa. Siete 
maledetti di maledizione. Tutte voi chiese, denominazioni che si tengono alla loro 
tradizione d’uomo anziché della Parola di Dio, siete maledette da Dio.  
108 Notate ora, eccolo arrivare. Anania gli tira via questo giogo dal collo, un 
simbolo di Dio, lo spezzò, e disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE. Entro due anni si 
ritornerà”. Solo per una messa in mostra: “Io sono il Tal dei tali”. Perché lui era 
col gruppo, era un profeta dell’organizzazione.  
109 Geremia era un uomo del deserto che viveva da solo. Profetizzava 
continuamente il male contro di loro, perché erano malvagi. E quest’uomo 
diceva loro: “Oh, siete a posto finché appartenete. Fintantoché siete Israele, è tutto 
ciò che ci vuole. Vedete, voi, noi… Dio non lo farà. So che c’è qualcosina che è 
accaduta qui, ma non siate allarmati, non spaventatevi”. Oh, fratello, essi vivono 
ancora oggi. “Non preoccupatevi, va tutto bene. Abbiamo tutto sotto controllo. Noi 
siamo la Chiesa”. Non pensatelo. Sì.  
110 Perciò egli disse: “Va tutto bene. Ritorneranno entro due anni. È una 
piccolezza che è accaduta. Non è niente di strano. Abbiamo questo. Solo che 
Nebucadnesar è arrivato qui, ma il nostro Dio Si prenderà cura di tutto questo”. 
Ma la Parola disse che sarebbero stati lì settanta anni; finché quella generazione 
fosse scomparsa, e un’altra generazione. Quarant’anni è una generazione. “Sono 
quasi due generazioni che voi starete laggiù”. E Geremia lo disse in accordo alla 
Parola di Dio.  
111 Anania lo spezzò! Geremia disse: “Benissimo. Amen. Però, Anania, 
ricordiamoci questo, noi siamo entrambi Profeti. Siamo Ministri”.  E io ti dico 
questo, fratello mio. Ricordiamoci che ci sono stati Profeti prima di noi, e hanno 
Profetizzato contro regni, e hanno Profetizzato contro certe cose. Ma, ricordati, 
quando il Profeta diceva qualcosa, doveva Profetizzare in accordo alla Parola. 
Come Micaia, e Mosè, e tutti gli altri. Deve essere in accordo alla Parola. Se non 
lo è, allora ricorda cosa accadde.  
112 Allora, Anania, la sua giusta indignazione si levò. “Sono Anania” (senza 
dubbio), “il Profeta del Signore, e io dico: ‘Due anni’”. In altre parole: “Non 
m’importa quel che la Parola dice”. La sua unzione: “Io dico: ‘Entro due anni, si 
ritornerà’”.  
113 Geremia se ne andò da innanzi a lui, uscì e disse: “Signore, non m’importa 
quel che egli ha detto, io ancora credo e so che la Parola dice così. Starò Fedele a 
Te. Non sarò sedotto da lui”.  
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114 Dio disse: “Va’ a dire ad Anania: ‘Lo farò di ferro, il prossimo giogo’”. E 
perché fece questo, fu tolto dalla faccia della terra, lo fu Anania, quello stesso 
anno. Ecco i nostri esempi, entrambi Profeti. Così tanti altri di cui si potrebbe 
dire e parlare in questo Tempo.  
…46 Lo stesso Spirito Santo che Unge la Chiesa, che dà loro il desiderio di 
salvare le anime, che dà loro potenza di compiere Miracoli, cade sugl’ingiusti 
allo stesso modo che sui giusti. Proprio lo stesso Spirito! Ora, non potete farlo in 
un altro modo e comprendere Matteo 24:24. Egli disse: “Sorgeranno falsi Cristi”, 
falsi Unti. Unti della Cosa genuina, ma sono falsi profeti di Ciò, falsi insegnanti 
di Ciò. Cosa farebbe volere un uomo d’essere un falso insegnante di qualcosa 
che è la Verità? Ora ci occuperemo del marchio della bestia tra alcuni minuti, e 
vedrete che è la denominazione. Vedete? Falsi insegnanti; falsi, Unti. Cristi Unti, 
però falsi insegnanti. È la sola maniera in cui lo si può vedere. 
47 Come qualche Tempo fa, ho citato questo. Potrei citarlo perché siamo 
collegati da un capo all’altro della nazione. Un giorno parlavo ad un amico mio, 
in Arizona, dove questa giunge stamani. E lui aveva un’azienda agricola di 
agrumi. E aveva lì un albero che era un arancio il quale dava pompelmi, e 
limone, mandarino, tangelo. E non ricordo quanti differenti frutti c’erano su 
quel solo albero. E dissi all’uomo, dissi: “Come mai? Che tipo d’albero è quello?” 
Egli disse: “L’albero stesso è un arancio”. Dissi: “Cosa porta i pompelmi? Perché 
porta i limoni?” Disse: “Vi sono stati innestati”. Dissi: “Capisco. Bene, ora”, dissi: 
“ora, l’anno prossimo quando quell’albero si fa avanti con altro raccolto di frutta”, 
che si maturano tutti circa nello stesso Tempo, dissi: “allora esso produrrà del 
tutto arance. Se è un arancio navel, produrrà le arance navel, non è così, signore?” 
Disse: “Nossignore. Ogni ramo innestato produrrà della sua specie”. Dissi: “Vuoi 
dire che il tralcio di limone produrrà un limone da quell’arancio?” Egli disse: 
“Sissignore”. “Il pompelmo produrrà un pompelmo da quell’arancio?” Disse: 
“Sissignore. Quella è la natura del ramo che vi è innestato”. Dissi: “Lode sia a 
Dio!”  Lui disse: “Cosa vuoi dire?” Dissi: “Ancora una domanda. Ora, produrrà 
mai quell’arancio di nuovo arance?” Disse: “Quando esso mette un altro ramo”. 
Quando esso mette un altro ramo, no quando uno vi viene innestato. Però, sono 
tutti agrumi, e vivono della vita di agrume che è nell’albero di agrume.  
48 Dissi: “Eccovi! La Metodista produrrà Metodisti, ogni volta. La Battista 
produrrà Battisti, ogni volta. La Cattolica produrrà Cattolici, ogni volta. Ma la 
Chiesa dell’Iddio vivente Produrrà Cristo dalla radice, la Parola ogni volta, se mai 
mette un’altra Vite di per Sé”.  
…59 Notate, ma è quello che producono che vi dice la differenza. “Dai loro 
frutti”,  disse Gesù: “li riconoscerete”. “Non si raccoglie uva da un cardo”, anche 
se il cardo è proprio nella vite. Potrebbe essere possibile, ma il Frutto lo 
distinguerà. Qual è il Frutto? La Parola, per il Frutto per la Stagione. Ecco 
cos’è, il loro Insegnamento. L’insegnamento di che cosa? L’Insegnamento della 
Stagione, di che Tempo è. Ma è La dottrina dell’uomo, la dottrina 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 42 

 

denominazionale, o la Parola di Dio per la Stagione? Ora, il Tempo se ne va così 
rapidamente, che potremmo rimanere molto su quello. Ma sono certo che voi 
qui presenti, e sono certo che voi da una parte all’altra della nazione, potete 
vedere quello che cerco di dirvi, perché non abbiamo più molto Tempo per 
trattenerci su ciò. 
49 Ora, si può innestare lì dentro, capite. Ogni pompelmo, limone, tangelo, 
mandarino, qualunque gli agrumi siano, ognuno di loro può vivere in 
quell’albero; testimoniando però il falso dell’albero, vivendo tramite l’albero. Lo 
vedete? Vivono e crescono rigogliosi per mezzo della vita genuina che è in 
quell’albero. Ora, ecco Matteo 24:24, vivono tramite la stessa Vita, ma non 
erano giusti, al principio. Testimoniano il falso di quell’Albero! È un arancio, 
eppure è un albero di agrume. E dicono: “Questa chiesa, questa denominazione 
testimonia di Cristo”, e ha un falso battesimo, una falsa testimonianza della 
Parola, cercando di dire che la Potenza di Dio era solo per i Discepoli. Gesù 
stesso disse: “Andate in tutto il mondo e Predicate l’Evangelo ad ogni tralcio che 
mai… Albero che produrrà, tralcio che mai sarà nell’Albero. E questi Segni 
seguiranno i tralci genuini”. Dove? Fintantoché è un Albero, fintantoché Esso 
mette tralci, fino alla Fine del mondo. “Nel Mio Nome cacceranno diavoli; 
Parleranno in lingue nuove; prenderanno serpenti; berranno cose mortifere; 
Imporranno le mani agli infermi ed essi guariranno”. Vedete l’ora in cui viviamo? 
Vedete quel che disse Gesù?  
…52 Questi Alberi, la Vera Vite e la falsa Vite! Mi avete sentito Predicare su 
quello da allora, da anni fa, come esse crescevano insieme. Li ho portati nei 
singoli e l’ho mostrato, da Caino e Abele, le due viti che si incontrarono a un 
altare; entrambi religiosi, entrambi Unti, entrambi  desideravano la vita, e 
Adoravano lo stesso Dio. E uno fu rigettato e l’altro ricevuto. E la sola maniera 
in cui chi fu ricevuto poté aver fatto qualcosa di diverso da suo fratello, ciò gli fu 
Rivelato. Poiché la Bibbia disse: “Per Fede…” Ebrei 11°Capitolo: “Per Fede 
Abele Offrì a Dio un Sacrificio più Eccellente di quello di Caino, il quale Dio 
Testimoniò che lui era Giusto”. Gesù, disse, la Rivelazione Spirituale di Chi Lui 
era! “Chi dicono gli uomini che Io il Figlio dell’Uomo Sono?” Egli disse, Pietro 
disse: “Tu Sei il Cristo, il Figlio dell’Iddio Vivente”. “Benedetto sei tu, Simone, 
figlio di Giona; carne e sangue non ti hanno Rivelato Questo. Mio Padre che è in 
Cielo l’ha Rivelato. Su questa Roccia edificherò la Mia Chiesa”, (cosa?) la Vera 
Rivelazione della Parola. Ecco di nuovo la vera Vite. “Abele, per Fede!” Voi dite: 
“Non fu una Rivelazione”.  
53 Cos’è Fede? Fede è qualcosa che vi è Rivelata; che ancora non è, ma credete 
che avverrà. Fede è una Rivelazione della Volontà di Dio. Quindi, per 
Rivelazione!  
54 E le chiese oggi nemmeno credono nella Rivelazione Spirituale. Credono in 
un insegnamento dogmatico di qualche sistema. “Per Rivelazione Abele offrì a 
Dio un Sacrificio più Eccellente di quello di Caino, il che Dio Testimoniò che egli 
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era giusto”. Amen. Spero che lo vediate. Vedete dove viviamo? Vedete l’Ora? 
Parlavo ad un gentiluomo non molto Tempo fa, uno studioso e gentiluomo 
Cristiano. Disse: “Sig. Branham, noi rifiutiamo tutte le Rivelazioni”.  
55 Io dissi: “Allora dovete rifiutare Gesù Cristo, poiché Egli è la Rivelazione di 
Dio, Dio Rivelato in Carne Umana”. Se non lo vedete, siete perduti. Gesù disse: 
“Se non credete che Io Son Desso, morirete nei vostri peccati”. Egli è la 
Rivelazione di Dio, lo Spirito di Dio Rivelato in Forma Umana. Se non potete 
crederlo, siete perduti. Se Gli attribuite una terza persona, seconda persona, o 
qualsiasi altra persona all’infuori di Dio, siete perduti. “Se non credete che Io 
Son Desso, morirete nei vostri peccati”. Una Rivelazione!  
56 Non stupisce che essi non riuscivano a vederLo. “Nessuno può venire a Me se 
il Padre Mio non lo Attira. E tutto quello che il Padre Mi ha dato”, nelle radici: 
“verrà a Me”. Vedete? Lo afferrate? Oh, come dovremmo amarLo, adorarLo, 
lodarLo; vedere il Frutto dello Spirito negli Ultimi Giorni, e l’Alber o della Sposa 
che matura nel culmine del Tempo!  
57 La Vera Vite e la falsa Vite, entrambi avevano la stessa Unzione. L’Acqua 
cadde su tutt’e due. Non c’è da meravigliarsi che Lui ci avvertì: “Avrebbe sedotto 
gli stessi Eletti se fosse possibile”.  
58 Notate, sembrano gli stessi. Sono Unti allo stesso modo. Ma notate: “Dai loro 
Frutti…”  Come li riconoscevate? Come sapete che non è un arancio? Perché 
porta un pompelmo. La vite va bene, vive nell’albero, ma porta un pompelmo. 
Non è come la prima. E se una chiesa dice che essi: “credono Gesù Cristo lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”, e rinnega la Sua Potenza, rinnega le Sue opere, 
rinnega la Sua Parola; se… La Chiesa che crede in Gesù Cristo, farà le stesse 
Opere di Gesù Cristo, avrà la Vita di Gesù Cristo. E altrimenti, non importa se 
la Vita si riversa in essa; se non è Predestinata, dalle radici, porterà pompelmo 
ogni volta, o qualcosa di diverso. Ma se è la Vita Predestinata, nelle Radici, 
porterà Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, se è la Parola che sale 
attraverso la Radice. Il che, Lui è la Radice, il Principio del Tempo.  
60 Ma potreste vedere che l’Unzione viene sugl’ingiusti, i falsi insegnanti, e fa 
fare loro esattamente quello che Dio ha detto loro di non fare; però lo faranno 
ad ogni modo. Perché? Non possono evitarlo. Come può un cardo essere 
qualcosa di diverso che un cardo? Non importa quanta buona pioggia vi è 
spruzzata sopra, deve essere un cardo. Questa è la ragione che Gesù disse: 
“Saranno così vicini da sedurre gli stessi Eletti”, che si trovano nelle radici, “se 
fosse possibile”, ma non è possibile. Un Frumento non può fare altro che 
produrre Frumento; è tutto ciò che può produrre.  
…177 Ora, ricordate, vi ho sempre detto che ci sono Tre Classi di Persone. Ci 
sono tre razze di persone; Cam, Sem, Iafet, tre razze. Tre classi, ed io ho detto, 
che sono il credente, il finto credente, e l’incredulo. Lo è sempre stato, sempre lo 
sarà…  
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178 Ora ricordate, l’incredulo, la chiesa denominazionale, non crede affatto in 
alcun segno; fredda, formale, rigida, la chiesa nel mondo, la denominazione. Ma 
il finto credente è quel guscio. Quello è l’individuo che finge. E poi c’è un vero 
credente che è realmente vero. Ora, osservateli mentre procedono ora, solo per 
un minuto.  
179 E notate quanto sfacciati sono questi increduli, ovvero questi finti credenti e 
increduli. My! Sono sfacciati, guardate, perfino come satana si alzò nella 
Presenza della vera Parola, e disse: “Sta Scritto!”  È esatto? Perché fece questo 
satana? È perché lui non conosceva la Parola per quel… Egli sapeva che la 
Parola era per quell’ora, ma dubitò che questo Umile Ometto fosse quella 
Parola. “Se Tu sei il Figlio di Dio. Io so che il Figlio di Dio sta per venire, perché 
Essa disse che Lui l’avrebbe fatto. E sta Scritto: ‘Egli comanderà ai Suoi Angeli 
intorno a Tè. Vedi? Dimostramelo! Fa’ un Miracolo! Lasciami vederTelo 
Compiere”. Vedete? Vedete? Vedete, l’incredulo, credente finto, imitatore. 
Osservate Giuda proprio in mezzo a loro, nello stesso Tempo, finto credente! 
Vedete? Notate, e la vera Parola era lì.  
180 Quanto sono sfacciati! “Ora, non fare alcuna attenzione a quel nonsenso. Non 
è niente. Non andare lassù. È solo un mucchio di rumore. Non è niente. È solo 
tutta finzione. È nella tua mente”. Vedete, vedete cosa voglio dire? Stanno 
proprio nella Presenza della Parola e dicono questo.  
181 Satana entrò dritto dentro. Come la Bibbia disse qui in Giuda: “Perfino 
l’Arcangelo, quando, disputando con satana, disse: ‘Ti Sgridi il Signore’”.  Contro 
la Parola Stessa! Ed ecco l’anticristo, l’Unto, che sta proprio qui contro la 
genuina Parola del Giorno, Gesù Cristo, e disse: “Sta scritto”.  
182 Osservate gli Ultimi Giorni. “Sarebbe così vicino che sedurrebbe gli stessi 
Eletti se fosse possibile”. Oh, my! Il motivo che gli Eletti non saranno sedotti, 
sapete perché? È perché essi sono la Parola. Vedete? Come la Vita che è nella 
radice, ho detto un momento fa, Essa non può rinnegare Se stessa. Vedete, Essa 
è la Parola e nella Stagione della Parola. Proprio così.  
183 Come Geremia, lui lo sapeva. Non importa quel che Anania diceva, lui 
sapeva dove si trovava. E questo è esattamente come fece Mosè, e gli altri. Cioè, 
lui lo sapeva, non importa quel che diceva il falso profeta, c’era la Parola di Dio. 
Era Scritto. Ecco il motivo che Micaia poté dire: “Benissimo, aspetta soltanto e 
vedi”. Achab disse: “Io credo ai miei profeti. La mia organizzazione è giusta. 
Quando ritorno in pace… Mettete quel tizio là dietro in prigione. Me ne occuperò 
io! Dategli pan d’afflizione. Buttatelo fuori, non abbiate affatto nessuna 
comunione con lui. Quando ritorno in pace, ci occuperemo di quell’individuo”. 
184 Micaia disse: “Se pur ritorni, il Signore non mi ha parlato”. Egli sapeva che 
aveva il COSÌ DICE IL SIGNORE, e la sua visione era esattamente con il COSÌ 
DICE IL SIGNORE; non per qualche altra Stagione, ma per quella Stagione. 
Amen! Alleluia! La stagione!  
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185 Sfacciati, si alzano e disputano con un Arcangelo! È stato detto, che: “Gli 
stolti calpesteranno con scarpe chiodate laddove gli Angeli hanno paura di 
camminare”. Proprio così.  
196 Notate, lasciate che vi dia un piccolo esempio. Osservate quelle persone che 
uscirono sotto la Profezia di Mosè, uscirono da quella organizzazione, e uscirono 
da ogni cosa, sotto la Profezia, videro le Grandi Opere e Miracoli, e cose così, e 
arrivarono fino al confine d’entrata. Ora, Lee, lì viene il tuo “nome sul Libro”. 
Vedi? Ce l’hai preparato. E voi che non siete qui, e là nei collegamenti, si tratta 
del Dottor Lee Vayle che siede qui. Lui sta curando la grammatica di questo 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa. E il problema si è presentato, ovvero la 
domanda, in merito al tuo “nome tolto dal Libro della Vita dell’Agnello”. Vedete, 
ha confuso un sacco di Ministri. Ma aspettate fino a che ricevete il libro, voi lo 
comprenderete se avete un po’ di Luce in voi. Vedete?  
197 Notate, ora, voi girerete la testa e non Lo guarderete nemmeno se non volete 
vederLo. Come mia madre soleva dire: “Non si può cavare sangue da una rapa, 
perché non c’è sangue in essa”. Vedete?  
198 Notate, la Luce deve venire; non è nell’oscurità. La Luce viene all’oscurità, e 
l’oscurità non La scorge. Notate ora gli Unti in questo giorno. Come Mosè 
condusse fuori quei figli d’Israele; ed essi ascoltarono e furono tutti confusi con 
quella grande nazione lassù. Ora, Israele era interdenominazionale. Non aveva 
nessuna terra, non aveva nessuna dimora. Stava andando in una dimora. Noi 
non abbiamo nessuna chiesa. Noi non siamo… Noi andiamo in una Chiesa, la 
Chiesa del Primogenito, la Chiesa che è in Gloria; non la chiesa che è sulla terra, 
tramite un uomo. La Chiesa che è in Gloria, i Chiamati Fuori, Predestinati a 
Vita Eterna, vedete, che vanno nella loro Dimora. E quando arrivarono al punto 
di attraversare, dubitarono la Parola, e tornarono indietro. Dopo che Giosuè e 
Caleb e gli altri erano andati di là e portato indietro un grappolo d’uva, per 
dimostrare loro che la terra era lì, la Promessa della Parola di Dio: “È un buon 
paese, latte e miele”. E ne riportarono, da questo lato, per dimostrarlo loro. E 
loro ne gustarono, e dissero: “Oh, oh, però non possiamo farlo”. Cosa successe? 
Perirono nel deserto. Rimasero proprio lì e si organizzarono, e morirono, tutti 
loro. Salvo coloro che attraversarono e ne riportarono, …  
 
 
...229 Notate, gli avvoltoi del giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
profetizzò? “Perché quell’anno era sommo sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
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lui, per predicare, profetizzare, e predire che ciò veniva a compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora. Oh, misericordia, 
fratello! Quanto ancora dobbiamo dire queste cose, vedi, quanto più mediante la 
Scrittura? Mi affretterò. Ho circa dieci pagine qui, di Scritture, come 
dimostrare tutte le cose. “Il Sole sui Giusti e sugl’ingiusti, lo stesso”.  
230 Gesù disse, per provare questo. “Se Io caccio diavoli tramite il dito di Dio, 
tramite chi li cacciano i vostri figli?” Ora, essi cacciavano diavoli. Profetizzavano. 
È esatto? Ma non riconobbero che Lui era la Parola dell’Ora, (perché?) perché 
non era associato a loro. Prendete ora Matteo 24:24: “Falsi Cristi”,  Unti: 
“sorgeranno, e ci saranno falsi profeti che profetizzano ciò”, vedete “e sedurranno 
gli stessi Eletti se fosse possibile”. Lo afferrate ora?  
231 Notate i figli. “Chi i figli.. Se Io caccio diavoli tramite la Parola di Dio”, che, 
Lui era la Parola di Dio, “tramite chi li cacciano i vostri figli denominazionali?”  
Ora, e Dio solo può cacciare un diavolo, lo sappiamo, Dio solo. Poiché, l’uomo 
forte deve essere più forte di quello in casa sua. Essi avevano potenza di farlo. 
Sapete, in Apocalisse lì, disse che lui… che l’anticristo che sorgeva negli Ultimi 
Giorni: “Faceva Segni e Miracoli, che perfino seduceva quelli che abitavano sulla 
faccia della terra, e seduceva tutti quelli, Cristiani e tutti, i cui Nomi non erano 
Scritti nel Libro della Vita dell’Agnello”, la risposta a Matteo 24:24, “i cui Nomi 
non erano Scritti nel Libro della Vita dell’Agnello dalla fondazione del mondo”. 
Quella Vita che era nella radice di quell’arancio genuino, che salì attraverso 
tutti quegli agrumi e ogni altra cosa, e procedette e mise il frutto in cima 
dell’albero, al di sopra di tutti gli innesti e tralci denominazionali. L’afferrate? 
Mi affretterò. L’uomo forte^  
232 Ricordate Davide ora, lui era onesto, sincero, cercando di fare a Dio 
un’opera, e non era ordinato a farla. “Loro”,  gli unti; ma Gesù disse: “Loro 
insegnano per Dottrina l’interpretazione (delle Scritture) dell’uomo”, vedete, non 
la Parola di Dio, non la Sua Parola Confermata; insegnando un Cristo storico, 
vedete, qualcosa che era. E la Bibbia disse: “Egli è”. “IO SONO”,  non “Io ero o 
sarò”. “IO SONO, proprio ora”. Egli è quella Parola che vive fino a qui. Lui era, 
nel Principio, Lui era nel… Lui era nelle foglie; era nell’infiorescenza; era nel 
guscio; ma ora Egli è nel Granello.  
233 Ora, tornate indietro e cercate di vivere di nuovo? E se quella Vita si 
ritirasse in basso, pensate che quella (dipartita) Vita parlerebbe mai, 
ritornerebbe dopo che il vecchio guscio si è seccato, ritornerebbe mai a vivere di 
nuovo in esso? Non lo fa mai. “Poiché è impossibile per coloro che sono stati una 
volta illuminati”,  e non si sono spostati con la Parola mentre ciò accadeva: “essi 
sono morti, finiti; e spine e cardi che sono vicini al rigetto, la cui Fine è di essere 
arsi”. È giusto questo? Ora mi sbrigo il più velocemente possibile.  
234 Notate la Scrittura ora. Insegnano un Dio storico, vedete, proprio come 
cercano di vivere nel passato, come: “Bene, Wesley disse così e cosà. Oppure, il 
Tal dei tali ha detto così e cosà”. Voi state rifiutando la promessa Parola del 
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giorno, la Manna del giorno che è chiaramente identificata. Cercano di mettere i 
loro vecchi vini Luterani, Battisti, Pentecostali nelle nostre botti nuove. Non 
funziona. E il nostro Vino Nuovo, nelle loro vecchie botti, non funzionerà. Se 
cercano di mettere questo Vino nuovo nella denominazione, la loro follia viene 
resa manifesta. Non possono farlo. La fa scoppiare.  
235 “Ora, fratello, ho visto la Parola di Dio, perfettamente tramite la Parola!” 
“Ora, guarda qui, dottore, se… Noi non possiamo avere Quello”. Ne…, penso che 
hai avuto qualcosa così recentemente. “Noi, noi non possiamo avere Quello qui 
ora. Vorrei piuttosto che tu forse semplicemente vada avanti”. Lo sapete. Vedete, 
non funzionerà. Scoppia. “Non si mette un pezzo di indumento nuovo in un 
vecchio indumento, perché lo si lacera del tutto”. Vedete? Non ha detto questo 
Gesù? Non potete mettere il Vino nuovo in vecchie botti. Le fa scoppiare. Il Vino 
Nuovo ha Vita in esso. Benissimo.  
236 Notate qui qualcosa, molto velocemente ora, mentre finiamo il… il nostro 
discorso. Notate Apocalisse 16:13 a 14, se volete annotarlo. Forse non avrò 
Tempo d’arrivarci. Voglio che voi siate sicuri e lo vediate. Notate ora, questo è il 
suonare tra la Sesta e la Settima Coppa.  
…238 Notate Apocalisse 16:13 a 14, tra la Sesta e la Settima Coppa: “Tre spiriti 
impuri simili a rane” (lo avete notato?) “uscirono dalla bocca di qualcuno”. 
Notate ora, rapidamente. Siete pronti? Dite: “Amen”.  [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Una trinità di spiriti!   
…240 Una trinità di rane! La rana è un animale che guarda sempre indietro. 
Non guarda mai dove va; guarda da dove viene. Vedete? Non vedete? Dove 
nacque il trinitarismo? Ricordate, “tre spiriti impuri”,  spiriti singoli. Lo 
afferrate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
241 Notate, essi guardano indietro al Concilio di Nicea dove nacque la dottrina 
della trinità, non nella Bibbia. Non c’è una tale cosa. Essi guardano indietro al 
Concilio di Nicea a Nicea, Roma, dove nacque la trinità. Notate da dove 
vengono. Notate. E la trinità delle rane venne fuori da una vecchia trinità, che 
diede vita a una nuova trinità, la loro madre. Da cosa uscì essa? Una trinità: “il 
dragone”, vedete, “la bestia”, e “il falso Profeta”. Una trinità, nuova. Poiché 
quando uscirono queste rane? Quando? Notate, erano tutto il Tempo lì, ma ciò 
non fu manifestato fin tra la Sesta e Settima Coppa, proprio prima che i Suggelli 
si aprissero per Rivelare ciò. “Poiché nel Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri 
di Dio sarebbero conosciuti”, tutte queste cose trinitarie, e i falsi battesimi, e ogni 
cosa doveva essere resa Manifesta. Dio ci aiuti a vedere qual è la Verità! E non 
pensate che sia qualcuno che cerca di dire qualcosa a…  
242 Sento quello spirito che si offende per Quello, vedete. Non parlo di me stesso, 
fratello. Parlo dell’Angelo del Signore che è nel campo. È esattamente giusto. 
243 Notate, una trinità! “Il dragone”,  quanti sanno cos’era il dragone? Era 
Roma. “E il dragone si fermò davanti alla Donna, per divorarle il Figliolo non 
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appena fosse nato”. Giusto questo? Cosa significa “bestia” nella Bibbia? Potere. 
Benissimo. “Falso Profeta, un falso Profeta”, un falso Unto. Vedete?  
244 Iniziò dove? Questo è “falso Profeta”, singolare. “Falso Profeta”, il primo 
papa; e da lì uscì “la meretrice, e la madre di prostitute”, l’intera cosa. Una falsa 
trinità stava sorgendo; non nei primi giorni, non si sarebbe manifestata nei 
primi giorni, continuò ad andare fino in fondo a ciò. Ma quando i Sette Suggelli 
sono venuti, e hanno Aperto quei Misteri e li hanno Rivelati; ecco quando “le 
rane, i tre spiriti impuri simili a rane, uscirono per manifestarsi”, una dottrina 
della trinità contro la Verità. Vedete? Huh! Vedete da dove venne? Vedete dove 
sta ritornando? Al Concilio Ecumenico. Sono tutti fratelli, comunque; gli stessi 
spiriti, la stessa cosa. E osservate. Così ingannevoli, facendo Miracoli! E questi 
sono diavoli che vanno avanti a tutti gli dèi della terra, operando miracoli, per 
sedurli nell’ultimo giorno, e avranno successo nel farlo. Cosa disse Dio in merito 
a quello spirito maligno? Disse: “Scenderò ed entrerò nella bocca di quei profeti e 
farò loro profetizzare una menzogna, per indurre Achab ad andare là fuori per 
essere distrutto”.  
245 Dio disse: “Vai. Avrai successo. Riuscirai a farglielo credere. Tanto per 
cominciare non stanno su quella Parola”. Vedete? “Vai, poiché lo convincerai. 
Sarai tu quello che lo farà, quando entri in quei falsi profeti, perché lui si appoggia 
proprio su loro. E non sa niente della Parola, nemmeno cercherà di apprenderLa. 
Non può farlo, perché anzitutto è un cardo”. Vedete? Vedete? “Avrai successo”. 
246 Osservate qui queste false rane, che guardano indietro: “Ebbene, sapete cosa 
dissero là dietro a Nicea?” Non m’importa di quanto essi dissero, lì a Nicea. Io 
dico quel che essi dissero quassù al Trono di Dio; cosa accadrebbe, non cosa 
accadde; cosa accadrà, poiché Lui è “IO SONO”.  Vedete? “Falsi”.  Osservatelo. 
Huh! Notate da dove essi vennero.  
...247 Ora ascoltate attentamente. Vediamo chiaramente, dopo che i Sette 
Suggelli sono stati Aperti, che è per Rivelare quel Mistero. Cos’è quella trinità? 
Vedete? Dove fu mai chiamata trinità? Vedete? Dove nella Bibbia perfino 
pronunciò Essa la parola trinità? Dove potrebbero esserci tre Dèi, che noi 
adoriamo tre Dèi e non siamo pagani? Come possono essere separati, quando 
Lui disse: “Io e il Padre Mio siamo Uno”? “Se non credete che Io sono Lui, 
perirete nel vostro peccato, vedete, la vostra incredulità”. Peccato è incredulità. 
“Perirete nella vostra incredulità”. Oh, chi dite voi che Io sono, donde dite che 
sono venuto, Oh, conoscete Mio Padre, o potete dire il Suo Nome? IO SONO la 
Rosa di Sharon, la Lucente Stella Mattutina. Sapete dirmi Chi è? IO SONO che 
parlai a Mosè nel pruno ardente di Fuoco, IO SONO l’Iddio di Abrahamo, la 
Lucente Stella Mattutina. IO SONO la Rosa di Sharon, oh, da dove dite che sono 
venuto; Oh, conoscete Mio Padre, o potete dire il Suo Nome? (Amen!) IO SONO 
Alfa, Omega, il Principio dalla Fine; IO SONO tutta la creazione, e Gesù è il Suo 
Nome. 248 Proprio così. Nessuna trinità! Nossignore. È una falsa cosa. I Sette 
Suggelli, aprendo quei Misteri che “dovrebbero essere finiti”, mettono alla luce. Il 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 49 

 

Suggello Aperto; dispone, mette alla Luce, rende chiare le Verità Nascoste che i 
Suggelli avevano Nascosto tutti questi anni, durante tutte quelle chiese e 
denominazioni. “La grande meretrice”, di Rivelazione sett-… Chi era lei? Ma lei 
è pure “ LA MADRE DELLE PROSTITUTE”. Vedete?  
...249 “Ora, tu li hai chiamati ‘avvoltoi,’”  dite voi, “Fratello Branham”.  Proprio 
così. Però, ricordate, un avvoltoio è un uccello. Esso è Unto anche per volare. “I 
due spiriti saranno così vicini che sedurrebbe gli Eletti…”  Un avvoltoio è grande 
quanto un’Aquila. Potrebbe volare come quell’Aquila; ed è unto per volare, o 
per predicare, o per profetizzare, notate, lo stesso come l’Aquila. Ma non può 
seguire l’Aquila in Altezza. No, no. Se cerca di seguire l’Aquila, le sue follie 
saranno rese manifeste. Sissignore. Non può seguire l’Aquila. Oh, può dire: 
“Credo in Gesù Cristo che è il Figlio di Dio. Credo in Dio il Padre, Onnipotente, 
Creatore dei cieli e della terra; Gesù Cristo Suo Figlio, e così via”. Oh, certo, 
possono farlo. Ma che ne è di Lui che è lo Stesso Ieri, Oggi ed in Eterno? 
Vedete?  
250 Un’Aquila è un uccello di corporatura speciale. Non c’è niente di simile, 
sulla terra. Vedete? Esso… Se una poiana cercasse di seguirlo, o qualche altro 
uccello, si disintegrerebbe. Le sue follie sarebbero senza dubbio rese manifeste. 
Esso esploderebbe quando cercasse di mettere il Vino Nuovo in una botte 
vecchia. Vedete, esso esploderebbe. Si disintegrerebbe. Non è fatto, non è… Il 
suo corpo non è assemblato con la struttura per tenerlo lassù. Quando arriva in 
quelle grandi sfere lassù, se non era fatto, ordinato, predestinato, nato Aquila, si 
romperà in pezzi. Vedete? Le piume gli volerebbero fuori dalle ali, e cadrebbe a 
terra. Certo. Non può seguire l’Aquila, in altezza. Se ci prova, la sua follia sarà 
resa manifesta. Proprio così. Non si può.  
251 Perché? Non può vedere come l’Aquila. Che vale cercare di saltare molto in 
alto, e non riuscire a vedere dove siete quando siete lassù? E se lui dovesse 
provare, perfino provare ad imitare quest’Aquila, nell’altezze, diventa così cieco 
che non sa cosa ha raggiunto. Proprio così. Lui urla e grida, e la fa lunga; ma 
parlagli solo la Parola, oh, lì la sua follia è resa manifesta. Parlagli del battesimo 
nel Nome di Gesù Cristo, o, che Lui è lo stesso ieri, oggi, e sempre, tutto in quel 
modo, e diglielo. “Beh, oh, ora aspetta un minuto!” Vedete? Oh, sì, lì gli cadono 
le piume. Vedete, lui è tutto borioso, e profezia, e caccia diavoli, e parla in lingue, 
e grida, e la fa lunga, corre su e giù per il pavimento. Ma non cerchi di seguire 
Lassù; ebbene, lui di certo sarà reso noto. Eppure, è ordinato. È Unto. Sa volare. 
Sa tenersi in equilibrio, arrivare lassù, ma non… solo così distante. Vedete, può 
mangiare una carogna, ma non può mangiare la fresca Carne che viene dal 
Trono. Lui è cieco. È tutto agitato, ma non sa per che cosa è agitato. Vedete, 
quello stesso Spirito che cadde su lui, come la pioggia, per renderlo Frumento; 
lui anzitutto non è Frumento. Esplode. “Oh, non posso andare per qualche… Oh, 
nossignore! So che il Dottor Jones ha detto…” Bene, vai avanti. Vedete? Vai 
avanti, se lo vuoi.  
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252 No, notate, lui non è nato, né formato, né Predestinato, per essere quella 
specie di uccello. Può… È un… potrebbe essere un limone che cresce su un 
arancio, ma non venne mai dalle radici. È qualcosa che è stata aggiunta. E 
quando essi vanno così in alto nelle loro denominazioni che non riescono a 
vedere la predestinata Parola di Dio Confermata, allora la loro follia è resa 
manifesta. “Oh, quella roba, l’Aureola sulla testa, e tutto, oh, è nonsenso”. 
Vedete? Resa manifesta.  
253 Non è formato per vedere così distante. Può solo vedere tanto distante 
quanto i suoi occhiali denominazionali gli permetteranno di guardare. Ma, dopo 
quello, è tanto cieco quanto un pipistrello. È allora che la sua follia è resa 
manifesta. Vedete? Ecco dove la vera Aquila si appollaia a mangiare. Sissignore. 
Ecco dove le vere Aquile elette vedono cosa lui è. Quando non può prendere 
quella Parola, esse sanno proprio allora che è un avvoltoio denominazionale.  
254 Perché, perché non può volare? Perché, guardate di che cosa si è nutrito. Si 
è nutrito di carogna denominazionale putrefatta. Quello non_quello non 
spiritualizzerà il suo corpo, non lo metterà in forma spirituale, in altre parole, 
per portarlo su al di sopra delle differenze denominazionali. Vedete? Vedete, lui 
si è cibato di roba putrefatta; il suo corpo è formato da quello. Non può andare 
lassù dove quella Carne fresca porta quell’Aquila. Non può proprio farlo. 
Vedete?  
255 Quello adempie Matteo 24:24. Lui vola, saltando su in aria, sbattendo le ali, 
ma non riesce proprio ad arrivare abbastanza in alto. Vedete? Proprio così. 
Vedete, non può andare, non può giungere abbastanza in alto da prendere 
quella fresca Manna. Può mangiare la vecchia manna che è quaggiù sul terreno, 
i vecchi conigli morti che sono stati investiti una settimana fa, e un mese fa, o 
quarant’anni fa, la contaminazione. Può mangiarlo, e dilettarsene, e emettere 
strida e urlare, e farla lunga, saltare su e volare come un’altra Aquila. È Unto, 
come un altro uccello. Ed è un tipo di Aquila, la poiana lo è. Lo sappiamo. Certo 
che lo è, però non può seguire quella genuina Aquila. Vedete? Non può proprio 
farlo. Nossignore. Il suo corpo non è formato; si è nutrito di diverse carogne, 
vedete, e non sarà… e non_non sarà la Carne fresca, la Manna fresca. Sarebbe 
qualcosa che Lutero disse, Wesley disse, o che il Dottore Tal dei tali disse. Non 
starà su quello che il Signore Gesù disse per quest’ora.  
...256 Andiamo ora, chiudiamo. Unti: “Cristi”,  negli Ultimi Giorni, però i “falsi 
insegnanti e falso Profeta”. Notate quant’è impressionante! Ora voglio che 
paragoniate questo; non abbiamo Tempo di leggerlo ad alta voce, Matteo 24:24 
con Seconda Timoteo 3:8. Matteo 24:24 disse, negli Ultimi Giorni, vedete: 
“Verranno falsi Cristi”,  falsi Unti: “falsi profeti, e mostreranno Segni e Miracoli”, 
esattamente come il Vero, “e sedurranno quasi gli stessi Eletti”. Notate ora, era 
Gesù che parlava.  
257 Ecco Paolo, proprio dietro a Lui, e disse: “Ora, negli Ultimi Giorni, verrà 
gente religiosa, vedete, avente forma di Pietà. E guideranno donnicciuole, agitate 
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da ogni sorta di cupidità mondana”. E loro si chiedono, dicono: “Perché te la 
prendi sempre con le donne?” Oh, per la bontà… Essi neanche Lo vedono. 
“Guideranno donnicciuole, cariche di varie cupidità”,  lontano dalle cose come 
al… del… Vedete: “E come Ianne e Iambre…” Matteo 24:24: “falsi Cristi”,  falsi, 
Unti, che fanno Segni e Miracoli per sedurre gli Eletti. “Ora come Ianne e 
Iambre contrastarono a Mosè, così faranno questi riprovati; mente riprovata 
intorno alla Fede”. Non “una”  Fede. “La Fede!”  “Una Fede, un Signore, un Batt-
…”  Non si puó avere “una Fede” senza credere in “un Signore”. Non si possono 
avere due Battesimi, e non uno per il Padre, e il Figlio, lo Spirito Santo. “Un 
Battesimo”, Gesù Cristo. Proprio così. Vedete, falso battesimo!  
258 Notate, paragonatele insieme ora quando arrivate a casa. Notate Matteo 
24:24, Gesù che parla; Paolo, Seconda Timoteo 3:8, molte altre. Ed ora 
paragonate quello.  
 

DIO NON E’ L’AUTORE DELL’ORGANIZZAZIONE – IL DIAVOL O E’ 
L’AUTORE DELL’ORGANIZZAZIONE 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
61 Notate. Ricordate, Dio non è l’autore dell’organizzazione. Il Diavolo è 
l’autore dell’organizzazione. L’ho dimostrato tramite la Parola, avanti e 
indietro, più volte; non entreremo in questo stamani. Sappiamo che Dio non ha 
mai organizzato la gente insieme in quel modo, non ha mai fatto 
un’organizzazione. Centinaia di anni dopo la morte dell’ultimo Discepolo, prima 
che essi avessero mai la prima organizzazione. Si è sempre dimostrata un 
fallimento. Se non lo è, perché non siamo insieme in amore oggi, Metodisti, 
Battisti, Presbiteriani, Cattolici e tutti? Perché non ci seguono le Opere di Dio, 
allora, ogni chiesa sulla stessa cosa, la Parola? Quelle cose che separano gli 
uomini, la fraternità… Siamo più distanti da Dio di quanto lo siamo mai stati, 
parlando delle chiese.  
 

DESCRIZIONE TEMPO DELLA FINE - 2TIMOTEO 3 
COME IANNE E IAMBRE CONTRO MOSE’ 
MINISTERO DI MALACHIA 4 E LUCA 17 

IMITAZIONI SORTE  
Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 

115 Ma osservate. Gesù disse, che, in questo Tempo della Fine, di nuovo, i due 
spiriti sarebbero così vicini insieme di nuovo. È giusto questo? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.] Notate ora. Sarà più vicino di quanto lo fu 
quello. Questo è il Tempo della Fine. Oh, figlioli! Dio siici misericordioso! Tanto 
che: “Sarebbe perfino così vero tanto che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”. 
Ora come farete a, come lo distinguevamo in quei giorni? Come lo distinguerete 
oggi? Nello stesso modo, rimanere con la Parola: “Gesù Cristo lo Stesso Ieri, 
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Oggi, e in Eterno”. Ora portate tutto questo Messaggio. E quando ascoltate il 
nastro, forse me ne sarò perfino andato un giorno quando il Signore ha finito 
con me qui sulla terra, voi vi riferirete di nuovo a questo. Ascoltate la mia voce, 
quello che vi dico. Se Lui mi prende prima della Sua Venuta, ricordate, vi ho 
parlato nel Nome del Signore, mediante la Parola del Signore. Sì.  
116 Notate: “Sarebbe così vicino insieme che sedurrebbe gli Eletti se fosse 
possibile”, farebbe gli stessi Segni, gli stessi Miracoli, mediante lo stesso Spirito. 
È giusto questo? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Come lo erano i Profeti 
di cui abbiamo appena parlato, Profeti. Ora, sta altresì scritto…. 
…120 Notate in Seconda Timoteo 3.  

 2Timoteo 3:1 Or sappi questo, che negli Ultimi Giorni sopraggiungeranno 
tempi difficili.  
2Timoteo 3:2 Perciocchè gli uomini saranno amatori di loro stessi, avari, 
vanagloriosi, superbi, bestemmiatori, disubbidienti a padri e madri, ingrati, 
scellerati; 
2Timoteo 3:3 senza affezion naturale, mancatori di Fede, calunniatori, 
incontinenti, spietati, senza amore inverso i buoni; 
2Timoteo 3:4 traditori, temerari, gonfi, amatori della voluttà anzi che di 
Dio; 
2Timoteo 3:5 avendo Apparenza di Pietà, ma avendo rinnegata la Forza 
d'Essa; anche tali schiva. 
2Timoteo 3:6 Perciocchè del numero di costoro son quelli che sottentrano 
nelle case, e cattivano donnicciuole cariche di peccati, agitate da varie 
cupidità; 
2Timoteo 3:7 le quali sempre imparano, giammai non possono pervenire 
alla conoscenza della Verità. 
2Timoteo 3:8 Ora, come Ianne e Iambre contrastarono a Mosè, così ancora 
costoro contrastano alla Verità; uomini corrotti della mente, riprovati 
intorno alla Fede. 
2Timoteo 3:9 Ma non procederanno più oltre; perciocchè la loro stoltizia 
sarà manifesta a tutti, siccome ancora fu quella di coloro. 

…121 Osservate questo mucchio che abbiamo oggi, marcio. Perfino negli uomini 
fuori sulla strada, giovanotti, tirano giù sulla fronte i loro capelli, come con le 
frange di capelli come una donna. Perversione! Sodomiti!  
122 Avete letto nel, quest’anno, nel Reader’s Digest di questo mese? Diceva: “Il 
popolo Americano all’età”, che penso fosse: “tra i venti e i venticinque anni d’età, 
è già nella sua condizione di mezz’età”. Sono finiti! Sono marci! La scienza lo 
dice, che un uomo è nella sua mezz’età, e una donna, quando sono ancora sulla 
ventina. Il loro corpo è così marcio e ceduto alla sozzura.  
123 Oh, America, quanto spesso Dio avrebbe voluto librarti, ma ora è giunta la 
tua ora! Guidi il mondo nella sozzura. …bestemmiatori, disubbidienti a padri e 
madri, ingrati, scellerati, Senza affezioni naturali,… Nessun vero amore nemmeno 
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l’un per l’altra, l’uomo per la donna, la donna per l’uomo. “Nemmeno affezione 
naturale”. Sozzura, sessuale! …mancatori di Fede, calunniatori, incontinenti, 
spietati, e senza amore inverso i buoni,… In altre parole, dicono: “Voi mucchio di 
Santi Rotolanti”. Qualcuno chiese l’altro giorno in merito a venire qui in chiesa. 
Disse: “Non andare lassù. Tutto quello che è, è un gran mucchio di baccano e di 
lagna”. Vedete, “senza amore inverso”. Traditori, temerari, gonfi, amatori della 
voluttà anzi che di Dio, Voi dite: “Fratello Branham, quelli sono i comunisti”. 
Cosa dice il versetto seguente? Avendo Apparenza di Pietà, ma (cosa?) avendo 
rinnegata la Forza d’Essa; (la Parola, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, ed in 
Eterno, Manifestato, la Promessa per il Giorno)… Esattamente come Anania, 
esattamente come Sedechia, esattamente come Balaam, indietro, altri falsi 
profeti. Avendo Apparenza di Pietà, Unti… Vedete? Avendo Apparenza, Unti, 
Ministri Ordinati…  Avendo Apparenza di Pietà, ma avendo rinnegato che Egli è 
lo Stesso Ieri, Oggi… Rinnegano la Sua Parola! Come rinnegarono Gesù in quel 
Giorno? Chi rinnegarono loro quando rinnegarono Gesù? La Parola. Erano 
religiosi. Insegnavano dalla loro Bibbia, ma rinnegavano la Parola del Giorno 
presente. Cosa sono essi Oggi? La stessa cosa, Unti, Predicano il Vangelo di 
pentecoste, ma rinnegano la Promessa del Giorno presente della Parola che 
viene Confermata: “Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno”. Lo vedete? 
[La congregazione dice: “Amen”._Ed.] …Perciocché questo è il numero di 
costoro son quelli che sottentrano nelle case, e guidano… donnicciuole cariche di 
peccato, agitate da varie cupidità;… “Le nostre feste di cucito e il nostro così e 
colà”. Qualcuno venne attorno cercando d’interpretare male la Parola, e dire 
questo: “Va bene, sorella, che tu abbia i capelli corti. Non badare a quello stupido. 
Vedi? O: Se tu indossi questo; non è quello: ‘è ciò che esce dal cuore d’un uomo 
che lo contamina’”. Vedete? E vi rendete conto che siete Unti con un malvagio, 
cupido, sporco spirito? Che importa, potreste cantare nel coro, coi capelli corti, 
ma avete uno spirito malvagio. Ciò è contrario alla Parola. Proprio così. È quello 
che disse la Bibbia. E voi dite, “Ebbene, io indosso i pantaloncini. Ciò non mi 
condanna”. “Chiunque, se una donna si mette addosso un indumento che 
appartiene ad un uomo, è un abominio agli occhi di Dio”.  L’Immutabile Dio disse 
quello.  
124 Oh, tante cose, come potremmo esaminarlo a fondo; il nostro Tempo 
finirebbe. Ma conoscete abbastanza da sapere quel che è giusto e sbagliato. E 
come posso farglielo fare io? Come posso farlo? Dici: “Beh, cosa stai ad urlare?” 
Io sono un testimone contro di voi. Un Giorno, nel Giorno del Giudizio, non 
avrete angolino dove infilarvi.  
125 Come poteva Micaia fermare quello? Come lo può Mosè; gridando, 
cercando di fermare ciò, e Giosuè e loro correndo in mezzo al popolo, e Levi 
sfoderò perfino la sua spada e li ammazzo? Essi continuarono ugualmente. È 
predetto che lo faranno. E lo faranno, poiché è IL COSÌ DICE IL SIGNORE  che 
lo faranno. Pensate che quelle denominazioni si sfasceranno mai, che le loro 
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denominazioni torneranno alla Parola? È il COSÌ DICE IL SIGNORE,  non lo 
faranno! Entreranno essi nell’anticristo? Esattamente. È il COSÌ DICE IL 
SIGNORE, che lo faranno! “Perciò su che cosa fai osservazioni?” Devo essere un 
testimone, e così lo dovete voi, tutti i credenti. Osservate. …donnicciuole cariche 
di… varie cupidità,…  
126 “Beh, tutte le altre donne lo fanno”. Falsi profeti! Ascoltate ora. Falsi profeti, 
di cui io parlo. Cosa faranno ora nell’ultimo giorno? …Guidano donnicciuole… 
agitate da varie cupidità… “Beh, so che le altre donne…” Benissimo, fatelo pure.  
127 Cosa ho detto prima di questo grande avvenimento qui in California? 
“Voialtri a Los Angeles, ogni anno quando torno ci sono più donne coi capelli 
tagliati a zazzeretta e uomini effeminati di quanto ce ne erano prima, più 
predicatori che entrano nell’organizzazione. Siete senza scusa! Se le potenti opere 
che sono state fatte in te, fossero state fatte in Sodoma e Gomorra, essa sarebbe 
stata in piedi oggi. Oh, Capernaum, tu che chiami te stessa col nome degli angeli, 
Los Angeles!” Vedete cosa sta accadendo? Sta andando dritto avanti verso il 
fondo del mare. Quando? Non so quando vi andrà, ma vi andrà. Voi giovani, se 
io non lo vedo nel mio giorno, osservate. Lei è spacciata! Le quali sempre 
imparano, giammai non possono pervenire alla conoscenza della verità. Ora 
ecco la scioccante, ecco la parte scioccante. Ascoltate questo. Ora, come Ianne e 
Iambre contrastarono a Mosè, così ancora costoro contrastano alla Verità; 
uomini corrotti della mente, riprovati intorno alla  Fede che fu una volta 
trasmessa ai santi, certo. “Intorno alla Fede”. “Ed egli volgerà la Fede dei padri, 
ovvero dei figli, indietro ai padri”.  
128 “Riprovati intorno alla Fede”. Uh! Sapete cosa significa riprovati? Se avete 
una Bibbia Scofield, c’è una “h”  là. Proprio lassù, dice: “apostasia”. 
Un’apostasia, ecco cos’è.  
129 Ora, solo un minuto. Voglio cercare qualcosa qui. Penso che ho annotato 
questo correttamente. Non sono sicuro, ma voglio dirlo, e cercarlo prima che io 
lo dica. Ora, solo un minuto. [Punto vuoto sul nastro._Ed.] “Riprovati intorno 
alla Verità, intorno alla Fede”. “La Fede”, c’è solo una Fede. Proprio così. 
“Intorno alla Fede, riprovati!”  Ora voglio leggere Luca 18. Solo un minuto. Voi 
…Potete annotarlo; non dovete leggerlo.  

 Luca 18:1 Or propose loro ancora una Parabola, per mostrare che convien 
del continuo orare, e non istancarsi, 
Luca 18:2 dicendo: Vi era un giudice in una città, il quale non temeva Iddio, 
e non avea rispetto ad alcun uomo. 
Luca 18:3 Or in quella stessa città vi era una vedova, la qual venne a lui, 
dicendo: Fammi ragione del mio avversario. 
Luca 18:4 Ed egli, per un tempo, non volle farlo; ma pur poi appresso disse 
fra sè medesimo: Quantunque io non tema Iddio, e non abbia rispetto ad 
alcun uomo, 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 55 

 

Luca 18:5 nondimeno, perciocchè questa vedova mi dà molestia, io le farò 
ragione; che talora non venga tante volte che alla fine mi stanchi. 
Luca 18:6 E il Signore disse: Ascoltate ciò che dice il giudice iniquo. 
Luca 18:7 E Iddio non vendicherà egli i suoi Eletti, i quali giorno e notte 
gridano a Lui; benchè sia lento ad adirarsi per loro? 
Luca 18:8 Certo, Io vi dico, che tosto li vendicherà. Ma, quando il Figliuol 
dell'Uomo verrà, troverà egli pur la Fede in terra? 

130 Ora questa è la domanda. Ecco dove volevo arrivare, in Apocalisse 10. Ci 
arriveremo tra alcuni minuti, e un altro versetto della Scrittura. Egli disse: “Nei 
Giorni del Messaggio del Settimo Angelo, il mistero di Dio dovrebbe essere finito”. 
Ecco la domanda, è, se voi seguirete quella linea in quest’Ora, sarà esso finito? 
“Troverò Io la Fede?” Sarà Malachia 4 adempiuto in questo Tempo, “Restaurare 
la Fede dei figli, indietro alla Fede dei padri, l’originale, la Parola”? Vedete?  
131 “Riprovati, Ianne e Iambre, come essi contrastarono”.  Ora, altresì, ascoltate, 
Seconda Timoteo 3:8. “Come Ian… contrastarono a Mosè, pure negli Ultimi 
Giorni questi stessi riprovati verrebbero”, ora vedete dove Essa dice qui: “avendo 
una forma di Pietà”, Unti. Ora soltanto… Tornate a leggerlo quando arrivate a 
casa, cosicché io possa completare questo, stamani, se posso. “Riprovati, 
intorno…”  Non riprovati nei modi di vivere; essi sono raffinati, uomini colti.  
132 Notate ora quando Mosè scese in Egitto, con un Messaggio di COSÌ DICE 
IL SIGNORE, e fu Confermato; andò da Israele, che era un popolo, non una 
chiesa. Israele era un popolo; non erano mai stati una chiesa. Perché, la parola 
chiesa significa “chiamati fuori”.  Essi erano il Popolo di Dio. Allora quando 
divennero Unti sotto la Parola, e chiamati fuori, diventarono la Chiesa di Dio. E 
poi apostatarono, perché non credettero la Parola di Dio, e ascoltarono un falso 
profeta. Spero che questo venga recepito. Israele, essendo popolo di Dio, uscì 
sotto la mano di Dio, Unto con la Parola… con la Potenza di Dio, vide i Segni e i 
Miracoli di Dio. E poi mentre Dio continuava a muoverSi con loro, un falso 
profeta sopraggiunse, Unto, e insegnò qualcosa contro la Parola Originale di Dio 
che essi avevano udita; e tutti loro perirono nel deserto, tranne tre persone. Ora 
aspettate.  
133 “Come fu nei giorni di Noè, dove otto anime furono salvate per mezzo l’acqua, 
così sarà nella Venuta del Figlio dell’Uomo”. “Come fu nei giorni di Lot, dove tre 
uscirono da Sodoma, così sarà nel Tempo in cui il Figlio dell’Uomo sarà Rivelato”. 
Sto solo citando la Scrittura, la Parola del Signore, che: “Cieli e terra 
passeranno…” Sarà una minoranza!  
134 Notate qui. Mosè scende da Aronne. Mosè doveva essere Dio. Dio gli disse di 
essere Dio, disse: “Tu sii Dio, e che Aronne tuo fratello sia tuo Profeta. Metti le 
parole nella sua bocca se non sai parlare bene”. Disse: “Ma chi ha reso sordo 
l’uomo? Chi ha fatto parlare l’uomo?” Il Signore l’ha fatto. E lui scese laggiù. 
Cosa fece? Compì un vero e giusto Miracolo che Dio gli aveva detto di fare. Dio 
gli disse di: “Va’ a buttare giù la tua Bacchetta”. La prese, ed era un serpente. Lo 
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prese, e mutò di nuovo in una bacchetta. Disse: “Va’ a fare questo davanti al 
Faraone, e di’: ‘COSÌ DICE IL SIGNORE’”.  
135 E quando Faraone vide questo, diciamo noi: “Ebbene, che scadente trucco da 
mago”. Disse: “Non è niente. È telepatia mentale o qualcosa così, sapete. Abbiamo 
tizi nella nostra organizzazione che sanno fare la stessa cosa. ‘Vieni qui Vescovo 
Tal dei tali. E, tu, vieni qua’. Abbiamo quelli che sanno fare la stessa cosa”. Era 
satana che parlava tramite Faraone. Era Dio che parlava tramite Mosè.  
136 Ma osservate venire fuori questo tizio. Ianne e Iambre uscirono davanti a 
Mosè, e pubblicamente davanti al popolo, e compirono ogni Miracolo che Mosè 
poteva fare. “Sedurranno gli stessi Eletti se è possibile”. È così? Compirono la 
stessa cosa che fece Mosè. L’afferrate? Ora ricordate, è il COSÌ DICE LA 
SCRITTURA, che ciò si ripeterà di nuovo negli Ultimi Giorni.  Qual era la 
differenza tra Mosè e Iambre? Mosè disse: “Venga sangue nell’acqua”. E questi 
falsi profeti dissero: “Certo, anche noi mettiamo sangue nell’acqua”. E accadde.  
…138 Notate ora, essi lo fecero. Ma Mosè, il vero Profeta inviato da Dio, 
incaricato da Dio, non si affaccendò con loro, non disse: “Oh, voi non potete fare 
questo! Non potete!” Li lasciò solo stare, li lasciò solo continuare. Sono profeti di 
organizzazione, ma andate pure. Mosè andò dritto avanti, ascoltò Dio. 
Qualunque cosa Dio diceva, “Ora fa’ questo”, Mosè andava a farlo. Faceva una 
nuova cosa. Quando la facevano loro, ognuno di loro aveva una sensazione o 
qualcosa di simile, essi arrivavano là. Lo facevano pure loro, esattamente come 
faceva Mosè.  
139 Notate ora. Questi tizi apparvero… Oh, voialtri, non mancate questo! Questi 
impostori, imitatori, apparivano dopo che il vero era prima proceduto. Vedete? 
Loro venivano ad imitare. Vedete, devono. Il diavolo non può creare niente; lui è 
solo un pervertitore dell’Originale. E cos’è il peccato? È giustizia pervertita. 
Cos’è l’adulterio? Il giusto atto pervertito. Cos’è una bugia? La verità travisata. 
Una perversione! Osservate Anania, una perversione della Parola originale. 
Osservate Balaam, una perversione della Parola originale. Osservate Sedechia, 
la perversione della Parola originale. E la Bibbia disse che questi tipi sarebbero 
venuti fuori, dopo la pervert… ovvero per pervertire la Parola Originale 
Confermata e dimostrata essere la Verità.  
140 “Fai l’opera di un Evangelista”, in quell’angolo là, “rendi piena 
dimostrazione del tuo ministerio. Poiché il Tempo verrà in cui essi non 
sopporteranno la Sana Dottrina, ma secondo i loro propri appetiti si 
accumuleranno per sé dottori, pizzicandosi gli orecchi; e vanno avanti e fanno 
qualunque cosa vogliono, e: ‘Va bene, abbiamo gli stessi segni e miracoli’. E si 
volteranno dalla Verità, e saranno portati nelle favole, dogmi”.  
141 Oh, la consapevolezza dello Spirito Santo, la soggezione che colpisce l’anima 
di un uomo quando si ferma a pensare quanto reale e chiaro è proprio davanti a 
noi! Scavate quella pietra angolare qua fuori e leggete un pezzo di carta che è 
messo lì dentro, trentatré anni fa. Vedete quel che Egli ha detto laggiù alla 
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Settima Strada, quel mattino quando questa pietra angolare fu posta. 
Osservatelo ora. Osservate quaggiù al fiume, quando l’Angelo del Signore scese 
in una forma di Colonna di Fuoco, centinaia delle Chiese, ovvero persone della 
Chiesa, che stavano da ogni parte sulla riva; quel che Lui ha detto, vedete se è 
venuto a compimento. Vedete quel che è accaduto. È così duro. So che sembra 
duro, fratelli, là fuori. Ma è… La Bibbia disse, Gesù Stesso disse: “Sedurrebbe 
gli stessi Eletti se fosse possibile”. Nessuna via intorno a ciò. Non saranno mai in 
grado di vederLo. Se fosse possibile, gli stessi Eletti sarebbero sedotti da ciò.  
142 Notate, questi individui apparvero dopo che il vero Unto di Dio fu inviato; 
tramite il Suo vero Profeta, Mosè. E quando Mosè faceva qualcosa, loro la 
imitavano.  
143 Ora, fratello, sorella, io… Questa è la mia propria Chiesa. Ho il diritto di 
predicare quello che voglio, fintantoché è dalla Parola di Dio, e io non condanno 
voi altri, ma investighiamolo per il Tempo e l’Ora in cui noi viviamo ora. Saluti 
al Fratello Ruddell, a Junior Jackson, e a quelli di qui, le nostre Chiese Sorelle. 
Le ho dimenticate, un momento fa. Penso che anche esse sono collegate stamani, 
a causa del mancato spazio nella Chiesa.  
…145 Satana passò e disse: “Di certo non morirete. Sarete solo più saggi. Avrete 
una migliore organizzazione, una migliore…” Sapete. “Sapete, tutto sarà meglio 
per voi, avrete più Luce”. Vedete, esattamente una perversione. Dovrebbero… E 
ricordate, COSÌ DICE IL SIGNORE, in accordo a Seconda Timoteo 3:18, che, 
“Negli Ultimi Giorni, che questo Ianne e Iambre sarebbero sulla terra”. Ora, 
voglio che notiate che ci sono due di loro, vedete, imitatori. 
146 Ora torneremo a Sodoma, fra un po’, quei tre, trovare quei tre Angeli che 
scesero, e vedere l’imitazione, e così via, vedete, vedere qual è giusto e qual è 
sbagliato. Vedete? Vedete?  
147 Notate, essi fecero gli stessi Miracoli. Ma notate, essi imitarono dopo che la 
vera Parola era stata Unta, tramite il vero che Dio aveva mandato; vennero 
dopo, secondariamente. Mi chiedo se potessimo pensare per un minuto. 
Prendevo le persone per la mano, non molto Tempo fa, circa venti anni fa, e 
appariva un segno. Oh, ci furono più segni su tutte le cose, e tutti… Uno ce l’ha 
nella mano destra, uno ce l’ha nella mano sinistra; l’altro l’odora. Vedete, tutti i 
tipi di… E mi chiedo… Dio non mi lascerà dirvi in questo momento quale fu 
davvero la verità, ma un giorno lo scoprirete. È stato solo per rendere manifesta 
la loro follia. Non era giusto, al principio. Io ve lo dirò, un giorno, se il Signore lo 
permette.  
148 Notate, fecero gli stessi Miracoli, ma non fecero… Notate, essi non lo fecero 
fino a dopo che l’Originale Parola procedette, prima. È come fece satana nel 
giardino d’Eden. È come ha sempre fatto. Chi profetizzò Prima? Mosè. Chi 
venne Prima sulla Scena, Mosè oppure Balaam? Mosè. Chi venne prima sulla 
scena, Geremia oppure Anania? Vedete cosa intendo? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.]  
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149 Notate, essi copiarono. Imitatori carnali, sinceri, pensando che essi stavano 
“facendo un servizio a Dio”, come fece Davide, la scorsa settimana, solo 
imitazione carnale. Sto aspettando un minuto. Voglio che riflettiate tra questi 
punti. Se non lo dico, sicuramente lo Spirito Santo lo Rivelerà, specialmente agli 
Eletti. Vedete?  
150 La denominazione di Faraone dice: “Abbiamo uomini che possono fare 
quella stessa cosa”, e la fecero. Vedete? Perché fece Faraone questo? Perché l’ha 
permesso Dio? Perché avrebbe Dio inviato laggiù un vero Profeta Unto per 
compiere un segno davanti al Faraone, e poi permettere ad una copia 
denominazionale di venire a copiare ciò dinnanzi al popolo? Perché avrebbe Lui 
permesso ad un imitatore d’alzarsi per farlo, è fare esattamente la stessa cosa 
che il genuino Spirito di Dio aveva fatto? Vedete, la Scrittura deve essere 
adempiuta.  
151 Notate, Lui fece questo cosicché avrebbe indurito il cuore di Faraone e degli 
Egiziani, per dimostrare che Mosè non era il solo che aveva la Parola. Essi 
potevano fare tutto proprio lo stesso come lo poteva Mosè. E perché Dio ha 
lasciato accadere questa cosa negli Ultimi Giorni? Così, la stessa cosa come lo 
spirito di menzogna disse a Sedechia: “Come faremo uscire Achab là, per fare 
venire a compimento queste cose?” Come farà Lui uscire queste persone qui, che 
confidano nelle loro chiese, per far accadere questa cosa che Lui ha predetto? 
Essi, in questa Epoca della Chiesa Laodiceana, “Perché tu dici che sei ‘ricca, e 
non ho bisogno di nulla. Siedo come una regina’. Non hai niente! Non sai che sei 
miserabile, disgraziata, cieca? Ed Io consiglio di venire a comprare da Me”, disse 
Lui: “olio e oro”. Perché lo ha fatto Lui?  
152 Perché ha Lui permesso che questa imitazione si levasse in questi Ultimi 
Giorni, quando queste cose stanno venendo a compimento tramite la vera Parola 
di Dio; e ha permesso che gli imitatori si presentassero a fare la stessa cosa, e 
rinnegare la vera Parola di Dio? Lo fece per Mosè. E Faraone lo fece contro 
Mosè; e quelli, Ianne e Iambre, lo fecero contro Mosè. E la Bibbia disse che si 
ripeterà di nuovo negli Ultimi Giorni.  Eccoci. Ora, se quella non è la Scrittura 
adempiuta, dov’è?  
153 Si è Mosè dato da fare con loro e detto: “No! No! Voi non potete farlo. Io 
sono il solo che è stato ordinato a farlo. Qui! Fermate quello, proprio ora”? Li ha 
solo lasciati andare. Lasciateli proseguire. Ricordate, la Bibbia disse: “Come la 
loro follia fu resa manifesta, così saranno questi resi manifesti nell’Ultimo 
Giorno”, quando la Sposa viene Rapita e presa nel Cielo. Notate.  
154 Mosè, la vera Parola Manifestata, non disse mai nulla, lo lasciò solo andare. 
Ma Lui lo fece acciocché potesse indurire il cuore di Faraone, sedurre il 
Faraone. Egli fece quella stessa identica cosa così da poter sedurre Achab. E 
quell’ometto stava lì in piedi da solo, il piccolo Micaia, che diceva loro: “COSÌ 
DICE IL SIGNORE”.  Ci stava in piedi un altro, Unto: “COSÌ DICE IL 
SIGNORE”. E contrari, l’uno all’altro.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 59 

 

155 Noi stiamo oggi con il COSÌ DICE IL SIGNORE, che il Battesimo d’acqua 
negli Ultimi Giorni deve essere nel Nome di Gesù Cristo. E un altro uomo sta a 
compiere Miracoli, ed è un trinitario. Mostratemi la parola trinità nella Bibbia. 
Mostratemi dove ci sono tre Dèi. Mostratemi dove ci sono tali cose così. Non è 
nella Parola di Dio. Non c’è una tale cosa come qualcuno mai battezzato nel 
nome di “Padre, Figlio, Spirito Santo”, usando quei titoli. Tutte queste cose: “Oh, 
va benissimo, sorelle. Quello va benissimo, avere solo lunghi… i vostri capelli corti. 
Va benissimo, non dovete fare questo, quello, né l’altro. Oh, quello è nonsenso, 
qualche persona all’antica”. Ma la Bibbia disse! E Lui promise che: “Negli Ultimi 
Giorni, avrebbe mandato lo Spirito di Elia, e avrebbe richiamato il popolo, i figli di 
Dio, alla Fede originale come lo era nel Principio, della Parola”. Quella Parola è 
stata Confermata, il Figlio dell’Uomo negli Ultimi Giorni, lo stesso come fu a 
Sodoma; Ieri, Oggi, e in Eterno. Lui Promise di farlo. È la Promessa di Dio. È il 
COSÌ DICE IL SIGNORE.  
.156 Notate, essi fecero la stessa cosa, come fece Mosè, fino a che Dio ne ebbe 
abbastanza. Ricordate ora, è il COSÌ DICE IL SIGNORE, verrà a compimento 
in questo Giorno. Ora, cercate in tutto il mondo; prendete ogni setta, prendete 
ogni clan, prendete ogni uomo, prendete ogni chiesa! Io vi impongo, nel Nome di 
Cristo, di fare questo, voi Predicatori. Vi impongo di leggere i giornali o di 
prendere considerazione dovunque volete andare, e vedere se non è sulla terra 
proprio ora. Vedete? Allora, Matteo 24:24 è esattamente giusto. “Falsi Unti si 
leveranno negli Ultimi Giorni, e saranno falsi profeti, e sedurranno molti”. 
Osservatelo nei simboli ora, mentre ciò viene ora, vedete: “Sedurranno molti”. 
“Profeti”,  plurale; “Cristi”,  Unti, plurale; molti differenti, il Metodista, sapete, e 
il Battista, e il Pentecostale, e così via. Vedete? Ma c’è un Genuino Cristo, 
Spirito, ed è la Parola fatta Carne come Egli Promise di farlo. Ora ci sposteremo 
solo un po’ più avanti, a delle altre Scritture.  
157 Fino a che, Dio ne ebbe abbastanza, allora fu finita. La loro follia fu resa 
manifesta.  
 

EPOCHE DELLA CHIESA – GAMBO, 
INFLORESCENZA, GUSCIO E GRANO 

CRISTO MESSO ALLA PORTA IN LAODICEA  
Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 

158 Notate. Ricordate, il Guscio sembra esattamente il granello di Frumento. 
Vedete? Ora, voi non potreste dire, che in passato nell’Epoca Luterana: “lo stelo 
era il Frumento”, sebbene ha in esso la Vita. Lo stelo va benissimo, la Vita nello 
stelo andava benissimo, però, ricordate, la Vita continuò ad avanzare; avanzò da 
Eliseo ad Elia. La Vita continua ad avanzare. Però, ricordate, è in un’altra fase. 
Non può rimanere in quella fase. Non possiamo mangiare la carogna di qualche 
altra epoca. Non possiamo mangiare la carogna Pentecostale, Metodista, o 
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Battista. Vedete è diventata una carogna. Abbiamo Cibo fresco, la Parola di 
quest’Ora, così via.  
159 Ricordate, il guscio è esattamente come il granello di Frumento. Non 
potete… Nella foglia non gli assomigliava, nell’infiorescenza non gli 
assomigliava, ma sicuramente gli assomigliava nel guscio. Non gli assomigliava 
nel… Gesù Cristo lo Stesso Ieri, in Lutero; non gli assomigliava in Wesley; ma di 
certo ci assomiglia nella Pentecoste: “sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse 
possibile”. Vedete? Ecco le vostre Epoche.  
160 Ma ricordate, quella chiesa Pentecostale, negli Ultimi Giorni, era la 
Laodicea; e Cristo fu messo alla porta, il Nocciolo, il Frumento Stesso. Quando 
Lui cercava… Ricordate, quando Lui cercava di ManifestarSi nella Chiesa, fu 
portato fuori. Era lo stesso una chiesa, affermava di esserlo; unta. Ma qui c’è la 
Parola, Cristo Stesso, cioè la Parola Unta che verrà per il resto del Suo Corpo, la 
Sposa. Gli unti, della stessa acqua che innaffiava il Frumento, come ne abbiamo 
parlato, innaffia pure le zizzanie, unti. Solo gli Eletti, o i Predestinati, saranno in 
grado di scorgere la differenza tra loro. Ora, Efesini 5:1 vi dice così, e in merito 
a com’era.  
161 Essi sono Unti. Tutti dicono: “Gloria a Dio! Abbiamo libertà quaggiù. 
Alleluia! Noi… Oh, Alleluia! Parliamo in Lingue, e saltiamo. Abbiamo la libertà 
delle donne; voi cercate di metterle sotto tutti questi tipi di cose”. Vedete? Andate 
avanti. Non c’è niente che potete fare. Dite: “Bene, noi parliamo in Lingue. 
Gridiamo. Danziamo nello Spirito. Predichiamo la Parola”.  Assolutamente. Niente 
da dire in contrario. Così fanno questi uomini qui dietro nella Bibbia. Gesù 
disse: “Sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile, gli stessi Eletti”.  
162 Notate ora il guscio. Dal Granello Originale, il Granello che andò nel 
terreno, non era nessuna organizzazione. Era un Granello, in Se stesso. Ma 
quando spuntò, non era un Granello; era una organizzazione, vedete, foglie, 
granaglie. Poi Esso entrò in un’altra fase, che era un’infiorescenza. Ancora non 
era come al Principio. Era un’organizzazione. Esso entrò nel guscio, molte foglie, 
Pentecoste, quasi formato ora. Osservatelo. Prende continuamente forma, quasi 
esattamente come lo stesso, sembra esattamente un Granello di Frumento 
quando vedete quella piccola pula lì. Però infine Esso è Manifestato, e nessuna 
organizzazione. Non ci sono più portatori. L’organizzazione è soltanto una 
portatrice. Niente più portatori; lo stelo deve morire, il guscio deve morire, ogni 
altra cosa deve morire, ma il Frumento continua a vivere. Quello è il Corpo della 
Risurrezione, viene dritto giù e li prende su. “Gli ultimi saranno i primi, e i primi 
saranno gli ultimi”. Vedete, li prende proprio nella Risurrezione. State seguendo 
questo? [La congregazione dice, “Amen.”_Ed.] Benissimo. Notate, il granello è… 
163 Il guscio sembra esattamente come il Granello. E un uomo che coltiva un 
podere di Grano, oppure qualcos’altro, guarderebbe e direbbe; “Lode a Dio, ho 
un raccolto di Frumento”, quando lui non ha nessun briciolo di Frumento. 
Sembra proprio esattamente come il Frumento, però è il guscio.  
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164 Ora, amici, tornate indietro con me. Dove è venuto il Primo Risveglio, dopo 
(la morte) i giorni in cui il granello di Frumento dovette cadere nel terreno, il 
Corpo, la Sposa di Cristo? Organizzò Cristo la sua Sposa, è giusto quello, la Sua 
Chiesa? Lui non La organizzò mai; Lui ha costituito Apostoli, e Profeti, e così 
via, nella Chiesa, per mantenerLa pura. Però a Nicea, Roma, trecentosei anni 
dopo, essi l’organizzarono e ne fecero una organizzazione. È esatto? Ed essa 
morì. Ogni cosa che non andava d’accordo con quella chiesa era messa a morte. 
Ed essa giacque tranquilla, per centinaia di anni, nella terra. Ma, dopo un po’, 
lei spuntò in Lutero. I primi piccoli ramoscelli di granturco spuntarono. La 
seconda, germogliò da lì. Proseguirono, ebbero Zwingli e così via, e le altre 
organizzazioni e così via. Poi, dopo un po’, si fece avanti l’Anglicana. E cosa 
accadde poi? Ecco farsi avanti Wesley con un nuovo Risveglio, l’infiorescenza, 
che assomiglia un po’ di più al Frumento. Poi cosa successe a quella? Si 
organizzò, e si seccò e morì. La vita andò dritta in un guscio, e il guscio venne 
avanti quasi perfettamente come il Frumento. Però, infine, la sua follia fu resa 
manifesta negli ultimi otto o dieci anni, specialmente negli ultimi tre anni. Ora 
cosa fa esso? Si stacca dal Frumento.  
165 Ora perché non si è dato inizio ad un’organizzazione in questi scorsi venti 
anni di questo grande Risveglio; sono profeti unti, insegnanti unti, così via, ma 
perché non c’è? Non c’è niente al di là del Granello. Vedete, esso è tornato, senza 
un’organizzazione. Oh, my, un cieco potrebbe vederlo. Non si può organizzare; 
Esso è tanto fermamente contrario a ciò. È il granello di Frumento Stesso. Il 
Figlio dell’Uomo sarà reso Manifesto. Il granello di Frumento ritornerà di 
nuovo a Se stesso, il Figlio dell’uomo negli Ultimi Giorni. “E verranno falsi, 
imitazioni d’Esso, negli Ultimi Giorni, che quasi sedurranno gli Eletti se possibile”. 
Osservate i loro gusci di organizzazione che si staccano ora.  
.166 Ciò fa solo conoscere il Frumento, agli Eletti, che sono parte d’Esso. Notate 
come meraviglioso questo è presentato qui ora. Solo il… Notate, gli Unti sono in 
grado; i veri Eletti, Predestinati, Efesini 1:5, piuttosto, saranno Ordinati, Eletti. 
Loro sono i soli che esso non sedurrà. Notate, i profeti unti saranno falsi, e lì in 
mezzo ci saranno veri unti. Come lo distinguerete? Con la Parola. Come, noi lo 
abbiamo nell’ombra. Lo vedete? Dite: “Amen”.  [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Vedete?  
…171 Ora, loro non appoggerebbero quello, però, “falsi Cristi”,  falsi, Unti, quasi 
con ogni Segno e ogni lettera della Parola. “Essi credono il Battesimo dello Spirito 
Santo?” Assolutamente. “Credono in tutto questo?” Sì. “Credono nel Parlare in 
Lingue?” Sì. “Credono che i Segni e i Miracoli seguono, che i Segni li 
Seguiranno?” Sì. Non sono Metodisti, non sono Battisti. No, no. Sono 
Pentecostali. Vedete, questi sono gli Ultimi Giorni. Ora, la Prima Epoca della 
Chiesa non avrebbe mai notato questo. L’Epoca della Chiesa Metodista non lo 
notò; l’Epoca della chiesa Battista, loro non lo notarono; l’Epoca della chiesa 
Presbiteriana, loro non lo notarono. Però, la Pentecostale, così vicina come la 
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Cosa Reale! Ecco dove, il Frumento, il guscio è quasi come il Frumento. Essi non 
lo avrebbero mai notato. Vedete? Non l’avrebbero notato. Ma si tratta degli 
Ultimi Giorni, questo Giorno. Sissignore.  
…223 Egli disse: “Se aveste conosciuto Mosè, conoscereste Me, perché Mosè parlò 
di Me”. Oh, my! Vedete? “Dov’è il Carname, le Aquile si riuniranno”. Aquile! La 
fresca preda della Parola, la Parola che è allevata e ingrassata, e resa Manifesta 
e distribuita per il Cibo per i figli.  Ora, il vecchio carname che è posto lì per 
centinaia di anni, sarà lì. Lo stesso ora! Lutero ebbe un Messaggio di 
Ravvedimento; però, voi mucchio di poiane Luterane! La Battista ebbe un 
Messaggio; ma, voi poiane Battiste! Vedete? La Pentecoste ebbe un Messaggio; 
arriviamo a casa ora, poiane Pentecostali! “Ma dove il Carname è, lì si 
raduneranno le Aquile”.  
224 Ricordate, non si poteva dare da mangiare a un Luterano, lì in quei giorni 
(ora lo si può), una carogna Cattolica. Nossignore. Lui aveva carne fresca. Era 
quell’Epoca della Chiesa. Non si poteva dar da mangiare al Metodista, il 
Messaggio Luterano. Oh, no, lui non voleva quella carogna. È putrefatta. 
Vedete, la Vita l’aveva già lasciato e si era addentrata in qualcos’altro. Cioè quel 
vecchio stelo che è morto, lì dietro. La Vita continua a spostarsi. Nemmeno 
potete voi dar da mangiare alla Sposa di Gesù Cristo il Pentecostalismo. Affatto! 
Le organizzazioni piene di larve; niente da fare! No, no! Poiché la Promessa è: 
“E prima che quel grande e terribile giorno sarà venuto, Io vi manderò Elia il 
Profeta. Lui restaurerà i cuori dei figli di nuovo indietro alla Fede dei padri”. 
“Tutte queste promesse che sono state fatte nella Bibbia, Io lo farò, e lì si 
raduneranno le Aquile”. “Tutto quello che il Padre Mi ha dato verrà a Me”. 
Vedete?  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
RIVELAZIONE DI APOCALISSE 16:13-14 

IL MISTERO DI CRISTO E I MISTERI - RIVELAZIONE 
IL SETTIMO ANGELO DI APOCALISSE 10:7 - E’ IL SETTIMO 

MESSAGGERO DELLA SETTIMA EPOCA - E’ L’ELIA DI 
MALACHIA 4, OSSIA IL PROFETA WILLIAM BRANHAM  

HA MANIFESTATO L’APPARIZIONE, IL MINISTERO DEL 
FIGLIOL DELL’UOMO – LUCA 17 

TRE CONDIZIONI DEL TEMPO DELLA FINE 
Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 

238 Notate Apocalisse 16:13 a 14, tra la Sesta e la Settima Coppa: “Tre spiriti 
impuri simili a rane” (lo avete notato?) “uscirono dalla bocca di qualcuno”. 
Notate ora, rapidamente. Siete pronti? Dite: “Amen”.  [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Una trinità di spiriti!   
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…240 Una trinità di rane! La rana è un animale che guarda sempre indietro. 
Non guarda mai dove va; guarda da dove viene. Vedete? Non vedete? Dove 
nacque il trinitarismo? Ricordate, “tre spiriti impuri”,  spiriti singoli. Lo 
afferrate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
241 Notate, essi guardano indietro al Concilio di Nicea dove nacque la dottrina 
della trinità, non nella Bibbia. Non c’è una tale cosa. Essi guardano indietro al 
Concilio di Nicea a Nicea, Roma, dove nacque la trinità. Notate da dove 
vengono. Notate. E la trinità delle rane venne fuori da una vecchia trinità, che 
diede vita a una nuova trinità, la loro madre. Da cosa uscì essa? Una trinità: “il 
dragone”, vedete, “la bestia”, e “il falso Profeta”. Una trinità, nuova. Poiché 
quando uscirono queste rane? Quando? Notate, erano tutto il Tempo lì, ma ciò 
non fu manifestato fin tra la Sesta e Settima Coppa, proprio prima che i Suggelli 
si aprissero per Rivelare ciò. “Poiché nel Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri 
di Dio sarebbero conosciuti”, tutte queste cose trinitarie, e i falsi battesimi, e ogni 
cosa doveva essere resa Manifesta. Dio ci aiuti a vedere qual è la Verità! E non 
pensate che sia qualcuno che cerca di dire qualcosa a…  
242 Sento quello spirito che si offende per Quello, vedete. Non parlo di me stesso, 
fratello. Parlo dell’Angelo del Signore che è nel campo. È esattamente giusto. 
243 Notate, una trinità! “Il dragone”,  quanti sanno cos’era il dragone? Era 
Roma. “E il dragone si fermò davanti alla Donna, per divorarle il Figliolo non 
appena fosse nato”. Giusto questo? Cosa significa “bestia” nella Bibbia? Potere. 
Benissimo. “Falso Profeta, un falso Profeta”, un falso Unto. Vedete?  
244 Iniziò dove? Questo è “falso Profeta”, singolare. “Falso Profeta”, il primo 
papa; e da lì uscì “la meretrice, e la madre di prostitute”, l’intera cosa. Una falsa 
trinità stava sorgendo; non nei primi giorni, non si sarebbe manifestata nei 
primi giorni, continuò ad andare fino in fondo a ciò. Ma quando i Sette Suggelli 
sono venuti, e hanno Aperto quei Misteri e li hanno Rivelati; ecco quando “le 
rane, i tre spiriti impuri simili a rane, uscirono per manifestarsi”, una dottrina 
della trinità contro la Verità. Vedete? Huh! Vedete da dove venne? Vedete dove 
sta ritornando? Al Concilio Ecumenico. Sono tutti fratelli, comunque; gli stessi 
spiriti, la stessa cosa. E osservate. Così ingannevoli, facendo Miracoli! E questi 
sono diavoli che vanno avanti a tutti gli dèi della terra, operando miracoli, per 
sedurli nell’ultimo giorno, e avranno successo nel farlo. Cosa disse Dio in merito 
a quello spirito maligno? Disse: “Scenderò ed entrerò nella bocca di quei profeti e 
farò loro profetizzare una menzogna, per indurre Achab ad andare là fuori per 
essere distrutto”.  
245 Dio disse: “Vai. Avrai successo. Riuscirai a farglielo credere. Tanto per 
cominciare non stanno su quella Parola”. Vedete? “Vai, poiché lo convincerai. 
Sarai tu quello che lo farà, quando entri in quei falsi profeti, perché lui si appoggia 
proprio su loro. E non sa niente della Parola, nemmeno cercherà di apprenderLa. 
Non può farlo, perché anzitutto è un cardo”. Vedete? Vedete? “Avrai successo”. 
246 Osservate qui queste false rane, che guardano indietro: “Ebbene, sapete cosa 
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dissero là dietro a Nicea?” Non m’importa di quanto essi dissero, lì a Nicea. Io 
dico quel che essi dissero quassù al Trono di Dio; cosa accadrebbe, non cosa 
accadde; cosa accadrà, poiché Lui è “IO SONO”.  Vedete? “Falsi”.  Osservatelo. 
Huh! Notate da dove essi vennero.  
…247 Ora ascoltate attentamente. Vediamo chiaramente, dopo che i Sette 
Suggelli sono stati Aperti, che è per Rivelare quel Mistero. Cos’è quella trinità? 
Vedete? Dove fu mai chiamata trinità? Vedete? Dove nella Bibbia perfino 
pronunciò Essa la parola trinità? Dove potrebbero esserci tre Dèi, che noi 
adoriamo tre Dèi e non siamo pagani? Come possono essere separati, quando 
Lui disse: “Io e il Padre Mio siamo Uno”? “Se non credete che Io sono Lui, 
perirete nel vostro peccato, vedete, la vostra incredulità”. Peccato è incredulità. 
“Perirete nella vostra incredulità”. Oh, chi dite voi che Io sono, donde dite che 
sono venuto, Oh, conoscete Mio Padre, o potete dire il Suo Nome? IO SONO la 
Rosa di Sharon, la Lucente Stella Mattutina. Sapete dirmi Chi è? IO SONO che 
parlai a Mosè nel pruno ardente di Fuoco, IO SONO l’Iddio di Abrahamo, la 
Lucente Stella Mattutina. IO SONO la Rosa di Sharon, oh, da dove dite che sono 
venuto; Oh, conoscete Mio Padre, o potete dire il Suo Nome? (Amen!) IO SONO 
Alfa, Omega, il Principio dalla Fine; IO SONO tutta la creazione, e Gesù è il Suo 
Nome. 248 Proprio così. Nessuna trinità! Nossignore. È una falsa cosa. I Sette 
Suggelli, aprendo quei Misteri che “dovrebbero essere finiti”, mettono alla luce. Il 
Suggello Aperto; dispone, mette alla Luce, rende chiare le Verità Nascoste che i 
Suggelli avevano Nascosto tutti questi anni, durante tutte quelle chiese e 
denominazioni. “La grande meretrice”, di Rivelazione sett-… Chi era lei? Ma lei 
è pure “ LA MADRE DELLE PROSTITUTE”. Vedete?  
…259 E poi aggiungete un’altra Scrittura, Luca 17:30, Malachia 4. “Come Ianne 
e Iambre contrastarono a Mosè”, la Parola Unta dell’Ora, “così questi uomini”, 
non uomo, “uomini”,  Unti, “resisteranno alla Verità”.  
260 “Nello stesso giorno in cui il Figlio dell’Uomo è Rivelato”. Apocalisse 10:1 a 
7, leggetelo quando arrivate a casa: “il Messaggio del Settimo Angelo, che Apre i 
Suggelli”. Cos’è? Non l’Angelo è il Figlio dell’Uomo; ma il Messaggero Rivela il 
Figlio dell’Uomo. Lo riuscite a separare ora? Ecco dove sembra essere così duro 
per voi, vedete. Non il Figlio dell’Uomo Stesso; ma il Settimo Angelo, il Settimo 
Messaggero, Rivela al pubblico il Figlio dell’Uomo, perché Ciò ha lasciato il 
guscio. Non può organizzarLo. È il Granello Stesso, di nuovo. “E in quel giorno, 
Ianne e Iambre si opporranno”, Unti (falsi credenti e increduli, la chiesa formale 
e i Pentecostali) si levano contro il vero Granello: “ma lasciateli stare; la loro 
follia sarà resa manifesta, come lo fu la loro”. Vedete? Comprendete ora? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
261 Apocalisse 10, disse: “Nei giorni del Suonare del Settimo Angelo”. Ricordate 
ora, Settimo, l’Epoca della Chiesa di Laodicea. “Il Suonare di quell’Angelo”, 
quando quell’Epoca della chiesa è già denominata ed è divenuta un’Epoca della 
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chiesa, quando è già nella sua organizzazione Pentecostale; quando il 
Messaggero a quella… 
Cosa fu ogni Messaggero? Cosa fu Martin Lutero?  Un rimprovero per la 
Cattolica. Cosa fu Wesley? Un rimprovero per i Luterani. Cosa fu la 
Pentecoste? Un rimprovero per quelle altre. Dove è andata ora la Vita? Lontana 
da un’organizzazione. Niente più guscio; è il Granello. Cos’è? Un rimprovero 
per la Pentecoste, vedete, per adempiere la Scrittura di quest’Ora. Vedete?  
262 Notate, lo stesso giorno in cui questo Messaggero… Non quando egli 
comincia, ma quando inizia a dichiarare il Suo Messaggio. Vedete? La Prima 
Tirata,  Guarigione; la Seconda Tirata, Profetizzare; la Terza Tirata, l’Apertura 
della Parola, i Misteri Rivelati. Nessun altro, non c’è nessun altro Ordine più 
alto per Rivelare la Parola, che i Profeti. Ma la sola maniera che il Profeta può 
essere Confermato è tramite la Parola. E, ricordate, la Terza Tirata era 
l’Apertura di quei Sette Suggelli, per Rivelare la Verità Nascosta che è stata 
Suggellata nella Parola. Lo vedete? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] È 
allora, in quel giorno in cui questa cosa deve accadere, che Ianne e Iambre, gli 
imitatori, appariranno di nuovo.  Proprio come fecero quando Mosè apparve con 
la Parola originale, per pronunciarLa; essi appaiono per imitarLa. Giustissimo. 
Vedete ora cos’è Matteo 24:24? Vedete, Unti! 
…263 Ora ci sono tre cose che diremo prima che chiudiamo. Ecco. Voglio che 
ascoltiate molto attentamente ora mentre chiudiamo. Tre cose, ricordate, tre 
cose sono state adempiute. Tre cose si trovano davanti a voi proprio ora.  
264 Primo. Il mondo è in una condizione Sodomita. Gesù disse che sarebbe 
accaduto. Guardate la perversione; le nostre donne cercano di agire come 
uomini; i nostri uomini cercano di agire come donne, effeminati; marci, sporchi, 
meschini, posseduti dal diavolo, e non lo sanno. La Bibbia disse che sarebbe 
accaduto, ed ecco dov’è.  
265 In secondo luogo. È in quell’ora, in accordo alla Scrittura qui, che Ianne e 
Iambre appaiono. In secondo luogo.  
266 In terzo luogo. È in quella stessa ora che il Figlio dell’uomo deve essere 
Rivelato.  
267 Ecco il vostro credente, il vostro finto credente, e il vostro incredulo. C’è una 
Parola Genuina che spicca, Confermata; c’è il finto credente che La imita; e c’è 
l’incredulo che rigetta l’intera cosa. Ma ci sarà Luce in sulla Sera, La Via per la 
Gloria di certo troverete (È giusto?)… 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL CARNAME E LE AQUILE – MATTEO 24:28 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
212 Lui disse pure: “Dove il Carname è”, ovvero la Parola: “lì, nella stagione, le 
Aquile saranno riunite”. Ora quello è … è Matteo 24:28. Proprio un po’ prima, 
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Matteo 24:24; quattro versetti al di sotto, vedete, se volete prenderlo. “Dove il 
Carname è”, la Manna è, la Parola è: “lì si raduneranno le Aquile”.  
…214 “Dov’è il Carname, lì si raduneranno le Aquile”. Dove il Carname, dove 
l’Uccisione è, lì si raduneranno le Aquile. Dov’è la Carne fresca, la Parola della 
Stagione, lì si raduneranno le Aquile. Ma dopo che è putrefatta, allora gli 
avvoltoi vi si affolleranno. Sì. Vedete cosa intendo? Quando è fatta un’uccisione, 
ecco che arrivano le Aquile; ma dopo che essa giace lì, e putrefatta, allora ecco 
arrivare gli avvoltoi. L’Aquila non ci avrà niente a che fare. Vedete? Gesù disse: 
“Dov’è il Carname”, dove la Manna è caduta, la notte che la Manna cade fresca, 
“lì le Aquile si raduneranno per Essa”. Quella è la Manna per il Giorno. Vedete? 
Notate.  
215 Ma dopo che essa si putrefà, vi entrano le larve, allora ecco arrivare gli 
avvoltoi. Non riescono ad odorarla finché non si putrefà. Non stupisce che Gesù 
stava lassù e disse: “Gerusalemme, tu che hai lapidato ogni Profeta!” Notate quel 
pronome personale, vedete: “Gerusalemme, Gerusalemme, quante volte volevo 
Io…”  Chi era Lui? “Quante volte vi avrei raccolti come una gallina raccoglie la 
sua covata, tu che hai lapidato ogni Profeta che ti ho mandato”, quella grande 
chiesa, Gerusalemme.  
216 La Gerusalemme che non qui sulla terra, “ma noi siamo della Gerusalemme 
di Sopra”, da dove la Parola venne, dalla Predestinazione, vedete. Non la vecchia 
Gerusalemme la quale perisce; la Nuova Gerusalemme che non può perire. Non 
la vecchia Gerusalemme, che fu costruita dall’uomo; ma la Nuova Gerusalemme 
costruita da Dio, vedete, la Parola lassù che ora è resa manifesta. “Nella casa di 
Mio Padre ci sono molte dimore. Andrò a prepararle per voi”, il Creatore che fa le 
strade d’oro, e così via. Ecco Quella che non perisce.  
217 “Gerusalemme, Gerusalemme, quante volte avrei Io”, dal principio del 
Tempo; non una terza Persona, qualcun altro, ma, “Io ti avrei librato come una 
gallina si librava sulla sua covata, ma tu non hai voluto. Ma ora la tua ora è 
venuta”. Vedete? “Dov’è il Carname, le Aquile si riuniranno”. Ma dopo che il 
carname è putrefatto, allora le poiane si riuniscono. Vedete?  
218 Notate. Mosè, lui non diede mai ai figli di Dio… Mosè era un’Aquila, e lui 
non diede mai ai figli di Dio gli avanzi di Noè. Lui aveva la fresca Parola di Dio. 
“Il Signore Iddio mi ha incontrato nel deserto, e ha Confermato la Sua Parola, e 
mi ha inviato quaggiù per chiamarvi fuori”. Poi lì intorno vennero gli imitatori, 
imitando ciò. Vedete? Ma lui aveva la Parola dell’ora. Perché, Dio disse ad 
Abrahamo, colui che ebbe la Promessa: “La tua Progenie soggiornerà in un paese 
straniero, quattrocento anni, ma Io li visiterò e li porterò fuori con potente mano”.  
219 Mosè disse: “Ora, il Signore Iddio mi parlerà e mi mostrerà, e mi ha detto cosa 
fare, e io ve lo dirò”. Disse: “‘IO SONO’ mi ha inviato”. “IO SONO!”  Non “Io 
ero, o sarò”. “IO SONO”, Tempo Presente, la Parola Ora. Non la Parola che era, 
né la Parola che verrà; la Parola che è ora. Vedete? L’afferrate? “IO SONO!”  
L’“IO SONO”  è la Parola. “Nel principio era la Parola, e la Parola era con Dio”.  
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È giusto? “IO SONO”.  “Dio mi ha inviato come Suo Profeta, per Confermare che 
questo è vero. Io sono la risposta a questa Parola, mi disse di venire qui e fare 
questo”.  
220 E quando lo fece, Faraone disse: “Bene, abbiamo ragazzi in abbondanza 
anche nel nostro gruppo che possono fare quello”, imitatori. Gesù disse: “Ora, 
quello si ripeterà di nuovo negli Ultimi Giorni”, vedete, asserendo la stessa cosa. 
Guardate chi giunse là prima. Guardate chi rimase con la Parola. È così. Ecco 
come si riconosce, così voi vedete.  
221 Notiamo, Mosè non diede loro quel che era il Tempo di Noè: “Costruiremo 
un’Arca ora, perché è la Parola, sapete. Noè costruì un’Arca un Giorno”. No, gli 
avvoltoi si cibavano di quello. No, no. No.  
222 Questa è una Parola Promessa. Notate, poiché il suo Messaggio che aveva da 
Dio, lui aveva la genuina Predestinata Parola di Dio per quell’Ora. Nemmeno 
Gesù servì loro gli avanzi di Mosè. Mosè aveva la Parola per quell’Ora, ma 
Mosè era un Profeta. Qui è Dio Stesso, vedete, Lui non servì loro mai i resti di 
Mosè. Ma osservate solo gli avvoltoi lì in quell’organizzazione, che si saziavano 
di ciò. “Lo sappiamo! Noi abbiamo Mosè! Non dobbiamo avere Te”.  
.223 Egli disse: “Se aveste conosciuto Mosè, conoscereste Me, perché Mosè parlò 
di Me”. Oh, my! Vedete? “Dov’è il Carname, le Aquile si riuniranno”. Aquile! La 
fresca preda della Parola, la Parola che è allevata e ingrassata, e resa Manifesta 
e distribuita per il Cibo per i figli.  Ora, il vecchio carname che è posto lì per 
centinaia di anni, sarà lì. Lo stesso ora! Lutero ebbe un Messaggio di 
Ravvedimento; però, voi mucchio di poiane Luterane! La Battista ebbe un 
Messaggio; ma, voi poiane Battiste! Vedete? La Pentecoste ebbe un Messaggio; 
arriviamo a casa ora, poiane Pentecostali! “Ma dove il Carname è, lì si 
raduneranno le Aquile”.  
224 Ricordate, non si poteva dare da mangiare a un Luterano, lì in quei giorni 
(ora lo si può), una carogna Cattolica. Nossignore. Lui aveva carne fresca. Era 
quell’Epoca della Chiesa. Non si poteva dar da mangiare al Metodista, il 
Messaggio Luterano. Oh, no, lui non voleva quella carogna. È putrefatta. 
Vedete, la Vita l’aveva già lasciato e si era addentrata in qualcos’altro. Cioè quel 
vecchio stelo che è morto, lì dietro. La Vita continua a spostarsi. Nemmeno 
potete voi dar da mangiare alla Sposa di Gesù Cristo il Pentecostalismo. Affatto! 
Le organizzazioni piene di larve; niente da fare! No, no! Poiché la Promessa è: 
“E prima che quel grande e terribile giorno sarà venuto, Io vi manderò Elia il 
Profeta. Lui restaurerà i cuori dei figli di nuovo indietro alla Fede dei padri”. 
“Tutte queste promesse che sono state fatte nella Bibbia, Io lo farò, e lì si 
raduneranno le Aquile”. “Tutto quello che il Padre Mi ha dato verrà a Me”. 
Vedete?  
225 Gesù non provò mai quello. Ma quando Gesù venne, trovò quelle folle di 
avvoltoi: “Noi abbiamo Mosè e la Legge”. Vedete? Bene, era buono mangiare lì 
nel passato quando essa fu uccisa e data loro. Vedete, quello andava bene allora. 
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Ma questo è ciò che fu predetto a Mosè stesso, che uccise il sacrificio, disse: “Il 
Signore tuo Dio susciterà in mezzo voi, dai tuoi stessi fratelli, un Profeta. Avverrà, 
che tutti quelli che non aderiranno strettamente a quel Profeta e a quello che dice, 
saranno recisi d’in fra il popolo”. E accadde.  
26 Osservate come circa seicento differenti Profezie del Vecchio Testamento, si 
adempirono proprio lì in Gesù Cristo. “M’hanno forato le Mani e i Piedi”. Circa, 
non ricordo quante furono adempiute nelle ultime sette o otto ore della Sua vita, 
che tutti i Profeti dissero, perfettamente.  
227 Se io profetizzassi oggi che una certa cosa accadrebbe in un anno da ora, 
forse ho il venti percento di possibilità che ciò accada, se è giusta o sbagliata. E 
se predicessi che quello accadrebbe e non dicessi quando, ho una percentuale più 
piccola. Se predicessi quando accadrebbe, mi dà un margine più piccolo. Se 
predicessi il luogo in cui accadesse, ciò mi dà ancora un margine più piccolo. Se 
predicessi il… su chi accadrebbe, allora ho ancora un centomillesimo di margine 
che ciò venga mai a compimento, se non è vero. Ed ogni Parola, Alleluia, che fu 
Scritta di quel Messia, fu Adempiuta alla Lettera. Perfino tanto che un giorno, 
leggendo le Scritture, Si fermò proprio nel mezzo della frase, e disse: “Lo Spirito 
di Dio è su di Me per Predicare il Vangelo, e liberare i…”  E Si fermò proprio lì 
nel mezzo della frase, perché il resto è alla Sua Seconda Venuta. Amen! “Cieli e 
terra passeranno; le Mie Parole non passeranno”. Vedete?  
228 Lui era la Parola allora, che li cibava in quel Tempo. Mosè disse loro la 
Verità; ma, vedete, loro ne fanno sempre una denominazione, affinché gli 
avvoltoi… Ne rimane un po’ dopo che le Aquile hanno già mangiato e sono 
andate a casa. Allora esse aspettano di vedere qualcos’altro. “La Parola”,  
dicono: “Essa deve venire qui. Ieri abbiamo avuto caribù; domani abbiamo 
pecora”. Vedete cosa voglio dire? “C’è il carname del vecchio caribù laggiù, pieno 
di vermi, ma oggi viene la pecora. Dov’è?” Vedete cosa voglio dire? Cibo 
d’Angeli! Le persone che mangiavano la Manna un Giorno, se cercavano di 
conservarla per il giorno appresso, si contaminava. Non vedete tutti i Simboli, 
quant’è Perfetto? Lo stesso Ora! 
.229 Notate, gli avvoltoi del giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
profetizzò? “Perché quell’anno era sommo sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per predicare, profetizzare, e predire che ciò veniva a compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora. Oh, misericordia, 
fratello! Quanto ancora dobbiamo dire queste cose, vedi, quanto più mediante la 
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Scrittura? Mi affretterò. Ho circa dieci pagine qui, di Scritture, come 
dimostrare tutte le cose. “Il Sole sui Giusti e sugl’ingiusti, lo stesso”.  
230 Gesù disse, per provare questo. “Se Io caccio diavoli tramite il dito di Dio, 
tramite chi li cacciano i vostri figli?” Ora, essi cacciavano diavoli. Profetizzavano. 
È esatto? Ma non riconobbero che Lui era la Parola dell’Ora, (perché?) perché 
non era associato a loro. Prendete ora Matteo 24:24: “Falsi Cristi”,  Unti: 
“sorgeranno, e ci saranno falsi profeti che profetizzano ciò”, vedete “e sedurranno 
gli stessi Eletti se fosse possibile”. Lo afferrate ora?  
231 Notate i figli. “Chi i figli.. Se Io caccio diavoli tramite la Parola di Dio”, che, 
Lui era la Parola di Dio, “tramite chi li cacciano i vostri figli denominazionali?”  
Ora, e Dio solo può cacciare un diavolo, lo sappiamo, Dio solo. Poiché, l’uomo 
forte deve essere più forte di quello in casa sua. Essi avevano potenza di farlo. 
Sapete, in Apocalisse lì, disse che lui… che l’anticristo che sorgeva negli Ultimi 
Giorni: “Faceva Segni e Miracoli, che perfino seduceva quelli che abitavano sulla 
faccia della terra, e seduceva tutti quelli, Cristiani e tutti, i cui Nomi non erano 
Scritti nel Libro della Vita dell’Agnello”, la risposta a Matteo 24:24, “i cui Nomi 
non erano Scritti nel Libro della Vita dell’Agnello dalla fondazione del mondo”. 
Quella Vita che era nella radice di quell’arancio genuino, che salì attraverso 
tutti quegli agrumi e ogni altra cosa, e procedette e mise il frutto in cima 
dell’albero, al di sopra di tutti gli innesti e tralci denominazionali. L’afferrate? 
Mi affretterò. L’uomo forte^  
232 Ricordate Davide ora, lui era onesto, sincero, cercando di fare a Dio 
un’opera, e non era ordinato a farla. “Loro”,  gli unti; ma Gesù disse: “Loro 
insegnano per Dottrina l’interpretazione (delle Scritture) dell’uomo”, vedete, non 
la Parola di Dio, non la Sua Parola Confermata; insegnando un Cristo storico, 
vedete, qualcosa che era. E la Bibbia disse: “Egli è”. “IO SONO”,  non “Io ero o 
sarò”. “IO SONO, proprio ora”. Egli è quella Parola che vive fino a qui. Lui era, 
nel Principio, Lui era nel… Lui era nelle foglie; era nell’infiorescenza; era nel 
guscio; ma ora Egli è nel Granello.  
233 Ora, tornate indietro e cercate di vivere di nuovo? E se quella Vita si 
ritirasse in basso, pensate che quella (dipartita) Vita parlerebbe mai, 
ritornerebbe dopo che il vecchio guscio si è seccato, ritornerebbe mai a vivere di 
nuovo in esso? Non lo fa mai. “Poiché è impossibile per coloro che sono stati una 
volta illuminati”,  e non si sono spostati con la Parola mentre ciò accadeva: “essi 
sono morti, finiti; e spine e cardi che sono vicini al rigetto, la cui Fine è di essere 
arsi”. È giusto questo? Ora mi sbrigo il più velocemente possibile.  
234 Notate la Scrittura ora. Insegnano un Dio storico, vedete, proprio come 
cercano di vivere nel passato, come: “Bene, Wesley disse così e cosà. Oppure, il 
Tal dei tali ha detto così e cosà”. Voi state rifiutando la promessa Parola del 
giorno, la Manna del giorno che è chiaramente identificata. Cercano di mettere i 
loro vecchi vini Luterani, Battisti, Pentecostali nelle nostre botti nuove. Non 
funziona. E il nostro Vino Nuovo, nelle loro vecchie botti, non funzionerà. Se 
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cercano di mettere questo Vino nuovo nella denominazione, la loro follia viene 
resa manifesta. Non possono farlo. La fa scoppiare.  
235 “Ora, fratello, ho visto la Parola di Dio, perfettamente tramite la Parola!” 
“Ora, guarda qui, dottore, se… Noi non possiamo avere Quello”. Ne…, penso che 
hai avuto qualcosa così recentemente. “Noi, noi non possiamo avere Quello qui 
ora. Vorrei piuttosto che tu forse semplicemente vada avanti”. Lo sapete. Vedete, 
non funzionerà. Scoppia. “Non si mette un pezzo di indumento nuovo in un 
vecchio indumento, perché lo si lacera del tutto”. Vedete? Non ha detto questo 
Gesù? Non potete mettere il Vino nuovo in vecchie botti. Le fa scoppiare. Il Vino 
Nuovo ha Vita in esso. Benissimo.  
236 Notate qui qualcosa, molto velocemente ora, mentre finiamo il… il nostro 
discorso. Notate Apocalisse 16:13 a 14, se volete annotarlo. Forse non avrò 
Tempo d’arrivarci. Voglio che voi siate sicuri e lo vediate. Notate ora, questo è il 
suonare tra la Sesta e la Settima Coppa.  
…238 Notate Apocalisse 16:13 a 14, tra la Sesta e la Settima Coppa: “Tre spiriti 
impuri simili a rane” (lo avete notato?) “uscirono dalla bocca di qualcuno”. 
Notate ora, rapidamente. Siete pronti? Dite: “Amen”.  [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Una trinità di spiriti!   
…240 Una trinità di rane! La rana è un animale che guarda sempre indietro. 
Non guarda mai dove va; guarda da dove viene. Vedete? Non vedete? Dove 
nacque il trinitarismo? Ricordate, “tre spiriti impuri”,  spiriti singoli. Lo 
afferrate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
241 Notate, essi guardano indietro al Concilio di Nicea dove nacque la dottrina 
della trinità, non nella Bibbia. Non c’è una tale cosa. Essi guardano indietro al 
Concilio di Nicea a Nicea, Roma, dove nacque la trinità. Notate da dove 
vengono. Notate. E la trinità delle rane venne fuori da una vecchia trinità, che 
diede vita a una nuova trinità, la loro madre. Da cosa uscì essa? Una trinità: “il 
dragone”, vedete, “la bestia”, e “il falso Profeta”. Una trinità, nuova. Poiché 
quando uscirono queste rane? Quando? Notate, erano tutto il Tempo lì, ma ciò 
non fu manifestato fin tra la Sesta e Settima Coppa, proprio prima che i Suggelli 
si aprissero per Rivelare ciò. “Poiché nel Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri 
di Dio sarebbero conosciuti”, tutte queste cose trinitarie, e i falsi battesimi, e ogni 
cosa doveva essere resa Manifesta. Dio ci aiuti a vedere qual è la Verità! E non 
pensate che sia qualcuno che cerca di dire qualcosa a…  
242 Sento quello spirito che si offende per Quello, vedete. Non parlo di me stesso, 
fratello. Parlo dell’Angelo del Signore che è nel campo. È esattamente giusto. 
243 Notate, una trinità! “Il dragone”,  quanti sanno cos’era il dragone? Era 
Roma. “E il dragone si fermò davanti alla Donna, per divorarle il Figliolo non 
appena fosse nato”. Giusto questo? Cosa significa “bestia” nella Bibbia? Potere. 
Benissimo. “Falso Profeta, un falso Profeta”, un falso Unto. Vedete?  
244 Iniziò dove? Questo è “falso Profeta”, singolare. “Falso Profeta”, il primo 
papa; e da lì uscì “la meretrice, e la madre di prostitute”, l’intera cosa. Una falsa 
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trinità stava sorgendo; non nei primi giorni, non si sarebbe manifestata nei 
primi giorni, continuò ad andare fino in fondo a ciò. Ma quando i Sette Suggelli 
sono venuti, e hanno Aperto quei Misteri e li hanno Rivelati; ecco quando “le 
rane, i tre spiriti impuri simili a rane, uscirono per manifestarsi”, una dottrina 
della trinità contro la Verità. Vedete? Huh! Vedete da dove venne? Vedete dove 
sta ritornando? Al Concilio Ecumenico. Sono tutti fratelli, comunque; gli stessi 
spiriti, la stessa cosa. E osservate. Così ingannevoli, facendo Miracoli! E questi 
sono diavoli che vanno avanti a tutti gli dèi della terra, operando miracoli, per 
sedurli nell’ultimo giorno, e avranno successo nel farlo. Cosa disse Dio in merito 
a quello spirito maligno? Disse: “Scenderò ed entrerò nella bocca di quei profeti e 
farò loro profetizzare una menzogna, per indurre Achab ad andare là fuori per 
essere distrutto”.  
245 Dio disse: “Vai. Avrai successo. Riuscirai a farglielo credere. Tanto per 
cominciare non stanno su quella Parola”. Vedete? “Vai, poiché lo convincerai. 
Sarai tu quello che lo farà, quando entri in quei falsi profeti, perché lui si appoggia 
proprio su loro. E non sa niente della Parola, nemmeno cercherà di apprenderLa. 
Non può farlo, perché anzitutto è un cardo”. Vedete? Vedete? “Avrai successo”. 
246 Osservate qui queste false rane, che guardano indietro: “Ebbene, sapete cosa 
dissero là dietro a Nicea?” Non m’importa di quanto essi dissero, lì a Nicea. Io 
dico quel che essi dissero quassù al Trono di Dio; cosa accadrebbe, non cosa 
accadde; cosa accadrà, poiché Lui è “IO SONO”.  Vedete? “Falsi”.  Osservatelo. 
Huh! Notate da dove essi vennero.  
.247 Ora ascoltate attentamente. Vediamo chiaramente, dopo che i Sette Suggelli 
sono stati Aperti, che è per Rivelare quel Mistero. Cos’è quella trinità? Vedete? 
Dove fu mai chiamata trinità? Vedete? Dove nella Bibbia perfino pronunciò 
Essa la parola trinità? Dove potrebbero esserci tre Dèi, che noi adoriamo tre Dèi 
e non siamo pagani? Come possono essere separati, quando Lui disse: “Io e il 
Padre Mio siamo Uno”? “Se non credete che Io sono Lui, perirete nel vostro 
peccato, vedete, la vostra incredulità”. Peccato è incredulità. “Perirete nella vostra 
incredulità”. Oh, chi dite voi che Io sono, donde dite che sono venuto, Oh, 
conoscete Mio Padre, o potete dire il Suo Nome? IO SONO la Rosa di Sharon, la 
Lucente Stella Mattutina. Sapete dirmi Chi è? IO SONO che parlai a Mosè nel 
pruno ardente di Fuoco, IO SONO l’Iddio di Abrahamo, la Lucente Stella 
Mattutina. IO SONO la Rosa di Sharon, oh, da dove dite che sono venuto; Oh, 
conoscete Mio Padre, o potete dire il Suo Nome? (Amen!) IO SONO Alfa, 
Omega, il Principio dalla Fine; IO SONO tutta la creazione, e Gesù è il Suo 
Nome. 248 Proprio così. Nessuna trinità! Nossignore. È una falsa cosa. I Sette 
Suggelli, aprendo quei Misteri che “dovrebbero essere finiti”, mettono alla luce. Il 
Suggello Aperto; dispone, mette alla Luce, rende chiare le Verità Nascoste che i 
Suggelli avevano Nascosto tutti questi anni, durante tutte quelle chiese e 
denominazioni. “La grande meretrice”, di Rivelazione sett-… Chi era lei? Ma lei 
è pure “ LA MADRE DELLE PROSTITUTE”. Vedete?  
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.249 “Ora, tu li hai chiamati ‘avvoltoi,’”  dite voi, “Fratello Branham”.  Proprio 
così. Però, ricordate, un avvoltoio è un uccello. Esso è Unto anche per volare. “I 
due spiriti saranno così vicini che sedurrebbe gli Eletti…”  Un avvoltoio è grande 
quanto un’Aquila. Potrebbe volare come quell’Aquila; ed è unto per volare, o 
per predicare, o per profetizzare, notate, lo stesso come l’Aquila. Ma non può 
seguire l’Aquila in Altezza. No, no. Se cerca di seguire l’Aquila, le sue follie 
saranno rese manifeste. Sissignore. Non può seguire l’Aquila. Oh, può dire: 
“Credo in Gesù Cristo che è il Figlio di Dio. Credo in Dio il Padre, Onnipotente, 
Creatore dei cieli e della terra; Gesù Cristo Suo Figlio, e così via”. Oh, certo, 
possono farlo. Ma che ne è di Lui che è lo Stesso Ieri, Oggi ed in Eterno? 
Vedete?  
250 Un’Aquila è un uccello di corporatura speciale. Non c’è niente di simile, 
sulla terra. Vedete? Esso… Se una poiana cercasse di seguirlo, o qualche altro 
uccello, si disintegrerebbe. Le sue follie sarebbero senza dubbio rese manifeste. 
Esso esploderebbe quando cercasse di mettere il Vino Nuovo in una botte 
vecchia. Vedete, esso esploderebbe. Si disintegrerebbe. Non è fatto, non è… Il 
suo corpo non è assemblato con la struttura per tenerlo lassù. Quando arriva in 
quelle grandi sfere lassù, se non era fatto, ordinato, predestinato, nato Aquila, si 
romperà in pezzi. Vedete? Le piume gli volerebbero fuori dalle ali, e cadrebbe a 
terra. Certo. Non può seguire l’Aquila, in altezza. Se ci prova, la sua follia sarà 
resa manifesta. Proprio così. Non si può.  
251 Perché? Non può vedere come l’Aquila. Che vale cercare di saltare molto in 
alto, e non riuscire a vedere dove siete quando siete lassù? E se lui dovesse 
provare, perfino provare ad imitare quest’Aquila, nell’altezze, diventa così cieco 
che non sa cosa ha raggiunto. Proprio così. Lui urla e grida, e la fa lunga; ma 
parlagli solo la Parola, oh, lì la sua follia è resa manifesta. Parlagli del battesimo 
nel Nome di Gesù Cristo, o, che Lui è lo stesso ieri, oggi, e sempre, tutto in quel 
modo, e diglielo. “Beh, oh, ora aspetta un minuto!” Vedete? Oh, sì, lì gli cadono 
le piume. Vedete, lui è tutto borioso, e profezia, e caccia diavoli, e parla in lingue, 
e grida, e la fa lunga, corre su e giù per il pavimento. Ma non cerchi di seguire 
Lassù; ebbene, lui di certo sarà reso noto. Eppure, è ordinato. È Unto. Sa volare. 
Sa tenersi in equilibrio, arrivare lassù, ma non… solo così distante. Vedete, può 
mangiare una carogna, ma non può mangiare la fresca Carne che viene dal 
Trono. Lui è cieco. È tutto agitato, ma non sa per che cosa è agitato. Vedete, 
quello stesso Spirito che cadde su lui, come la pioggia, per renderlo Frumento; 
lui anzitutto non è Frumento. Esplode. “Oh, non posso andare per qualche… Oh, 
nossignore! So che il Dottor Jones ha detto…” Bene, vai avanti. Vedete? Vai 
avanti, se lo vuoi.  
252 No, notate, lui non è nato, né formato, né Predestinato, per essere quella 
specie di uccello. Può… È un… potrebbe essere un limone che cresce su un 
arancio, ma non venne mai dalle radici. È qualcosa che è stata aggiunta. E 
quando essi vanno così in alto nelle loro denominazioni che non riescono a 
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vedere la predestinata Parola di Dio Confermata, allora la loro follia è resa 
manifesta. “Oh, quella roba, l’Aureola sulla testa, e tutto, oh, è nonsenso”. 
Vedete? Resa manifesta.  
253 Non è formato per vedere così distante. Può solo vedere tanto distante 
quanto i suoi occhiali denominazionali gli permetteranno di guardare. Ma, dopo 
quello, è tanto cieco quanto un pipistrello. È allora che la sua follia è resa 
manifesta. Vedete? Ecco dove la vera Aquila si appollaia a mangiare. Sissignore. 
Ecco dove le vere Aquile elette vedono cosa lui è. Quando non può prendere 
quella Parola, esse sanno proprio allora che è un avvoltoio denominazionale.  
254 Perché, perché non può volare? Perché, guardate di che cosa si è nutrito. Si 
è nutrito di carogna denominazionale putrefatta. Quello non_quello non 
spiritualizzerà il suo corpo, non lo metterà in forma spirituale, in altre parole, 
per portarlo su al di sopra delle differenze denominazionali. Vedete? Vedete, lui 
si è cibato di roba putrefatta; il suo corpo è formato da quello. Non può andare 
lassù dove quella Carne fresca porta quell’Aquila. Non può proprio farlo. 
Vedete?  
255 Quello adempie Matteo 24:24. Lui vola, saltando su in aria, sbattendo le ali, 
ma non riesce proprio ad arrivare abbastanza in alto. Vedete? Proprio così. 
Vedete, non può andare, non può giungere abbastanza in alto da prendere 
quella fresca Manna. Può mangiare la vecchia manna che è quaggiù sul terreno, 
i vecchi conigli morti che sono stati investiti una settimana fa, e un mese fa, o 
quarant’anni fa, la contaminazione. Può mangiarlo, e dilettarsene, e emettere 
strida e urlare, e farla lunga, saltare su e volare come un’altra Aquila. È Unto, 
come un altro uccello. Ed è un tipo di Aquila, la poiana lo è. Lo sappiamo. Certo 
che lo è, però non può seguire quella genuina Aquila. Vedete? Non può proprio 
farlo. Nossignore. Il suo corpo non è formato; si è nutrito di diverse carogne, 
vedete, e non sarà… e non_non sarà la Carne fresca, la Manna fresca. Sarebbe 
qualcosa che Lutero disse, Wesley disse, o che il Dottore Tal dei tali disse. Non 
starà su quello che il Signore Gesù disse per quest’ora.  
.256 Andiamo ora, chiudiamo. Unti: “Cristi”,  negli Ultimi Giorni, però i “falsi 
insegnanti e falso Profeta”. Notate quant’è impressionante! Ora voglio che 
paragoniate questo; non abbiamo Tempo di leggerlo ad alta voce, Matteo 24:24 
con Seconda Timoteo 3:8. Matteo 24:24 disse, negli Ultimi Giorni, vedete: 
“Verranno falsi Cristi”,  falsi Unti: “falsi profeti, e mostreranno Segni e Miracoli”, 
esattamente come il Vero, “e sedurranno quasi gli stessi Eletti”. Notate ora, era 
Gesù che parlava.  
257 Ecco Paolo, proprio dietro a Lui, e disse: “Ora, negli Ultimi Giorni, verrà 
gente religiosa, vedete, avente forma di Pietà. E guideranno donnicciuole, agitate 
da ogni sorta di cupidità mondana”. E loro si chiedono, dicono: “Perché te la 
prendi sempre con le donne?” Oh, per la bontà… Essi neanche Lo vedono. 
“Guideranno donnicciuole, cariche di varie cupidità”,  lontano dalle cose come 
al… del… Vedete: “E come Ianne e Iambre…” Matteo 24:24: “falsi Cristi”,  falsi, 
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Unti, che fanno Segni e Miracoli per sedurre gli Eletti. “Ora come Ianne e 
Iambre contrastarono a Mosè, così faranno questi riprovati; mente riprovata 
intorno alla Fede”. Non “una”  Fede. “La Fede!”  “Una Fede, un Signore, un Batt-
…”  Non si puó avere “una Fede” senza credere in “un Signore”. Non si possono 
avere due Battesimi, e non uno per il Padre, e il Figlio, lo Spirito Santo. “Un 
Battesimo”, Gesù Cristo. Proprio così. Vedete, falso battesimo!  
258 Notate, paragonatele insieme ora quando arrivate a casa. Notate Matteo 
24:24, Gesù che parla; Paolo, Seconda Timoteo 3:8, molte altre. Ed ora 
paragonate quello.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-2 
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ALTRI RIFERIMENTI DEL MESSAGGIO DELL’ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DOVEVA ESSERE TRASPORTATA SULLE SPALLE DEI LEVITI 

Cercare di fare un Servizio senza che sia la Volontà di Dio, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 18-7-1965 

91 Dovete ritornare alla maniera che Dio disse di fare. La si metteva sopra le 
spalle dei Leviti, e quello era sopra il cuore. L’Arca, la Parola, non deve essere 
messa sopra una nuova denominazione, sopra le teorie di qualche uomo, bensì 
nel cuore. La Parola di Dio non deve essere maneggiata dalle denominazioni; 
Essa deve essere maneggiata dal cuore d’un uomo, dove Dio può entrarci e 
RivelarSi. E se lui lo Rivela in accordo alla Parola, è Dio; se non lo è, non lo è. E, 
poi, la Parola di quella Stagione! Certo, un fariseo poteva dire: “Chi ci ha detto 
che non possiamo fare questo e fare quello? Mosè ci ha dato questi Ordini”. “Ma 
Mosè disse pure…” Satana disse: “Beh, sta Scritto: ‘Egli darà ai Suoi Ang…^’”  
92 “E sta altresì Scritto”, disse Gesù. La Stagione, il Tempo! “Se aveste 
conosciuto Mosè! Ne avete uno che vi accusa, Mosè. Se aveste conosciuto Mosè, 
avreste conosciuto Me”, disse Lui, “perché Mosè scrisse di Me. ‘Il Signore vostro 
Dio susciterà un Profeta tra voi, dai vostri fratelli; a Lui devono dare Ascolto’”. Se 
avessero conosciuto Mosè, avrebbero conosciuto Lui.  
 

STARE IN ATTESA DEL MINISTERO – ESSERE CERTI DI AVE RLO 
Cercare di fare un Servizio senza che sia la Volontà di Dio, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, 18-7-1965 
45 E il genuino, vero Cristiano; il genuino, vero Credente in Dio, aspetta il 
Signore per queste cose. Stai in attesa del tuo Ministerio. Se senti una chiamata, 
sii Sicuro che sia Dio. Sii Sicuro che sia Giusto. Sii Sicuro che ciò che stai 
dicendo sia opportuno. La Bibbia disse: “Quelli che aspettano il Signore 
rinnoveranno la loro forza. Saliranno in alto con le Ali al pari d’una Aquila. 
Correranno e non si stancheranno. Se camminano, non verranno meno”.  
 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
99 E poi il suo corpo veniva preso e Bruciato. Veniva bruciato con lo zoccolo, 
con la pelle, con gli intestini, con lo sterco. Ogni cosa veniva bruciata, assieme. E 
doveva essere presa da un uomo puro, e doveva essere posta in un luogo puro al 
di fuori della congregazione. Perciò, se Israele avesse solo potuto vedere il 
Simbolo! Questa Parola di Dio non deve essere maneggiata da mani sporche 
d’incredulità. Deve essere un uomo Puro. E se lui è puro, è dovuto venire 
attraverso il Filtro di Dio.  Un uomo puro, mani pure, e doveva essere tenuto in 
un luogo Puro; non in un luogo dove partecipano le Jezebel e i Rickies, e tutto; e 
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prendono la comunione e cose simili, quando essi amoreggiano con mogli, e 
mariti, e ogni sorta di sozzura; vanno ai balli e ai party, e portano capelli 
tagliati, e pantaloncini, e ogni altra cosa, e si considerano cristiani. Deve essere 
tenuto in un luogo puro, e maneggiato con mani pure.  
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio; dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 
 
Perché io sono contro la religione organizzata, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-

11-1962 
230 Perciò, nessun uomo ha alcun diritto di Predicare l’Evangelo a meno che 
non sia stato, come Mosè, su quelle Sabbie Sacre dove lui e Dio stettero tanto 
tempo fa, fino a quando un uomo non è Nato di Nuovo e non sta lì faccia a faccia 
con Dio, e sa. Non c’è infedele, non c’è psicologia, non c’è spiegazione, non c’è 
studioso al mondo che può portarLo via da te. Tu eri là quando è successo! 
Sissignore. Tu sai che cosa ha avuto luogo. 
231 Poi voi dite: “Io ho avuto quel genere di esperienza, e ho uno spirito su di me”. 
E se rinnega la Parola in alcun modo, voi avete lo spirito sbagliato. Dite: “Io non 
posso approvare questa roba Così. Lo so, ma la nostra chiesa…” Uh-uh, c’è uno 
spirito sbagliato. Ecco il vostro marchio di identificazione. Caino, tu sei 
marchiato. Sissignore. 
232 Eva dubitò solo una piccola Parola; non tutto ciò che Dio disse, appena una 
piccola Parola, e questo causò ogni pena e dolore, e morte, e peccato, e battaglie, 
e tutto il resto, ogni tomba, ogni ambulanza che abbia mai suonato, ogni 
ospedale che fu costruito per i malati. Un suo piccolo dubbio di una piccola 
Parola di Dio, causò tutto questo. E lei fu espulsa, quando questo non sarebbe 
mai dovuto accadere. Come potete entrare, dubitando una Parola di Essa? Dite: 
“Io so che Essa dice Così, ma Essa…” Significa proprio Così! 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:58-59 
5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata Opera, ma 
egli non poté compiere quell’Opera fino a che non ricevette i Doni che 
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l’avrebbero Abilitato per fare quell’Opera.  Egli dovette andare fuori nel deserto 
ed attendere là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un 
certo Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio 
lo potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
operando segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di Segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Mat. 24 Egli 
disse che negli ultimi giorni i due Spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, 
che soltanto gli Eletti saranno in grado di Separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SOLO I MINISTRI DEVONO PREDICARE LA PAROLA 
ESEMPIO DI UZZA COLPITO 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
219 Se cercate di usare Sapienza per dire: “ Ora guarda qui. Non è ragionevole 
che Dio abbia detto che avrebbe fatto una cosa come questa”. Ma Dio lo ha fatto. 
Capite? È esatto. Ora, se dite: “Beh, ora, se Dio fece questo, se tolse la vita ad un 
uomo perché non era Levita, ed aveva messo la sua mano sull’Arca quando Essa 
stava per cadere”. Non m’importa cosa lui fosse, Egli gli tolse la vita per questo.  
220 Dio aveva detto che: “Solo i Leviti L’avrebbero toccata”. Egli gliela tolse. 
Ecco cosa fece agitare Davide, sapete. Capite? Un Levita, nient’altro che un 
Levita era supposto toccare quell’Arca. E qui stava l’Arca che tornava indietro 
per un Risveglio, e uno al di fuori di ciò cercò di toccare con le mani la Parola.  
221 Questo va a Dimostrare che solo agli Unti di Dio è dato di toccare quella 
Parola. Non è compito di questi credi e denominazioni interferire con Essa. Solo 
lo Spirito Santo ha diritto a quella Parola, ed è morte per chiunque altro La 
tocchi. Oppure, non credere qualcosa d’Essa, o insegnarlo, “Lo stesso sarà tolta, 
la sua parte, dal Libro della Vita”. Non mettete le mani su Ciò. State lontani da 
Ciò. Ascoltate. Credete solo a ciò che Essa dice. Non prendete la parola di 
qualcun altro. Prendete ciò che Essa ha detto. Rimanete proprio con la Parola. 
Fare qualcos’altro con Essa è morte. Ora, perché essa…  

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

202 Quanti prendono i nastri? Avete preso il mio sermone, non molto tempo fa, 
Gli Unti Dell’Ultimo Giorno?  L’avete Creduto? Capite, ha detto: “Ci saranno 
anticristo. Gli anticristo sedurrebbero quasi gli stessi eletti, se possibile”. Non può, 
a… Ma non possono, perché è impossibile; essi sono Eletti.  Capite? Bene.  
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203 Egli però ha detto: “Gli Unti”.  Capite, Cristo significa “Unto”,  ma questi 
erano anti. Essi erano Unti, ma anti, contro Cristo nel loro insegnamento. Ora, 
essi potevano fare tutto quello che potevano fare gli altri. 
204 Ora, ricordate, vi trovate in un Ciclo di tre, ma siete una sola persona. Come 
Padre, Figlio, e Spirito Santo, il Ciclo di tre, ma una sola Persona. Tre Attributi 
dello stesso Dio: la Paternità (tre cariche, come) la Paternità, l’essere Figlio, e lo 
Spirito Santo. E voi siete Corpo, Spirito, e Anima.  
205 Ora, il Corpo Esteriore ha in esso Cinque Accessi, per contattare la vostra 
dimora terrestre: la Vista, il Gusto, il Tatto, l’Odorato e l’Udito... 
206 Lo Spirito può uscire qui e Ungervi per fare certe cose, e voi le fate, ma 
questo non vuol dire che siate salvati. Pensateci. Caiafa Profetizzò. Giuda cacciò 
diavoli. Vedete, lo Spirito l’aveva Unto. Questa Pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, le malerbe possono rallegrarsi con il frumento. Ma si tratta di ciò che è 
in fondo all’anima. Ecco dove voi intellettuali potete accettarlo, dite: “Oh, certo, 
ciò sembra buono. Io lo credo”. Tuttavia quello non lo crede. Nossignore. E lo 
spirito può veramente renderne testimonianza, e non è ancora così. Perché se 
quell’anima non è venuta da Dio, qua fuori essa può fare tutte le imitazioni, ma 
non può essere vero. Voi potete fingere la guarigione, potete agire come se 
l’aveste. Potete agire come se la riceveste. I Cristiani possono comportarsi come 
se fossero Cristiani, e fingere ed essere anche tanto bravi in questo, ma questo 
non vuole dire che siano Salvati. È esattamente giusto, capite. Lo Spirito può 
essere là, il vero Spirito autentico. Lo Spirito Santo può Ungervi, però ciò non 
significa che siate Salvati…  
207 Ora, notate questo, bisogna che ci sia. Cinque, f-a-i-t-h [Fede], l’esteriore; 
Spirito, J-e-s-u-s [Gesù]; all’interno, v-o-i. Capite? Questo è come stare qui, a 
guardarvi, io non conosco uno solo di voi. Lo Spirito può Ungermi, tuttavia non 
conosco nessuno di voi. Quando però quell’interno dell’Interiore irrompe, q uello 
è Dio.  
208 Questo è dove l’esteriore può Ragionare. Prendete un uomo, dirà: “Beh, sai, 
io so che non devo commettere adulterio. Ma, sai, allora lo Spirito mi dice che non 
dovrei commettere adulterio. Ma, vedi, giù là molto in fondo, c’è ancora quella 
cosa là dentro”. Capite, ciò in un certo qual modo vi Guiderà da ogni parte, e 
farete bene a tenerlo d’occhio.  
209 Ma quando questo è diretto dall’interno, mette tutto il resto d’esso insieme. 
Ecco l’indicatore. Quella è la Torre di Controllo, l’interno dell’inte riore…  
210 Perciò un’imbiancatura dell’esteriore non fa alcuna differenza. Là in 
passato quelle persone religiose, che Paolo chiamava “mura imbiancate”, e così 
via, essi erano (l’esteriore) proprio in ogni modo un credente, e fra loro avevano 
quelli che profetavano e tutto il resto tranne l’interno dell’interiore (“l’anima 
che non crede”).  
211 Ecco perché dico che le persone possono saltare su e giù, e Parlare in Lingue, 
le persone possono acclamare, imporre le mani sui malati, e guarire i malati e 
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così via, per Fede; tutte queste grandi cose là per lo Spirito, eppure essere 
perduti. Gli Unti.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA CHIESA E LA CHIAVE DELLA FEDE E LE CHIAVI 

UN UOMO DI DIO DEVE AVERE LA CHIAVE DELLA SUA 
CHIAMATA - ESEMPIO TESTIMONIANZA DEL MISSIONARIO 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
77 Oh, se solo la Chiesa possedesse le Chiavi! Se solo la Chiesa possedesse quella 
Chiave della Fede, potremmo Aprire ogni Porta, ogni malattia, ogni piaga, ogni 
caso che c'è. Potrebbe essere aperto per noi se riuscissimo solo a possedere 
questa Chiave. Quest'uomo aveva la Chiave per la sua Chiamata.  
…93 Vedete, la Chiave, una Visione, la Parola del Signore, non c'è niente che 
possa cambiarLa né fermarLa. Quello di cui la Chiesa ha bisogno stasera non è 
un'istruzione. Quello di cui la Chiesa ha bisogno stasera non è una 
denominazione. Quello di cui la Chiesa ha bisogno stasera non è un credo. 
Quello di cui la Chiesa ha bisogno stasera è la Chiave per le Scritture, la Porta. 
Per cui, Cristo è la Porta, ed Egli è la Parola. La Fede nella Parola dell'Iddio 
Vivente Apre ogni Porta. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

DIFFERENZA TRA L’ESSERE UNTI E L’ESSERE BATTEZZATI 
SINO ALL’INTERIORE 

OLTRE IL DONO OCCORRE IL BATTESIMO RADICATO SINO 
ALL’ANIMO CHE ACCETTA OGNI PAROLA DELL’ORA 

Cercare di fare un Servizio senza che sia la Volontà di Dio, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 18-7-1965 

247 Ora fratelli miei, mentre tenete pronta la vostra carta, potete capire ora 
perché? Ricordate ora, che avete pensato a tutto, ed è stato insegnato in mezzo a 
voi, non…(vedete, parlo attraverso la nazione)… che non credevo nel Parlare in 
Lingue. Io credo nel Parlare in Lingue, ma potete pure Parlare in Lingue, e non 
avere lo Spirito Santo. Primo Corinzi 13 dice: “Quantunque Parlassi le Lingue 
dell’uomo e degli Angeli, non sono ancora nulla”. Vedete? Quella è l’Unzione 
dello Spirito Santo, che non ha niente a che fare con l’anima all’interno di voi.  
Potete Parlare in Lingue e negare la Parola. L’ho visto fare e voi lo vedete pure. 
Vedete? Una donna può predicare il Vangelo e… Vedete? Esse possono fare 
tutto… Si tagliano i capelli, e ancora gridano e Parlano in Lingue e ogni altra 
cosa. Uh-huh, questo è esattamente giusto. Dovete allinearvi con la Verità della 
Parola.  
248 Notate! Non importa quanto un uomo possa essere sincero, non importa 
quanto grande viene usato da Dio, non importa ciò che lui è, lui deve essere 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 80 

 

questo: deve essere… La cosa di cui lui parla deve essere al momento giusto con 
la Bibbia. Qualcuno dice: “Beh Mosè là in passato”. Io so cosa fece Mosè, ma 
quello non è ciò che Dio sta facendo oggi. “Beh, là dietro, trent’anni fa, Lutero 
disse…”. Ciò potrebbe essere buono, ma non è quel che Dio sta facendo oggi. 
“Ebbene, quarant’anni fa, scese la Pentecoste”. Ma non è quel che Egli sta 
facendo oggi. Vedete? Deve essere al momento giusto.  
 

PAROLA-ANIMA CONTRAPPOSTA A ZIZZANIA-ANIMA 
Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 

144 Voi dite: “Ho ricevuto il Battesimo, lo Spirito Santo”. Ciò non vuol dire che 
siete salvati, per niente.  
145 Guardate qui. Voi siete un essere Uno e Trino. Lo siete. L’interno di questo 
piccolo individuo qui è l’Anima,  il prossimo è lo Spirito, e il prossimo è il Corpo. 
Ora, in questo corpo voi avete Cinque Sensi, per mettervi in contatto con la 
vostra dimora terrena. Essi non contattano gli altri. Voi avete Cinque Sensi dello 
Spirito, qui: Amore e Coscienza, e così via, di ciò. Ma qui dentro è dove voi 
vivete. Ecco quel che voi siete.  
146 Non disse Gesù: “La Pioggia cade sui Giusti e sugli ingiusti”? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]. Mettete qua fuori una lappola, e là fuori un 
grano, e versate su di essi dell’acqua, e teneteli sotto del fertilizzante e cose 
simili, non vivranno entrambi con la stessa acqua? [“Amen”.] Sicuro. Ebbene, 
che cos’è ciò? Uno di essi produrrà una lappola, perché questo è tutto ciò che è. 
La lappola alzerà le mani e acclamerà proprio allo stesso modo del grano.  
147 Non dice la Bibbia, “Negli ultimi giorni, verranno falsi Cristi”? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Non “falsi Gesù”, dunque. “Falsi Cristi”, 
unti, falsamente unti per la Parola; unti denominazionali, ma non per la Parola. 
Poiché, la Parola testimonierà di Se Stessa. Essa non necessita di nient’altro. 
Essa testimonierà per Sé. “E verranno falsi unti”.  Avete il mio nastro su quello. E 
quello unt-… Oh, se voi chiamaste uno di loro, direste: “Oh, tu, sei tu un Gesù?” 
“Oh, certamente no”. Essi non l’accetterebbero.  
148 Ma quando si arriva a un: “Oh gloria! Io ho l’Unzione!”  Ed è l’Unzione 
Genuina. Ricordate, anche Caiafa L’ebbe, e Profetizzò. L’aveva anche Baalam, e 
Profetizzò. Ma ciò non ha niente a che fare con questo, interno. A meno che 
quello non fosse Seme di Dio, Suo Gene fin dal Principio, Predestinato, tu sei 
finito.  Non m’importa quanto tu acclami, Parli in Lingue, corri, acclami. Quello 
non ha niente a che fare con ciò. Una lappola può essere considerata quanto 
qualsiasi delle altre. Ho visto pagani alzarsi, e acclamare, parlare in lingue, e 
bere sangue da un teschio umano, e invocare il diavolo. Capite? Così voi non 
fate… Tutte quelle sensazioni e cose simili, lasciate perdere. È il vostro cuore in 
quella Parola, e ciò è Cristo. Portatelo là dentro, e osservate che Esso Si rende 
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noto, proprio mentre Esso Si apre come qualsiasi altro seme, e dichiara Se Stesso 
per l’Epoca in cui Esso vive. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:134 
134 … Noi non diventiamo Progenie tramite la Nuova Nascita. Noi eravamo 
Progenie perciò siamo Rinati, poiché solo l'Eletto può Rinascere. La ragione per 
cui noi siamo potuti essere Risvegliati è perché noi eravamo Seme. Se non v'è 
Seme, non c'è niente da Risvegliare! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GLI ELETTI PARTE DELLA PAROLA – ATTRIBUTI DI DIO 

NON SEDUCUBILI 
Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 

186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete Confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un Tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora 
alla Vita. Annotare.  
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192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 
giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la Confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità 
!"  194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi 
lo sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui Fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
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passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 

LA PIOGGIA SUI GIUSTI E SUGLI EMPI – MATTEO 5; EBRE I 6 
ESPERIENZA DI DISCERNIMENTO DEL PROFETA 

RIVELAZIONE DI APOCALISSE 16:13-14 
Ebrei Capitolo 6, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957-Trafiletti dal 322 al 

356 
Parallelo del Soggetto in: 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965-Trafiletti 
dal 22 al 61 

322 Non c’è nessuno che sia rimasto nella Chiesa, stasera, suppongo, che si 
ricordi. Anni fa, questo accadde circa nel Tempo in cui il Tabernacolo fu 
costruito. Salvo che ci fosse il Fratello Graham, là dietro, o qualcuno. Non so, se 
voi eravate qui prima, o no, fratelli. Il Fratello Mahoney, penso che ci fosse. Sì, 
appena prima che mi sposassi.  
323 Quel Dono che operava, del quale ero spaventato. Mi dicevano che era dal 
diavolo. Non lo seppi finché l’Angelo del Signore non me lo riferì.  
324 Andai a Mishawaka, e mi sedetti nella riunione, e non avevo mai udito tanto 
urlare e gridare e lodare Iddio. Pensai: “Fratello, questo è il Cielo”. E, oh, come 
loro andavano su e giù.  
325 Dovettero tenerla nel Nord, a causa della segregazione. Quelli di colore e i 
bianchi erano insieme. In realtà la P.A. di W. e la P.A. di J.C. si erano staccate 
ed erano diventate i Pentecostali Uniti. Ma che Risveglio stavano avendo, lì al 
Tabernacolo del Fratello Rowe a Mishawaka. E io, una persona un po’ curiosa, 
seduto dietro sulla sedia, stavo osservando tutto questo. Non avevo mai visto 
queste cose prima.  
326 C’era un uomo seduto lì… Non ho mai detto questo in pubblico prima. 
C’era un uomo seduto da una parte, ed un uomo dall’altra, e uno Parlava in 
lingue, e l’altro lo Interpretava. E dicevano diverse cose che dovevano avere 
luogo. Poi, questo parlava in lingue, e quello interpretava. Pensavo: “My, non è 
questo meraviglioso?” Pensavo: “Quant’è Glorioso! Devono essere Angeli, scesi in 
forma umana”.  
327 Bene, avevo solo un dollaro e settantacinque centesimi coi quali tornare a 
casa, e io potevo solo comprare un pieno di benzina. Quella notte dormii in un 
campo di granturco. Parte di ciò ce l’ho su un libro, ma non tutto, perché non 
volevo ferire i loro sentimenti. E così, quella sera, dissero: “Tutti i Predicatori 
vengano sul palco”. Mi ritrovai sul palco. Là in quel Tempo ero il Predicatore 
più giovane.  
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328 Così, il mattino seguente, mi chiesero di venire a Predicare. Mi nascosi. 
Sapete, l’uomo di colore disse: “È qui”.  Vi ricordate la storia, quando mi 
smascherò seduto lì.  
329 E così dopo aver Predicato quel giorno, camminando in giro, pensai: “Se 
solo potessi rintracciare quei due uomini”. Loro guidavano la riunione. Uno si 
alzava e diventava bianco in faccia; Parlava in Lingue. E l’altro l’Interpretava, e 
dava le parole: “COSÌ DICE IL SIGNORE: ‘C’è una certa e certa persona qui, 
dal tale e tale nome, che dovrebbe fare questo e tale e tale cosa”. Fratello, era la 
Verità. E l’altro si alzava e Parlava in Lingue, e lui Interpretava.  
330 Pensavo: “Oh, my, non è Meraviglioso?” Così, quel giorno, pensavo, andai 
fuori a pregare. Pensavo: “Signore, fallo ancora per me”. Non sapevo come 
chiamare ciò, Visioni.  
331 Andai fuori a pregare, e chiesi al Signore di aiutarmi. Andai attorno 
all’edificio, e mi capitò di imbattermi in uno di loro. Ora, il Signore mi ha dato 
una maniera di conoscere le cose. Gli diedi la mano. Dissi: “Piacere!”  Disse: 
“Piacere! Come ti chiami?” E dissi: “Branham”.  “Oh”,  disse lui: “tu sei il 
giovanotto che ha Predicato stamattina”. Io dissi: “Sissignore”.  
332 Mentre ero in conversazione con lui, colsi il suo spirito.  E lui era un 
Cristiano Genuino, un Cristiano davvero puro, fratello. Intendo dire che era un 
Credente. Pensai: “Oh, non è meraviglioso?”  
333 E circa un’ora dopo, fuori accanto all’automobile, che aveva l’aspetto di una 
grandissima automobile, che aveva “Gesù Solo” scritto sul retro, e stando là 
fuori c’era l’altro uomo. Ed io andai là e dissi: “Piacere, signore!”  
334 Disse: “Piacere!”  Disse: “Tu sei il Fratello Branham che ha parlato 
stamattina”.  
335 Dissi: “Sissignore. Sono io”. Dissi: “Senta, mi rallegro di quel Grande Dono di 
Dio che Opera in voi due fratelli”.  
336 Disse: “Grazie, Signor Branham”. E cominciai a sentire il suo spirito. Venne 
una Visione. E se ho mai parlato ad un ipocrita, lì ce n’era uno. Sua moglie era 
una donna dai capelli neri. Lui viveva con una donna bionda, aveva due figli da 
lei. Non era per niente al mondo un Cristiano.  
337 Allora dissi: “Dove mi sono messo? Pensavo di essere in mezzo agli Angeli, e 
ora devo essere in mezzo ai demoni. Qualcosa è accaduto. Qui ce n’era uno, un 
genuino cristiano; e lo stesso Spirito che è caduto su quest’uomo, cadeva su 
quest’uomo”. Dissi: “Ora sono tutto confuso”. Non sapevo cosa fare. Gridai e 
chiesi implorando al Signore. Non sapevo cosa accettare.  
338 Stavano quasi per farmi… Mi chiesero se “avessi ricevuto lo Spirito Santo”, 
me lo chiese quest’individuo. Dissi: “Nossignore, non come l’avete ricevuto voi”. 
Disse: “Ha mai parlato in lingue?” Dissi: “Nossignore”. Disse: “Allora non ce 
L’hai”.   
339 Così io dissi: “Probabilmente hai ragione, fratello mio. Forse non ce l’ho, 
perché non ho quel che avete voi”. E dopo un po’, fui felice di non averlo.  
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340 Dunque io osservavo questo, e vidi la maniera in cui quello si muoveva.  
341 Così, un giorno, stavo Pregando qui fuori, molto Tempo fa. Vi dirò perché, 
per chi stavo pregando, era Roy Davis. E mi trovavo qua fuori a Pregare, perché 
mi aveva chiamato “un fantoccio”,  ed io stavo Pregando che Dio lo Perdonasse 
per questo. E lui possedeva una tipografia là dietro, scrisse un giornale. E la 
tipografia prese fuoco e bruciò, un paio di sere dopo, mentre vi lavoravano.  
342 E così mi trovavo là dietro in una vecchia grotta dietro al Mulino Green. 
Andai laggiù. E stavo Pregando, stavo lì da due giorni. Posai la mia Bibbia su un 
vecchio tronco, dove, l’ho mostrato al Fratello Wood, un po’ di Tempo fa, posai 
la mia Bibbia. Mi sedetti a cavalcioni del tronco. E il vento soffiò. Pensai: “Sono 
stato così tanto Tempo, lì in quella grotta, vorrei leggere un po’”. Così presi la 
Bibbia e cominciai a leggere, e questo era il Capitolo che c’era. Ebbene, iniziai a 
leggere, e iniziai a chiedermi dopo. Vedete?  

 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo rinnovati a ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 

343 Pensai: “Ecco quella Scrittura”. Ma qualcosa non mi era ancora chiara. 
Allora iniziai a pensare: “Qui è dove lui replicava, qui nel Principio:  

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 

…‘E non stiamo a porre il Fondamento morto del Ravvedimento, al Principio. E 
non stiamo a porre il Fondamento del Ravvedimento’, e qui lui dice: ‘Nuovo, 
Rinnovare se stessi a Ravvedimento. Ma tendiamo alla Perfezione, lasciando 
indietro queste cose’”.  
Dunque iniziai a leggere. Poi lessi il Versetto Seguente.  

 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 

344 E quando lessi questo, Qualcosa mi scosse. E pensai: “Signore, questo non si 
riferisce a Roy Davis. Perché faresti questo?”  
345 Cominciai, voltai un’altra pagina. Dovetti ritornarVi, di nuovo: “Per coloro 
che una volta sono stati Illuminati è Impossibile”, La esaminai di nuovo.  
346 Poi pensai: “Signore, cos’è questo? Cosa vuoi dire, Signore?”  
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347 E mi voltai e ritornai nella mia grotta, per pregare su Ciò. E quando lo feci, 
vidi un mondo che girava. Ed era tutto solcato, per bene, tutto il mondo. E vidi 
un Uomo in Bianco, che andava in giro, aveva una sacca in mano. E mentre 
andava in giro Seminava. Andò intorno alla curvatura della terra. E non appena 
girò intorno, ecco venire un individuo vestito davvero di nero, una persona 
dall’aspetto astuto, passando furtivamente così, guardando. E aveva del seme. E 
gettava qualcosa all’indietro, man mano che girava intorno alla terra; guardava 
tutti e gettava. Stavo in piedi a guardare la Visione.  
348 Dopo che se ne fu andato, il mondo girava, e c’era un grandissimo raccolto, 
ed era di Grano. E in mezzo al Grano c’erano erbacce, lappole e cose simili.  
349 Venne una siccità. E, oh, quel Piccolo Grano come chinava il suo piccolo 
capo, ed era assetato. La piccola lappola aveva la testa chinata, ed era assetata. 
Tutti pregavano per ricevere la pioggia. E dopo un po’, si fece avanti una grande 
nuvola e adacquò tutta la terra. E la piccola lappola saltò su, iniziò a gridare: 
“Gloria a Dio! Alleluia! Lode al Signore” 
350 E il Piccolo Grano, saltò su, iniziò a gridare: “Gloria a Dio! Lode al 
Signore!”  
351 E poi la Scrittura venne a me, che si trova nel Libro di Matteo 5:44-45:  

 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

352 Perciò, vedete, la stessa Pioggia che fa crescere il Grano, fa crescere la 
lappola. E, dunque, afferrai il quadro.  Ecco il vostro confessore carnale, cioè 
proprio nella chiesa. Ma i suoi frutti… può Gridare, Saltare, Danzare, Parlare 
in Lingue; ma i suoi Frutti: lui è una lappola. E lì c’è l’altro, che ha lo stesso 
Spirito. Lo Spirito Santo può cadere dritto in un gruppo di persone, ed un 
ipocrita può gridare, per lo Spirito Santo, proprio come una lappola può vivere 
tramite la pioggia mandata. Ecco di cosa qui Paolo sta parlando. Ma è 
impossibile che una lappola divenga Grano, o che il Grano divenga una lappola. 
Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché quelli che sono stati 
una volta Illuminati… e sono stati fatti Partecipi del Dono dello Spirito Santo, 
E… gustato la Buona Parola di Dio e la Potenza del mondo a venire, …se 
cadono, è impossibile rinnovarsi da capo…  Ascoltate quello che disse. …poiché 
la Pioggia… viene spesse volte sulla terra, per adacquarla e coltivarla, e 
prepararla; Ma…le cui spine e triboli sono vicini al rigetto;… Ora, dunque, 
lasciando i principati e le dottrine intorno a Cristo, tendiamo alla Perfezione; e non 
stiamo di nuovo a porre il Fondamento del Ravvedimento e delle opere morte… 
verso Dio, e la Fede, e così via, …e Dottrine di Battesimi, …Imposizione delle 
Mani, e cose Simili;…  
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353 Vedete, al credente carnale, lì in quei giorni, proprio come oggi, piace dire: 
“Ebbene, io appartengo alla Chiesa. Mi sono Ravveduto. Io sono venuto su, ho 
fatto una Confessione. Sono stato Battezzato”. Vedete, si basano su quelle riforme 
carnali. E cosa fa questo? Produce lappole.  
354 Cosa fa la Perfezione? È il Grano. Il Grano è la Parola di Dio. Egli lo usa 
come Sua Parola. È un Seme. Esso produce.  
355 Dipende da quale seme è seminato nel tuo cuore. Se vieni in Chiesa solo 
perché hai paura dell’inferno, se ti unisci alla Chiesa perché non vuoi andare 
all’inferno, sei ancora una lappola. Se ti unisci alla Chiesa solo per essere 
popolare, sei ancora una lappola. Se hai fatto tutte queste cose formali perché 
devono essere fatte, ed è tutto quello che hai, sei ancora una lappola.  
356 Ma un vero, genuino cristiano continua verso la Perfezione fino a che il 
mondo è morto e tu divieni una Nuova Creatura in Cristo Gesù. Allora, è 
impossibile che quell’uomo mai cada. Quello che ha detto la Bibbia! Vedete 
come quello regge il confronto con il resto della Scrittura? Vedete come si 
dispone esattamente lì dentro al suo posto? 
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
229 Notate, gli avvoltoi del giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
profetizzò? “Perché quell’anno era sommo sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per predicare, profetizzare, e predire che ciò veniva a compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora. Oh, misericordia, 
fratello! Quanto ancora dobbiamo dire queste cose, vedi, quanto più mediante la 
Scrittura? Mi affretterò. Ho circa dieci pagine qui, di Scritture, come 
dimostrare tutte le cose. “Il Sole sui Giusti e sugl’ingiusti, lo stesso”.  
230 Gesù disse, per provare questo. “Se Io caccio diavoli tramite il dito di Dio, 
tramite chi li cacciano i vostri figli?” Ora, essi cacciavano diavoli. Profetizzavano. 
È esatto? Ma non riconobbero che Lui era la Parola dell’Ora, (perché?) perché 
non era associato a loro. Prendete ora Matteo 24:24: “Falsi Cristi”,  Unti: 
“sorgeranno, e ci saranno falsi profeti che profetizzano ciò”, vedete “e sedurranno 
gli stessi Eletti se fosse possibile”. Lo afferrate ora?  
231 Notate i figli. “Chi i figli.. Se Io caccio diavoli tramite la Parola di Dio”, che, 
Lui era la Parola di Dio, “tramite chi li cacciano i vostri figli denominazionali?”  
Ora, e Dio solo può cacciare un diavolo, lo sappiamo, Dio solo. Poiché, l’uomo 
forte deve essere più forte di quello in casa sua. Essi avevano potenza di farlo. 
Sapete, in Apocalisse lì, disse che lui… che l’anticristo che sorgeva negli Ultimi 
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Giorni: “Faceva Segni e Miracoli, che perfino seduceva quelli che abitavano sulla 
faccia della terra, e seduceva tutti quelli, Cristiani e tutti, i cui Nomi non erano 
Scritti nel Libro della Vita dell’Agnello”, la risposta a Matteo 24:24, “i cui Nomi 
non erano Scritti nel Libro della Vita dell’Agnello dalla fondazione del mondo”. 
Quella Vita che era nella radice di quell’arancio genuino, che salì attraverso 
tutti quegli agrumi e ogni altra cosa, e procedette e mise il frutto in cima 
dell’albero, al di sopra di tutti gli innesti e tralci denominazionali. L’afferrate? 
Mi affretterò. L’uomo forte^  
232 Ricordate Davide ora, lui era onesto, sincero, cercando di fare a Dio 
un’opera, e non era ordinato a farla. “Loro”,  gli unti; ma Gesù disse: “Loro 
insegnano per Dottrina l’interpretazione (delle Scritture) dell’uomo”, vedete, non 
la Parola di Dio, non la Sua Parola Confermata; insegnando un Cristo storico, 
vedete, qualcosa che era. E la Bibbia disse: “Egli è”. “IO SONO”,  non “Io ero o 
sarò”. “IO SONO, proprio ora”. Egli è quella Parola che vive fino a qui. Lui era, 
nel Principio, Lui era nel… Lui era nelle foglie; era nell’infiorescenza; era nel 
guscio; ma ora Egli è nel Granello.  
233 Ora, tornate indietro e cercate di vivere di nuovo? E se quella Vita si 
ritirasse in basso, pensate che quella (dipartita) Vita parlerebbe mai, 
ritornerebbe dopo che il vecchio guscio si è seccato, ritornerebbe mai a vivere di 
nuovo in esso? Non lo fa mai. “Poiché è impossibile per coloro che sono stati una 
volta illuminati”,  e non si sono spostati con la Parola mentre ciò accadeva: “essi 
sono morti, finiti; e spine e cardi che sono vicini al rigetto, la cui Fine è di essere 
arsi”. È giusto questo? Ora mi sbrigo il più velocemente possibile.  
234 Notate la Scrittura ora. Insegnano un Dio storico, vedete, proprio come 
cercano di vivere nel passato, come: “Bene, Wesley disse così e cosà. Oppure, il 
Tal dei tali ha detto così e cosà”. Voi state rifiutando la promessa Parola del 
giorno, la Manna del giorno che è chiaramente identificata. Cercano di mettere i 
loro vecchi vini Luterani, Battisti, Pentecostali nelle nostre botti nuove. Non 
funziona. E il nostro Vino Nuovo, nelle loro vecchie botti, non funzionerà. Se 
cercano di mettere questo Vino nuovo nella denominazione, la loro follia viene 
resa manifesta. Non possono farlo. La fa scoppiare.  
235 “Ora, fratello, ho visto la Parola di Dio, perfettamente tramite la Parola!” 
“Ora, guarda qui, dottore, se… Noi non possiamo avere Quello”. Ne…, penso che 
hai avuto qualcosa così recentemente. “Noi, noi non possiamo avere Quello qui 
ora. Vorrei piuttosto che tu forse semplicemente vada avanti”. Lo sapete. Vedete, 
non funzionerà. Scoppia. “Non si mette un pezzo di indumento nuovo in un 
vecchio indumento, perché lo si lacera del tutto”. Vedete? Non ha detto questo 
Gesù? Non potete mettere il Vino nuovo in vecchie botti. Le fa scoppiare. Il Vino 
Nuovo ha Vita in esso. Benissimo.  
236 Notate qui qualcosa, molto velocemente ora, mentre finiamo il… il nostro 
discorso. Notate Apocalisse 16:13 a 14, se volete annotarlo. Forse non avrò 
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Tempo d’arrivarci. Voglio che voi siate sicuri e lo vediate. Notate ora, questo è il 
suonare tra la Sesta e la Settima Coppa.  
…238 Notate Apocalisse 16:13 a 14, tra la Sesta e la Settima Coppa: “Tre spiriti 
impuri simili a rane” (lo avete notato?) “uscirono dalla bocca di qualcuno”. 
Notate ora, rapidamente. Siete pronti? Dite: “Amen”.  [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Una trinità di spiriti!   
…240 Una trinità di rane! La rana è un animale che guarda sempre indietro. 
Non guarda mai dove va; guarda da dove viene. Vedete? Non vedete? Dove 
nacque il trinitarismo? Ricordate, “tre spiriti impuri”,  spiriti singoli. Lo 
afferrate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
241 Notate, essi guardano indietro al Concilio di Nicea dove nacque la dottrina 
della trinità, non nella Bibbia. Non c’è una tale cosa. Essi guardano indietro al 
Concilio di Nicea a Nicea, Roma, dove nacque la trinità. Notate da dove 
vengono. Notate. E la trinità delle rane venne fuori da una vecchia trinità, che 
diede vita a una nuova trinità, la loro madre. Da cosa uscì essa? Una trinità: “il 
dragone”, vedete, “la bestia”, e “il falso Profeta”. Una trinità, nuova. Poiché 
quando uscirono queste rane? Quando? Notate, erano tutto il Tempo lì, ma ciò 
non fu manifestato fin tra la Sesta e Settima Coppa, proprio prima che i Suggelli 
si aprissero per Rivelare ciò. “Poiché nel Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri 
di Dio sarebbero conosciuti”, tutte queste cose trinitarie, e i falsi battesimi, e ogni 
cosa doveva essere resa Manifesta. Dio ci aiuti a vedere qual è la Verità! E non 
pensate che sia qualcuno che cerca di dire qualcosa a…  
242 Sento quello spirito che si offende per Quello, vedete. Non parlo di me stesso, 
fratello. Parlo dell’Angelo del Signore che è nel campo. È esattamente giusto. 
243 Notate, una trinità! “Il dragone”,  quanti sanno cos’era il dragone? Era 
Roma. “E il dragone si fermò davanti alla Donna, per divorarle il Figliolo non 
appena fosse nato”. Giusto questo? Cosa significa “bestia” nella Bibbia? Potere. 
Benissimo. “Falso Profeta, un falso Profeta”, un falso Unto. Vedete?  
244 Iniziò dove? Questo è “falso Profeta”, singolare. “Falso Profeta”, il primo 
papa; e da lì uscì “la meretrice, e la madre di prostitute”, l’intera cosa. Una falsa 
trinità stava sorgendo; non nei primi giorni, non si sarebbe manifestata nei 
primi giorni, continuò ad andare fino in fondo a ciò. Ma quando i Sette Suggelli 
sono venuti, e hanno Aperto quei Misteri e li hanno Rivelati; ecco quando “le 
rane, i tre spiriti impuri simili a rane, uscirono per manifestarsi”, una dottrina 
della trinità contro la Verità. Vedete? Huh! Vedete da dove venne? Vedete dove 
sta ritornando? Al Concilio Ecumenico. Sono tutti fratelli, comunque; gli stessi 
spiriti, la stessa cosa. E osservate. Così ingannevoli, facendo Miracoli! E questi 
sono diavoli che vanno avanti a tutti gli dèi della terra, operando miracoli, per 
sedurli nell’ultimo giorno, e avranno successo nel farlo. Cosa disse Dio in merito 
a quello spirito maligno? Disse: “Scenderò ed entrerò nella bocca di quei profeti e 
farò loro profetizzare una menzogna, per indurre Achab ad andare là fuori per 
essere distrutto”.  
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245 Dio disse: “Vai. Avrai successo. Riuscirai a farglielo credere. Tanto per 
cominciare non stanno su quella Parola”. Vedete? “Vai, poiché lo convincerai. 
Sarai tu quello che lo farà, quando entri in quei falsi profeti, perché lui si appoggia 
proprio su loro. E non sa niente della Parola, nemmeno cercherà di apprenderLa. 
Non può farlo, perché anzitutto è un cardo”. Vedete? Vedete? “Avrai successo”. 
246 Osservate qui queste false rane, che guardano indietro: “Ebbene, sapete cosa 
dissero là dietro a Nicea?” Non m’importa di quanto essi dissero, lì a Nicea. Io 
dico quel che essi dissero quassù al Trono di Dio; cosa accadrebbe, non cosa 
accadde; cosa accadrà, poiché Lui è “IO SONO”.  Vedete? “Falsi”.  Osservatelo. 
Huh! Notate da dove essi vennero.  
…247 Ora ascoltate attentamente. Vediamo chiaramente, dopo che i Sette 
Suggelli sono stati Aperti, che è per Rivelare quel Mistero. Cos’è quella trinità? 
Vedete? Dove fu mai chiamata trinità? Vedete? Dove nella Bibbia perfino 
pronunciò Essa la parola trinità? Dove potrebbero esserci tre Dèi, che noi 
adoriamo tre Dèi e non siamo pagani? Come possono essere separati, quando 
Lui disse: “Io e il Padre Mio siamo Uno”? “Se non credete che Io sono Lui, 
perirete nel vostro peccato, vedete, la vostra incredulità”. Peccato è incredulità. 
“Perirete nella vostra incredulità”. Oh, chi dite voi che Io sono, donde dite che 
sono venuto, Oh, conoscete Mio Padre, o potete dire il Suo Nome? IO SONO la 
Rosa di Sharon, la Lucente Stella Mattutina. Sapete dirmi Chi è? IO SONO che 
parlai a Mosè nel pruno ardente di Fuoco, IO SONO l’Iddio di Abrahamo, la 
Lucente Stella Mattutina. IO SONO la Rosa di Sharon, oh, da dove dite che sono 
venuto; Oh, conoscete Mio Padre, o potete dire il Suo Nome? (Amen!) IO SONO 
Alfa, Omega, il Principio dalla Fine; IO SONO tutta la creazione, e Gesù è il Suo 
Nome. 248 Proprio così. Nessuna trinità! Nossignore. È una falsa cosa. I Sette 
Suggelli, aprendo quei Misteri che “dovrebbero essere finiti”, mettono alla luce. Il 
Suggello Aperto; dispone, mette alla Luce, rende chiare le Verità Nascoste che i 
Suggelli avevano Nascosto tutti questi anni, durante tutte quelle chiese e 
denominazioni. “La grande meretrice”, di Rivelazione sett-… Chi era lei? Ma lei 
è pure “ LA MADRE DELLE PROSTITUTE”. Vedete?  
…249 “Ora, tu li hai chiamati ‘avvoltoi,’”  dite voi, “Fratello Branham”.  Proprio 
così. Però, ricordate, un avvoltoio è un uccello. Esso è Unto anche per volare. “I 
due spiriti saranno così vicini che sedurrebbe gli Eletti…”  Un avvoltoio è grande 
quanto un’Aquila. Potrebbe volare come quell’Aquila; ed è unto per volare, o 
per predicare, o per profetizzare, notate, lo stesso come l’Aquila. Ma non può 
seguire l’Aquila in Altezza. No, no. Se cerca di seguire l’Aquila, le sue follie 
saranno rese manifeste. Sissignore. Non può seguire l’Aquila. Oh, può dire: 
“Credo in Gesù Cristo che è il Figlio di Dio. Credo in Dio il Padre, Onnipotente, 
Creatore dei cieli e della terra; Gesù Cristo Suo Figlio, e così via”. Oh, certo, 
possono farlo. Ma che ne è di Lui che è lo Stesso Ieri, Oggi ed in Eterno? 
Vedete?  
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250 Un’Aquila è un uccello di corporatura speciale. Non c’è niente di simile, 
sulla terra. Vedete? Esso… Se una poiana cercasse di seguirlo, o qualche altro 
uccello, si disintegrerebbe. Le sue follie sarebbero senza dubbio rese manifeste. 
Esso esploderebbe quando cercasse di mettere il Vino Nuovo in una botte 
vecchia. Vedete, esso esploderebbe. Si disintegrerebbe. Non è fatto, non è… Il 
suo corpo non è assemblato con la struttura per tenerlo lassù. Quando arriva in 
quelle grandi sfere lassù, se non era fatto, ordinato, predestinato, nato Aquila, si 
romperà in pezzi. Vedete? Le piume gli volerebbero fuori dalle ali, e cadrebbe a 
terra. Certo. Non può seguire l’Aquila, in altezza. Se ci prova, la sua follia sarà 
resa manifesta. Proprio così. Non si può.  
251 Perché? Non può vedere come l’Aquila. Che vale cercare di saltare molto in 
alto, e non riuscire a vedere dove siete quando siete lassù? E se lui dovesse 
provare, perfino provare ad imitare quest’Aquila, nell’altezze, diventa così cieco 
che non sa cosa ha raggiunto. Proprio così. Lui urla e grida, e la fa lunga; ma 
parlagli solo la Parola, oh, lì la sua follia è resa manifesta. Parlagli del battesimo 
nel Nome di Gesù Cristo, o, che Lui è lo stesso ieri, oggi, e sempre, tutto in quel 
modo, e diglielo. “Beh, oh, ora aspetta un minuto!” Vedete? Oh, sì, lì gli cadono 
le piume. Vedete, lui è tutto borioso, e profezia, e caccia diavoli, e parla in lingue, 
e grida, e la fa lunga, corre su e giù per il pavimento. Ma non cerchi di seguire 
Lassù; ebbene, lui di certo sarà reso noto. Eppure, è ordinato. È Unto. Sa volare. 
Sa tenersi in equilibrio, arrivare lassù, ma non… solo così distante. Vedete, può 
mangiare una carogna, ma non può mangiare la fresca Carne che viene dal 
Trono. Lui è cieco. È tutto agitato, ma non sa per che cosa è agitato. Vedete, 
quello stesso Spirito che cadde su lui, come la pioggia, per renderlo Frumento; 
lui anzitutto non è Frumento. Esplode. “Oh, non posso andare per qualche… Oh, 
nossignore! So che il Dottor Jones ha detto…” Bene, vai avanti. Vedete? Vai 
avanti, se lo vuoi.  
252 No, notate, lui non è nato, né formato, né Predestinato, per essere quella 
specie di uccello. Può… È un… potrebbe essere un limone che cresce su un 
arancio, ma non venne mai dalle radici. È qualcosa che è stata aggiunta. E 
quando essi vanno così in alto nelle loro denominazioni che non riescono a 
vedere la predestinata Parola di Dio Confermata, allora la loro follia è resa 
manifesta. “Oh, quella roba, l’Aureola sulla testa, e tutto, oh, è nonsenso”. 
Vedete? Resa manifesta.  
253 Non è formato per vedere così distante. Può solo vedere tanto distante 
quanto i suoi occhiali denominazionali gli permetteranno di guardare. Ma, dopo 
quello, è tanto cieco quanto un pipistrello. È allora che la sua follia è resa 
manifesta. Vedete? Ecco dove la vera Aquila si appollaia a mangiare. Sissignore. 
Ecco dove le vere Aquile elette vedono cosa lui è. Quando non può prendere 
quella Parola, esse sanno proprio allora che è un avvoltoio denominazionale.  
254 Perché, perché non può volare? Perché, guardate di che cosa si è nutrito. Si 
è nutrito di carogna denominazionale putrefatta. Quello non_quello non 
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spiritualizzerà il suo corpo, non lo metterà in forma spirituale, in altre parole, 
per portarlo su al di sopra delle differenze denominazionali. Vedete? Vedete, lui 
si è cibato di roba putrefatta; il suo corpo è formato da quello. Non può andare 
lassù dove quella Carne fresca porta quell’Aquila. Non può proprio farlo. 
Vedete?  
255 Quello adempie Matteo 24:24. Lui vola, saltando su in aria, sbattendo le ali, 
ma non riesce proprio ad arrivare abbastanza in alto. Vedete? Proprio così. 
Vedete, non può andare, non può giungere abbastanza in alto da prendere 
quella fresca Manna. Può mangiare la vecchia manna che è quaggiù sul terreno, 
i vecchi conigli morti che sono stati investiti una settimana fa, e un mese fa, o 
quarant’anni fa, la contaminazione. Può mangiarlo, e dilettarsene, e emettere 
strida e urlare, e farla lunga, saltare su e volare come un’altra Aquila. È Unto, 
come un altro uccello. Ed è un tipo di Aquila, la poiana lo è. Lo sappiamo. Certo 
che lo è, però non può seguire quella genuina Aquila. Vedete? Non può proprio 
farlo. Nossignore. Il suo corpo non è formato; si è nutrito di diverse carogne, 
vedete, e non sarà… e non_non sarà la Carne fresca, la Manna fresca. Sarebbe 
qualcosa che Lutero disse, Wesley disse, o che il Dottore Tal dei tali disse. Non 
starà su quello che il Signore Gesù disse per quest’ora.  
…256 Andiamo ora, chiudiamo. Unti: “Cristi”,  negli Ultimi Giorni, però i “falsi 
insegnanti e falso Profeta”. Notate quant’è impressionante! Ora voglio che 
paragoniate questo; non abbiamo Tempo di leggerlo ad alta voce, Matteo 24:24 
con Seconda Timoteo 3:8. Matteo 24:24 disse, negli Ultimi Giorni, vedete: 
“Verranno falsi Cristi”,  falsi Unti: “falsi profeti, e mostreranno Segni e Miracoli”, 
esattamente come il Vero, “e sedurranno quasi gli stessi Eletti”. Notate ora, era 
Gesù che parlava.  
257 Ecco Paolo, proprio dietro a Lui, e disse: “Ora, negli Ultimi Giorni, verrà 
gente religiosa, vedete, avente forma di Pietà. E guideranno donnicciuole, agitate 
da ogni sorta di cupidità mondana”. E loro si chiedono, dicono: “Perché te la 
prendi sempre con le donne?” Oh, per la bontà… Essi neanche Lo vedono. 
“Guideranno donnicciuole, cariche di varie cupidità”,  lontano dalle cose come 
al… del… Vedete: “E come Ianne e Iambre…” Matteo 24:24: “falsi Cristi”,  falsi, 
Unti, che fanno Segni e Miracoli per sedurre gli Eletti. “Ora come Ianne e 
Iambre contrastarono a Mosè, così faranno questi riprovati; mente riprovata 
intorno alla Fede”. Non “una”  Fede. “La Fede!”  “Una Fede, un Signore, un Batt-
…”  Non si puó avere “una Fede” senza credere in “un Signore”. Non si possono 
avere due Battesimi, e non uno per il Padre, e il Figlio, lo Spirito Santo. “Un 
Battesimo”, Gesù Cristo. Proprio così. Vedete, falso battesimo!  
258 Notate, paragonatele insieme ora quando arrivate a casa. Notate Matteo 
24:24, Gesù che parla; Paolo, Seconda Timoteo 3:8, molte altre. Ed ora 
paragonate quello.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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NON BASTA AVERE I DONI - OCCORRE AVERE IL CARATTERE  DI 
CRISTO, OSSIA CRISTO IN NOI 

ESSERE SEME PAROLA - PARTE DI CRISTO PREORDINATA 
CONTRAPPOSTI AGLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE- ZIZZAN IE 

DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 
VERA E FALSA VITE 

LA RIVELAZIONE DELLA PAROLA GESU’ CRISTO 
FEDE RIVELATA 

LA RADICE-PREDESTINAZIONE 
ESEMPI DI VERI UNTI IN CONTRAPPOSIZIONE AI FALSI 

Ebrei Capitolo 6, Parte 3, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
573 Ora, io credo che i Segni seguano i Credenti, ma mettiamo prima le Cose 
Principali.  Puoi avere i Segni, senza Questo. Paolo disse che potevate. Disse: 
"Potrei Parlare in Lingue d'uomo e d'Angeli; non sono nulla. Posso mettere le 
montagne con la mia Fede; non sono nulla. Potrei Comprendere la Bibbia, in 
modo tale da poter Conoscere tutti i Misteri di Dio; non sono nulla ". Vedete, sono 
Doni dello Spirito Santo, senza lo Spirito Santo.  
574 Lo Spirito Santo è Dio. Dio è Amore, Gioia, Pace, Longanimità, Gentilezza, 
Pazienza. Quello è lo Spirito di Dio. Ecco quel che Dio risuscita negli Ultimi 
Giorni, tramite quello Spirito.  
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la Parola, 
che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
FALSI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 

PAROLA-ANIMA CONTRAPPOSTA A ZIZZANIA-ANIMA 
HANNO I SEGNI MA SONO RIBELLI ALLA PAROLA 

DIAVOLO INGANNATORE 
CORPO CELESTE-VITAMINA 

ABITO NUZIALE 
Cose che devono avvenire, Rialto, California, Usa, 5-12-1965 

100 Ricordate, la Bibbia ha detto: “Negli ultimi giorni verranno falsi Cristi”,  non 
falsi Gesù. Quello non sarebbe tollerato. Ma, “falsi Cristi”,  falsi Unti. Sono del 
tutto Unti con lo Spirito, con lo Spirito Santo, eppure falsi. Capite? Ci sono 
due…  
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…111 “Se amate il mondo, o le cose del mondo, l’amore di Dio non è nemmeno in 
voi”. Capite? Se avete ancora l’amore del mondo, volete agire come il mondo, e 
comportarvi come il mondo; state cercando… siete… Eppure siete nella chiesa, 
ma una zizzania nel pezzo di terreno assieme al frumento; gridate con gli altri, vi 
rallegrate con gli altri. Tutte le Benedizioni Spirituali sono proprio su di voi. 
Dite: “Beh, io Profetizzo”. Così fece Caiafa. Così fece Balaam. Questo non ha 
niente…  
112 “Io ho ricevuto il Battesimo, lo Spirito Santo”. Questo non ha ancora niente a 
che fare con ciò. È solo un Dono Temporaneo per voi. II Vero Dono è la vostra 
Anima là in fondo, vedete, che è Nata da Dio, e che dirige l’Intera cosa verso la 
Parola di Dio e la Volontà di Dio. E là voi crescete, vedete, allora siete un Figlio e 
una Figlia di Dio. Siete un Figliolo di Dio. E queste cose, mentre crescete… 
Come la madre, ora siete nelle viscere della terra, cercando di venire fuori. Siete 
un Figlio di Dio, che si fa avanti, e vedete che la Parola dice: “Dovrei fare questo. 
Dovrei Nascere di Nuovo”. “Beh, sono membro della chiesa”. Ciò non significa 
nulla. Capite? “Sono metodista; mia madre”. Questo va bene per vostra madre.  
113 “Beh, my, sono pentecostale. Sono membro”. Quello, se non vi mettete in 
linea con quella Parola, c’è qualcosa che non va. Capite? Quindi, vedete, il 
vostro vero padre non è Dio. Capite? Perché, quel vero inizio nella vostra 
Anima, prima che persino ci fosse uno spirito, c’era la vostra Anima. Se 
quell’Anima non è venuta da Dio, allora, per cominciare, non era un Germe di 
Dio. Siete ingannati. Siete in un pezzo di terreno di malerbe e date testimonianza 
mondana di malerba che sboccia. Vi comportate come il mondo, amando il 
mondo, è perché l’Amore di Dio non è in voi.  
114 E ora vi saranno falsi unti negli ultimi giorni, non falsi Gesù. Questo non 
sarebbe tollerato. Ma, “falsi”,  Unti. Sono unti, sissignore, ma sono anti-Cristo. 
Sono Unti con lo Spirito, per fare i Segni e Prodigi che fece Cristo, ma non si 
metteranno in linea con la Sua Parola. Capite? “Molti verranno a Me, in quel 
Giorno, e diranno: ‘Signore, non ho io Profetizzato, e cacciato demoni, nel Tuo 
Nome?’” Egli dirà: “Dipartitevi da Me, voi che operate iniquità. Non vi conobbi 
giammai”. “Ero pentecostale, Signore. Gloria a Dio! Ho gridato. Ho parlato in 
Lingue. E ho imposto le mani ai malati, e li ho guariti, ho cacciato diavoli”. 
“Dipartitevi da Me, voi che operate iniquità. Non vi conobbi giammai”.  
115 Capite cosa voglio dire? Oh figlioletti, sentite stasera il bisogno di quella 
Vitamina, quel qualcosa? C’è un Corpo che aspetta là. C’è un Corpo che aspetta 
d’essere Ricevuto. Gente, non siate ingannati. Non siate ingannati. Il diavolo è 
un ingannatore. Anche il Vestito Nuziale, dovete indossarLo. È necessario.  
…142 Ora, dicono: “Oh, ho fatto questo. Io, io ho gridato, lo Spirito. Ho Parlato in 
Lingue. Ma, guarda, c’è qualcosa che manca nella mia vita. Guardo nello specchio 
della Parola di Dio, so che c’è qualcosa. Vado in chiesa, ma non sono quello che 
dovrei essere”. Vedete? Questo lo dimostra, qualcosa di vero. Ora, se potete 
guardarvi e vedere che non siete in riga con la Parola di Dio, e là dentro non c’è 
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niente che vi spinga ad alzare la mano, allora sapete che c’è qualcosa che non va. 
L’avete. C’è… Mia madre diceva: “Non si può ottenere sangue da una rapa, 
perché in essa non v’è sangue”. Capite? Pensateci molto seriamente. Questa 
potrebbe essere la vostra ultima occasione. Trenta, quaranta mani si sono alzate 
qui in questo Giudizio. Tu hai visto quelle mani che si sono alzate, Padre. Ciò 
sarà proprio là nel Giorno del Giudizio. Inoltre, quel che pensava il loro cuore, 
sarà là nel Giorno del Giudizio.  
 

IL DIAVOLO ARRIVA SINO AL 99% DELLA VERITA' PER SED URRE 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA GIOVENCA ROSSA  

IL COLORE ROSSO  E' IL COLORE DELL'ESPIAZIONE 
GUARDANDO ATTRAVERSO IL ROSSO VEDIAMO IL BIANCO 

DIO CI GUARDA ATTRAVERSO L'ESPIAZIONE 
LA GIOVENCA UCCISA SUL FAR DELLA SERA 

SETTE STRISCIE DEL SANGUE-EPOCHE 
CORPO BRUCIATO 

LA PAROLA MANEGGIATA DA MANI PURE E NON DAGLI 
INCREDULI 

ASPERSI CON LE CENERI DELLA GIOVENCA 
ACQUE DI SEPARAZIONE-SIMBOLO DI GIUSTIFICAZIONE, 

SANTIFICAZIONE, BATTESIMO 
SEPARATI DALLE ACQUE DI SEPARAZIONE-L'UDIRE LA 

PAROLA-LAVACRO DELLE ACQUE 
L'UNICO L'UOGO D'INCONTRO-L'ORDINE DELLA PAROLA 

UNICO LUOGO, GESU' CRISTO, SANGUE SPARSO PER LE 
SETTE EPOCHE 

IN CRISTO SI ENTRA ATTRAVERSO IL FILTRO DELLA 
PAROLA E NON IL FILTRO DELLA CHIESA 

UBBIDIENTI AD OGNI PAROLA 
FILTRA FUORI PECCATO ED INCREDULITA' 

TRASMETTE IL GUSTO AI GIUSTI 
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PREDESTINAZIONE ALLA PURA PAROLA-RITORNO AD ESSA 
LA VITA SI CONNETTE CON LA VITA-IL PECCATO COL 

PECCATO 
EVIDENZA DELLO SPIRITO SOLO QUANDO SIAMO FILTRATI 

DALLA PAROLA 
FILTRATI AVANTI LA FONDAZIONE DEL MONDO 

LO SPIRITO FILTRA-ENTRA IN NOI ATTRAVERSO LA 
PAROLA 

IL SEME-GERME DELLA VITA E NEL CUORE 
Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 

96 Ora troviamo come questo fu fatto in un Simbolo, in Israele, solo per la 
Congregazione d’Israele. Ecco perché, dicendo ora questo, se i Ministri non sono 
d’accordo su tutto quanto viene detto; questo è per la mia congregazione a cui il 
Signore mi ha dato di Predicare.  
97 Notate in Esodo 19, voglio che lo leggete quando andate a casa, quando avete 
più tempo. Notate, quando Israele aveva commesso il peccato, per prima cosa 
prendevano una Giovenca Rossa che non aveva mai avuto un giogo sul collo. Ciò 
significa che non era stata mai aggiogata a niente.  
98 E doveva essere Rossa. Il colore Rosso è un Colore d’Espiazione. Sapete, la 
scienza sa che se prendete il Rosso e guardate attraverso il Rosso, al Rosso, è 
Bianco. Guardate il Rosso attraverso il Rosso, è Bianco. Egli guarda attraverso il 
Sangue Rosso del Signore Gesù, e i nostri peccati Rossi diventano tanto bianchi 
quanto neve; Rosso attraverso Rosso. E la Giovenca veniva uccisa nel tempo 
della sera, dall’intera congregazione d’Israele. E c’erano messe Sette Strisce del 
suo Sangue sopra la porta dove tutta la Congregazione doveva Entrare; un 
Simbolo delle Sette Epoche della Chiesa, per mezzo del Sangue.  
99 E poi il suo corpo veniva preso e Bruciato. Veniva bruciato con lo zoccolo, 
con la pelle, con gli intestini, con lo sterco. Ogni cosa veniva bruciata, assieme. E 
doveva essere presa da un uomo puro, e doveva essere posta in un luogo puro al 
di fuori della congregazione. Perciò, se Israele avesse solo potuto vedere il 
Simbolo!... 
100 E poi quando Israele peccava, e riconosceva che avevano agito errato, allora 
venivano aspersi con le ceneri di questa Giovenca, su di loro. E quella era 
l’Acqua di Separazione, una Purificazione per il peccato.  
101 Notate. Eccolo! E quando Israele, prima che potessero entrare nella 
Fratellanza nell’Adorazione, dovevano prima passare attraverso le acque di 
Separazione. “Giustificazione per Fede; viene dall’Udire, Udire la Parola”. Poi 
entravano nella Congregazione sotto quelle Sette Strisce, il Sangue, per mostrare 
che qualcosa morì e li precedette, per il loro peccato. Essi erano Separati tramite 
l’Udire la Parola, le Acque di Separazione, poi entravano nella Fratellanza.  
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102 Il Solo Luogo in cui Dio incontrava un uomo era dietro quell’Ordine.  Egli 
non lo incontrava da nessun’altra parte. Lui doveva venire dietro quell’Ordine. 
Dio incontrava Israele solo in un Luogo. E Dio oggi vi incontra solo in un Luogo, 
e quello è in Gesù Cristo; ed Egli è la Parola, le Acque di Separazione. E il Suo 
Sangue fu sparso per tutte le Sette Epoche della Chiesa. E poi, per lo Spirito 
Santo, noi Entriamo in quella Fratellanza, che è data solo alla Chiesa. Oh, 
quanto grande Egli è!  
103 Inoltre, ora, vogliamo guardare Efesini 5:26, disse: “È il Lavacro dell’Acqua 
mediante la Parola”, le acque di separazione. Che cosa fa Essa? Allora, il Filtro 
di Dio è la Parola. Le Acque di Separazione, “il Lavacro delle Acque, di 
Separazione, mediante la Parola”, il Filtro di Dio.   
104 Allora, non potete Entrare in Cristo attraverso un Filtro di Chiesa. Non 
potete venire mediante un Filtro denominazionale né da un Filtro di credo. C’è 
solo un Filtro, per cui potete entrare in quel Santo Luogo, è attraverso “il 
Lavacro delle Acque mediante la Parola”. La Parola di Dio è il Filtro di un uomo 
Assennato.  
105 La chiesa ti giudicherà qui se sei un buon membro, o no. Ti faranno un buon 
funerale, e alla tua morte la bandiera a mezza asta, invieranno grandi corone di 
fiori e faranno tutto per te. Ma quando si arriva alla tua Anima che affronta 
Dio, deve avere Vita Eterna. E se è una Vita Eterna, è parte della Parola. E come 
la mia stessa parola non può negare… La mia stessa mano non può rinnegare la 
mia mano. I miei stessi occhi non possono rinnegare la mia mano, né il mio 
piede, né il mio dito del piede, né alcuna parte di me. Non lo possono rinnegare. 
E neppure può un uomo che è parte della Parola di Dio, né una donna, rinnegare 
una parte della Parola di Dio. Allora, donne, quando pensate che potete avere i 
capelli tagliati corti e venire nella Presenza di Dio, sbagliate. Lo vedete? Voi 
sbagliate; non potete venire attraverso il Filtro di Dio dove siete lavate 
dall’Acqua della Parola. Allora Entrate nella Fratellanza. Voi pensate di esserci, 
ma non potete esserci finché non venite attraverso la Parola, e ogni puntino, ogni 
Parolina di Dio. “L’uomo non vivrà di pane soltanto, ma di Ogni Parola”.  Deve 
venire attraverso quella Filtrazione, venire da cima a fondo. E quello da il Gusto 
di un uomo Giusto, perché è ciò che lui cerca, cerca qualcosa che lo Purifichi.  
106 La Parola, la Parola di Dio è il Filtro di un uomo Assennato, ed Essa 
produce il Gusto di un uomo Giusto. Noi sappiamo che è vero; Filtra fuori tutto 
il peccato dell’incredulità. Non c’è più incredulità quando vieni attraverso il 
Filtro, perché è il Gusto di un vero Credente. 
107 Il vero credente vuole essere retto, senza riguardo. Egli non vuole dire solo: 
“Beh, io appartengo alle classi sociali. Appartengo alla chiesa, la più grande chiesa 
in città”.  A me non importa se è una missione all’angolo, se è un frascato, da 
qualche parte, un uomo Assennato sa che deve incontrare Dio. Ed incurante di 
quel che la chiesa dice, o qualcun altro dice, lui deve venire alle condizioni di 
Dio. E le condizioni di Dio sono la Parola di Dio. “Bene”, dicono loro, “la ‘Parola 
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di Dio’”.  Certo, tutti loro credono che Essa è la Parola di Dio, ma puoi tu 
Filtrare attraverso Essa? Come lascerai che una donna dai capelli tagliati passi 
di Là? Come lo farai? Come lascerai che passi di là un uomo che non terrà duro 
per questa Dottrina? Vedete? Non è il Gusto di un uomo Assennato. No. Un 
uomo Assennato ci penserà, un uomo Assennato ci penserà due volte prima che 
salti dentro qualcosa di quella specie.  
108 Notate, quella Parola non può rinnegare Se stessa. Allora è appagato, 
oppure è il desiderio. È un desiderio di che cosa? Che cosa ve Lo ha fatto 
desiderare in primo luogo? Perché giù nella vostra Anima c’era un seme 
Predestinato che era la Vita Eterna, che era sempre posto là dentro, è sempre 
stato là dentro. “Tutto quel che il Padre Mi ha dato verrà a Me. Non c’è nessuno 
di loro che sarà perduto”.  
109 Il Gusto di un uomo Assennato, quando un uomo Assennato ode la Parola di 
Dio, “Le Mie pecore ascoltano la Mia Voce, uno straniero non lo seguiranno”, 
perché là in fondo c’è Vita, e la Vita si connette con la Vita. Il peccato si connette 
col peccato, e il peccato è così ipocrita al punto da pensare che è salvato quando 
non è salvato. Si trova negli stessi abissi dell’ipocrisia. 
110 I membri di chiesa vogliono un Filtro denominazionale cosicché possono 
avere il loro desiderio proprio ed essere ancora classificati persone “religiose”. 
Voi li udite dire: “Oh, egli è molto religioso”.  
114 Cos’è quello? Ebbene, che cosa lo attira? È qualcosa giù nell’interno che 
tira. L’Anima attira la vostra risorsa dall’esterno , giù attraverso lo spirito, 
dentro l’Anima. E se l’Anima ama il mondo, è morta. Non m’importa quanto 
essa è unta, ciò è qui fuori, e quanto retta è qui fuori, qui nel fondo essa è morta. 
“Perché chi ama il mondo o le cose del mondo, l’amore di Dio non è neanche in 
lui”,  non importa quanto religioso.  
115 Il vero Filtro, in quel modo, metterà tutte quelle cose fuori e non porterà 
nient’altro che la verità di Dio, la Parola, dentro la reale vera Anima.  
…120 Non c’è rimasto niente in esso quando un uomo tira la sua vita attraverso 
un Filtro di Dio; notate, qui la vostra vita era tutta insudiciata col peccato, 
perché siete “nati nel peccato, formati nell’iniquità, venuti al mondo proferendo 
menzogne”. Sto per dire qualcosa, come soleva dire il fratello McCullough. 
Ascoltatemi.  
121 Quando siete venuti in questo mondo, siete nati nel peccato. Neanche siete 
venuti con molta possibilità di riuscire. Voi siete “nati nel peccato, formati 
nell’iniquità, venuti al mondo proferendo menzogne”, dentro il vostro stesso 
spirito, il desiderio del peccato, un amante del peccato perché siete nati nel 
peccato. Non avevate alcuna possibilità. Ma giù dentro di voi, da qualche parte, 
qui venite voi, c’era qualcosa là dentro che ha cominciato a tirare. Se lo sapeste, 
era qualcosa che vi diceva che c’era un Dio da qualche parte; e avete letto la Sua 
Parola. Poi avete accettato la chiesa, avete accettato le loro idee quando vi fu 
detto di meglio, allora non avevate mai usato il Filtro di un uomo Assennato. Ma 
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quando usate il Filtro di Dio, che è il Filtro di un uomo Assennato, perché: “Tutti 
gli altri Filtri passeranno, ma il Mio non passerà”. E quando prendete il Filtro di 
Dio e tirate la vostra vita, i vostri desideri; se tirate i vostri desideri attraverso il 
Filtro di Dio, il Filtro di un uomo Assennato, non c’è rimasto nient’altro che lo 
Spirito Santo.  
122 Ora, se volete l’Evidenza dello Spirito Santo, eccola. Quando quella vostra 
Anima sarà messa in riga con la Parola di Dio, in ogni rispetto, mostra che avete 
tirato la vostra vita attraverso il Filtro dell’uom o Assennato, il Filtro di Dio.  
123 Notate, è quello il Filtro di Dio? Egli disse: “Noi siamo stati Lavati mediante 
l’Acqua della Parola”. E quando Dio diede ad Adamo ed Eva un Filtro, nel 
giardino di Eden, Egli disse: “Non tirate niente di questo là dentro”. Ma Satana 
Vi fece un buco col punzone, disse: “oh è un pochettino, non farà male”. Solo una 
goccia, attraverso, fu tutto quello che ci volle per introdurre la morte nella razza 
umana.  
124 Ecco tutto ciò che occorre, solo un Gusto di nicotina, allora sono perduti.  
125 Non c’è rimasto altro che lo Spirito Santo.  
126 E poi quello dimostra che in voi c’era quel seme Predestinato giù in voi, che 
vi rende affamati di Dio. “Tutto quello che il Padre Mi ha dato, Mi ha dato da 
redimere; essi sono morti con Me al Calvario; sono risuscitati con Me nella 
Risurrezione; tutto ciò che Egli Mi ha dato, verrà a Me. Essi saranno piazzati nel 
Corpo, dove il piede, il braccio, il naso, la bocca, qualsiasi cosa è; essi saranno 
piazzati Là dentro. Ed essi verranno a Me nelle loro stagioni”. Oh, my!  
127 C’è quella vera Filtrazione di tutto il peccato del mondo, e l’amore del 
mondo è morto, e questa Anima assorbe solo una cosa. Eccolo, non… Ricordate! 
Non lo dimenticate. Tutti voi fuori lì nei telefoni, fissate questo in mente. 
Quando un uomo Assennato comincia a pensare davanti a Chi lui starà, e quello 
che è la Parola di Dio; quando comincia a pensare, allora quando lui aspira 
attraverso Quello, non c’è niente che può arrivare a quello tranne lo Spirito 
Santo. Che cos’è? È il Germe, il Seme Parola dal Principio, che voi eravate in 
Dio al principio, stando qui tirando la Vita del seme. Il Seme è nel vostro cuore 
per Predestinazione. Alleluia! Il Seme è già là dentro, per la Preconoscenza di 
Dio, Predestinato. E quando esso tira, non può tirare attraverso nient’altro che 
la Parola. E allora è il Gusto dell’uomo Assennato, dell’uomo giusto, dell’uomo 
santo che vede la Bibbia, poiché Gesù Cristo è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. 
Che cosa viene dentro quel posto là in fondo? Quella Parola, che è nel cuore. 
“Ho celato la Tua Parola nel mio cuore, per non peccare contro Te”. Che cos’è, 
quando si tira attraverso la Parola? C’è solo una cosa che passerà attraverso la 
Parola; è lo Spirito Santo. È la sola cosa che può passare attraverso la Parola, è 
lo Spirito Santo. E il Filtro d’un uomo Assennato da un Gusto a un Uomo Santo.  
128 Allora, egli ha gustato delle cose Celesti; ha la Parola di Dio nel suo cuore. 
La vede Manifestata davanti a lui, e tutta la sua Anima è avvolta in Essa, e il 
mondo e tutte le cose sono morte intorno a lui.  
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…139 È la Parola Stessa nel tuo cuore, Predestinata lì, che tira. E sputa fuori 
quel mondo; non lo vuole. Ma quando arriva quaggiù nella Parola, comincia a 
tirare. E quando tira attraverso la Parola, non può essere nient’altro che lo 
Spirito Santo che Vivifica quella Parola.  
140 Allora il Filtro di un uomo religioso, Assennato è la Parola, e ciò soddisfa 
quel santo Gusto che è nel suo cuore; il Filtro di un uomo Assennato, il Gusto di 
un santo uomo. Oh, my, in che cosa siamo dentro!  
141 Invece di usare il Filtro di Dio per la sua Anima, lui lascia che satana lo 
seduca con qualche denominazione o credo, esattamente come le compagnie di 
tabacco seducono voi che fumate sigarette. Ottenete solo più membri, e questo è 
tutto. Oh, lasciate che chiuda tra pochi minuti, dicendo questo.  
…163 Ora tutti noi, stasera, esaminiamo i nostri desideri, e allora potete vedere 
attraverso quale tipo di Filtro avete aspirato. Esaminiamo, ciascuno di noi, qui, e 
fuori attraverso la nazione. Esaminate i vostri desideri, quello che veramente 
volete nella vita. Esaminate per che cosa lottate. Esaminate per che cosa siete 
qui. Esaminate per che cosa andate in chiesa. Che cosa vi fa… È bene andare in 
chiesa, ma non andate solo in chiesa; quello non vi salverà. Vedete? Esaminate 
solo alcuni minuti, dite: “È il mio obiettivo… Ad ogni modo, attraverso quale tipo 
di Filtro sto aspirando?” E se non sarete all’altezza della Parola di Dio, e la 
vostra Anima non lo è, allora c’è qualcosa che non va; perché mostra il tuo 
Gusto, che la vita… che tipo di vita è in voi. Se è una santa, discreta, onorabile, 
verrà fuori in quel modo. Se non lo è, avete in voi un altro Gusto da cui tirate. 
Questo è esattamente giusto. E se il Gusto è la Parola di Dio e la volontà di Dio, 
allora sapete cosa c’è in voi, cosa tira il Gusto. Mostra che siete una parte di 
quella Parola. Quella Parola è in voi, che tira dalla Parola.  
164 Che cosa tira? Tira attraverso la Parola, perché siete una parte del Corpo di 
Cristo di questa epoca. E se quella Parola è in voi, Essa può solo tirare 
attraverso la Parola, lo Spirito che vivifica quella Parola che è in voi. Giusto la 
Parola sola non vivrà. Ecco la ragione che, “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me; e se Io sarò innalzato, trarrò tutti a Me”. Vedete? Vedete, “il 
Padre”, la parte del Corpo di Cristo che è nel mondo, predestinata, posta nel 
cuore.  
165 Qualsiasi uomo che è un vero cristiano, Nato di Nuovo oggi, sa, da quando 
era un bambino o una bambina, l’uno o l’altro, che c’era qualcosa in voi che 
aveva Fame di Dio. E avete cercato di unirvi alle chiese ed ogni altra cosa; non 
funzionava. Cos’era? Era quella Parola. Voi eravate a caccia di un Filtro. Ed un 
giorno Esso vi passò davanti; avete visto Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi, e in 
eterno. Quello ha soddisfatto il Gusto. Vedete? Perché, la vita era in voi, che 
tirava. Vedete, la vita in voi tira. Ciò vi_ciò vi dice quale desiderio avete qui. Voi 
tirate. Non potete tirare attraverso questo, e quello, e l’altro. Dovete trovare 
quel Filtro giusto, perché siete una persona assennata. Vedete?  
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166 Se siete una Persona Assennata, siete Predestinati, ovvero Filtrati Prima 
della Fondazione del Mondo.  
167 E se un ministro denominazionale ascolta questo, spero che lui prenda il 
Filtro dell’uomo Assennato, se è un ministro denominazionale. Allora lui getterà 
quel pacchetto denominazionale che è certo di perire, perché è la parola 
dell’uomo; e accetterà la Parola Filtrata di Dio che non può mai fallire né 
passare, ed Essa soddisferà il Gusto dell’uomo santo. E, come Giacobbe, 
sacrificherà tutto il mondo e gli appetiti di ogni denominazione o fama, che c’è 
nel mondo, dove puoi essere vescovo, cardinale, sia che puoi essere un presbitero 
di stato, o un pastore di qualche grande chiesa. Tu sacrificherai tutto quello che 
c’è. Non come Esaù, per diventare parte del mondo; ma come Giacobbe, darai 
ogni cosa che hai per ottenere la Primogenitura, il Filtro dell’uomo Assennato; 
perché Esso ti darà il Gusto dell’uomo santo. E ti soddisferà. E sarà 
soddisfacente, e santificherà con l’Eterno Gusto della santa bontà di Dio.  
168 Ricordate, Satana fece il primo buco col punzone attraverso la mente di Eva, 
ossia il suo pensiero, per fare passare il Gusto della sua sapienza e della sua 
conoscenza.  
…178 Ora se siete un popolo Assennato stasera, qui e fuori nel paese dove il 
Messaggio sta andando, il vostro desiderio sarà un Gusto Biblico, non un Gusto 
denominazionale, perché sarete giudicati dalla stessa Bibbia, la Parola 
attraverso la Quale io vi sto chiedendo di Filtrare la vostra Anima. E se rigettate 
una Parola d’Essa, e non lasciate passare la vostra Anima attraverso quella 
Parola, sarete respinti. “Perché l’uomo non vivrà, respirerà, di solo pane, ma di 
ogni Parola che procede dalla bocca di Dio”.  
179 E sarà introdotta in voi, Predestinati. E quando il Signore soffia su di voi, il 
Suo Spirito vivificherà quella Parola alla realtà, e vedrete che Gesù Cristo è lo 
stesso Ieri, Oggi e in Eterno. Oh, my!  
180 Lasciate la denominazione del mondo, il pacchetto religioso. Posatelo come 
quel pacchetto di sigarette nel bosco. Lasciatela marcire e imputridire. È un 
Filtro sbagliato. E prendete la Parola, la quale è Cristo, che dona, e porge, e 
preserva il Gusto della Vita Eterna, a ognuno che lo prenderà, Vita Eterna.  
181 La Parola, se siete predestinati, La vedete. Non c’è modo di nasconderLa da 
voi. Guardate là e dite: “Beh, è proprio così chiara davanti alla mia faccia! La 
guarderei; eccoLa. La sto proprio guardando. La vedo. Eccola, la Parola; ogni 
Parola, proprio Parola per Parola, che vive”. Allora c’è un Gusto della Vita 
Eterna che volete. E quando respirate attraverso Quella, che cosa può venire 
attraverso Quella, il Filtro di Dio? Nient’altro ch e lo Spirito; nessun mondo, 
affatto. Nessuna incredulità, affatto. È il Filtro di Dio. E quando respirate 
attraverso Quella, niente può passare attraverso Ciò se non lo Spirito Santo.  
182 Ora avete l’Evidenza dello Spirito Santo, vedete, il Gusto di un uomo o di 
una donna Santa. Essi vogliono vivere. Hanno ricevuto la Vita Eterna. E perché 
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questa Parola è vivificata per loro, essi vivono; il Filtro di un uomo Assennato, 
ed il Gusto di un Uomo Santo.  
183 Non prendete il mondo, come quelle compagnie di sigarette, sotto un 
inganno, ma prendete il vero Filtro dell’uomo Assennato. Filtrate il respiro che 
respirate, il cibo che mangiate, tutto quello che siete, respiratelo attraverso la 
Parola di Dio, e avrete il Gusto di un uomo santo. Perché, ciò lo produrrà, 
perché Egli è il medesimo ieri, oggi, e in eterno.  
184 Ed io so, sia che siamo o che non siamo… Credo che lo siamo. Ma, se non lo 
siamo, c’è qualcuno nel mondo oggi che è parte del Corpo di Cristo; e Esso vivrà 
solo mediante la Parola di Dio, ogni Parola che procede dalla bocca di Dio per 
questa epoca in cui noi viviamo ora.  
185 E non riesco a vedere dove la denominazione… Quelle Parole così 
chiaramente nella Bibbia hanno detto che accadrebbe, e le cose che ci sarebbero, 
e qui noi ci viviamo proprio ora. Non riesco a vedere dove ci potrebbe essere 
qualsiasi altra cosa che questa.  
186 Chiesa, mi rendo conto che un giorno devo stare con te nel Giudizio. Sia 
lontano da me dirvi mai qualcosa di sbagliato, per popolarità. Non lo voglio. Se 
avessi il mio desiderio, io, se fosse solo il mio desiderio umano, prenderei il mio 
fucile e me ne andrei nei boschi e mi costruirei una capanna, e metterei trappole, 
il resto della mia vita. Sto diventando vecchio, stanco, affaticato. Sono abbattuto, 
ma non posso smettere. C’è qualcosa in me, che stritola. Guai a me se non dico la 
Verità e tutta la Verità. Guai a me se non sto qui finché l’ultimo respiro del 
corpo mi ha lasciato. Devo starci, nonostante quel che chiunque altro dice. Sono 
responsabile davanti a Dio.  
187 Ed io credo veramente che le cose che predichiamo sono la Verità. Non 
perché sono io che lo predico. No, fratello mio. Nossignore. Dio conosce il mio 
cuore. Quanto mi piacerebbe sedermi là nella congregazione ed ascoltare la 
Predica Unta. Quanto più facile sarebbe per me, certamente perché avrei Vita 
Eterna lo stesso come l’uomo nel pulpito. Sono una parte d’Essa lo stesso come 
lo è lui. Andrei nello stesso Cielo, avrei gli stessi Privilegi. Come sarebbe facile 
per me sedermi laggiù e non prendere tutte queste ammaccature, e colpi, e 
continuare. Come sarebbe facile, fuori durante tutta la notte senza dormire, 
un’ora e mezza, o due ore; lottando tutta la notte con cose che sono sorte. Come 
sarebbe facile per me di fare così, prendere il mio fucile il mattino seguente, la 
mia canna da pesca, e andare a pesca o a caccia! Quanto sarebbe facile! Ma, 
fratello, mi è toccato a sorte. Possa Dio aiutarmi a non scansare mai il mio posto 
di dovere, ma rimanere leale e fedele, e produrre per voi il Filtro di un uomo 
Assennato che vi dà il Gusto di un Uomo Santo.  
188 Il Filtro dell’uomo Assennato sono le Acque, delle Acque di Separazione. È 
la Purificazione dal Peccato, che è la Parola di Dio. E l’uomo Assennato, l’uomo 
che sa che deve stare davanti a Dio, sa che lui deve rispondere per ogni Parola 
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della Bibbia, Essa soddisferà quel Gusto che è nel vostro cuore. Possa Dio 
aiutarci a riceverlo, mentre chiniamo i capi.  
 
LA PAROLA MANEGGIATA DA MANI PURE E NON DAGLI INCRE DULI 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
99 E poi il suo corpo veniva preso e Bruciato. Veniva bruciato con lo zoccolo, 
con la pelle, con gli intestini, con lo sterco. Ogni cosa veniva bruciata, assieme. E 
doveva essere presa da un uomo puro, e doveva essere posta in un luogo puro al 
di fuori della congregazione. Perciò, se Israele avesse solo potuto vedere il 
Simbolo! Questa Parola di Dio non deve essere maneggiata da mani sporche 
d’incredulità. Deve essere un uomo Puro. E se lui è puro, è dovuto venire 
attraverso il Filtro di Dio.  Un uomo puro, mani pure, e doveva essere tenuto in 
un luogo Puro; non in un luogo dove partecipano le Jezebel e i Rickies, e tutto; e 
prendono la comunione e cose simili, quando essi amoreggiano con mogli, e 
mariti, e ogni sorta di sozzura; vanno ai balli e ai party, e portano capelli 
tagliati, e pantaloncini, e ogni altra cosa, e si considerano cristiani. Deve essere 
tenuto in un luogo puro, e maneggiato con mani pure.  
 

ESEMPIO DI ESAU' E GIACOBBE, DI EVA, DI GIUDA 
VENDITA DEL DIRITTO DI PRIMOGENITURA 

VERI MINISTRI DI DIO 
DIFFERENZA TRA COLOMBA E CAROGNA 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
116 Essi sono come Esaù, apparentemente vanno bene. Esaù era religioso 
all’esterno. E quando si arriva alla religione, sembrava essere più religioso di 
quanto lo era Giacobbe. Sembrava essere un uomo migliore di quanto lo era 
Giacobbe, tranne l’interno di lui, quello che lui era. Apparentemente era 
religioso, ma il suo pensiero non era Filtrato. Non pensava correttamente della 
Primogenitura. Lui non pensava che Dio, che la Primogenitura significasse tanto 
quanto Dio disse che significava. Egli era là, disse: “Sono affamato, che 
differenza fa con la vecchia Primogenitura, puoi averla se la vuoi”. Oh, my! 
Vedete? “Io vado in chiesa; sono proprio buono quanto te. La mia denominazione 
è proprio come… Beh, è una delle più grandi nel mondo. Mia madre vi 
apparteneva. Mio padre vi apparteneva. Tutto questo, quello e l’altro. Il mio 
pastore è stato istruito; ha il così e così”. Quello lo spedisce di tanto più lontano 
da Dio. Quello non è il Filtro di un uomo Assennato. Se lo fosse, come poteva 
Pietro essere stato mai quello che era, quando non sapeva firmare il suo stesso 
nome? Ma egli portava il Filtro dell’uomo Assennato. Notate, oh, my!  
117 Esaù pensava che quella Primogenitura non significava ciò che Dio disse che 
significava. Quella era la differenza tra la Vita e la morte. E così, come Eva e 
come Giuda, vendettero i loro diritti di Primogenitura per una soddisfazione del 
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Gusto della conoscenza della civiltà. È esattamente per quello che Eva vendette i 
suoi diritti di Primogenitura. Vendette ciò per un piccolo assaggio di scienza, un 
piccolo assaggio di conoscenza mondana, una chiesa un po’ migliore, una classe 
di gente un po’ migliore, sarebbe chiamata oggi. Vedete? E Giuda vendette i suoi 
diritti di Primogenitura per trenta pezzi d’argento , e si guadagnò alcuni dollari 
extra. “La mia congregazione può pagarmi meglio quassù, e predicherò proprio 
quassù”. Vedete? “Così se divento un predicatore, ebbene…”  
118 Essi dissero: “Fratello Branham, noi crediamo che il Messaggio è la Verità, 
ma non possiamo accettarLo. Se lo facessimo, beh, dove predicheremmo?” Huh! Il 
mondo, fratello, quello è la parrocchia. Certamente. “Beh, nessuno dei fratelli mi 
sosterrebbe”. Io non mi aspetto che nessuno dei fratelli mi sostenga. Mi aspetto 
che Gesù Cristo mi sostenga, perché Egli Lo ha sostenuto. Egli è Colui che Lo ha 
detto.  
119 E quando il vero diritto di Primogenitura, il Sangue, ha Filtrato fuori 
mediante la Parola; e tutto il peccato, il mondo, e la chiesa, e le denominazioni, e 
il settarismo, sono lasciati fuori. Istruzione, civiltà, chiesa, denominazione, 
sistema, il peccato di tutti i tipi è lasciato fuori quando un uomo Assennato 
prende il Filtro di un uomo Assennato, a parere di Dio.  
...166 Se siete una Persona Assennata, siete Predestinati, ovvero Filtrati Prima 
della Fondazione del Mondo.  
167 E se un ministro denominazionale ascolta questo, spero che lui prenda il 
Filtro dell’uomo Assennato, se è un ministro denominazionale. Allora lui getterà 
quel pacchetto denominazionale che è certo di perire, perché è la parola 
dell’uomo; e accetterà la Parola Filtrata di Dio che non può mai fallire né 
passare, ed Essa soddisferà il Gusto dell’uomo santo. E, come Giacobbe, 
sacrificherà tutto il mondo e gli appetiti di ogni denominazione o fama, che c’è 
nel mondo, dove puoi essere vescovo, cardinale, sia che puoi essere un presbitero 
di stato, o un pastore di qualche grande chiesa. Tu sacrificherai tutto quello che 
c’è. Non come Esaù, per diventare parte del mondo; ma come Giacobbe, darai 
ogni cosa che hai per ottenere la Primogenitura, il Filtro dell’uomo Assennato; 
perché Esso ti darà il Gusto dell’uomo santo. E ti soddisferà. E sarà 
soddisfacente, e santificherà con l’Eterno Gusto della santa bontà di Dio.  
168 Ricordate, Satana fece il primo buco col punzone attraverso la mente di Eva, 
ossia il suo pensiero, per fare passare il Gusto della sua sapienza e della sua 
conoscenza.  
…169 Ora, pensate a questo. Sto concludendo. Satana fece il primo buco col 
punzone attraverso, perché tutto ciò che lei poteva tirare era la Parola. Quello 
era lo Spirito attraverso la Parola di Dio, perché lei disse: “Finché respiri 
attraverso questo Filtro, non morrai mai; ma prendi un respiro di questo qua fuori, 
tu morrai”.  Vedete?  
170 E Satana disse: “Ma tu non sai niente qui. Ma fai un piccolo assaggio di 
questo qui, e allora lo saprai; sarai come Dio. Vedi, Lui conosce il giusto e l’errato; 
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tu no. E se farai solo un piccolo assaggio di questo”. E lei gli permise di farvi un 
buco col punzone, solo un piccolo buco.  
171 Ora vedete perché dico… Voi dite: “Perché non insegni alle donne, e così via, 
come ricevere i doni e cose del genere?”  
172 Dissi: “Come posso insegnare loro l’algebra quando non vogliono affatto 
imparare il loro abbiccì?” Una piccola apertura è tutto ciò che occorreva. Lui 
prese la sapienza del mondo, e quando lo fece, ciò diede la morte all’intera 
famiglia, volendo gustare la sapienza.  
173 Ora guardate il Filtro, e certamente esprimeva il Gusto di lei. Il suo Gusto 
era per il mondo; ecco ciò che lei ha. Ecco ciò che è oggi. Essi amano il mondo e 
le cose del mondo, con una Forma di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Vedete, 
satana li lascerà parlare in Lingue; li lascerà gridare, lascerà che abbiano servizi 
di Guarigione Divina; lascerà loro fare tutte queste specie di cose.  
174 Egli dice: “Molti verranno a Me in quel Giorno, e: ‘Signore, non ho io 
cacciato diavoli, non ho io fatto tante cose, fatto questo?’” Egli dirà: “Io non ti 
conobbi giammai, tu operatore d’iniquità”. Quando la Parola è stata messa 
proprio davanti a te e nondimeno hai aspirato quel vecchio Filtro del mondo, 
vedi, mostra il Gusto che era nel cuore.  
175 Le colombe non possono mangiare una carogna. Esse non riescono a 
mangiarla. Non hanno alcuna bile. Un corvo può mangiare il seme come una 
colomba e può mangiare una carogna come un corvo, vedete, perché lui è un 
ipocrita. Ma una colomba non è formata come qualunque altro uccello, ed ecco 
perché Dio Si rappresentò come una Colomba che scende dal Cielo. Vedete? 
Essa non può sopportare la puzza di una carogna. Essa non è un avvoltoio; la 
ragione, essa non ha alcuna bile. Non potrebbe digerirla. La ucciderebbe, se la 
mangiasse. E una colomba non deve mai fare un bagno. Il corpo di una colomba 
emette olio dall’interno, che la mantiene pulita. È una vita che si trova nella 
colomba; che genera in essa un olio che tiene pulite le piume. E così è un 
cristiano; c’è una Vita dentro di loro che li tiene puliti. Ciò è Filtrato.  
176 Oh, notate! Ora guardatelo… al Filtro, e certamente ne potete vedere il 
Gusto, di quel che fanno oggi.  

 
LAODICEA CIECA 

AGGIUNGERE O TOGLIERE DALLA PAROLA 
I RELIGIOSI ISPIRATI ALL'ORGANIZZAZIONE E DUNQUE 

ALL'ECUMENISMO 
SPIRITO SEDUCENTE 

EPOCA DELLA VISTA-OCCORRE ACCETTARE MALACHIA 4, PER  LA 
VISIONE DELLA PAROLA E LA FEDE RAPITRICE 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
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142 Cieca Laodicea! Quanto ciechi possiamo diventare! Cieca Laodicea, la guida 
dei ciechi di questa epoca, sotto falsa pretesa, sotto falsi credi, sotto dogmi che 
sono falsi, sotto la denominazione che è falsa, sotto libri di credo che sono falsi. 
Oh, cieca Laodicea, che guidi i ciechi, siete tutti diretti verso la fossa!  
143 Cambia il tuo Filtro stasera, predicatore. Non tirare quella nicotina 
denominazionale dentro il tuo sistema, di dogmi e credi, il che Gesù disse: 
“Chiunque aggiungerà una parola a Essa, o toglierà una Parola da Essa”. 
Quando dici alla tua congregazione che per loro è corretto fare quello, e a quegli 
uomini di fare quello, e tutte queste cose, quello e l’altro; purché restino fedeli a 
questo e fanno quello, e tengano questi credi e cose simili, non ti vergogni di te 
stesso? “Farisei ciechi”,  disse Gesù.  
144 E come gridava Gesù: “Farisei ciechi”, lo Spirito Santo nel mio stesso cuore 
stasera grida: “Cieca Laodicea! Quanto spesso Dio ti avrebbe dato un Risveglio! 
Ma ora è giunta la tua ora, è troppo tardi ormai. Come hai riso e ti sei fatta beffa 
delle persone che Dio ti ha mandato! Ma ora il tuo tempo è giunto. Oh, Stati Uniti, 
Stati Uniti, come Si sarebbe librato Dio sopra di te come una chioccia fa la sua 
covata, ma non hai voluto”. Ora questa Voce va da costa a costa, da nord a sud, e 
da est a ovest. Come Dio Si sarebbe librato sopra di te, ma non hai voluto! Ora il 
tuo tempo è giunto.  
…148 Oh, my! Notate come agiscono oggi in quelle chiese. Aspirano le persone 
attraverso quei Filtri denominazionali, dentro il concilio ecumenico. Perché? 
Perché? Perché ciò dà loro il desiderio del loro cuore, l’organizzazione. Hanno 
un Gusto per l’organizzazione. Essi lo faranno.  
149 Ogni volta Dio mandava un Risveglio, e, essi, che cosa hanno fatto? Lo 
organizzano. È esatto? Quindi prendono il loro tipo di Filtro, perché hanno un 
grande Gusto. Ed ora Dio sta per dare loro il desiderio del loro Gusto. Egli sta 
per dare loro… Essi li stanno aspirando proprio dentro il Concilio Ecumenico, e 
in questo caso ottengono dunque il loro Gusto organizzativo. Se lo meritano.  
150 Oh, chiesa di Laodicea, non essere sedotta in questa epoca, dai loro inganni. 
Oh, Pentecoste, sei entrata in Laodicea, sei parte di Laodicea, la chiesa morta; 
attraverso la Metodista, la Battista, la Presbiteriana, solo una forma rituale. Ma 
voi Pentecostali, che potreste ancora dire una volta ogni tanto “amen”;  che 
potete trascinare un sacco di musica sul podio, e avere donne coi capelli tagliati 
che danzano dappertutto, e credere ancora nella guarigione Divina; quanto 
spesso Dio vi avrebbe preso, ma avete preso un altro Filtro, un Filtro 
denominazionale. Quanto spesso Dio vi avrebbe preso!  
151 Quanto è stato seducente! Matteo 24:24, Gesù disse che il… “Sedurrebbero 
gli stessi Eletti se fosse possibile”. Quanto vi siete vicino, proprio come Eva, 
tralasciate solo una o due piccole cose che non volevate ricevere, perché vi siete 
organizzati e non potete riceverLa. Questo è tutto ciò che ci vuole. Potreste 
proprio anche prendere l’intera cosa, “Perché a trasgredire il minimo, si è 
colpevole del tutto”. Oh!  
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152 Pentecoste, Pentecoste, passa il tuo pensiero per il Filtro di Dio, non per i 
tuoi sogni denominazionali, e verrai fuori con il Gusto di un uomo santo, il vero 
Battesimo dello Spirito Santo.  
153 Potreste immaginare un uomo che permette a sua moglie di tagliarsi i 
capelli, indossare pantaloncini, o indossare calzoni, e dire che viene attraverso il 
Filtro di un uomo Assennato? Potreste immaginare un uomo che fa una cosa del 
genere?  
154 Potreste immaginare un predicatore che sta sul pulpito, perché è ben pagato 
da una congregazione che gli dà un colpetto sulla spalla, lo chiama: “Dottore, 
Fratello, Reverendo”, e lo porta fuori a ogni specie di feste dove fanno il bagno 
mescolati, ed ogni altra cosa, sulle spiagge; potreste immaginare un uomo che 
pretende che viene attraverso il Filtro di un uomo Assennato?  
155 E alcune di quelle donne sul palco, coi loro vestiti al di sopra delle ginocchia, 
e tagliati così attillati e che mostrano ogni forma, ogni movimento che fanno, e la 
loro biancheria disotto che mostrano attraverso i loro vestiti; proprio così male 
come indossare pantaloncini, bikini, o qualsiasi altra cosa. Tu Pentecostale, 
ciechi predicatori laodiceani, quanto a lungo vi sopporterà Dio, non lo so. Sia… 
Dio sia misericordioso ai vostri occhi ciechi. Egli ha il collirio stasera, per aprirvi 
gli occhi, affinché possiate vedere.  
156 Come ho detto stamani, ci troviamo nell’Epoca della Vista, la parte 
superiore. Non ci sono altre facoltà al di sopra di quella in cui potete muovervi 
esternamente, per sapere. Voi, dal vostro naso, potete odorare; dalle vostre 
labbra, potete parlare; dalle vostre mani, potete palpare e porgere; e i vostri 
piedi, e così via; ma non potete andare oltre i vostri occhi.  
157 Malachia 4 è venuto; la Vista! “E ci sarà Luce in sulla sera”. Oh, camminare 
nella Luce! Noi cammineremo nella Luce, una Luce meravigliosa, Che viene 
dove splendono le gocce di rugiada della grazia; Splende tutt’intorno a me di 
giorno e di notte, Gesù, la Parola, la Luce del mondo.  
158 Sissignore. Passaci attraverso, oh, fratello, e verrai fuori con il Gusto di un 
Uomo Santo, con lo Spirito Santo.  
…177 Guardate questa moderna chiesa. Guardate il loro Filtro. Potete vedere 
cosa amano. Vedete che cosa hanno. L’amore, cosa amano essi? Miss Laodicea 
che è diretta al Giudizio di Dio. Proprio così. L’amore, l’amore della chiesa oggi 
è per Laodicea, una grande organizzazione, un grande progetto, una grande 
cosa popolare, persone ben vestite, d’alta cultura, piene di sapienza, piene del 
diavolo, sotto la seduzione della chiesa di Cristo. C’è solo una parola che 
dovrebbe essere là dentro: “anti-Cristo”. Perché, tutto quello che Cristo insegnò, 
essi sono praticamente contro tutto; esatto, solo abbastanza da poter chiamarsi 
così.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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TESTO E TEMA - ASPETTATIVE 
LA GIUSTA ATTITUDINE ESAUDISCE LE PROMESSE DI DIO 

TUTTE LE COSE FURONO LIBERATE A GESU' CRISTO             
MA EGLI RAGIONO' LE PAROLE E OPERO' SOLO CIO' CHE I L 

PADRE GLI MOSTRAVA E GLI RAGIONAVA 
RIVELAZIONE E CONDUZIONE - SIMEONE 
DONI E CHIAMATE SENZA PENTIMENTO 

DIFFERENZA TRA MINISTERO PROFETICO E DONI 
LO SPIRITO SANTO CONDUCE ALLA PROMESSA 

UN ABBISSO CHIAMA UN ALTRO ABISSO                    
DESIDERIO E ADEMPIMENTO - FONTE E GUARIGIONE 

ALLE VOLTE STATO DI SUBCOSCIO DELLE ANIME 
RICEVENTI 

ESERCIZIO DELLA FEDE-SOSTANZA 
SEI VENUTO PER CRITICARE O PER EDIFICARE? 

Aspettative, New York, Usa, 05-04-1950 
9 … San Luca, al secondo capitolo, iniziando dal 25° Versetto...  
10 … Nel 25° Versetto, leggiamo l'adorazione della Profezia di Simeone.  
 25 Or ecco, vi era a Gerusalemme un uomo chiamato Simeone; quest'uomo era 

giusto e pio e aspettava la consolazione d'Israele; e lo Spirito Santo era su di 
Lui.  
26 E gli era stato Divinamente Rivelato dallo Spirito Santo, che non sarebbe 
morto prima di aver visto il Cristo del Signore.  
27 Egli dunque, mosso dallo Spirito, venne nel Tempio, e, come i genitori vi 
portavano il bambino Gesù, per fare a suo riguardo quanto prescriveva la 
Legge,  
28 egli Lo prese tra le braccia e Benedisse Dio, dicendo:  
29 «Ora, Signore, lascia che il tuo servo muoia in pace secondo la tua Parola, 
30 perché i miei occhi hanno visto la tua salvezza, … 

…13 Voglio parlare adesso su di un testo, e se dovessi dargli un nome, lo 
chiamerei: "Aspettativa, Attesa".  Noi otteniamo sempre quello che ci 
aspettiamo. Quando la gente si aspetta una cosa, qualsiasi cosa, ebbene, si 
ottiene proprio quello che si cerca. È l'attitudine mentale che si ha. Ricordate 
questo, e non dimenticatelo mai. La giusta attitudine mentale verso qualsiasi 
Promessa di Dio l'adempierà, la giusta attitudine mentale verso qualsiasi 
promessa di Dio. Non c'è bisogno dei Doni di Guarigione per Guarire la gente 
ammalata, ogni persona qui dentro ha il diritto di affrontare satana da qualche 
parte - se tu sei un Cristiano - e sconfiggerlo su ogni terreno su cui egli può stare. 
Quando Gesù Cristo era qui sulla terra, e in Lui Dimorava la Pienezza della 
Deità in Corpo Umano, tutta la Potenza di Dio era nel Suo Figlio, Cristo Gesù. 
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Poiché la Scrittura ci dice che Dio era in Cristo riconciliando il mondo a Se 
Stesso. Tutte le cose furono Liberate a Lui, anche se Egli non parlava niente se 
non quello che il Padre Gli diceva di dire. Egli guariva solo quelli che Egli 
vedeva che doveva guarire. Poiché Egli disse, "In Verità io vi dico, che il Figlio 
non può fare niente da Se Stesso, ma solo quello che Gli mostra il Padre". Questo 
si trova in San Giovanni 5:19.  
…15 È sempre una cosa prevista, cioè quello che avverrà con i Doni nello 
Spirito. Si tratta della Rivelazione di Dio che viene Rivelata. E tuttavia, tu 
soltanto agisci ed esageri quello che è stato già visto accadere. Molta gente è 
confusa a volte riguardo ai Doni e alle Chiamate. I Doni e le Chiamate sono 
senza pentimento. Dio ha Preordinato quelle cose e le ha mandate sulla terra. E 
poi Egli le conferma per quello che sono. Non molto tempo fa venne da me una 
persona. Ora... quando essi fanno questo, molte volte dicono, "COSI' PARLA IL 
SIGNORE, Il Signore ha detto 'Fai questo'. Se tu non vai in tale e tale luogo, e non 
fai tale e tale cosa, il Signore ti colpirà e ti toglierà via il Dono".  
16 Ora, questo non è vero. Doni e chiamate sono senza pentimento. Nella Chiesa 
ci sono spiriti. È vero! Come il Dono di Profezia, di Guarigione, e via dicendo. 
Ma essi sono tutti nell'Intero Corpo. Essi possono cadere su di una persona oggi, 
una Profezia, ma Ciò non potrebbe mai cadere di nuovo su quella stessa 
persona; potrebbe essere da qualche altra parte del corpo. E quegli spiriti 
dovrebbero essere giudicati. "Parlino due o tre Profeti; e gli altri giudichino", 
disse Paolo. Ora, quelli sono spiriti dei Doni che sono nella Chiesa. Ma la sola 
persona che ha il diritto di dire: "COSI' DICE IL SIGNORE",  deve essere un 
Profeta Confermato. Non si è mai visto qualcuno giudicare Isaia, o Geremia, o 
gli altri.  Essi erano Profeti, Preordinati e nati nel mondo per essere dei Profeti. 
Ed essi hanno previsto le cose tramite Visione, e poi dicevano, "COSI' DICE IL 
SIGNORE", poiché il Signore lo ha già detto. E dunque, quello di cui ha bisogno 
oggi la Chiesa, è un Insegnamento all'antica dell'Evangelo. Esatto! Per sapere 
dove essi... Io non intendo insegnamento di istruzione; io intendo Insegnamento 
Spirituale. C'è gente che parla di Dio, e... Ma non ne sa proprio niente. Tu non… 
vedete, tu devi trattare con lo spirito stesso, vedete, per sapere quello di cui stai 
parlando.  
17 Ed ora, Simeone era un uomo, un grande uomo, Condotto dallo Spirito Santo. 
Credete voi nella Guida dello Spirito Santo? Certamente! Tutti noi lo crediamo, 
tutti i Cristiani lo credono; credono che sia lo Spirito Santo a Guidarci. E 
Simeone era un grande uomo. Era un uomo onorevole, un prete; ed aveva 80 
anni, da come si dice. E se ne stava nel Tempio. E ricordate, egli aveva molto 
prestigio sul suo nome, cioè di essere un prete, anzi, un insegnante di... in Israele. 
Ma gli fu Rivelato, tramite lo Spirito Santo, che egli non avrebbe visto la morte 
se prima non avesse visto Cristo. Ed egli non temeva di fare quella dichiarazione 
a tutta quella gente. Non importa quale fosse il suo nome, o il prestigio che egli 
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avesse, oppure il suo titolo; lo Spirito Santo gli aveva Rivelato che egli non 
avrebbe visto la morte, se prima non vedeva Cristo.  
18 Ora, osservate ora. Nessuno aveva mai visto Cristo. Ora, se n'è parlato fin 
dall'inizio, nel giardino dell'Eden. E sono passati 4 mila anni, ed ogni grande 
uomo Lo ha cercato qui sulla terra. Il flusso di sangue Giudeo – credo – è il più 
puro che ci sia sulla terra oggi, e sta aspettando il Messia. Ed essi... essi hanno 
guardato ed aspettato che nascesse quel Figlio. Essi Lo cercavano. E dunque, 
tutti hanno osservato. Ma Simeone ebbe una rivelazione dello Spirito Santo, cioè 
che non sarebbe morto se prima non avesse visto Cristo. E così disse a tutti che 
questo sarebbe accaduto. Non aveva paura che questo non potesse succedere, 
egli sapeva che lo Spirito Santo disse ciò, e doveva avvenire! Quando Dio dice 
qualsiasi cosa, è la verità assoluta. Tu non ne puoi fuggire, perché ciò avverrà.  
19 Qualcuno disse, "Fratello Branham, non hai paura di sbagliare quando... 
quando qualcuno viene alla piattaforma, e tu gli potresti dire una malattia 
sbagliata?". Nossignore! "Non hai paura..." ...L'altro giorno c'era un uomo 
arrestato, del sud, aveva detto ad un uomo che viveva in modo infedele a sua 
moglie, e via dicendo, e fu arrestato, perchè c'era una storia. Ebbene, se c'è una 
storia, tutto può accadere. Tu stai facendo qualcosa da te stesso. Ma quando tu 
stai sotto la promessa Divina di Dio, allora in Dio non c'è nessun timore. Esatto! 
È un qualcosa che è legato. È una cosa perfetta! Non ha mai fallito, e mai fallirà, 
perché Dio non può mentire. Tu puoi soltanto credere in Dio quando Egli ti 
parla, allora tu agisci su quello che Egli ti dice.  
20 Ora, questo prete non si vergognava di dire alla gente che egli credeva che 
fosse Gesù, anzi, che era il Cristo che stava per nascere, e che egli Lo avrebbe 
visto prima di morire. Notate ora, quando Dio ti fa una Promessa, Egli 
l'adempierà. Tu non devi avere paura che Egli non manterrà la Sua Parola, 
poiché Dio mantiene la Sua Parola. Io... ciò è vero. Tu devi soltanto avere fiducia 
in Lui.  
21 E poi ho notato questo: Oh! Quando nacque Gesù, ebbene, là... essi non 
avevano la radio o la stampa come ce l'abbiamo oggi. L'unico modo per dare un 
messaggio era la bocca, e si riceveva con le orecchie. E otto giorni più tardi, 
Maria portò il piccolo bambino Gesù nel tempio perché c'era la Legge di offrire 
tortore, o... anzi, una colomba, se essi erano poveri, e così facevano un Sacrificio, 
per la Purificazione. E notate, questo ce l'ho davanti a me proprio quando ci 
penso. Ora, Simeone, probabilmente si trovava in una stanza di preghiera, 
oppure fuori dal Tempio. E magari quella mattina, c'erano 15 bambini, diciamo 
così, che stavano nella linea per la circoncisione. Ma notate, proprio quando 
Maria portò Gesù, lo Spirito Santo parlò a Simeone da qualche parte. Ed egli fu 
Condotto dallo Spirito Santo proprio dove si trovava il Bambino Cristo. Entrò 
prestamente, Lo prese in braccio e disse, "Signore, fa che il Tuo Servitore si 
diparta in pace, poiché io ho visto la Tua salvezza".  Pensateci!  
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22 Ora, egli ebbe la Promessa. Non è strano che lo Spirito Santo ha Condotto 
Simeone, proprio colui che aveva la Promessa, e lo conduce dritto a Ciò? Vedete 
come Egli lo fa? Ora, io non credo che qui ci sia qualcuno... Quanti ce ne stanno 
qui oggi che sono ammalati, e vorrebbero che si pregasse per loro? Vediamo le 
vostre mani. Io non credo che voi venite qui per essere visti. Non credo che voi 
venite qua per criticare. Io credo che voi venite perché vi aspettate di essere 
guariti. E voi credete nella guarigione, vero? Voi credete nella Guarigione 
Divina. E la ragione per cui credete alla guarigione Divina, è perché c'è qualcosa 
in voi che fa in modo che voi Crediate. E non è lo Stesso Spirito Santo oggi che 
ha Promesso di mandare queste cose negli Ultimi Giorni? Non ha Promesso Egli 
queste cose per gli ultimi giorni, quando disse: "Ed avverrà negli ultimi 
giorni..."?  Quello che Egli ha promesso in Marco 16, "Andate in tutto il 
mondo...". Questa è New York. Vedete? "A Predicare l'Evangelo ad ogni 
creatura. Questi Segni seguiranno coloro che Credono".  Egli lo ha Promesso! Ed 
Egli ha Promesso la Pioggia della Prima e dell'Ultima Stagione. E noi stiamo 
vivendo già da anni l'Ultima Pioggia.  
23 E proprio prima che Dio tagliasse la relazione con i Giudei, Egli ha messo 9 
doni spirituali nella Chiesa. E proprio prima che l'epoca Gentile finisca, Egli 
ristorerà nella Chiesa quei 9 doni spirituali, dando alla chiesa Gentile la sua 
ultima chiamata, prima di ritornare ad Israele. Ed oggi, mentre ci sono promessi 
questi doni, e tu sei ammalato, non credi che lo Spirito Santo ti abbia condotto 
qua proprio per come Egli ha fatto con Simeone tramite Gesù, quando Egli 
venne? Lo stesso Spirito Santo che conduce... proprio la ragione per cui voi 
credete nella guarigione Divina, mostra che c'è qualcosa lì dentro che vi fa 
credere nella guarigione Divina. Qui, prima che possa nascere un desiderio in 
cuore, ci deve essere un Creatore per fare la creazione. È ciò esatto? In altre 
parole, è così: prima che ci fosse una sola pinna sulla schiena di un pesce, doveva 
esserci prima dell'acqua in cui nuotare, altrimenti non ci sarebbe stata nessuna 
pinna. Vedete cosa intendo? Prima che ci fosse un solo albero sulla terra, doveva 
esserci prima il terreno su cui quell'albero potesse crescere, altrimenti non ci 
sarebbe stato nessun albero. E se tu hai un desiderio nel cuore, cioè di essere 
Guarito tramite la Guarigione Divina, è sicuro che deve esserci una Fontana di 
Guarigione da qualche parte, altrimenti non avremmo quel desiderio nel cuore.  
24 Se c'è il desiderio di adorare Dio... perfino gli Ottentotti e gli Indiani, negli 
anni passati, adoravano oggetti, poichè la creazione stessa dell'adorazione era 
nel loro cuore, ed essi adoravano qualcosa. Essi adoravano qualcosa come loro 
Creatore. E ciò dimostrava che da qualche parte doveva esserci un Creatore da 
adorare, un Dio. Se nel vostro cuore volete di più da Dio, di certo da qualche 
parte deve esserci più di Dio da poter trovare.  
25 … Ma questo, quando nel cuore umano c'è fame di qualcosa, deve per forza 
esserci Qualcosa che crei quella fame lì dentro. In altre parole, Davide disse, 
"Quando l'abisso chiama l'abisso...". E quando c'è un abisso che chiama, deve 
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esserci un abisso che risponda da qualche parte. E se c'è un abisso che chiama 
per la Guarigione, deve esserci una Fontana di Guarigione e la Potenza di Dio da 
qualche parte, che possa rispondere. Lo credete questo? Con tutto il mio cuore, 
io so che è la Verità. E quando noi chiamiamo, c'è qualcosa in noi che ci dice che 
c'è una terra al di là del fiume.  
26 Ho seppellito una moglie e una bambina circa 15 anni fa, e stando davanti 
alla tomba, quando tutto sembrava che fosse intorno a me, la mia intera famiglia 
se n'era andata. E mettevano dei fiori sopra quella piccola bara, e la mia 
bambina morì poche ore dopo sua madre. E il mio cuore era a pezzi; sembrava 
proprio che non riuscivo a stare in piedi, mai più. Sentivo dire un ministro, 
"Cenere alla cenere, polvere alla polvere, e terra alla terra". E sembrava che ci 
fosse una brezza fra gli alberi che veniva e diceva: C'è una Terra al di là del 
fiume. Dove noi chiameremo dolce per sempre. Raggiungiamo quella sponda 
tramite il Decreto della Fede; Uno ad uno otteniamo l'entrata, Lì a dimorare con 
gli immortali, Un giorno le campane d'oro suoneranno per te e per me.  
27 [Spazio vuoto su nastro - N.d.R]... Qualcosa che chiama, un Abisso. C'è un 
luogo più grande, una terra migliore. Vedete cosa intendo? Io mi aspetto di 
essere là. Io aspettavo Dio quando stavo pregando nella stanza... Pochi attimi fa 
prima di entrare nell'edificio, sembrava che Qualcosa venisse su di me e dicesse 
qualcosa che poi sarebbe successa oggi, una grande Guarigione Spontanea. Io mi 
aspetto ciò. Dio ha... Io mi azzardo a dire questo a voi Pastori. Scoprirete che 
almeno dal 60 all'80% di ogni persona ammalata in questo edificio sarà guarita 
nella prossima ora. Io... Vedete, se ciò non è giusto, potrete marchiarmi come 
falso profeta. Io so quello di cui sto parlando. Esatto!  
…69 Nell'uditorio, è stato riconosciuto questo. Quando essi si avvicinano, a volte 
entrano in uno stato di subconscio quando essi sono — quando vengono; e 
tuttavia, essi non — essi non si rendono conto perfettamente finché è... Egli va 
avanti stringendo le mani agli amici. Potremmo dire, "Grazie al Signore", 
tutti...?... [Un fratello dice, "Sul biglietto dell'uomo c'è la parola 'artrite'" - 
N.d.R.]  
…62 Ora, ricordate, poi quando lasciate questo edificio, andate a testimoniare 
che voi siete guariti. "La Fede è la Sostanza di cose Sperate, l'Evidenza di cose 
non viste". Se queste persone vengono qui ma non hanno esattamente Fede, il 
che da una parte è Fede, ma la loro Fede deve essere Edificata. Tu vai avanti 
testimoniando che tu lo credi, allora sarai guarito, e starai bene. Bene, lo 
credete? Proprio quando voi avete testimoniato che siete stati guariti, opera la 
rettitudine. Testimonia che sei Guarito, e Dio lo concederà. Bene. Ora, vediamo 
dove iniziamo nella linea. Bene, proprio da qui. Bene. Siate tutti riverenti.  
…29 … Se tu vieni oggi aspettandoti di essere guarito, allora tu sarai guarito. Se 
vieni perché ti aspetti di trovare qualcosa su cui criticare la riunione, di certo tu 
la troverai. Tu ottieni in base a quello che ti aspetti di trovare. Esatto!  
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MINISTERO DEL PROFETA BRANHAM 
Aspettative, New York, Usa, 05-04-1950 

31 Ma questa è stata una cosa gloriosa, se io non dovessi fare ritorno. Io sento 
che Dio ha Confermato e Provato che ho detto la verità alla nazione, se non 
dovessi più tornare. Esatto! Egli lo ha provato scientificamente. Ed Egli lo ha 
confermato molte volte che io ho detto la verità. È lo Spirito che Guida questo. 
Egli fa cose che... Molte volte nella stanza, io... Io sono dentro e prego e vedo cose 
nella riunione che poi avvengono, e chiamo i manager tutti insieme, e dico loro 
cose che accadranno proprio nella Riunione, ore prima che ciò accada, a volte 
anche settimane prima. E certe cose... Non che io lo sappia, ma Dio me lo 
mostra, ed io so che sarà così. Io lo credo.  
32 Non molto tempo fa qui in Fort Wayne, stavamo avendo una riunione, una 
gloriosa riunione dove Paul Rader predicava, B. E. Rediger, molti di voi 
conoscete quei ministri internazionali e nazionali. Ed io mi trovavo nella stanza 
dove essi cantavano, "Solo abbi fè", proprio nella stanza dove Paul Rader scrisse 
questa canzone, pochi mesi fa. E alloggiavamo nell'Hotel Indiana. Molte volte, 
essi non permettevano alla gente di sapere dove io fossi. Ora, quello che è duro 
per me, è di dover passare in mezzo alla gente che mi ama. Ed io... io proprio... il 
mio cuore piange per loro. Ma voi... voi... ce ne sono tanti. Ciò prende proprio la 
vita. Si tratta... Quando quelle vibrazioni colpiscono la mano qui qualche volta, 
osservate i fratelli e gli altri. Essi mi osservano. Essi sanno quando ne ho 
abbastanza; essi mi afferrano e corrono subito sulla piattaforma. A volte, amici, 
io passo proprio oltre, ed essi mi raggiungono in città, magari per 2 o 3 ore, 
cercando di arrivare a me. Questo proprio mi svuota, mi indebolisce moltissimo.  
33 Potreste pensare che questa è una cosa strana. Potreste pensare che è — che è 
una cosa strana, un Dono, ma è una cosa che tira. Non è come Predicare 
l'Evangelo, oppure come imporre le mani sull'ammalato; si tratta di un Essere 
Divino che Opera tramite un corpo mortale. Arrivo ad avere la mano gonfia fino 
al punto che la devo tenere sotto l'acqua calda praticamente per un'ora, e per 
poter far ritornare sulla mia mano il tatto; e questo è dovuto alle vibrazioni di 
quei terribili cancri e cose del genere, per come essi operano. E a mala pena c'è 
qualcuno che comprende queste cose. I miei dirigenti lo sanno. Ma ricordo che 
in questa riunione essi avevano scoperto dove io mi trovavo. E il giorno 
successivo, ebbene, era una cosa penosa vedere la gente.  
…57 Che ognuno stia riverente. Ed ora, potrebbero esserci degli estranei che 
non hanno ancora udito dell'operazione dello Spirito di Dio, che ha consegnato 
questo Ministero a me. Mi fu dato da un Angelo quando io sono nato. Si è 
Manifestato tre anni fa. Mi ha sempre seguito, mi ha fatto sapere che Egli era 
vicino. Poi venne a me, era un uomo. È stato visto nelle riunioni molte volte. 
Grande, un grande uomo, del peso di circa 200 libbre, con capelli scuri sulle Sue 
spalle. Testimoniando, quando veniva diceva, "Io sono mandato dalla Presenza di 
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Dio per dirti che la tua...? ... nascita e la tua vita indicano che tu hai un Dono di 
Guarigione per la gente del mondo". E iniziava a dirmi diverse cose che 
sarebbero successe. Io Gli ho detto che ero illetterato e non ero in grado di 
andare. Egli mi disse che mi sarebbero stati dati Due Segni. Dissi, "La gente non 
mi crederà, perché non sono istruito abbastanza per parlare con il popolo". Egli 
disse, "Ti saranno dati Due Segni, come lo fu con il Profeta Mosè". Disse, "Un 
Segno sarà che tu... Tu Rivelerai le malattie tramite la tua mano. Quando la gente 
ti contatterà, sarai in grado di dirgli quali malattie essi hanno tramite un 
Discernimento Sovrannaturale". E poi disse, "Se tu sarai sincero, allora avverrà 
che dirai alla gente i Segreti del loro cuore, e le cose che essi hanno fatto in vita, e 
quello che potrebbe aver impedito la guarigione...", e via dicendo.  
 

MOSE' E I DUE SEGNI CHE LO ACCOMPAGNAVANO 
PAROLA CONFERMATA 

Aspettative, New York, Usa, 05-04-1950 
54 Mosè  fu  un  Profeta  mandato  da  Dio.  Egli  aveva  due  Segni  per  
Dimostrare  al  popolo che  egli  era—aveva  il  Messaggio  di  Dio.  E  quando  
egli  eseguiva  quei  Due  Segni, la  gente  lo  credeva.  Egli  non  doveva  
ripeterlo  di  nuovo,  il  popolo  lo  credeva. 
61 Ora, Mosè poté fare solo questi Miracoli, ma il popolo doveva credergli. 
Quella era la Conferma che egli era Mandato da Dio. Capite? La sua Parola 
deve essere Confermata. Se qualche uomo dice qualcosa e Dio non testimonia in 
quel modo, allora quell'uomo ha torto. Ma se l'uomo dice qualcosa, e Dio lo 
conferma, allora quell'uomo ha ragione. Vedete? Non solo una volta, ma sempre, 
ogni volta; deve essere il... un — una volta. Ora, Mosè fece questo e lo dimostrò 
al popolo. Ora, se tu... se questi... se Dio oggi risponde e prova che quello che ho 
detto è la verità, allora ascoltate la mia Parola. Dio guarirà ogni persona 
nell'edificio. Ciò è se... se tu prometti di servirLo e crederGli. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PARADOSSO DEL MINISTERO DI CRISTO 
IL PARADOSSO DEI DISCEPOLI DI CRISTO 

Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 
146 Come quel Cielo non può ContenerLo! La terra è lo Sgabello dei Suoi Piedi, 
i Cieli sono il Suo Trono, e ciononostante poté portare la Pienezza della Deità 
Corporale, e incarnarLa in un Uomo. Oh! Quando, potete misurarci centinaia di 
miliardi di miglia, Eternità di Tempo, e mai Misura re Dio; e tuttavia un piccolo 
bambino, che giaceva in una mangiatoia, contenne la Pienezza del Suo Corpo. 
YHWH! Un Paradosso! Quel Grande Dio, Che siede là lontano, a controllare 
cento milioni di soli che splendono sui pianeti, il Quale non ebbe mai inizio e mai 
fine, e Si Incarnò, in una stalla di letame!  
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147 E poi noi usciamo a ballare e a bere, e a comportarci male, in una 
celebrazione! Non è una celebrazione; è un’Adorazione!  
…158 Fu Incredibile, e mai prima o dopo, su un mare in tempesta, e le onde così 
alte che stavano affondando la barca, quando un Uomo giunse camminando 
attraverso quelle onde. Posso davvero vedere ogni volta l’enorme cresta 
spumosa che si avvicina a Lui, semplicemente infrangersi e ricadere verso il 
fondo, ed Egli Continua a Camminare, proprio come se fosse su un pezzo di 
cemento. Camminando sul mare, durante una tempesta! Lasciate che la scienza 
riesca a capire questo. Cosa Lo tenne lassù? Cosa Lo mantenne su quel mare, 
quando proprio in quel punto è profondo mezzo miglio? Quando quelle grandi 
onde, molte volte più grandi di questo tabernacolo, che schizzavano, beh, beh, 
riempirono la piccola barca e la allagarono. Era completamente bagnata, e stava 
affondando, l’alberatura si era spezzata, e i remi erano compromessi, e tutte le 
speranze di essere salvati erano sparite. Ed ecco venire Qualcuno camminando 
sull’acqua! Un Paradosso, certo, Incredibile, non si può spiegare, ma Egli lo fece. 
Oh, sì, lo fece, giunse Camminando sull’Acqua. È Incredibile che questo 
Stesso… Oh Dio, spero che questo lo renda chiaro!  
…154 Dio prende sempre le cose folli e ignoranti come quello, per compiere la 
Sua opera, vedete. Prende qualcosa che è niente.  
…159 Incredibile, un vero Paradosso, che questo Stesso, Gesù di Nazareth, 
avesse scelto un mucchio di pescatori ignoranti per Sua Chiesa, invece di 
Sacerdoti ben istruiti e denominazioni di quell’epoca. Come un Dio che aveva 
tutta la Sapienza, che poté camminare sulle acque, che poté mutare acqua in 
vino, che poté prendere cinque pani e sfamare cinquemila persone, e prendere 
sette panieri pieni avanzati! Come quello Stesso, il Dio che sta lassù 
nell’Eternità, che è così luminoso che gli astri nascondono la faccia da Lui; il 
vero pozzo di Saggezza e Purezza, e d’Intendimento e Conoscenza, Supremo dei 
Supremi! Ed Egli sarebbe venuto in un luogo dove una grande organizzazione di 
chiese aveva riunito tutti insieme e aveva preparato tutti i loro uomini, ed Egli 
sarebbe sceso e preso un gruppo di sporchi pescatori puzzolenti che non 
sapevano nemmeno scrivere il loro nome, e avrebbe scelto quel tipo di uomini 
per mettere in ordine la Chiesa per Sua Sposa. Cosa strana, vero? Sembra, 
quantomeno, che Egli avesse dovuto prendere qualcuno che fosse istruito.  
160 Egli è l’Istruttore. Egli è Colui che lo fa. Strano che lo avesse fatto. Invece di 
prendere uomini di Chiesa, prese pescatori per farlo. Molto strano, ma è il modo 
in cui lo fa. È esatto. È un vero Paradosso.  
161 Quando Dio prese un gruppo d’ignoranti, come li chiameremmo oggi, 
“santi-rotolanti”, poveri, dei beni di questo mondo, e riversò lo Spirito Santo su 
loro, nell’alto solaio; invece di riversarLo sul Consiglio del Sinedrio, dove 
sedevano tutti i teologi, dove si trovavano tutti i grandi uomini, dove il capo di 
tutte le chiese, dove quelli che avevano studiato nelle Scritture, e avevano creato 
una grande scuola, ben preparati, e che aspettavano la venuta del Messia, e che 
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sapevano che sarebbero stati quelli che sarebbero usciti a incontrarLo, e detto: 
“Messia, sei disceso come sulle Ali di un aeroplano, Ti sei posto quaggiù sugli 
scalini del tempio, Ti abbiamo visto discendere dal Cielo, dai corridoi d’oro del 
Cielo. Ora siamo tutti istruiti e pronti per metterci all’opera. Abbiamo la nostra 
istruzione scolastica, abbiamo la nostra laurea, abbiamo il nostro dottorato in 
filosofia, dottorato in giurisprudenza, e tutto questo. Siamo tutti preparati. Stiamo 
qui, in diecimila forti. Siamo pronti per Te. Vieni! Stiamo aspettando e invocando: 
‘Vieni!’”   
162 Ma invece di quello, Egli scende e prende un mucchio di persone che, non 
sapevano quasi distinguere la mano destra dalla sinistra. È così. E le mise 
nell’Alto Solaio, e Riversò il Suo Spirito, O Dio, su un mucchio di persone così. 
Invece di scegliere il Consiglio del Sinedrio, scelse pescatori. Non è strano che 
Egli non usò la loro istruzione? Piacque a Dio.  
163 Sembra che a Dio piaccia rendere la Propria Chiesa un Paradosso. La stessa 
cosa che Egli sta facendo proprio adesso, facendo della Sua Chiesa un 
Paradosso, evitando tutti i grandi discorsi ampollosi, e tutta quella roba lì che è 
la cosiddetta Chiesa. Ed Egli… chiunque Egli possa avere nella mano, ciò aprirà 
i loro occhi e vedranno qual è la Verità, e la proveranno con la Parola di Dio nel 
tempo in cui viviamo, e li collocherà nel Corpo. Un Paradosso! Dio sceglie così. 
Egli rende la Sua Chiesa un Paradosso, persone particolari, persone strane.  
164 Tutti questi lassù nell’Alto Solaio, uscirono là parlando in un’altra Lingua, 
barcollando come persone ubriache, barcollando e comportandosi in modo 
strano. Donne, la Sua Propria madre e tutti loro nell’Alto Solaio, uscirono là, 
farfugliando qualcosa che nessuno riusciva a capire cosa stessero facendo, 
all’inizio. Avevano Lingue spartite posate su di loro. Spartite significa “divise”. 
Nessuno capiva cosa stessero facendo. Stavano farfugliando là in giro, 
comportandosi come se fossero ubriachi.  
165 E là stava un mucchio di persone che erano istruite, studiosi dell’Evangelo, 
teologi, ma Dio scelse (Dio) di prenderli e lasciarli stabilirsi nella loro ignoranza, 
con la loro alta intelligenza ed istruzione, e venne qui a prendere questo gruppo 
di persone che non conoscevano il loro ABC, e riversò il Suo Spirito su loro, ne 
fece un Paradosso. Sì, Dio lo fa, lo fa per il Suo Proprio scopo. Rende la Sua 
Chiesa un Paradosso. Credo in loro. Lo credo!  
…180 Fu un Paradosso quando, tutti gli uomini intelligenti che c’erano al 
mondo, e Dio mise la Chiave del Regno nella mano di uno che era considerato 
“l’ignorante e l’incolto”.  Esatto. Uno degli uomini più intelligenti al mondo, in 
quell’epoca, era Caiafa, il sommo sacerdote, altri erano gli imperatori e i re, e i 
grandi uomini della terra, come presidenti e così via, tutti questi uomini 
importanti.  
181 E qual è la cosa più importante al mondo? È la Chiesa di Dio! Dio ha creato 
la terra, l’ha creata per uno scopo: per trarne fuori una Chiesa, una Sposa. Ed è 
il compito più importante al mondo.  
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182 E gli uomini più intelligenti che Egli aveva erano imperatori e re, e sovrani e 
monarchi, sommi sacerdoti e uomini di chiesa. Avrebbe potuto prendere uno di 
quelli. Ma fu un Paradosso quando chiamò un uomo che non sapeva nemmeno 
firmare il suo stesso nome, e disse: “Ti darò le Chiavi per il Regno. Tutto ciò che 
leghi sopra la terra, Io lo legherò nel Cielo. Ciò che sciogli sopra la terra, Io 
scioglierò nel Cielo”.  
183 Sentite, ci ho appena pensato riguardo a quella visione: “Ciò che sciogli o 
leghi”.  
184 “Ciò che leghi sopra la terra, Io legherò nel Cielo. Ciò che sciogli sopra la 
terra, Io scioglierò nel Cielo”. Sì, Egli non diede ciò a un Sommo Sacerdote 
istruito, Caiafa, ma a un pescatore ignorante. Davvero un Paradosso!  
185 Vediamo Paolo, un piccolo vecchio Giudeo dal naso adunco, giù per la 
strada, arrogante, che scendeva per legare quelle persone che facevano chiasso, e 
urlavano, altro; gettandoli in prigione, gettando scompiglio nella Chiesa; lapidò 
Stefano, assistette a ciò, e teneva i loro mantelli. Egli era un terrore. Come 
avrebbe mai Dio scelto un uomo così?  
…187 Fu un Paradosso quando questo Giudeo Empio, testardo, irascibile, 
cattivo e spregevole si trovava in viaggio, un giorno, verso una città, per legare i 
Cristiani e metterli in prigione, e quando, all’improvviso, fu buttato a terra. E 
quando guardò in su, c’era quella Colonna di Fuoco, e una Voce giunse, 
dicendo: “Saulo, Saulo, perché Mi perseguiti?” Fu un Paradosso quando poté 
vederLa, e gli altri non poterono vederLa. Vedete?  
188 Qualcuno disse: “Oh, non L’ho mai vista. Non c’è niente lì; sì, voi no. È 
sbagliato”. Riguardo a questo giorno, dicono questo: “Non credo così”. No, certo 
che no. Sicuramente no. Ma ci sono, quelli lì che La vedono. Certo, se non puoi, 
sei cieco, non puoi vederLa.  
189 Una persona mi disse, un po’ di tempo fa, è stato diversi anni fa, disse: “Ora, 
se mi trovo sulla tua strada…” Disse: “Ora, Paolo colpì un uomo di cecità”. 
Disse: “Se io sono del diavolo”, disse, “colpiscimi di cecità”.  
190 Io dissi: “Non si deve farlo necessariamente. Sei già cieco. Vedi, sei già cieco. 
Sei il peggior tipo di cecità, vedi”. Io dissi: “Anna, nel Tempio, poteva vedere più 
lontano di te. E lei era cieca, fisicamente”. Lui era cieco, spiritualmente. Certo. 
Fu un Paradosso.  
191 Fu un Paradosso quando Dio rese la cosiddetta eresia… Tutto questo 
chiasso, e gridare, e lodare Dio, e Parlare in Lingue, e persone che sono 
disprezzate e rigettate, e chiamate idioti ed eretici; è un Paradosso quando Dio, il 
grande Padre di tutti, il Padre del nostro Signore Gesù Cristo, che scelse un 
mucchio di “eretici” per portare Salvezza alla Sua Chiesa, invece di un sistema 
ecclesiastico e teologico ben preparato. È un Paradosso.  
205 Ma, Dio scelse la Sua Sposa da un Gruppo di persone così. Ora, chiunque 
dica che non è così, allora tu non credi alla tua Bibbia. È esattamente così. Leggi 
la tua Bibbia, ecco proprio come stanno le cose.  
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…226 Fu un Paradosso quando Dio promise di dare il Regno a un Piccolo 
Gregge, invece di una grande chiesa organizzata. “Non temere, o Piccola 
Greggia, il Padre vostro ha voluto darvi il Regno”. Esso è un Paradosso. È un 
Paradosso.  

 
Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 

…120 Come Lui potesse Camminare sull’acqua, era un Paradosso. Un essere 
umano, secondo la dimensione dei proprio piedi, non potrebbe farlo. Ma Egli lo 
fece. Cos’era? Inspiegabile, ma tuttavia ciò era un Paradosso. Dio lo fece. Noi lo 
crediamo. 
121 Nutrire cinquemila persone, con due pesci e cinque focaccine? Ma Egli lo 
fece. Moltiplicò non solo del pesce, ma del pesce cotto; non solo del pane, ma del 
pane cotto. Come poté Lui trasformare l’acqua in vino? Tutto un Paradosso!  
122 Egli guariva i malati di lebbra, per la quale. Per la quale la scienza non ha 
niente, fino a oggi, per curare la lebbra, ma Gesù la guariva con la Sua Parola. 
Era un Paradosso.  
123 Ed Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. La Sua Parola guarisce ancora i 
malati. È un Paradosso, certamente.  
124 Egli Risuscitava i morti, dopo che la vita mortale era andata via da loro; 
Lazzaro, il figlio della donna a Nain, e la figlia di Iairo. Egli Risuscitò i morti, 
con la Sua Parola, perché Egli è la Parola.  
125 E poi un’altra cosa grandiosa, in chiusura, per Dimostrare che era il Messia. 
Per Dimostrare ciò che Lui Era, dovette Venire in Ordine, e in Risposta, alla 
Parola. E la Parola aveva detto, quando parlò al Profeta: “Il Signore vostro Dio 
susciterà un Profeta come me”.  
126 C’erano stati molti uomini che erano sorti. Ed erano trascorsi, centinaia e 
centinaia d’anni, in cui non ebbero nessun Profeta. Oh, avevano avuto Sacerdoti 
e grandi uomini, e come abbiamo letto la storia tra il tempo di Malachia e 
Matteo, quattrocento anni, c’erano stati grandi uomini. Ma non c’era stato 
nessun Profeta.  
127 E poi quando Egli venne sulla Scena, per Dimostrare che Egli era quell’Efesi 
reso Manifesto, Giovanni l’annunciò. Ma Gesù Lo era, Egli Stesso era la Parola 
Manifestata.  
128 Un giorno quando Pietro con Andrea venne da Lui, il suo nome era Simone. 
E quando Gesù stando là, senza aver mai visto l’uomo in vita Sua (ascoltate 
attentamente), quando Lui stava là e guardò in faccia l’uomo, e disse: “Il tuo 
nome è Simone, e sei figlio di Giona”. Era un Paradosso. Sicuro che lo era. Era 
certamente un Paradosso.  
129 E quando Filippo, che stava là, sentì questo e riconobbe che tutto 
identificava che questi era il Messia, lui ne fu certo. Lo credette. Non era 
intontito, né era cieco. Fece una corsa intorno alla riva, per alcune miglia, e andò 
a prendere il suo amico, chiamato Natanaele. E quando lui giunse 
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accostandosi…La fede di quell’uomo, che poté condurre un altro alla riunione, 
per vedere!  
130 Quando lui si avvicinò davanti a Gesù, Gesù disse: “Ecco, c’è un Israelita, in 
cui non c’è frode”.  
131 L’uomo ne fu sorpreso. Disse: “Quando mai mi hai conosciuto?” Ora 
Osservate, questo è irragionevole. È inspiegabile. Egli disse: “Come mai mi hai 
conosciuto?”  
132 Disse: “Prima che Filippo ti chiamasse, quando eri sotto l’albero, Io ti 
vedeva”. Un Paradosso!  
133 Egli ebbe bisogno, di passare per la Samaria. E quando passò per la 
Samaria, una città di Sichar, Egli sedeva là fuori aspettando i Suoi discepoli che 
erano entrati a comprare cibo. E, notate, che una donna di cattiva fama uscì al 
pozzo. E Lui le disse: “Donna, vai a prenderMi da bere, o portaMi da bere”.  
134 E lei disse: “Non è consueto che Tu me lo chieda. Noi siamo, io sono una 
samaritana, e Tu sei un Giudeo. Noi non abbiamo rapporti con Te”.  
135 Egli disse: “Ma se tu conoscessi a Chi stai parlando!” Osservate questo 
Paradosso che sta per verificarsi. Non mancatelo. Disse: “Come puoi fare, dire 
questo? Io, io sono una Samaritana, e Tu sei un Giudeo. Noi non abbiamo 
rapporti”.  
136 Egli disse: “Ma se tu conoscessi a Chi stai parlando, o Chi stesse parlando con 
te, Mi chiederesti tu da bere”. E andò avanti finché scoprì il problema di lei. Ed 
Egli disse: “Vai a prendere tuo marito e vieni qua”. E lei disse: “Io non ho 
marito”.  
137 Egli disse: “Questa è la Verità. Tu non hai marito, perché ne hai avuti cinque, 
e quello con cui ora vivi non è tuo marito. Perciò, hai detto la Verità”.  
138 Lei disse: “Signore, io veggo che Tu sei Profeta”. Non ne avevano visto uno 
da centinaia d’anni. Disse: “Sappiamo che il Messia sta arrivando, e, quando 
verrà, ci dirà queste cose”. Egli disse: “Io son Desso”.  
139 [Parte vuota sul nastro—Ed.] Era un Paradosso confermato, ed è stimato 
essere la Verità del Vangelo; un Vangelo che aveva Promesso questo, ed eccolo 
avvenuto e confermato ciò che era.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PARADOSSO DI MOSE' E GIOSUE' 

LA LEGGE E LA GRAZIA 
EFESI E GIOSUE' 

IL MINISTERO DEL FIGLIOL DELL'UOMO 
Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 

…82 Ora incominciando la lettura al 12º versetto del 10º capitolo di Giosuè.  
Allora Giosuè parlò al SIGNORE nel giorno che il SIGNORE diede gli Amorrei in 
man de’ figliuoli d’Israele, e disse in presenza d’Israele: Sole, fermati in Gabaon; 
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e…luna, nella valle d’Aialon. E il sole si fermò e la luna si arrestò, finché il popolo 
si fu vendicato de’ suo nemico. Questo non è egli scritto nel Libro del Diritto? Il 
sole adunque si arrestò in mezzo del cielo, e non si affrettò di tramontare, per lo 
spazio d’intorno a un giorno intiero. Ascoltate ora. E giammai né avanti né poi, 
non è stato giorno simile a quello, avendo il SIGNORE esaudita la voce d’un 
uomo; perciocché il SIGNORE combatteva per Israele. Poi Giosuè, insieme con 
tutto Israele, ritornò al campo, a Ghilgal.  

 
Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 

...47 Ora nella Bibbia, Giosuè il 1° capitolo, e Giosuè il 10° capitolo. Il 1° capitolo 
e il 1° versetto.  
Or avvenne dopo la morte di Mosè, servitor del SIGNORE, che il SIGNORE parlò 
a Giosuè, figliolo di Nun, Ministro di Mosè, dicendo: Mosè, mio servitore, è morto; 
ora dunque, levati, e passa questo Giordano, tu, e tutto questo popolo, per entrar 
nel paese che Io do loro, cioè a’ figli d’Israele. Io vi ho dato ogni luogo, il quale la 
pianta del tuo piè calcherà, come Io ne ho parlato a Mosè. I vostri confini saranno 
dal deserto fino a quel Libano; e dal gran fiume, il fiume Eufrate, tutto il paese 
degli Hittei, a…al mar grande, dal Ponente. Niuno potrà starti a fronte tutti i giorni 
della tua vita; come Io sono stato con Mosè, così sarò teco; Io non ti lascerò, e non 
ti abbandonerò. Sii valente, e fortificati: perciocché tu metterai questo popolo in 
possessione del paese, del quale io ho giurato a’ lor padri che lo darei loro. Sol sii 
valente, e fortificati grandemente, per prender guardia di far secondo tutta la 
Legge, la quale Mosè, Mio Servitore, ti ha data; non rivolgertene né a destra né a 
sinistra, acciocché tu prosperi dovunque tu andrai. Questo Libro della Legge non si 
diparta giammai dalla tua bocca; anzi medita in esso giorno e notte; acciocché tu 
prenda guardia di far secondo tutto ciò che in esso è scritto; perciocché allora 
renderai felici le tue vie, e allora prospererai. Non te l’ho Io comandato? Sii pur 
valente, e fortificati; e non isgomentarti, e non ispaventarti; perciocché il 
SIGNORE Iddio tuo sarà teco dovunque tu andrai.  
48 [Il Fratello Branham Legge ora Giosuè 10:12-14—Ed.]  
Allora Giosuè parlò al SIGNORE nel giorno che il SIGNORE diede gli Amorrei in 
man de’ figlioli d’Israele, e disse in presenza d’Israele: Fermati su… Sole, 
fermati… in Gabaon: e tu, luna, nella valle d’Aialon. E il sole si fermò e la luna si 
arrestò, finché il popolo si fu vendicato de’ suoi nemici. Questo non è egli scritto 
nel Libro del Diritto? Il sole dunque si arrestò in mezzo del cielo, e non si affrettò a 
tramontare, per lo spazio d’intorno ad un giorno intiero. E giammai, né avanti né 
poi, non è stato giorno simile a quello, avendo il SIGNORE esaudita la voce d’un 
uomo; perciocché il SIGNORE combatteva per Israele.  
…116 Ecco Giosuè di cui stiamo parlando. In che modo quell’uomo, proprio un 
uomo ordinario che era venuto attraverso un gruppo di credi che gli uomini 
avevano formato, e leggi e cerimonie, senza che in esse ci fosse qualcosa che 
parlasse sul come dare all’uomo la Potenza di fermare il sole. Ma qui, con un 
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mandato da Dio: “Io vi darò ogni pezzo di terreno su cui si poserà la pianta del 
vostro piede. Io sarò là”. E il nemico fu sbaragliato.  
117 Il sole stava per tramontare. Se quei re avessero avuto tempo per riunirsi 
ancora il giorno seguente, egli avrebbe perso di sicuro degli uomini. Ma Giosuè 
sapeva d’avere bisogno della luce del sole. E alzò gli occhi al sole, e disse: 
“Fermati su Gabaon. E, luna, resta su Aialon”. E per lo spazio d’un intero 
giorno, cioè lungo tutta la notte, il sole rimase fermo e la luna rimase là. Quello 
era un Paradosso. Un uomo che camminava nella volontà di Dio poté fare una 
tale cosa, perché lui era in un…lui era ancora a un—un Efeso, in un—un Efesi 
con—con il Vangelo. Certo, era un Paradosso.  
118 Mosè con un bastone in mano, per scendere a liberare i figli d’Israele, era un 
Paradosso, quando l’Egitto aveva tutti gli eserciti e i suoi uomini ben addestrati. 
Era un Paradosso.  
…57 Giosuè qui è un Libro, a dire il vero, è un Libro della Redenzione, 
dell’Antico Testamento. Giosuè, dovremmo considerarlo essere così, il Libro della 
Redenzione. Poiché, è, la Redenzione ha due Parti. La Redenzione ha dovunque 
due parti. E sono, “fuori da” e “dentro a”.  Occorrono due parti per formare la 
Redenzione, “fuori da”, “dentro a”.   
58 Mosè rappresentò la Legge che li portò fuori d’Egitto,  e, mentre, Giosuè 
rappresentò la Grazia che li portò dentro al Paese Promesso. In un altro modo, 
era che, la Legge e la Grazia erano due diversi aspetti del comando di Dio. Ora, la 
Legge li condusse fuori, Mosè, e Giosuè li portò dentro.  
59 Ciò rappresenta pure qualcosa per il nostro giorno. Ora ciò rappresenta, 
come loro erano in viaggio, venendo dall’Egitto in un paese Promesso, così noi 
siamo venuti fuori da un mondo d’Egitto, il caos, sulla nostra strada verso un 
Paese Promesso. “Nella Casa di Mio Padre ci sono molte residenze; se non fosse 
così, ve l’avrei detto”, Giovanni 14. Venire “fuori da”, andare “dentro a”.   
60 È la Legge che ci porta a riconoscere che sbagliamo, ma è la Grazia che ci 
perdona. La Legge non ha Speranza di Redenzione perché… e per completarla. 
Non c’è Grazia in Essa, perché la Legge indica solo che tu sei un peccatore, la 
Grazia invece ti dice come venirne fuori. La Legge è il poliziotto che ti mette in 
prigione, ma la Redenzione è Colui Che è venuto a pagare la tua multa; e “fuori 
da” e “dentro a”, nella Grazia.  
61 L’Efeso. Ora troviamo la stessa cosa, l’Antico Testamento, penso che questo 
Libro di Giosuè vi si accorda. Una parola adatta per questo, sarebbe, il Libro di 
Efeso dell’Antico Testamento. Il Libro degli Efesi dell’Antico Testamento, 
sarebbe una cosa buona intitolare questo Libro di Giosuè, perché è certamente 
appropriato a questo.  
62 Troviamo dunque Giosuè che rappresenta la Grazia, o una propiziazione, che 
non poteva esistere allo stesso tempo in cui la Legge era all’esistenza.  
63 Nemmeno alcun messaggio, che fa proseguire avanti il popolo, coincide mai 
con un messaggio passato. Non coinciderà con esso. Ecco dove avete oggi il 
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problema. Gesù disse: “Prende forse una persona un pezzo di stoffa nuova e la 
mette in una vecchia? O mette del vino nuovo in otri vecchi? Essi andranno 
distrutti. Scoppieranno”. Non possono sopportarlo.  
64 E Giosuè non poteva affatto entrare nel suo Ministero se non dopo che Mosè 
se ne fosse andato. Perciò vedete lo stesso primo versetto qui: “Mosè Mio servitore, 
è morto; ora levati e porta questo popolo al paese Promesso”. Mosè, rappresentando 
la Legge, aveva servito il suo tempo. Cioè, la Legge aveva servito il suo tempo.  
65 In realtà cominciarono anzitutto con la Grazia. Prima d’avere la Legge, ebbero la 
Grazia. Mentre erano in Egitto, senza Legge; nessuna Legge laggiù, c’erano solo i 
Sacerdoti, e così via, ma non avevano affatto Leggi. La Legge non era ancora stata 
data. La Grazia provvide loro un Profeta. E, la Grazia provvide pure un’espiazione, 
l’agnello del sacrificio. Questa settimana c’introdurremo in questo, sul sacrificio, il 
sangue, perché là c’è la vostra guarigione. Perciò su…L’espiazione era stata 
provvista prima che ci fosse una Legge. La Grazia era prima della Legge, durante la 
Legge, e dopo la Legge.  
66 Perciò c’era Giosuè, che rappresenta la Grazia, che andava di pari passo con 
la Legge, ma che non poteva essere fatta valere finché la Legge occupava il suo 
posto.  
67 E così è pure il mondo della Chiesa in quest’ultimo giorno! Si è fatta avanti, 
ha recitato la sua parte, ma sta arrivando un tempo in cui deve cessare. Deve 
farlo. Anche in questo viaggio deve esserci un Efesi, così come c’è stato degli 
altri viaggi. Deve venire un Efesi, un Efeso, un Efesi di questo viaggio. Badate.  
68 Come ho fatto notare, in quella Legge non si poteva mai salvare un peccatore. Non 
poteva. Perciò il Paese Promesso rappresentava un Giorno di Grazia. Capite, egli non 
poteva introdurli, in quel viaggio. 
69 E se l’avete notato, in quel viaggio, essi ebbero tre fasi del loro viaggio. Prima 
c’era la preparazione per fede, giù in Egitto, sotto l’Agnello Sacrificale. Poi 
attraversarono il Mar Rosso, il deserto, una separazione, che rappresentava 
un’altra fase del viaggio.  
70 Perché, nella preparazione, quando erano tutti pronti, quando poi arrivarono 
al Mar Rosso ci fu ancora un fallimento. Il popolo non credeva, dopo aver visto 
le molte cose che Dio aveva Compiuto. Ancora non credevano. E Dio aprì il Mar 
Rosso e li portò avanti, il che ci è insegnato che tutto  il popolo fu Battezzato in 
Mosè, sotto la Nuvola e il mare.  
71 Ora essi furono Battezzati, si Ravvidero e furono Battezzati, e vennero fuori 
per camminare in una Vita Nuova, in un paese nuovo, in un viaggio di scoperta, 
tra gente nuova, e la Mano di Dio su di loro. Ma alla fine si arrivò al punto, in 
questo cammino che facevano, che non erano soddisfatti del Cammino di Grazia. 
Dovevano arrivare a qualcosa che potevano fare loro stessi.  
72 Ora ecco dove oggi la gente pensa, della guarigione Divina, o di qualche altra 
opera della Grazia, di Dio, che c’è qualcosa che dovete fare. Voi, non c’è niente 
che dovete fare tranne Credere, Credere Dio soltanto.  
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73 Ed, essi, se essi avessero continuato! La Promessa non fu data sotto la Legge. 
La Promessa fu data prima della Legge, senza alcuna condizione per essa, “Io vi 
ho dato questo paese, andateci!” Ma prima che ricevessero quella Promessa, 
decisero che c’era qualcosa che loro stessi dovevano fare.  
74 E, questo, lo ritroviamo ancora in mezzo agli esseri umani. Siamo inclini a 
essere in quel modo: “C’è qualcosa che dobbiamo fare”. Lo sentiamo, che pure 
noi dobbiamo fare qualcosa.  
75 C’è qualcosa che devi fare, cioè, arrendere la tua stessa volontà, le tue idee, 
alla volontà e all’idea dell’Onnipotente Dio, ed è finita. Ecco tutto quello che c’è. 
Prendere solo la Sua Promessa, non pensare a nient’altro. Camminare per Essa, 
e Dio ne farà il resto.  
76 Allora essi vollero una Legge. E Dio vi dà sempre il desiderio del vostro cuore; 
Egli l’ha Promesso. Però scopriamo, quando essi deviarono di un passo dal lato di ciò 
che Dio in Origine Promise loro, allora ciò fu una spina nella carne finché la Legge 
non fu abolita, finché Gesù Cristo venne e fu Crocifisso per abolire la Legge. Essa fu 
una spina nella carne.  
77 E qualsiasi cosa voi cerchiate di fare in voi stessi, opererà sempre a vostro 
disonore. Opererà a vostro svantaggio. Solo credere semplicemente Dio, e questo lo 
risolve. Quello che Dio ha Promesso: “Io sono il Signore tuo Dio Che sana tutte le 
tue infermità”. Capite? “Se c’è qualcuno tra voi malato, chiami gli anziani della 
Chiesa”. Egli promise: “Le opere che Egli fece, sarebbero state eseguite nella Sua 
Chiesa”.  
78 Perché dobbiamo accettare le organizzazioni, e così via, che lo cancelleranno 
dal Libro? Capite, ciò diventa una spina nella carne. E qui al tempo della fine, 
incontriamo ancora la cosa, faccia a faccia, ciò succede ai metodisti, battisti, 
presbiteriani, e altri ancora, vedete. Voi, voi non potete andare avanti; dovete 
ritornare a tutto il Pieno Vangelo. Esso fu fatto per l’Uomo Completo, tramite 
un Dio Completo Che è stato Fatto Carne ed è abitato fra noi. E noi sappiamo 
che tali cose sono vere.  
79 Ora se notiamo, dunque, il loro viaggio nel deserto è dove essi fecero il loro 
più grande errore che Israele avesse mai fatto, fino al Calvario, avvenne quando 
(in Esodo 19) essi accettarono la Legge invece della Grazia. Essi avevano la 
Grazia. Avevano un Profeta. Avevano un Agnello di Sacrificio. Avevano la 
Redenzione. Erano stati condotti attraverso il Mar Rosso. Erano stati guariti 
dalle loro infermità. Avevano avuto dell’acqua da una Roccia Percossa. Avevano 
la Manna dal Cielo. Tutto ciò di cui avevano bisogno era stato provvisto, e 
nondimeno volevano qualcos’altro.  
80 Ora questo è un Simbolo Perfetto oggi dei nostri Efesi, esattamente. Noi 
siamo venuti fuori sotto Lutero;  abbiamo passato la Santificazione, sotto la 
Metodista; siamo entrati nella Restaurazione, sotto la Pentecoste. Esattamente 
come avvenne, il viaggio del deserto. E quando Dio ci ha portato fuori, abbiamo 
agito molto bene. Ma cosa abbiamo fatto? Abbiamo voluto essere come tutte le 
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altre. Ora scopriamo che la sola cosa che ci porta al di là è la Grazia, non la 
Legge.  
81 Giosuè qui è un Simbolo del Ministero dell’Ultimo Giorno. Capite? Ora 
ricordatevi quelle tre fasi del viaggio. Tutto ciò cessò, dapprima la Legge e tutto il 
resto doveva finire, così che Giosuè… E Giosuè è la stessa parola come Gesù: 
“YHWH Salvatore”, che li tolse dal loro deserto dentro il paese Promesso. So 
ora che molti ritengono…  
82 E non voglio essere in disaccordo con gli studiosi, ma molti ritengono che il 
Paese Promesso Rappresenti il Cielo. Non potrebbe Rappresentare il Cielo. Non 
lo potrebbe, perché nel paese Promesso c’erano guerre, e disordini, e 
frustrazioni e tutto il resto. Esso non rappresenta il Paese Promesso.  
83 Ma notate, appena prima che essi entrassero nel paese Promesso, tutte le 
differenze che erano sorte fra loro. Essi… Una delle cose gravi fu Core. Lui non 
voleva questo comando di un solo uomo. Datan, e in che modo vennero davanti a 
Mosè e provarono a dirgli che “il Messaggio doveva significare questo” e vi 
misero un’interpretazione diversa, le loro idee di ciò che fosse. E tutti loro 
perirono! Tutti! Gesù disse: “Non ci fu nessuno di loro che non perisse”.  
84 Dissero: “I nostri padri mangiarono la Manna nel deserto, per lo spazio di 
quarant’anni”,  San Giovanni 6. Gesù disse: “E sono tutti morti”.  
85 Morti significa “Eternamente separati”. Essi sono tutti morti, eppure si 
rallegravano nel Sentire il Messaggio, eppure si rallegravano della Manna che 
cadeva. Non un’altra Manna; la Manna Genuina!  
86 Ma quando giunse al tempo in cui Balaam uscì con la sua falsa dottrina, e 
disse: “Siamo tutti uno. Perché non ci frequentiamo e facciamo sposare i nostri 
figli l’uno con l’altro? Siamo una grande nazione. Vi renderemo grandi con 
noi”. Ora chiunque abbia un Normale Intendimento Spirituale può vedere 
quella stessa cosa anche oggi, nel sposarsi tutti assieme. E ciò fu un peccato 
imperdonabile. A Israele non fu mai perdonato. Ma allora sorse Giosuè per 
l’Esodo.  
87 Ora ci è insegnato, in Apocalisse al 6° capitolo, credo, sì al 6° capitolo, dei 
Sette Suggelli. Che devono… Il Libro è Suggellato con Sette Misteri, o Sette 
Suggelli, Apocalisse 6. E nell’Ultimo Giorno,  Apocalisse 10, in Apocalisse 10, 
scopriamo che la Laodicea, l’Ultimo Messaggero dell’Ultima Epoca, e durante il 
Tempo della sua Profezia, che i Sette Suggelli sarebbero stati Aperti,  i Sette 
Misteri,  i Misteri Composti di Sette Parti che erano stati tralasciati.  
88 In ogni Epoca Ne sono stati tralasciati alcuni. Il Riformatore non ebbe il 
tempo d’occuparseNe. Nei giorni di Lutero, lui predicò solo la Giustificazione 
per Fede. Lui se ne andò, essi formarono una Chiesa. Dopo venne Wesley, il 
quale predicò la Santificazione. Ecco tutto. E in seguito vennero i Pentecostali.  
89 Ma ci è stato Promesso, in accordo ad Apocalisse 10, e in accordo a Malachia 
4, e San Luca 22:17, e così via, che in questa deve venire un Efesi. Lì è Promesso, 
amici. Deve venire un Efesi, per cui questi Misteri Composti di Sette Parti della 
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Parola di Dio devono essere Spiegati. Ed è nell’epoca di Laodicea che questo ha 
luogo. Io credo che ci siamo.  
90 Io credo che siamo proprio nelle Ombre della Venuta del Figlio di Dio. E 
come Giosuè, sorse appena prima degli Efesi, così pure Giovanni Battista sorse 
prima del successivo Efesi. E ci è Promesso un altro, un altro Efesi. È predetto 
qui nella Scrittura, quindi penso che stiamo vivendo di Nuovo negli Efesi. 
Tornare di nuovo a…. Ci è stato Promesso ciò che fu tralasciato durante quelle 
Sette Epoche.  
91 Ora voi non potete aggiungere nulla al Libro, né togliere da Esso. Apocalisse 
22:18 dice così: “Chi mai, aggiungerà una Parola, o toglierà una Parola, la sua 
Parte sarà tolta dal Libro della Vita”. Dunque non possiamo aggiungere né 
togliere.  
92 Perciò sappiamo dunque che Lutero non riuscì ad arrivare a Questo; Wesley, 
e così via, i riformatori, Knox, Finney, Calvino, e via così dicendo, essi non Lo 
ricevettero tutto, però ciò che essi avevano era la Verità del Vangelo.  
93 Ma ora negli Ultimi Giorni,  ci è stato dato l’Intendimento, tramite la Parola, 
che noi Lo Comprenderemo, perché verrà un’Epoca di Efesi. E ci siamo! Ora, 
Paradosso! Lo lascerò in sospeso, perché ho almeno altri dieci minuti e poi 
terremo la fila di preghiera. Paradosso!  
94 Ci sono delle persone, di oggi, che non credono nei Miracoli.  Dicono che “non 
riescono a credere che ci sia una tale cosa come i Miracoli in quest’epoca moderna”. 
Beh, io non intendo dire niente di male su quella persona, ma esse sono 
Spiritualmente intontite. Esse, esse, esse sono Spiritualmente cieche. Non hanno 
affatto Vista Spirituale né Sentimenti Spirituali. Perché, nessuno può sedere in 
mezzo a una folla di gente dove scende lo Spirito Santo, non importa se lui o lei sia 
del tutto un peccatore, se non che siano obbligati a sentire la Presenza di Dio, quando 
vedi la Parola che Lui promise essere adempiuta. Allora dovresti essere intontito; e 
quando lo vedi accadere con i tuoi stessi occhi, allora dovrai essere cieco 
Spiritualmente, non dico fisicamente. Ma tu puoi essere di certo Spiritualmente cieco 
e avere la vista naturale di dieci decimi.  
95 Vi ricordate di Eliseo là a Dotan, quando uscì e colpì l’intero esercito di 
cecità? La Bibbia disse che lo fece. E li condusse dritti in un’imboscata, quando non 
si rendevano conto chi lui era. E tuttavia aveva proprio l’aspetto che doveva avere, e 
così via, e lui uscì verso di loro. Essi però erano ciechi.  
96 E tu puoi stare nella Presenza del Dio vivente, puoi stare sotto l’unzione dello 
Spirito e vederLo muoverSi, e tuttavia non ti sfiorerà. Puoi vedere quel che Dio ha 
detto, che ti è stato predicato perfettamente ed ancora Manifestato, eppure non ti 
entrerà in testa: “non Lo credo”, allora, a quel punto, sei oltre fuori portata. Sei già 
morto, intontito, cieco, perduto. Quelli lo furono completamente.  
97 Il mondo. Mi chiedo se quella stessa persona che non crede in un Miracolo, mi 
chiedo e se le cose che sono reali, possono essere possibili solo quelle che sono 
scientificamente provate? Mi chiedo se si potrebbe avere uno scienziato o qualcuno 
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che non crede in un Miracolo, per spiegarmi come questo mondo sta nella sua orbita. 
Come fa a mantenere il suo tempo perfetto, intorno all’equatore e nel modo in cui 
procede, e proprio perfetto? Noi non abbiamo un macchinario, un orologio, o qualche 
genere, che possa tenere il tempo in quel modo; esso varierà qualche minuto ogni 
mese. Quel sole invece è esattamente in orario. Migliaia d’anni scorrono, non si 
sposta mai; di certo, perfettamente.  
98 Come può la luna, a miliardi di miglia di distanza dalla terra, controllare persino la 
marea. Ditemi come in questa galassia in cui viviamo, come potrebbe la luna avere 
qualche effetto sull’acqua della terra? Ditemi scientificamente come avviene. Non 
sarebbe possibile perché non esiste maniera scientifica di esporlo. Ma Dio ha stabilito 
che la luna sorvegli il mare. E quando la luna comincia a voltarsi sul dorso, quando la 
terra si allontana, ecco sopraggiungere la marea. Ma quando si sveglia, il mattino 
seguente, si volge indietro così, la marea ritorna nuovamente al suo posto. È un 
guardiano. “Oh”, direte, “questo avviene solo sulla spiaggia”. No.  
99 Questo avviene proprio quassù in Arizona e pure là nello stato del Kentucky, 
ovunque scaviate un buco nel terreno abbastanza profondo da trovare acqua salata. La 
troverete, quando cala quella marea, quell’acqua salata scende nel condotto. E 
quando arriva la marea, essa si solleva pure, a centinaia di miglia dal lido del mare. 
100 Potremmo Predicare un Sermone su questo. In che modo Dio, non importa, Egli 
è nella Gloria ma i Suoi ordini là hanno lo stesso effetto su tutto il mondo e su 
chiunque riceve la Promessa. Il Suo ordine è stato dato. Egli ha delle leggi di natura, 
ed essi si trasmettono assolutamente veraci, dalla Pentecoste o da qualsiasi altro 
tempo. Ogni volta che Dio ha fatto la Promessa, Egli starà ancora con quella 
Promessa senza riguardo a dove sta la gente, quante migliaia d’anni distante. Le Sue 
leggi restano sempre le stesse.  
101 Come il seme cade nel terreno e marcisce, e per riportare la vita. Sembra, se 
mai dovesse portare la vita, che questo avverrebbe quando è nella sua forma 
perfetta. Se mai la vita fosse in esso, allora perché non spunterebbe? Mettetelo 
nel terreno, la vita spunterà. Perché tutto ciò che sta intorno a quella vita, tutto 
ciò che è intorno a quel germe che nessuno sa trovare, come avviene che tutto il 
materiale intorno a quel germe deve morire? Cosicché può spuntare in una 
nuova vita. Ma tutto intorno ad esso deve anche morire e marcire, prima di 
poter far sbocciare la vita.  
102 Così è con un individuo. Finché ci sono delle aggiunte umane, delle idee 
umane, allora il Germe della Vita di Dio, lo Spirito Santo, non può operare. Tu 
non puoi essere guarito finché c’è solo una frazione da qualche parte, che non è 
ancora marcita; ciò ha tutti gli elementi umani, tutte le idee scientifiche, tutti i 
cosiddetti “giorni dei Miracoli sono passati”. Tutto ciò deve, tutto, non solo 
morire, ma marcire, allora da lì cresce il germe della Vita a una nuova Vita. È 
solo in tal modo che potrà crescere.  
103 Per questa ragione non otteniamo ciò che chiediamo. Noi cerchiamo di 
portare, con noi, tante delle nostre idee.  
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104 Ecco perché la chiesa luterana, le pentecostali e le altre non riuscirono ad 
avanzare ulteriormente di quanto fecero; perché esse introducono, tramite un 
gruppo di teologi: “Questo dovrebbe essere in questo modo. Questo è per un 
altro giorno. E Questo era per quello”. Rimane lì. Non può crescere a quella 
Perfetta Immagine di Cristo finché ogni Parola di Dio non è accettata in te, e 
allora tu diventi quella Parola. È come il seme che s’addentrò nel terreno.  
105 Vorrei spiegare Ebrei 11:3 per loro. Il più grande scienziato che abbiamo mai 
avuto, per quanto io sappia, è stato Einstein. Non molto tempo fa qui, a New York, 
stavo ascoltando quello che lui aveva detto. E stava parlando della galassia, e quanto 
era lontana, e lui dimostrò che esisteva un’Eternità. Come l’uomo, andando a tanti 
milioni di miglia all’ora, gli occorrerebbero tanti, anzi a un milione d’anni luce 
all’ora, gli occorrerebbero tanti anni per arrivare lassù, uno, trecentomila o qualcosa 
del genere, e poi trecentomila per il ritorno. E poi con questo dimostrò, in qualche 
modo, che l’uomo sarebbe stato via dalla terra solo cinquant’anni. Eternità!  
106 E questa è solo una piccola galassia, quando Dio le ha soffiate dalla Sua mano! 
Lo ha detto la Bibbia! E alla fine Einstein concluse con questo: “C’è solo un modo 
con cui un uomo possa spiegare l’origine di questo mondo, questo si trova in Ebrei 
11:3: ‘Noi comprendiamo che i mondi furono formati dalla Parola di Dio’”. È 
esattamente così. La scienza non può neanche sfiorarlo. E poi voi dite che non 
credete in un miracolo? Come potreste farlo?  
 

IL PARADOSSO DEL PROFETA BRANHAM 
Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 

215 Un altro, voglio darvene uno piccolo, insignificante. Ma, la mia conversione 
fu un Paradosso. Dico questo con amore e rispetto. I miei genitori sono morti. I 
parenti di mia madre erano tutti peccatori, cacciatori di pelli, cacciatori, e gente 
di montagna. I parenti di mio padre sono tutti ubriaconi, contrabbandieri, 
giocatori d’azzardo, sparavano con armi, si uccidevano l’uno con l’altro, la 
maggior parte di loro morì di morte violenta. Non c’era un minimo di religione, 
in nessun modo, per noi. E come fece Dio…cos’era Ciò che era giunto nella 
piccola vecchia capanna di legno lassù quella mattina, che vedete raffigurato lì 
su quel muro? Cosa? È del tutto diverso.  
216 Se mettete un chicco di grano nel terreno, produrrà un chicco di grano. 
Mettete mais nel terreno, produrrà mais. Mettete una lappola nel terreno, 
produrrà una lappola.  
217 Ma questo è un Paradosso! Ognuno di voi può dire la stessa cosa di se stesso. 
Noi tutti possiamo pensare a un Paradosso di ciò che è accaduto.  
218 Ecco un altro Paradosso. Come posso io, dopo aver Predicato quasi 
trent’anni, poter ancora aver timore di quel pensiero di andare Aldilà? Come 
potrebbe essere? Dopo aver Predicato da quando ero un ragazzino, e ora qui un 
uomo di cinquantadue anni, e poi pensare di temere… Io non… Io sapevo di 
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essere salvato. Ma, temevo il pensiero… Ma l’Amore di Dio, una mattina, scese 
nella mia stanza, mi sollevò, e mi portò in un Luogo dove si trovavano i Redenti. 
Davvero un Paradosso!  
219 Voglio chiedervi qualcosa. Potrei interromperlo qui ora. Voglio chiedervi 
qualcosa. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] Cos’è Quella su quella foto lì? Da dov’è 
giunta? Per cosa è qui? La scienza non può negarLa. Cos’è nella riunione Ciò 
che sta lì e passa la gente al setaccio, e dice loro: “Nel passato, cosa avete fatto. 
Siete qui per questo scopo. Siete qui per quello”? È Incredibile per la mente 
scientifica.  
220 Ora, conosciamo la telepatia. La telepatia è, dire qualcosa, come se voi state 
dicendo qualcosa e io posso dire la stessa cosa, vedete, cioè, sto Leggendo la 
vostra mente, sta accadendo proprio in quel momento. Ma quando vedete che 
Essa dice cose che accadranno tra molto, ciò non ha niente a che fare con la 
telepatia.  
221 È Incredibile che Dio, in questi ultimi giorni, come ha Promesso che avrebbe 
fatto, faccia una tale cosa. Ma è vero, è un Paradosso! Lo stesso Dio che ha 
sempre fatto Paradossi e li ha mostrati, è lo stesso Dio oggi, perché mantiene la 
Sua Parola. La scienza non può negarLa, Essa è lì sulla macchina fotografica. È 
un Paradosso, Dio!  
222 Cos’è? In Esodo, il 13° capitolo, leggiamo che Dio diede ai figli d’Israele, i 
quali erano un simbolo della chiesa oggi; come loro viaggiavano nel naturale, noi 
stiamo viaggiando nello Spirito. La prossima domenica lo prenderemo in esame, 
ora. Ricordate, è tutto su ciò, vedete. Ora, come dove sono loro, andarono nel 
suolo, materialmente, così, e Dio era con loro; la Chiesa è seduta con Cristo, nei 
Luoghi Celesti, nei regni spirituali, andando con tutti i domini sotto i nostri 
piedi. Alleluia! Sissignore. Ed essi avevano una Colonna di Fuoco, una Luce che 
seguivano. Dovunque andasse questa Luce, seguivano quella Luce. Migliaia di 
anni sono passati, centinaia e centinaia di anni sono trascorsi, ed Essa è ancora 
Viva. Un Paradosso! Lo stesso Ieri… Che adempie la Scrittura, Essa è qui come 
Testimone; non per noi, ma perché Dio L’ha Promessa, che Gesù Cristo è lo 
stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Era Colui che Mosè reputò, le ricchezze di Cristo, 
cioè il vituperio di Cristo ricchezza maggiore dei tesori d’Egitto. E cos’era il 
Cristo che andava dinanzi a Lui? Una Luce, una Colonna di Fuoco.  
223 Egli disse: “Io procedo da Dio, e ritorno a Dio”. Lo fece. “Fra poco il mondo 
non Mi vedrà più, eppure voi Mi vedrete; poiché Io sarò con voi, persino in voi, 
fino alla fine del mondo”. Proprio fino alla fine del mondo, Egli ci sarebbe altresì 
stato. Eccoci!  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SI PUO' ESSERE UN BUON MODELLO CRISTIANO, MA LA RIF IUTARE 

LA VITA ETERNA 
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OCCORRE OLTRE AD AVERE IL FRUTTO DEL CRISTIANO, AVE RE LA 
RIVELAZIONE DELLA VITA ETERNA, OSSIA CRISTO IN NOI 

ACCETTATO E MANIFESTATO 
MOSE' IN CONTRAPPOSIZIONE AL GIOVANE RICCO 

SCELSE IL VITUPERIO DI CRISTO MAGGIORE DEI TESORI 
LA SPOSA SCEGLIERA' IL VITUPERIO ANZICHE' I TESORI 

CONSEGUENZA - SEPARAZIONE 
L'AZIONE DEL SEME-GERME PREDESTINATO SCEGLIE LA VIT A 

ETERNA-GESU CRISTO ANZICHE' I TESORI TERRENI 
POTRA' COSTARTI IL PERDERE LE COSE PIU' CARE TERREN E 

LA CERTEZZA DEL CAMMINO DEI FIGLI DI DIO 
I FALSI UNTI 

Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
205 Ora troviamo che qui dentro, che tu hai il diritto di scegliere. Tu scegli la 
ragazza che vuoi sposare; lei ti accetta, benissimo. 
206 Poi un’altra cosa, tu hai la scelta di voler vivere o di non voler vivere. Tu 
scegli ora tra la Vita e la Morte. Tu puoi vivere. 
207 Quel ragazzo ebbe quella scelta. Aveva successo in tutto il resto, un uomo 
religioso, pero sapeva che quando quel… Lo disse di se stesso: “Ho osservato tutti 
questi Comandamenti sin da quand’ero un adolescente”, eppure sapeva di non 
avere Vita Eterna. Capite? Ed ebbe la scelta per accettarLa o per rifiutarLa, e 
lui La respinse. Quello fu l’errore più fatale che poté mai commettere. Il resto 
non sarebbe contato. No, non conta, se non fai Quella scelta. 
208 Ora seguiamolo nella sua scelta, e vediamo dove lo condusse. Ora, vedete 
dove scelse. Ora, guardate, egli era un uomo ricco, era un uomo d’affari, era un 
rettore, ed era un uomo religioso. Tutto questo! 
209 Oggi diremmo: “Oh, egli e un genuino Metodista, o Battista, o un 
Pentecostale. Egli e una vera persona, un vero caro ragazzo. Bravo!” Non si 
poteva dire niente su di lui; amichevole, simpatico, socievole, eccetera. Niente di 
immorale riguardo a lui. Egli forse non fumava, non beveva, ne andava agli 
spettacoli e ai balli, e tutto quel che chiameremmo oggi, come noi 
classificheremmo un Cristiano. Ma quella non è ancora la Vita Eterna! Quello 
non e ciò di cui stiamo parlando. Potrebbe essere stato Fedele alla sua Chiesa, 
nella quale forse era. Ma, vedete, e a che cosa lo condusse ciò? Grande 
popolarità. Diciamo, che se lui era un Predicatore, avrebbe potuto… avere una 
Chiesa migliore. Avrebbe potuto essere il Presbitero di stato o un Vescovo. 
Vedete? Ciò vi conduce alla popolarità, e condusse lui alle ricchezze e alla fama. 
210 Si potrebbe fare la stessa cosa oggi, se avete un grande talento per cantare. 
Ho pensato a quel giovane poco fa che ha cantato qui quel cantico; come l’aveva 
dato al Diavolo, ed ora l’ha ritrovato… E com’e differente tra lui ed Elvis 
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Presley ed alcuni di questi. Pat Boone, ed un gruppo simile, Ernie Ford, quei 
tipi, cantanti famosi; e prendono i loro talenti, quei talenti dati da Dio, e 
l’adoperano per ispirare le opere del Diavolo. Proprio così. Qualche famoso 
cantante che in questo mondo vende i suoi talenti dati da Dio per fama, per 
diventare una persona importante. Quale modo migliore esiste, per divenire una 
persona importante, per essere un “personaggio”, se non divenendo un figlio di 
Dio? 
211 Non m’importa se possiedi l’intera città, il mondo intero, e non hai accettato 
la Leadership della Vita Eterna tramite lo Spirito Santo (Cristo), come tu vai 
a… Chi sei tu, comunque? Sei un mortale morto, morto nel peccato e nelle 
trasgressioni! Religioso quanto vuoi; fedele alla Chiesa quanto vuoi; predicatore, 
se vuoi essere nel pulpito; ma se rifiuti, tu muori! 
…244 Prendiamo ora un altro giovane ricco uomo d’affari, un rettore con la 
stessa opportunità che ebbe quest’uomo. E L’accetto, egli accettò la Leadership 
di Cristo. Ora, nella Bibbia ci sono due di loro di cui parleremo. Vediamo che 
quello Lo rifiuto, prendiamo ora quest’uomo: un altro giovane ricco uomo 
d’affari, e un rettore. Ed egli accetto la Leadership. 
245 Le Scritture ci narrano di quest’uomo, se lo volete annotare, in Ebrei 11:23 
a 29. 
…Mosè, per fede, rifiutò d’esser chiamato figliolo della figliola di Faraone; 
Eleggendo innanzi d’essere afflitto delle afflizioni di Dio… Avendo reputato il 
Vituperio di Cristo tesori maggiori di tutti i tesori d’Egitto: … 
246 Vedete, egli accettò la Vita Eterna. Mosè stimò il Vituperio di Cristo tesori 
maggiori di tutti i tesori che il mondo aveva. Mosè reputò Quello maggiore. Ora, 
quest’uomo ricco non lo fece. 
247 E Mosè era un giovane ricco rettore, per divenire un Faraone. Era figlio del 
Faraone, ed era erede al trono. E lui guardò fuori verso l’impossibile, un 
mucchio di impastatori di fango, un mucchio di schiavi. Ma per fede vide la 
Promessa di Dio, mediante la Parola: “Che il suo popolo avrebbe soggiornato in 
un paese straniero per quattrocento anni, ma sarebbe stato condotto fuori con una 
mano potente”. E lui stimo Quello (Alleluia) Ricchezze Maggiori di tutti i tesori 
d’Egitto, poiché rinuncio all’Egitto non sapendo dove stava andando. Lui era 
condotto da Cristo. Lui rinunciò! 
248 Ed aveva il piede sul trono, e poteva essere il prossimo Faraone in Egitto. 
Ma stimò il Vituperio di Cristo. Il Vituperio! D’es sere chiamato “strano”, essere 
chiamato “fanatico”,  prendere il suo posto con gli impastatori di fango e i 
fanatici; poiché vide che l’ora, che la Scrittura che era Promessa per essere 
adempiuta, allora era li.  
249 E O Chiesa, svegliati! Non riesci a scorgere la stessa cosa stasera? L’Ora che 
e stata Promessa e su di noi. Stima il Vituperio di Gesù Cristo ricchezze 
maggiori di tutta la comunione di qualsiasi cosa; se si tratta di padre e madre, 
Chiesa, qualsiasi altra cosa. Segui la Leadership dello Spirito! 
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250 Seguiamo questo Cristo per alcuni… questo Mosè per un po’. In questo, l’ho 
fatto. Osserviamo la sua vita. La prima cosa, quando egli aveva accettato di 
prendere il Vituperio di Cristo e rinunciare alla sua istruzione, rinunciare a 
tutta la sua sapienza… Gli fu insegnata tutta la sapienza degli Egiziani. E tutta 
la sua popolarità, il suo trono, il suo scettro, la sua regalità, la sua corona, 
qualsiasi cosa avesse, la rigetto! 
251 E quest’altro tizio lo voleva, e rifiutò Cristo; e quest’uomo rifiutò quello, e 
accetto Cristo. E rapidamente cosa accadde? Egli dovette separarsi. 
252 Alleluia! Questa parola significa “Lode al nostro Dio!” E un peccato che lo 
dimentichiamo. 
253 Egli rigetto i troni e la popolarità. Avrebbe potuto avere ragazze per il… 
mogli a centinaia, ed avrebbe potuto avere scettri sotto l’Egitto, governare il 
mondo! Il mondo giaceva proprio ai suoi piedi, e lui ne era l’erede d’ogni 
pezzetto. Ma guardando nella Scrittura, e vedendo il giorno in cui viveva, e 
sapeva che Qualcosa in lui, quel Seme di Dio Predestinato si era messo in 
Azione! 
254 Non m’importa quanto popolare tu potresti essere, né come potresti essere 
questo, potresti essere un presbitero, potresti essere un Pastore, potresti essere 
un questo, quello, o l’altro, ma se quella Parola di Vita Eterna mediante la Parola 
di Dio e stata Predestinata in te, e tu vedi la cosa vicina, ciò si mette in azione, 
muovendosi cosi. [Il Fratello Branham schiocca le dita diverse volte—Ed.] Inizia 
a Uscire! Comincia a prenderLa! 
255 E lui rifiutò d’essere chiamato il figlio della figlia del Faraone, perché stimo 
il Vituperio di Cristo tesori maggiori di tutte le ricchezze d’Egitto o del mondo. 
Egli stimò Quello. Osservate cosa fece, egli Lo seguì. Si mise in azione, presto fu 
cacciato dal suo popolo, il popolo che una volta lo amava. 
256 Potrebbe costarti qualsiasi cosa tu abbia. Potrebbe costarti la casa, potrebbe 
costarti l’amicizia, potrebbe costarti la tua festa di punto e cucito, potrebbe 
costarti il tuo posto al Kiwanis. Potrebbe. Non sò cosa ti costerà, però Esso ti 
costerà tutto quello che e mondano o che appartiene al mondo. Dovrai separarti 
da tutto quello che e mondano. Dovrai farlo. 
257 Mosè mise tutto da parte e andò nel deserto con un Bastone in mano. Amen! 
Passavano giorni e giorni. E mi chiedo se lui pensasse d’aver fatto un errore? 
No. 
258 Molte volte persone cominciano, e dicono: “Oh, lo farò. Gloria a Dio, Lo 
vedo!” Lasciate che qualcuno rida di voi e si faccia beffe di voi: “Forse ho 
sbagliato”. 
259 Egli disse: “Quelli che non possono sopportare il castigo sono figli bastardi e 
non Figli di Dio”.  Vedete, si sono fatti strada sull’emozione. Vedete, il seme di 
cui ho parlato poco tempo fa, quell’Anima anzitutto non c’era. Ciò era Unto con 
lo Spirito, e lui ne ha fatto d’ogni genere. Oh, tu, loro… E quando il tuo spirito e 
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unto, tu puoi… E' il vero, genuino Spirito Santo, e potresti essere ancora un 
diavolo. 
260 “Oh”,  dici tu: “Fratello Branham!” 
261 Falsi Profeti! La Bibbia disse: “Negli ultimi giorni ci sarebbero falsi Profeti”. 
Gesù disse: “Sorgeranno falsi cristi”. Non “falsi Gesù”, ora, nessuno starebbe 
zitto per quello; ma “falsi cristi”.  Cristo significa “l’Unto”.  Falsamente unti; sono 
unti, ma sono falsi in fondo, e fanno grandi segni e miracoli, parlano in lingue, 
danzano nello Spirito, predicano il Vangelo. 
262 Giuda Iscariota lo fece! Caiafa Profetizzo! Balaam, l’ipocrita!  Certo, fece 
tutti i Segni, ogni cosa, tutti i Movimenti religiosi. 
263 Però, vedete, si può mettere un seme di lappola e un seme di frumento nel 
medesimo terreno coltivato e versarvi sopra l’acqua e ungerli, entrambi si 
rallegreranno. Entrambi cresceranno tramite ciò, tramite la stessa Acqua. “Il 
Sole splende sui Giusti e sugli ingiusti, e la Pioggia cade sui Giusti e sugli ingiusti, 
ma dai loro frutti li riconoscerete”. Come potete fare a meno di allinearvi con la 
Parola? Amen. Capite cosa voglio dire? “L’Acqua cade sui Giusti e gli ingiusti”, 
unti. 
264 Gesù disse: “In quel giorno verranno a Me, diranno: ‘Signore! Signore! Non 
ho io cacciato diavoli? Non ho io Profetizzato? Non ho io fatto grandi cose nel Tuo 
Nome?’” Egli dirà: “Voi operatori d’iniquità, dipartitevi da Me, non vi conosco 
nemmeno. Andate nell’inferno eterno che e stato preparato per il diavolo e i suoi 
angeli”. Vedete? Che Parola! Falsamente. Adorate invano, vi sforzate invano. 
Perché lo fate quando non dovete farlo? Perché prendete un sostituto quando i 
Cieli sono pieni del Genuino? Capite? Non dovete farlo. 
265 Ora troviamo Mosè Unto, niente poteva farlo tornare indietro. I suoi stessi 
fratelli lo respinsero; ciò non lo fermò. Egli proseguì dritto nel deserto. E un 
giorno laggiù, incontrò Dio Faccia a Faccia, con una Colonna di Fuoco sospesa 
in un Pruno. Disse: “Mosè, togliti i calzari, il tuo Suolo su cui stai e Santo. Poiché 
Io ho udito le grida del Mio popolo, e ho udito i loro gemiti, e ricordo la Mia 
Promessa della Parola. E stò venendo giù, ti invierò laggiù per condurli fuori”. 
Certamente. Egli incontrò Dio Faccia a Faccia, parlò con Lui. Egli era incaricato 
da Dio. 
…286 Tu dici: “Bene, Fratello Branham, conosco una donna buona più che mai, 
lei fa questo. Conosco un uomo che ha passato questo”. 
287 Non so che farci di quello che hanno fatto. La Parola di Dio, Egli disse: “Che 
ogni parola d’uomo sia una menzogna, e la Mia sia la Verità”. Devi venire ai Suoi 
Termini, venire alle Sue Condizioni, la Parola. Non puoi venire attraverso il 
credo, non puoi venire attraverso la denominazione. Non puoi mescolarLa cosi. 
C’e solo una cosa che puoi fare: accettarLa nei Suoi Termini, che sei disposto a 
morire a te stesso e a tutti i tuoi pensieri, e seguire Lui. “Liberati di tutte le cose 
del mondo, e SeguiMi”. 
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288 Sò che e un Messaggio Tagliente, severo, fratello. Ma non sono venuto quà e 
non ho scelto un Messaggio per le persone solo per cercare di farle cantare, 
gridare, urlare. Sono stato nelle riunioni pagane dove facevano la stessa cosa. Io 
sono interessato alla tua vita. Sono un servo di Dio, che un giorno deve 
rispondere a Dio, e il Ministero che il Signore mi ha dato si e Confermato 
migliaia di volte davanti a voi. 
289 Ricorda, Gesù disse: “SeguiMi. SeguiMi. Sbarazzati di ciò che hai, e 
SeguiMi”. Ed è il solo modo d’avere Vita Eterna. E il solo rimedio che Egli diede 
a quest’uomo, era il solo rimedio che Egli diede a quest’uomo d’affari, e il solo 
rimedio che Egli dà a chiunque. La Sua scelta, Egli prende la Sua decisione, essa 
e Perfetta ogni volta. E noi dobbiamo seguire Lui, e il solo modo d’avere Vita 
Eterna. Quindi la Leadership di Dio è: Seguire la Parola Confermata dell’Ora 
mediante lo Spirito Santo. 
…318 Se credete che io sia Profeta  di Dio, date ascolto alle mie Parole. Capite? 
Ciò e un inganno in questo giorno. Non disse la Bibbia che sarebbe così vicino 
che sedurrebbe gli Eletti se possibile? Gli Eletti, “in fondo all’anima”.  
319 Ma se hai danzato nello Spirito, ed anche con le cose del mondo, c’e qualcosa 
che non va. Se Parli in Lingue;  Paolo disse: “Posso Parlare in Lingue di uomini e 
di Angeli, ed ancora non essere Salvato”. Si-si, entrambi i tipi, capite. “Posso 
provocare tutte le emozioni, posso avere Fede, posso Predicare il Vangelo, posso 
dare tutti i miei beni per nutrire i poveri, posso portare la Parola nei campi di 
Missione attraverso il… eppure non sono nulla”. Capite? E' quell’Interno 
dell’Interno, fratello.  Quel… Quando muori il tuo spirito si separa, prende il suo 
volo, ma la tua anima vive. Capisci? 
320 Ora guarda te stesso. Davvero, sei un Genuino Cristiano Biblico pieno 
dell’Amore di Dio? Ricorda, la Bibbia disse, negli ultimi giorni quando questo 
tempo accadrà, Egli disse: “Un angelo che Marchia passo attraverso le Chiese, 
passo attraverso le Città, e Suggello solo quelli che sospiravano e piangevano per le 
abominazioni che venivano commesse nella città”. E' esatto? Ezechiele 9, 
sappiamo che e la Verità. L’Angelo che Marchia si faceva avanti e metteva un 
Marchio sul loro Capo, sulla Fronte, li Suggellava, “Coloro che sospiravano e 
piangevano”. 
321 Dopo quello vennero gli Angeli Distruttori dai quattro canti della terra, che 
sta subito arrivando, lo vediamo che arriva, si faranno subito avanti le guerre 
che stermineranno tutta la terra. Potevano toccare tutto tranne coloro che 
avevano il Marchio. 
322 Ora togli… E il tuo cuore cosi preoccupato per i peccatori, e per il modo in 
cui la Chiesa e le persone agiscono, tanto che puoi sospirare e piangere in merito 
a ciò giorno e notte? Mi chiedo se non e cosi. E la Scrittura. 
323 Ti alzeresti in piedi a dire: “Caro Dio, non mi alzo perché il Fratello 
Branham ha detto cosi, ma ho udito la sua Parola dirlo, e faro questo. A Te, 
Signore io mi alzo. Sono nel bisogno, Signore. Provvederai al mio bisogno stasera 
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qui in questo posto? Io mi alzo”. Dio ti benedica. Dio ti benedica. “Sono nel 
bisogno, desidero che Tu abbi Misericordia di me”. Dio ti benedica. “Desidero 
essere il tipo di Cristiano che…” 
324 Ora, ricorda, la persona che ti sta accanto e la stessa cosa che sei tu. 
Desidero che vi rivolgiate a loro e stringiate loro la mano, dite: “Fratello, sorella, 
prega per me ora. Desidero che tu preghi per me. Io …”  Dillo soltanto con tutta la 
sincerità Cristiana: “Prega per me. Io voglio essere a posto con Dio. Prega per me, 
io pregherò che Dio ti dia l’opportunità”. 
325 Io sò che siamo… Non possiamo stare qui molto più a lungo; lo vedete. 
Siamo al tempo della fine. Tutti quelli che lo credono, dicano: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen!”—Ed.] Noi siamo… Non c’e rimasto nulla. Tutto e 
perduto. Le chiese sono dirette al concilio Ecumenico. Il mondo, esso… 
 

ADORAZIONE INVANA SENZA LA VOLONTA' DI DIO 
SERVIZIO SENZA CHE SIA LA VOLONTA' DI DIO 

CANALE ERRATO 
ANDARE AL PROFETA  PRIMA DI FARE IL SERVIZIO 

LA CHIESA NOMINALE HA FATO UN OPERA DENZA L'APROVAZ IONE 
DI DIO 

OCCORRE ANDARE AL PROFETA  DI MALACHIA 4 PER ENTRAR E 
NELL'ORDINE DELLA RESTAURAZIONE 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

110 Non c’e nessuna (nessuna denominazione) che possa reclamarci, ad un vero 
Cristiano, perché voi appartenete a Dio. Le denominazioni sono fatte dall’uomo, 
e il Cristianesimo e inviato dal Cielo. Ma in tutte queste cose che abbiamo, per 
quanto buone siano, per quanto bene sia il trovarsi insieme, e per quanto belle 
siano le riunioni che abbiamo, e la condizione sociale che abbiamo, ognuno di noi 
tuttavia e messo a confronto con la Vita Eterna. E non importa quanto siamo 
stati di successo negli affari, quanto siamo stati di successo, e di quale grande 
Chiesa siamo membro, e come operiamo, come cerchiamo di fare bene le cose, 
eppure, se non viene fatto nel modo giusto, e invano un’Adorazione di Dio. 
111 Gesù lo classifico allo stesso modo, mentre per un momento mi fermo qui. 
Egli disse: “Invano voi Mi adorate, insegnando per dottrina i Comandamenti 
dell’uomo”. Ora pensate! Un’Adorazione sincera, onesta (con la sincerità del 
vostro cuore) a Dio, ed e ancora invano! Con Caino comincio in quel modo, al 
Giardino di Eden. Adorazione sincera, ma venne rigettata! Molto religiosa, 
tuttavia rigettata!  
112 A Shreveport la settimana scorsa, la penultima settimana, ad una riunione 
degli Uomini d’Affari, la ad una colazione dove erano riunite diverse centinaia 
di persone, ho impiegato due ore e mezza per parlare su: Fare A Dio Un Servizio 
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Senza Che Sia La Volontà Di Dio. Ora, ciò suona strano, ma dobbiamo 
incanalare noi stessi nel canale provveduto da Dio e nel modo di farlo di Dio. 
Non importa quanto noi pensiamo che sia corretto, deve essere secondo la Parola 
del Signore altrimenti e invano. Caino adorava, ma non era secondo la Parola 
del Signore. I Farisei adoravano, ma non secondo la Parola del Signore. Ed in 
questo particolare Messaggio agli Uomini d’Affari, ho insegnato questo. 
113 Davide, voleva fare un Servizio al Signore, ed era Giusto in ciò che diceva. 
Disse: “E giusto che l’Arca del Signore sia laggiù? Portiamola quassù”. Nei giorni 
del re, l’altro re a cui lui succedette. Disse: “Non è Giusto. Essi non hanno mai 
Consultato il Signore mediante l’Arca, noi però dobbiamo farlo”. Ora, questo è 
corretto, e quanto avrebbero dovuto fare. Egli disse: “Dovremmo andare a 
prendere l’Arca, e possiamo Consultare il Signore”. E questo e giusto, si trovava 
laggiù nell’altro paese. Disse: “Dobbiamo portarla quassù. Portiamola qui e 
mettiamola qui in casa nostra, e adoriamo il Signore”. 
114 Notate ora che lui entrò nel Canale sbagliato per farlo. Consulto i capitani 
delle cinquantine e delle centinaia e delle migliaia. Tutti loro furono consultati, 
ognuno. Considerando che fosse la Volontà del Signore, cosi sembrava, o che 
fosse la Parola del Signore. 
115 La Parola del Signore, a volte, dovete metterLa nel Suo giusto posto 
altrimenti non e la Volontà del Signore. Capite? Ora lasciate che penetri in 
profondità e otterrete un’idea generale di quello che cerco di dire. 
…122 Notate, Davide penso che tutto andasse bene, e consulto tutte queste 
persone, e tutti loro cominciano a danzare e gridare e urlare. Facevano tutti i 
loro gesti religiosi che c’erano, eppure non era la volontà di Dio di scendere e 
riportare la Parola di Dio alla casa di Dio. Pero, vedete, Dio sempre (in tutte le 
Epoche) opera in un solo modo. La Sua prima Decisione e la Sua unica 
Decisione, perché Egli é Perfetto nelle Sue Decisioni. Egli non fa mai nulla salvo 
che prima non lo Riveli ai Suoi Servi, i Profeti. E' esattamente così. 
…123 Ecco perché questo, l’Epoca della Chiesa in cui viviamo. Non c’e nessuna 
Chiesa, nessuna Metodista, Battista, Pentecostali, né nessun’altra, che mai possa 
far entrare questa Chiesa nella Sposa. Dovrà essere la Risposta di Malachia 4, 
perché Dio invii un Profeta  a cui sia Rivelato, poiché e l’unico modo. Le nostre 
chiese denominano e gettano la cosa nella confusione e nel trambusto, come sono 
sempre state, e Dio invia sempre i Profeti. 
124 E c’era Nathan che stava nel paese, un Profeta  Confermato davanti a Dio, e 
non fu neanche Consultato. 
125 Ed essi si recarono la e furono causa della vita d’un uomo onesto, e via 
dicendo, e presero l’Arca. Invece di metterla sulle spalle dei Leviti, per portarla, 
la misero su un carro per portarla. Crearono completamente disordine! 
126 Vedete, se non procedete secondo la Volontà di Dio, e la via che Dio ci ha 
dato per procedere, Lo si mette sempre in disordine e Lo si porta in qualche 
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organizzazione, denominazione, in qualche Messaggio, e la finisce. Capite? E 
sempre stato fatto in quel modo. 
…131 Gli altri Leader che aveva avuto nei suoi giorni di gioventù, ebbero una 
tale influenza su di lui che rifiuto di accettare la Via Provveduta da Dio, che era 
Gesù Cristo; il Solo che detiene la Vita Eterna, il Solo che può darveLa. La 
Chiesa non può darvi la Vita Eterna; né il vostro vicino; né il vostro pastore; né 
il vostro sacerdote; né il vostro credo; solo Gesù Cristo Stesso può darvi Vita 
Eterna. Egli e il… 
132 Non importa quanto siate buoni, ciò che smettete di fare, ciò che cominciate 
a fare, dovete accettare la Persona del Signore Gesù Cristo. E poi quando lo fate, 
Egli é la Parola, e allora la vostra vita si accorda correttamente con la Parola e 
Manifesta se stessa in quest’Epoca nella quale state Vivendo. 
 

INFLUENZA ERRATA DEI LEADER 
RICONOSCERE GESU' CRISTO, LA PAROLA DELL'EPOCA DI 

RIFERIMENTO 
CIASCUN MESSAGGERO E EPOCA HA AVUTO IL SUO SPECIFIC O 

MESSAGGIO DELL'ORA 
LA SPOSA NON PUO' VENIRE DA UNA DENOMINAZIONE 

VEDERE DIO PER RIVELAZIONE-ISPIRAZIONE 
LA SPOSA NELLE EPOCHE - SIMBOLO DELLA PIANTA 

DIFFERENZA TRA GUSCIO E GRANO 
MOSÈ CHIAMO UNA NAZIONE FUORI UNA NAZIONE MALACHIA 4 

UNA SPOSA FUORI DALLA CHIESA 
LA SPOSA VERRA' RAPITA IN FUNZIONE DELLA LUCE DEL 

MESSAGGIO DELLA SUA EPOCA ACCETTATO 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

131 Gli altri Leader che aveva avuto nei suoi giorni di gioventù, ebbero una tale 
influenza su di lui che rifiuto di accettare la Via Provveduta da Dio, che era 
Gesù Cristo; il Solo che detiene la Vita Eterna, il Solo che può darveLa. La 
Chiesa non può darvi la Vita Eterna; né il vostro vicino; né il vostro pastore; né 
il vostro sacerdote; né il vostro credo; solo Gesù Cristo Stesso può darvi Vita 
Eterna. Egli e il… 
132 Non importa quanto siate buoni, ciò che smettete di fare, ciò che cominciate 
a fare, dovete accettare la Persona del Signore Gesù Cristo. E poi quando lo fate, 
Egli è la Parola, e allora la vostra vita si accorda correttamente con la Parola e 
Manifesta se stessa in quest’Epoca nella quale state Vivendo. 
133 Noè dovette fare cosi affinché la Parola fosse Manifestata nella sua Epoca. 
Ora, e se Mosè fosse venuto, avesse detto: “Sappiamo cosa fece Noé, prenderemo 
la Parola di Noé. Faremo come fece Noé. Costruiremo un’Arca e galleggeremo 
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lungo il Fiume Nilo, e usciremo d’Egitto”? Beh, non avrebbe funzionato. Vedete, 
quella era un’altra Epoca. 
134 Gesù non sarebbe potuto venire col Messaggio di Mosè; Lutero non poteva 
venire col Messaggio Cattolico; Wesley non poteva venire col Messaggio di 
Lutero; la Pentecoste non poteva venire col Messaggio dell’Epoca di Wesley. E 
la Sposa non può essere formata nella denominazione Pentecostale, non lo può 
proprio.  Ed è esattamente corretto. Essa si è già organizzata ed è uscita qui, e 
siede li, proprio come le altre. E un guscio. Come la vita sale attraverso lo… 
Capite? 
135 Quello scrittore, come parlavo l’altra sera, quello scrittore che ha scritto 
questo libro… E non perché lui mi ha criticato cosi duramente, diceva che io ero 
“un diavolo, se fosse esistita una cosa simile”. Cosi lui diceva che non credeva in 
Dio. Diceva: “Un Dio che ha potuto incrociare le braccia e rimanere in piedi e 
osservare quei martiri, durante le prime Epoche, ed asserire di avere la Potenza di 
aprire il Mar Rosso, ed ha permesso che quelle donne e bambini fossero fatti a 
pezzi dai leoni e cosi via, e poi dire che era un Dio amorevole”. Diceva: “Non esiste 
una tale Creatura”. Vedete, quel tizio, senza l’ispirazione della Parola, manca di 
vederLo. 
136 Il Primo Granello di Frumento, lo Sposo, dovette cadere nella terra onde 
Risuscitare di Nuovo. Cosi la Prima Sposa che nacque a Pentecoste dovette 
passare per quelle Epoche Oscure come qualsiasi altro Seme, perché fosse 
Sepolta. Essi dovettero morire. Dovettero farlo. Ma inizio a Germogliare di 
Nuovo in Lutero, nella prima Riforma. Non assomigliava al seme che era andato 
dentro, pero era la Luce di quel giorno. Lo…? …Stelo allora andò avanti 
nell’Infiorescenza, Wesley. E dall’Infiorescenza andò nella Pentecoste, il Guscio. 
137 Quando guardate dentro il frumento, quando spunta, il granello di 
frumento, un uomo che ha coltivato frumento, voi uscite e vedete la dentro 
quella forma di frumento, sembra esattamente il grano. Ma se prendete una 
pinzetta e vi sedete e prendete quel frumento e lo aprite, non c’é affatto alcun 
grano la dentro. E solo un guscio. E poi cosa? Esso si é formato la, per sostenere 
il grano. Capite? E poi la prima cosa che sapete, la vita ha lasciato lo stelo per 
entrare nell’infiorescenza; ha lasciato l’infiorescenza per entrare nel guscio; 
lascia il guscio ed entra nel frumento. Tre fasi, vedete, d’esso. E allora forma il 
Frumento al di fuori delle tre fasi (Lutero, Wesley, Pentecoste). Esattamente. 
Vedete, senza dubbio. Voi non potete interrompere la natura. 
138 Guardate ora, dopo ogni tre anni che e uscito un Messaggio inviato da Dio, 
essi si organizzano. Questo c’e da venti anni, e non c’e alcuna organizzazione. 
Non ci sarà. Capite? Ora il guscio deve tirarsi indietro, deve dare al Frumento la 
possibilità di disporsi davanti al Figlio, per maturare; il Messaggio che ancora 
ritorna proprio nella Chiesa, formando il Corpo di Gesù Cristo come il Primo 
Originale che entro nel terreno. Ora, per vedere la Vita Eterna. 
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139 La Vita, certo che il primo stelo qui portava la Vita. Certamente, che si. Ma, 
vedete, quando diventò lo stelo ed era finito, l’organizzazione, la Vita continuò 
dritto in Wesley; usci direttamente, ed entrò. E una volta, ciascuna di loro. Una, 
una grande lamina non somiglia al grano. Ma quando giunge il piccolo polline, 
come il… sul guscio… ovvero sullo stelo, il polline dell’infiorescenza, assomiglia 
molto al frumento. Ma quando scende su quel guscio, e quasi la. 
140 Non disse Gesù: “Negli ultimi giorni”  (Matteo 24:24) “i due sarebbero cosi 
vicini che sedurrebbe gli stessi geni, i Predestinati, gli Eletti, se fosse possibile”? 
Quasi come la vera cosa, vedete. Cosi, negli ultimi giorni. Ora, vedete, e ora il 
tempo del frumento. Sta arrivando il tempo della mietitura. Questa non è 
l’Epoca di Lutero, questa non è l’Epoca di Pentecoste, questa e l’Epoca della 
Sposa. 
141 Come Mosé chiamo una nazione fuori da una nazione, Cristo oggi chiama 
una Chiesa fuori da una Chiesa, vedete; la stessa cosa in Simbolo, portandoli alla 
Gloriosa Eterna Terra Promessa. 
142 Ora, rifiutare quella Persona che fa la chiamata, Cristo, non importa se sei 
Pentecostale, Metodista, Lutero, qualsiasi cosa tu sia, tu devi… Quest’Epoca! 
Niente contro di loro, niente affatto, ma in quest’Epoca ora voi dovete accettare 
(com’essi fecero in quell’Epoca) la Persona di Cristo che e la Parola! 
Nel Principio la Parola Era, e la Parola era appo Dio, e la Parola Era Dio. E la 
Parola è stata Fatta Carne, ed è abitata fra noi,… …la stessa Ieri,… Oggi, e in 
Eterno. Ebrei 13:8. Vedete, dovete accettare quella Persona della Vita Eterna! 
143 Ora, l’unica Vita che Lutero aveva, era Giustificazione. Aggiunta ad essa, 
Wesley ebbe la Santificazione. Aggiunta ad essa, la Pentecoste aveva la 
Restaurazione dei doni tornati in essa. Ma ora si stanno completando nel Corpo, 
vedete, le tre fasi di ciò, e fuori da questo… Ora, quando verrà la Risurrezione, 
la Vita che visse in quei Luterani, che è uscita, la Vita che visse nei Metodisti ed 
è uscita, la Vita che entro nei Pentecostali, sarà interamente Rapita dalla terra 
nel Corpo della Sposa per essere accolta davanti a Gesù Cristo. Gloria a Dio! 
Oh, è emozionante! E' la Verità! 
145 E il solo modo in cui potete, non e dire: “Bene, appartengo alle Assemblee. 
Appartengo all’Unita, Dualità”, o qualsiasi cosa sia, tutte quelle li, “Appartengo 
alla Chiesa di Dio”, quello non significa niente. “I nostri padri gridavano e 
danzavano”, quello va perfettamente bene, quello era il loro Giorno. Ma oggi 
abbiamo di fronte non l’organizzazione che essi hanno fatto, bensì la Vita che 
scorre, la quale e Gesù Cristo. 
146 Questo giovane aveva fatto la stessa cosa. Mosè scrisse quei Comandamenti. 
Ma, vedete, lo stesso Dio che scrisse i Comandamenti mediante il Suo Profeta, 
era la stessa cosa che Profetizzò che sarebbe venuto il giorno in cui: “Io susciterò 
un Profeta  come me. Ed avverrà che tutti quelli che non Gli daranno ascolto 
saranno recisi”; di nuovo nei gusci e nelle infiorescenze denominazionali. Essi 
devono continuare nella Vita. Ed oggi, non dite: “Io sono Pentecoste. Appartengo 
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a questo, appartengo a quello”. Ciò non significa nulla. Dovete accettare la 
Persona Cristo, la Vita Eterna. Sta di fronte ad ognuno di noi! Non lo 
dimenticate. 
147 Gli altri Leader, vedete, ebbero una tale presa su di lui. Alla sua gente 
hanno insegnato: “Beh, apparteniamo a questo, e apparteniamo a quello”, ed 
ebbero una tale presa su di lui. Ma che cosa fatale, rigettare la Leadership della 
Vita Eterna!  
148 Ora, stasera quella Vita e Presente. Proprio così. Lo Spirito Santo e qui, che 
e Cristo in Forma di Spirito; il Suo Spirito, l’Unzione e qui. 
…fra quì e un poco di tempo, il mondo non mi vedrà più; eppure voi mi vedrete;… 
…Perché Io sarò con voi, perfino in voi, fino alla consumazione, alla fine del 
mondo… 
149 Gesù solo può condurvi a quella Vita Eterna. Non c’e Chiesa, nessuna 
denominazione, nessun predicatore, nessun sacerdote, nient’altro può condurvi 
ad Essa, voi dovete essere condotti da Lui, il Solo che può condurvi. 
150 Potreste immaginare Lui che vi conduce fuori dalla Sua Parola, che e Lui? E 
se Egli e la Parola, e voi siete una parte di Lui, non sarete voi una parte della 
Parola? La Parola su cui Dio oggi vuole versare le Acque della Salvezza, per 
identificare Lui oggi; come gli Apostoli identificarono Lui, come Lutero, come 
Wesley, come nelle persone che nei loro giorni identificarono Lui. Questa e 
un’altra Epoca. E la Parola! La Parola disse queste cose che vediamo accadere 
ora, e predetto che accadano in quest’ora. Perciò accettate Gesù Cristo e lasciate 
che Lui vi conduca alla Vita Eterna. 
 

I FRUTTI DELLE FALSE CHIESE 
FALSI UNTI 

Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
116 Non voglio che la Chiesa si metta sulle orme di ciò che avete trovato lassù in 
Inghilterra: uomini dal viso dipinto, e dai capelli lunghi, e pervertiti. Non 
vogliamo questo! Non importa quanto religioso suoni, e quanto Elvis Presley 
possa cantare canzoni religiose, egli rimane un diavolo. E non sono giudice, ma 
“Dai loro frutti li riconoscete”. Capite? Egli e un Pentecostale, ma ciò non fa 
alcuna differenza. Vedete, i vostri frutti testimoniano che cosa siete. 
117 Non importa se lo Spirito viene su di lui, egli potrebbe Parlare in Lingue, 
potrebbe gridare, potrebbe guarire i malati, e Gesù disse: “Molti di loro 
verranno a Me in quel Giorno, e diranno: ‘Signore, non ho io fatto questo e 
quello?’ Ed Io dirò: ‘Dipartitevi da Me voi che operate iniquità, Io non vi ho 
neanche Conosciuti’”. Capite? 
 

IL MURO E L'ANGOLO - EDIFICARE LA CASA 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
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6 Io ho un Messaggio, sento, da Dio. È un po' strano per certe persone. E non 
posso fare a meno non essendo altro... Devo essere solo quello che sono. E noi... 
Non intendo essere diverso, è solo che io sto vivendo un periodo di cambiamento. 
Noi siamo...  
7 Finché si costruisce una parte diritta del muro, va tutto bene, i muratori 
riescono a procedere dritto per la fila. Ma quando si deve girare l'angolo, quello 
è il tempo in cui... E noi non stiamo costruendo un muro; stiamo costruendo una 
casa, vedete, così queste svolte devono venire. Sono venute nell'Epoca di Martin 
Lutero, John Wesley, e nell'Epoca Pentecostale; è di nuovo qui. Così noi... è 
difficile girare gli angoli.  Ma sono grato per... a Dio, che per quanto rude sia 
stato, le persone hanno risposto al cento per cento. Perciò siamo davvero grati, 
ringraziamo ciascuno di voi… 
144 Abbiamo voltato un angolo! Noi stiamo guardando verso il Cielo, aspettando 
la Venuta; la Cima sulla Piramide, come diremmo noi, il Suo Ritorno! In breve 
la Chiesa deve essere Risuscitata, e noi dobbiamo Prepararci. 
 

LA FALSITA' DELLA RELIGIONI 
L'UNICO RESUSCITATO E' GESÙ' CRISTO 

Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
22 Io ho avuto il privilegio di essere in molte parti del mondo. Ed ho letto le 
diverse fasi, ed ho visto diverse religioni; le Maomettane, ed ho letto il Corano, e 
ho visto le Sikh, le Giainite, e le Maomettane, e le Buddiste, e altre ancora. 
Eppure, ognuna d’esse, ha una filosofia ed un libro di credo e un libro di leggi, e 
cosi via. Ma la nostra Bibbia e la Verità, e il nostro Dio e il Solo che e Giusto; 
perché ciascuna d’esse deve mostrare una tomba da qualche parte dove il loro 
fondatore ancora vi giace, ma il Cristianesimo mostra una Tomba Aperta e può 
vivere nella Presenza di Colui che vi fu posto dentro. Egli e Vivente! Non è un 
Dio che era, e un Dio che è. Non un “ Io ero” ne un “ Io sarò”,  bensì “IO SONO”.  
 

PAZZIA DEL TEMPO DELLA FINE DEGLI EMPI 
RESTAURAZIONE DELLA MENTE DELLA SPOSA 

Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
330 O Dio, lascia che io vada, Signore. Non lasciarmi indietro, Gesù. Lasciami 
venire con Te, Padre. Non voglio restare qui su questa terra per assistere a 
queste tribolazioni che sono in arrivo. Non voglio restare qui in questa follia. 
Non voglio restare qui quando le cose orrende da vedere… le persone che 
perdono la mente. Guardiamo gli uomini che cercano di agire come le bestie, e 
hanno l’aspetto delle bestie; e le donne che cercano di somigliare agli animali, 
coi loro belletti in faccia. Sapendo che queste cose sono predette che accadano, 
che la cosa accadrà, che esse diventeranno cosi folli tanto che locuste si 
solleveranno con capelli come le donne per ossessionare le donne; e denti come 
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leoni, e le cose che Tu hai detto, la condizione mentale della gente se ne sarà 
completamente andata. Lo vediamo formarsi proprio ora, Signore. Aiutaci! 
Restauraci alla Sana Mente di Cristo Gesù Nostro Signore. 
…339 Queste cose orrende da vedere che stanno arrivando sulla terra. Potete 
vedere come la gente proprio vi si muove dentro. E una follia. Ma quando quella 
cosa colpisce, la Chiesa se ne sarà andata. 
 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

112 Beh, guardate, tutto il mondo dimostra di essere pazzo. Osservate gli omicidi 
e cose del genere che succedono attualmente nel mondo. Capite? Follia!  
113 L’intera cosa viene ad adempiere l’Apocalisse. Possiamo arrivare a ciò, 
questa settimana. Dove, quelle cose orrende, quelle non sono naturali. Sono cose 
spirituali, che inducono la gente a gridare alle rocce e ai monti, e ogni altra cosa, 
di cader loro addosso.  
114 La completa, totale pazzia in cui questo mondo andrà, immediatamente, ci 
siamo quasi ora. Ebbene, ne scorgete le tracce. Eccola. Ciò sta avanzando fuori 
sulla strada, proprio lungo le panche di chiesa, la pazzia totale, si compiono delle 
cose che un essere umano civile non penserebbe di fare.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L'ISPIRAZIONE DELLA SPOSA E DEI MINISTRI 
RICORDARE IL CALVARIO GIORNALMENTE 

TUTTI I MINISTRI SI SONO INDIRIZZATI A QUEL PUNTO 
AVERE IL NOSTRO GIORNO DI CALVARIO - DISPREZZATI 

Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-9-1960 
22 E l’altra mattina, molto presto, circa alle quattro del mattino, mi sono svegliato e 
ho ricevuto questo pensiero: “Quel Giorno al Calvario”.  Ed io, questa mattina, 
voglio parlare su ciò: Quel Giorno Al Calvario.  
…42 E se è così importante per la razza umana, il Calvario, penso sia bene per noi di 
ritornare ad esaminarlo, e vedere esattamente quello che Significa per noi. Poiché, 
sono sicuro, che in questa tarda ora in cui viviamo, stiamo cercando ogni 
Importanza di Dio che noi riusciamo a sapere. E tutto quello che riusciamo a 
scoprire, siamo qui per imparare da ciò, per vedere cosa è per noi, e cosa Dio ha fatto 
per noi, e vedere quello che Egli ha promesso di fare per noi. Ed ecco per che cosa 
noi veniamo in Chiesa. Ecco perché il Predicatore Predica, ecco perché Studia e 
Medita nella Scrittura, e cerca l’Ispirazione: è perché lui è un Pubblico Servitore 
per il popolo di Dio. E lui cerca di trovare qualcosa che Dio avrebbe da dire al 
Suo popolo, qualcosa che li aiuterebbe. Forse, potrebbe essere, condannarli nei 
loro peccati, ma sarebbe un aiuto per tirarli su, affinché potessero abbandonare 
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i loro peccati e poi alzarsi onde servire il Signore. E i Ministri dovrebbero 
cercare queste cose.  
41 Sembra come se ciò fosse un po’ fuori stagione; questo dovrebbe essere di 
Venerdì Santo. Il Calvario dovrebbe essere ricordato ogni giorno. E noi abbiamo 
udito tanto a proposito, ne abbiamo letto tanto a riguardo. I Predicatori hanno 
Predicato su ciò, fin dal Principio del Tempo. I Cantori hanno cantato di ciò, 
attraverso le Epoche. I Profeti lo hanno Predetto, quattromila anni prima che 
ciò mai accadesse. E i Profeti di questo Giorno puntano indietro a quando ciò 
accadde. È un tale importante giorno! È uno dei più importanti giorni di tutti i 
giorni che Dio ha mai lasciato albeggiare sulla terra.  
…141 Abbiate il vostro Giorno al Calvario, Dio avrà la Sua volontà con voi. 
Lasciatemelo citare nuovamente. Abbiate il vostro Giorno al Calvario, Dio avrà 
la Sua volontà con voi. Preghiamo.  
…145 Ci troviamo in questo mondo, ma non siamo di questo mondo. Siamo 
andati al Calvario. Abbiamo Crocifisso noi stessi, per il Regno di Dio, per essere 
uno dei Suoi. Non importa quel che il mondo dice, noi scegliamo la via coi pochi 
disprezzati del Signore. Andiamo avanti verso la Risurrezione, e crediamo che 
questa è presto Vicina, Signore, fino a quando saremo Risuscitati in un Regno 
che prenderà il Controllo di questo mondo. Come lo previde Daniele, ed esso 
faceva a pezzi tutto il mondo, in un po’ di pula, ed il vento la faceva volare via 
dall’aia d’estate. Ma, il monte, la Pietra diventò un grande monte che copriva la 
terra. Quella Pietra verrà. O Dio, vogliamo esserNe una parte. Fa’ che 
rinneghiamo noi stessi, che prendiamo giornalmente la nostra croce, che viviamo 
per Cristo, che viviamo per gli altri. Concedilo, Signore.  
 

CROCIFISSERO LA SECONDA TIRATA IN GESU' CRISTO 
Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 

413 Ora con i cuori chini. La Bibbia ha detto: “Essi cantarono un Inno, e 
uscirono”. Ricordate, nella Scrittura, quando essi fecero questo, fu perché 
avevano Crocifisso il Ministero della Seconda Tirata del nostro Signore, e la 
Terza Tirata era pronta a entrare. Poche ore dopo questo, Egli Ascese 
all’inferno e predicò ai perduti che avevano rigettato la loro Grazia. 
 

Il Mondo sta cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 19-7-1964 
59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente Formazione dei Ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
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un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele risvegliarsi, i 
segni che questa Bibbia predisse per questo giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la Dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo Sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, cosí 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un oscuramento totale della Parola, causando perciò la partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo cacciato e perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità.  Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per sempre. 
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9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
messaggio che il cuore dei figli viene ricondotto ai padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIUDA NON SALE A PENTECOSTE 

LE TRE FASI DELLA NUOVA NASCITA 
TOGLIERE O AGGIUNGERE ALLA PAROLA MARCHIA 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
168 E non c’è persona sulla terra che possa negare che questa non sia l’ultima 
Epoca, poiché è l’Epoca della Chiesa Laodiceana, o meglio, la Settima Epoca 
della Chiesa. Ed eccoci qui, gli altri duemila anni stanno finendo. Non ci sono 
più Epoche della Chiesa. Ecco la ragione che voi fratelli dell’Ultima Pioggia non 
avete potuto iniziare un’altra organizzazione. Non ce ne sarà più. Proprio così. 
Ciò è alla fine. Amen. Non possono esserci più Epoche della Chiesa. È tutto 
passato. 
169 Ma allora se il Messaggio Pentecostale è stato l’Ultimo Messaggio… Per cui, 
Giustificazione, Santificazione, il Battesimo dello Spirito Santo, gli ultimi tre 
Messaggi, le ultime tre Epoche della chiesa formano la Completa Nascita. 
170 È proprio come quando una donna sta per avere un bambino; la prima cosa 
che in pratica esce è Acqua, la seguente è Sangue, e la cosa seguente è Vita. 
171 Quando alla Croce essi uccisero Gesù, dal Suo Corpo venne la Sostanza per 
fare su la Nuova Nascita. Essi colpirono il Suo fianco, e venne fuori `Sangue', 
`Acqua' e, “nelle Tue mani Io rimetto il Mio Spirito”. Ciò che venne dal Suo 
Corpo fu: Acqua, Sangue, Spirito. 
172 Ora, Primo Giovanni 5:7 ti parla in merito a quello: Tre sono quelli che 
rendono testimonianza in cielo: il Padre, la Parola (la quale è Cristo), e lo Spirito 
Santo. E questi tre Concordano in uno. … E questi tre rendono testimonianza in 
Uno... E i tre che rendono Testimonianza in Terra sono: Acqua, Sangue, e 
Spirito, ed essi concordano in Uno. 
173 Tu puoi essere ̀Santificato' senza essere `Giustificato'. E tu puoi essere 
`Giustificato' senza essere ̀Santificato'. Tu puoi essere ̀ Santificato' senza 
ricevere lo "Spirito Santo". Ciò è esatto. 
174 I discepoli, in Giovanni 17:17, furono Santificati e gli fu data Potenza per 
cacciare via diavoli, eppure non avevano lo Spirito Santo! [Il fratello Branham 
batte diverse volte la mano sul Pulpito—n.d.t.] Certo. Essi dovettero andare su 
a Pentecoste, e aspettare fino a che venisse lo Spirito Santo. 
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175 Ecco dov'è che Giuda mostrò i suoi colori! Vedete come quello spirito si 
fece strada attraverso la Giustificazione e la Santificazione? Ma quando esso 
giunse alla fine, egli mostrò i suoi colori. Vedete? Proprio così. 

 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
55 Egli diede loro Potere contro gli spiriti impuri.  Essi uscirono. Egli mise i loro 
Nomi nel Libro della Vita dell’Agnello.  E li mandò fuori, Giovanni… Matteo 10, 
e diede loro potere sugli spiriti immondi; di cacciare gli spiriti cattivi, e fare 
Opere, e così via. Ed essi ritornarono rallegrandosi e dissero: “Anche i demoni ci 
sono sottoposti”. Egli disse: “Non rallegratevi perché i demoni vi sono sottoposti; 
ma rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella Parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me. E a tutti quelli che vengono a Me, Io gli darò lo Spirito Santo, e li 
Resusciterò nell’Ultimo Giorno. Io lo farò”, disse Lui. Nessun se e ma riguardo ad 
Esso. “Io lo farò. A tutti quelli che vengono; e Io do Vita Eterna”. Egli dovrà 
Resuscitare, perché ha ricevuto Vita Eterna. Egli deve venire. Non può morire 
più di quanto Dio possa morire.  

 
Soltanto una volta ancora, Signore, 20-01-1963 

111 Questo non significa niente. Bravura nell’organizzare spettacoli, abbiamo 
troppa Hollywood, ma ciò non porta giù lo Spirito e la Potenza di Dio. Potrebbe 
portare entusiasmo, ma non porta la potenza di Dio. 
Essi non vogliono pagare il prezzo. Sansone pregò giusto. Come pregò? 
Concludendo, potrei dire questo: “Signore, lascia che io muoia col nemico!” 
Ecco il guaio; loro non vogliono pagare il prezzo della morte. 
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Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 

 

I DUE FRUTTI FINALI 
Il Mondo sta di nuovo cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1963 

59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente Formazione dei Ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele Risvegliarsi, i 
Segni che questa Bibbia predisse per questo Giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la Dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo Sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 
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LA GRAVIDANZA DELLA SPOSA CONTRAPPOSTA ALLA 
CHIESA NOMINALE 

NASCITA DELL’ANTICRISTO DENOMINAZIONALE 
NASCITA DI CRISTO NELLA SPOSA 

LA SPOSA IL CORPO DI CRISTO 
CRISTO E LA SPOSA IN UN SOLO CORPO – SIMILMENTE 

AD ADAMO ED EVA 
LA SPOSA HA LA MENTE DI CRISTO 

La Scelta di una Sposa, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 29-4-1965 
168 E troviamo oggi, che, la chiesa moderna, una moderna chiesa del mondo. La 
moderna chiesa del mondo e anche la Chiesa Spirituale sono entrambe gravide, 
per partorire i figli.   
169 Un giorno di questi giorni, al Concilio Mondiale delle Chiese una di esse 
darà una nascita denominazionale, la quale produrrà al mondo l'anticristo, 
tramite una denominazione. È esattamente la Verità. Può darsi che io non viva 
per vederlo. Credo di sì. Ma, voi giovani, ricordate che avete sentito un Ministro 
dire ciò. Infine ciò finirà. Ed è il marchio della bestia, quando essa forma quel 
Concilio Mondiale delle Chiese. Ed essa partorirà suo figlio, l'anticristo.   
170 L'altra è gravida della Parola di Dio e produrrà il  Corpo, il finito Corpo di 
Gesù Cristo, che è la Sposa. Il Corpo di Cristo non è ancora finito. Quanti lo 
sanno? Un uomo e una donna sono Uno. E Cristo è un solo Corpo, la Parola. La 
Sposa dovrà essere il resto di quel Corpo. E i due, Insieme, formano di nuovo un 
solo Corpo. Come Adamo era al Principio: l'uomo, sua moglie, sono uno. Ora, 
Lei, la vera Sposa, tanto venduta a Lui, che non usa la mente propria. La Sua 
mente, naturalmente, è la Sua volontà, e la Sua volontà è la Sua Parola.  
 

IL SEME ORIGINALE PAROLA-SPIRITO 
IL SEME NON E' EREDE CON LA PIANTA 

IL SEME-PIETRA DELLA VETTA DISCESA DA DIO 
MATURATI SEMI SOTTO IL SOLE-SPOSO 
MORTE DELLA PIANTA - VITA DEL SEME 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
91 Ma Pentecoste corrispose a Maria. Maria, l’ultima fase d’Esso, ora, lei non 
era il Seme. Tuttavia, la Vita del Seme era in lei, ma Esso non era ancora 
maturato. Mi sento molto religioso. Esso non era ancora maturato. Era lì, ma 
non era maturato. Così è con la nostra Epoca Pentecostale in cui noi viviamo! 
Bisogna che Sorga una Parola di Dio che è Intera, non denominazionale, al di 
fuori dei reami di quella denominazione.  
92 Lutero diede accesso alla pula con la sua Prima Parola: “Il Giusto vivrà per 
Fede”. Wesley aveva Due Parole: “Santificazione”, la Seconda definita Opera 
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della Grazia. Pentecoste aveva la terza parola: “la Restaurazione dei Doni”. Ma 
deve venire fuori l’intero Seme! Vedete come si denominarono su una parola, ed 
un’altra parola, ed un’altra parola?  Ma ci deve essere Qualcosa che non può 
essere denominata; si tratta dell’Interezza della Vita che si trova là dentro, deve 
produrSi di nuovo su una Sposa. Non ci possono essere più Epoche della Chiesa 
dopo questa. Siamo alla fine, fratelli e sorelle. Siamo qui. Noi siamo arrivati. 
Grazie a Dio! Amen. Ora, vediamo che queste cose sono proprio così vere 
quanto possono essere. 
…95 Guardate ora qui indietro alla Promessa che Dio fece ad Abrahamo, della 
“tua Progenie”, Spiritualmente Parlando. Ognuno di noi lo sa. Egli stava 
parlando di Cristo, non di Isacco; tramite la sua Progenie della Fede. 
96 Notate, la Prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una rappresentante della Chiesa, 
Simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che questo è 
un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu vai a 
prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non somigliava 
affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello sembrava 
piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma non era 
ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la genuina 
Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non correte. 
Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo appesero 
ad una Croce!  
97 Proprio come Paolo disse qui: “Non perseguitava la progenie della franca… 
ovvero della serva, la Progenie della franca?” E così la Progenie della 
denominazione perseguita il Grano Genuino. Deve sempre essere in quel modo. 
Non saranno eredi assieme. Non sono associati insieme. Sono assolutamente due 
diverse Promesse, Due Tempi Diversi, Due Popoli Diversi, completamente. Una è 
la Sposa, e l’altra è una Chiesa. Nessun paragone con loro, affatto.  
98 Ma nondimeno essi non sono la Progenie che fu Promessa che venisse. Né era 
Sara, né era… E nemmeno era Agar, né era Sara, né era Maria, la Progenie. 
Maria non era la Progenie. Lei era solo una portatrice della Progenie, ma lei 
L’aveva nutrito, partorito dal suo grembo. Proprio come il guscio, ha portato 
dal suo grembo il vero Seme, ma il Guscio non è il Seme. Esso solo… È più simile 
al Seme. Sta attaccato intorno al Seme. Là indietro nel gambo, la vita si è diffusa 
tutta attraverso il gambo. E quando giunge al polline, s’è raccolto più vicino. Ma 
quando giunge al guscio, proprio laggiù esso è simile al Seme, e si forma quasi 
come il Seme. Gesù ci disse cosa sarebbe accaduto nell’ultimo giorno: “Sarebbe 
così simile che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”, ma poi il Seme viene fuori 
da lì. E il guscio, la Vita lascia il guscio. E il guscio è un portatore, e quello è 
proprio esattamente ciò che le nostre denominazioni sono state, un portatore; 
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Lutero, Wesley, i Pentecostali. Ed ora è Tempo che il Seme venga fuori. Notate, 
notate, proprio… 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’Intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
…110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può 
correggerSi, anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, 
non si sono tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; 
tutto ciò che era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola Nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   
…144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel Tempio, discutendo la Parola di Dio con i Sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
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cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e la 
notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la Nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli Affari 
di Mio Padre?" La Parola corresse la Chiesa, proprio lì.  
…149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo 
questo Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le Stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli Affari del 
Padre". Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
Affari del Padre, in Lui?  Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'Affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
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153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
154 Alla Croce, Lui non la chiamò: “madre”. La chiamò: “donna”, portatrice, 
non madre. Vedete? Vero, lei era una portatrice della Parola, ma, non era la 
Parola. Lui era la Parola. Oh, sì.  
155 Notate, inoltre, lei non era Identificata nella Risurrezione con Lui. Lui Morì 
e Risuscitò, poiché Lui era la Parola. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Perciò, lei era soltanto una Portatrice, non Sua 
madre, non Dio. Lei era solo una portatrice come sono le Chiese. Questo è 
Giusto. Mostra che lei era solo una Portatrice, non la Parola. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
136 Notate, qui, la Vita che stava nell’involucro. Nello stelo, e nell’infiorescenza, 
nell’involucro, si raccoglie tutta nel Seme. E la Vita che stava nello stelo, andò, 
uno andò per formare l’altro. La Giustificazione formò la via per la 
Santificazione; la Santificazione formò una via per il Battesimo dello Spirito 
Santo; il Battesimo dello Spirito Santo formò una via per lo Spirito Santo Stesso 
per arrivare proprio nella Perfezione, di Nuovo indietro alla Parola, per 
ManifestarSi. 
…160 Lei è colpita dalla Chiesa, dal corpo della Chiesa; colpita con il Suo 
Maestro, per lo stesso proposito. Lei è la Parola. Proprio lo stesso come fu 
colpito Giuseppe dai suoi fratelli, perché lui era la Parola. E Gesù fu colpito dai 
Suoi fratelli, perché Lui era la Parola. La Chiesa è colpita… La Sposa è colpita 
dalla chiesa, perché Lei è la Parola. Ecco di nuovo le vostre fasi; uno, due, tre, 
vedete, esattamente.  
161 La Parola, vivente e in azione, la Sposa Biblica, non una sposa fatta 
dall’uomo; la Sposa Biblica, colpita e afflitta da Dio. “Nessuna bellezza che ce La 
facesse desiderare, tuttavia La stimammo colpita e afflitta da Dio”. Proprio così. 
Lei sta da sola. Lei viene colpita da tutte le denominazioni, in accordo ad 
Apocalisse 3. Lei è colpita dall’Epoca della Chiesa di Laodicea nella quale Lei è 
stata cresciuta. Capite? Questa Chiesa è stata cresciuta nell’Epoca della Chiesa 
di Laodicea; che è l’involucro. Ma se quegli altri andarono… 
162 Tu pentecostale non riesci a vedere questo, che l’altro era involucro e morì? 
Se quell’altro (stelo) dovette morire, se l’infiorescenza dovette morire, così deve 
morire l’involucro; le tre fasi delle organizzazioni.  
163 E ricorda, hai detto: “Beh, ora, c’erano molte infiorescenze attaccate. C’è 
molto di questo”. Sì. C’è stata la Metodista, la Battista, la Presbiteriana, la 
Luterana, la Chiesa di Cristo, tutte queste altre piccole cose che caddero su 
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questo, le foglie e tutte le altre cose vi erano attaccate, ma l’originale furono le 
riforme, ora, vedete. 
164 Resta sola, come lo Sposo, “rigettata dall’uomo, disprezzata e rigettata dalle 
chiese”. La Sposa resta in quel modo. Cos’è? È il Suo Capolavoro, vedete, è la 
Parola attraverso cui Lui può Operare, rendere Manifesto. Rigettata! 
…168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 
I Greci Gli dissero: “Vorremmo vedere Gesù”.  
319 Egli disse: “Se il chicco di grano non cade nella terra”. Vedete? Benissimo.  
320 Ora cosa Rivelò Egli in seguito di Lui? In una forma diversa; Stelo e 
Infiorescenza, e così via, e tutte le foglie e ogni cosa simile. Egli dunque Rivelò di 
Lui, (cosa?) lo Stesso Spirito, ma in una Diversa Forma. Vedete? Ma qual è 
l’ultima cosa di quel Grano? Esso Ritorna al Chicco Originale. È esatto? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
259 E poi aggiungete un’altra Scrittura, Luca 17:30, Malachia 4. “Come Ianne e 
Iambre contrastarono a Mosè”, la Parola Unta dell’Ora, “così questi uomini”, 
non uomo, “uomini”,  unti, “resisteranno alla Verità”.  
260 “Nello stesso giorno in cui il Figlio dell’Uomo è Rivelato”. Apocalisse 10:1 a 
7, leggetelo quando arrivate a casa: “il Messaggio del Settimo Angelo, che Apre i 
Suggelli”. Cos’è? Non l’Angelo è il Figlio dell’Uomo; ma il Messaggero Rivela il 
Figlio dell’Uomo. Lo riuscite a separare ora? Ecco dove sembra essere così duro 
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per voi, vedete. Non il Figlio dell’Uomo Stesso; ma il Settimo Angelo, il Settimo 
Messaggero, Rivela al pubblico il Figlio dell’Uomo, perché Ciò ha lasciato il 
guscio. Non può organizzarLo. È il Granello Stesso, di nuovo. “E in quel giorno, 
Ianne e Iambre si opporranno”, unti (falsi credenti e increduli, la chiesa formale 
e i Pentecostali) si levano contro il vero Granello: “ma lasciateli stare; la loro 
follia sarà resa manifesta, come lo fu la loro”. Vedete? Comprendete ora? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
261 Apocalisse 10, disse: “Nei giorni del Suonare del Settimo Angelo”. Ricordate 
ora, Settimo, l’Epoca della Chiesa di Laodicea. “Il Suonare di quell’Angelo”, 
quando quell’Epoca della chiesa è già denominata ed è divenuta un’Epoca della 
chiesa, quando è già nella sua organizzazione Pentecostale; quando il 
Messaggero a quella… 
 

Cristo è Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-08-
1965 

89 La cosa che non và oggi con il Messaggio, è, che coloro che Lo ottengono nei 
propri cuori devono disporsi nella Presenza del Figlio, per essere maturati. 
Capite? Potete prendere il Messaggio, e poi lasciare che il Figlio bruci tutte le 
immaturità da voi, vedete, rendendovi Cristiani Maturi.  Capite ciò che intendo? 
Dio verrà presto, per ricevere la Sua Chiesa, e dobbiamo avere quel tipo di 
Cristiani che Lui riceva. Il Grano deve Maturare. Benissimo. 
 

Il Luogo di Adorazione dato da Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-02-1965 
71 Amici miei, non voglio ferirvi i sentimenti, ma sono responsabile d’un 
Messaggio, e quel Messaggio è: “Uscite da questa confusione!” E se vi chiedo di 
uscire, dove vi porterò? Vi porterei al Tabernacolo Branham? Esso ha tanta 
colpa come tutti gli altri. Ma c’è un luogo in cui posso portarvi, dove siete in 
salvo e protetti dalla morte, quello è in Gesù Cristo, il Luogo d’Adorazione di 
Dio. Ecco il Luogo in cui vi sto introducendo, stasera, dove Dio ha messo il Suo 
Nome. Dove Lui Promise che avrebbe incontrato ogni persona che vi entri, Egli 
avrebbe adorato con Lui e festeggiato con Lui, cioè in Cristo; in nessuna Chiesa, 
in nessun Tabernacolo. Ma, in Cristo, Lui è il Tabernacolo di Dio. Lui è il  Luogo 
in cui Dio Stesso entrò, e dimorò in Lui. “Questo è il Mio Figlio Diletto, in Cui mi 
sono Compiaciuto di Dimorare”. Ecco dove Dio Abitò, portò il Suo Nome e su Cui 
Lo pose, Gesù Cristo. Quindi, il Suo Nome fu messo in un Uomo, Suo Figlio, 
Gesù Cristo, nel quale Lui Stesso Dimorò, e in quel Tabernacolo. 
 

L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Yuma, Arizona, Usa, 1-8-1965 
167 Ma, in Ubbidienza, questa piccola Donna di Fede, la quale vive per Fede, la 
Sposa; la persona qui, là; fuori qui da qualche altra parte, in qualche altra 
chiesa, in qualche altra denominazione, qualunque cosa sia, non in qualche… 
Crede la Parola di Dio, Ubbidiente, aspetta con Amore, che la Promessa 
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dell’Epoca sia Confermata. Lei è in attesa di Questo. Lei è parte di quella 
Parola, ed è in attesa che la Sua Vita Manifesti quella Parola. Fratelli, non 
riuscite a vederlo? Spero che ciò non vi sfugga. Il Corpo è in attesa (il quale è la 
Parola), in attesa che la Vita (la quale è lo Spirito) Lo Confermi o che Lo renda 
Vivente. Questo è ciò che Ella sta Aspettando. Nessun’altra vita opererà in Lei. 
Lei non può venire alla Vita in alcun altro modo. Nondimeno, lei la sente là 
fuori, e sa che ciò avverrà; poi ecco che avviene; allora Lei si Risveglia. Dio 
disse: “Sia”,  e Lei è venuta avanti come venne avanti la prima. 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
109 Ma ne deve venire Una! Alleluia! Deve venire una vera Sposa! Deve venire 
Una che non ha solo la Meccanica, ma la Dinamica d’Essa, che fa vivere quella 
Chiesa, muoversi nella Potenza della Sua Risurrezione. Finché non arriviamo a 
quel Punto, finché non troviamo quel luogo, a che serve pulire i mozzi? A che 
serve darle una rimodernata o una lucidata, quando non c’è la Dinamica? Non 
importa quanto la Meccanica provi di essere a posto, ci deve essere una 
Dinamica per farLa funzionare.  
110 Questo è ciò che Lui Dimostrò! Alleluia! Questo è ciò che la Pasqua 
dimostrò. Egli non solo era la Parola, ma era Dio Stesso, la Dinamica, nella 
Parola. Questo causò che il Corpo di Gesù Cristo, (freddo, irrigidito, e morto, 
nella tomba) si scuotesse alla Vita, e risuscitasse, e facesse rotolare via la pietra. 
“Io sono Colui che era Morto”, così morto al punto che il sole disse che Lui era 
morto, la luna disse che Lui era morto, le stelle dissero che Lui era morto. Tutta 
la natura disse che era morto. E ora il mondo intero deve riconoscere che Lui è 
di Nuovo Vivente. Egli non fu soltanto la Meccanica, la Parola di Dio, Egli fu la 
Dinamica per DimostrarLo.  
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno Parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fa qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la carne di Lui, e 
si sono congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la chiesa o 
il popolo… 
 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

307 E questo è il mio Messaggio per te, Chiesa, a voi che siete un’Unione, Unione 
Spirituale tramite la Parola, che siete morti a questi vecchi mariti. Voi siete Nati 
di Nuovo. Non provate a dissotterrarlo. Egli è morto. Se siete Cristiani Nati di 
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Nuovo, quel Piccolo Germe che era Predestinato per voi, è la Parola che viene 
sulla Parola, sulla Parola, sulla Parola, sulla Parola, ed entra nella Piena Statura 
di Cristo, proprio così, quindi Egli può venire a prendere la Sua Sposa. Ora 
siamo pronti per una sola cosa, cioè la Venuta del Signore.  
…190 E poi la Vita esce da quella denominazione, entra nel granello. Che 
avviene allora? Quando il Grano comincia a crescere, e a ingrossarsi di più, 
cosicché Esso può coprire al di sopra di qualcosa, la denominazione si allontana 
da Esso. Perché non è uscita una denominazione da Questo? Non ce ne sarà mai. 
È il Grano. Non può andare oltre. Ci troviamo al Tempo della Fine. Così cosa 
deve fare Esso ora? MetterSi nella Presenza del Figlio, per essere maturato, 
questo è esatto, la Parola per essere maturata nel vostro cuore per produrre e 
vivere ciò di cui stiamo parlando. Sissignore.  
…221 Ma, ricordate, che quando scese, e il Grano comincia a maturare, vi 
accorgete, prima che il Grano possa maturare, tutto in quello stelo deve essere 
morto. Alleluia! Potete vedere dove ci troviamo? La Vita è di Nuovo nel Grano. 
Che cos’è? Esattamente come lo stesso Grano che si addentrò nel terreno, lo 
stesso Gesù nella Forma della Sposa, la stessa Potenza, la stessa Chiesa, la stessa 
cosa, la stessa Parola. La stessa Parola è Assorbita attraverso questi ed è venuta 
fuori qui, ed è giunta qui a un Capo. E tutta quella Vita che è venuta attraverso 
qui, ha preso su il suo popolo. Ora sta dando la Forma di un Capo, per il 
Rapimento. Parlerò su questo domani sera, o la sera seguente, una delle due, se 
il Signore vuole.  
222 Beh, siete separati dalla vostra prima unione, tramite Morte Spirituale. Ora 
voi siete Nati di Nuovo, cioè risposati di nuovo, per la nuova Unione Spirituale; 
non della vostra vita naturale delle cose del mondo, ma della Vita Eterna. Quel 
Germe che era in voi al Principio, vi ha Ritrovato.  
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
206 E spero che non stiate dormendo. Il Grano è qui! Sarà Radunato nel 
Granaio. Era quella Sposa, quella parte di Essa. Ma che cosa disse Egli che 
accadrà allo Stelo? Sarà bruciato con fuoco inestinguibile. Cercate la 
Salvezza ora mentre potete. Siate il Grano, non lo Stelo. Vedete? Entrate 
nella Vita, non nella vecchia forma morta; andate dentro la Vita di Cristo, 
la Parola resa Manifesta, la… resa Manifesta e Confermata così. Questo è 
il tempo della raccolta, la Trebbiatrice sta arrivando. Fareste meglio ad 
entrare nel Grano, perché il Guscio sarà lasciato indietro. 
 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 
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263 Vi trovate completamente Giustificati come se non l’aveste mai commesso 
fin dal Principio. Questo è il mio Messaggio alla Chiesa ora. Mentre voi… Vi 
trovate, se vi trovate sulla Parola di Dio e con la Parola di Dio, ogni Amen, ogni 
Iota, ogni Puntino. Dove vi trovate? Sto cercando di dirvi, separatevi da quei 
Gusci. E uscite qui nel Frumento, dove potete Maturare alla Presenza del Figlio. 
Sento la Venuta della Mietitrebbia. Vi trovate Completi, Giustificati, come se 
non l’aveste mai fatto dal Principio. Alleluia!  
264 Si parla di un ringraziamento! Mi sento ottimamente. Sono più riconoscente 
di questo che di qualsiasi cosa io conosca.  
265 Voi siete la Pura, Virtuosa Sposa senza peccato del Figlio dell’Iddio Vivente. 
Ogni uomo e donna che Nasce dallo Spirito di Dio, e Lavato nel Sangue di Gesù 
Cristo, e crede ogni Parola di Dio, si trova come se non avesse mai peccato dal 
Principio. Siete Perfetti. Il Sangue di Gesù Cristo! Come potete… Se un uomo…  

 

PRIMA EVIDENZA  DELLO SPIRITO: E' LA CORRETTA 
PAROLA PARLATA E VISSUTA NEL CREDENTE 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
EVIDENZA DELLO SPIRITO RICONOSCERE 

LA PAROLA DELL'EPOCA E VIVERLA 
SUGGELLATI NELLA PAROLA-SPIRITO 

CONTRAPPOSTI AI MARCHIATI 
LA CIRCONCISIONE-BATTESIMO 

CONFERMA DELLA PAROLA 
IL FUOCO CONFERMANTE IL PERDONO 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
101 È la bestia là, ciò che fece e qui c’è l’immagine, la stessa cosa. E la bestia era 
tanto grande, che formò quella grande Chiesa universale a Nicea, vedete, che 
causarono che tutto il mondo venisse in quello, in quell’unico sistema. E 
pensavano che era tanto grande: “Nessuno era capace di far guerra a loro”, ha 
detto la Bibbia, finché hanno fatto un’immagine alla bestia, e hanno portato tutti 
i protestanti dentro il concilio delle chiese; che ha formato un sistema, che voi 
come Cristiano, non avevate neanche pensato né nessun’altra cosa a meno che 
non foste appartenuti a quel sistema.  
102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
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Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”. 
Capite?  
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
contrari l’uno all’altro.  Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  

 
Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 

66 Parlavo oggi col mio buon amico, il Dottor Lee Vayle, che è ora presente. Ed 
egli è davvero un teologo, e così noi di solito abbiamo alcune buone discussioni 
sulla Scrittura. Molto intelligente. Ed una volta mi chiese cosa ne pensavo 
dell’Evidenza iniziale dello Spirito Santo: “Era il Parlare in Lingue?”  È stato 
molti anni fa. Io dissi: “No; non riesco a vederlo”. Egli disse: “Nemmeno io”, 
disse, “sebbene sono stato insegnato così”. Disse: “Cosa penseresti tu che sarebbe 
un’Evidenza?”  
67 Dissi: “La più Perfetta evidenza di cui posso pensare è l’Amore”. E così 
cominciammo a parlare su quello. E allora pensai che suonava molto bene così 
ritenni questo: “Se un uomo ha l’Amore”. Ma un giorno il Signore, in una 
Visione, mi raddrizzò. Ed Egli disse, che: “L’Evidenza dello Spirito era coloro che 
potevano ricevere la Parola”, né l’amore, né il Parlare in Lingue, ma è il ricevere 
la Parola. E poi il Dottor Vayle mi diceva, che: “Questo è Scritturale”, disse, 
“poiché, in Giovanni 14, Gesù disse: ‘Quando Lui lo Spirito Santo sarà venuto su 
di voi, Egli vi Rivelerà queste Cose, che Io vi ho Insegnato, e vi mostrerà le Cose a 
venire’”. Ecco dunque l’Evidenza Genuina dello Spirito Santo! Finora Egli non 
mi ha mai detto qualcosa d’errato. Quella, “È l’Evidenza dello Spirito Santo, è 
colui che crede la Parola”. Voi potete riceverLo. Poiché, Gesù non disse mai: 
“Quando lo Spirito Santo sarà venuto voi Parlerete in Lingue”.  Egli non disse mai, 
che lo Spirito Santo sarà venuto, avreste fatto alcune di quelle cose. Bensì disse: 
“Egli prenderà queste Cose del Mio e ve le Mostrerà, e vi Mostrerà le Cose che 
devono venire”. Ecco dunque l’Evidenza Genuina dello Spirito Santo, secondo 
Gesù Stesso.  
69 Così tutte queste sensazioni e cose simili che le persone hanno e su cui ancora 
vivono, voi potete vedere perché lo fanno. Vedete, ciò diventa una 
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denominazione, o una pozza stagnata, e non ci sarà mai una denominazione fatta 
sulla Perfetta Parola di Dio. Essa non può farlo, poiché non si può nominare 
ossia denominare Dio. Nossignore!  
 

Eden di satana, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-8-1965 
123 … Lo Spirito Santo è l’Azione in voi. È una Vita, non un’emozione; non una 
qualche sorta di evidenza carnale. Ma è una Persona, Gesù Cristo, la Parola di 
Dio stabilita nel vostro cuore, per vivificare ogni Parola di questa Epoca. Esatto. 
Osservate lo Spirito Santo in azione, non tanto in Dimostrazioni; ma, in Azione, 
quello che Esso fa secondo la Parola. 
124 Notate ora lo Spirito Santo, della Santa Parola di Dio, aveva un uomo ed una 
donna nudi, e non lo sapevano. Com’è bello, la Vita della Parola; il Seme, la 
Parola! 
 

Adozione, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
34 Ora ci fermeremo solo un secondo sull’Adozione, il 5°Versetto, cercando di 
approfondirlo tanto quanto possibile. Ma ora ricordate il tema, è Interamente 
sul Posizionamento. Quanti lo comprendono? Lasciateci sentirvelo dire con una 
sola parola. Porre [La congregazione dice: “Porre”—Ed.] il Corpo [“il Corpo”]  di 
Gesù Cristo [“di Gesù Cristo”] in Posizione [“in Posizione”] in Cristo [“in 
Cristo”]  dove lo Spirito Santo [“dove lo Spirito Santo”] ci Guida. [“ci Guida”.]  
Eccovi, ora lo abbiamo, vedete. Porci in Posizione, il Libro di Efeso deve farlo. 
35 E osservate questo grande insegnante, Paolo. La prima cosa che fa è togliere 
completamente l’idea di cadere. Togliere completamente l’idea per sempre di 
“essere un Cristiano oggi e domani essere perduto, e il giorno dopo Dio mi ha 
condannato e il giorno successivo torno di nuovo”. Quella è un’assurdità! Ora 
questo è… Questo Libro non è Indirizzato all’Insegnamento Evangelico, 
Sermoni Evangelici. Noi non… Non tocco questo sui campi. Portò questo alla 
Chiesa, perché Paolo lo Indirizzò ai Santi, coloro che sono Chiamati e 
Preservati, e sono Riempiti e messi da Parte, e sono nello Spirito Santo, già nella 
Terra di Canaan. 
Sta cercando di dir loro, per prima cosa, di togliersi dalla mente che sarete 
perduti e farete questo, e avete timore di questo. Non abbiate timore di niente, 
perché Egli vi dirà dove vi trovate, chi siete, come resisterete.  
36 Ora, potreste fare cose sbagliate, e ogni volta che fate qualcosa di sbagliato 
dovrete pagare per questo. Sissignore, raccoglierete quello che avete seminato! 
Ma quello non ha niente a che fare con la vostra Salvezza. Quando siete Nati 
dallo Spirito di Dio, avete Vita Eterna e non potete morire più di quanto possa 
morire Dio. Siete una parte di Dio, siete un Figlio di Dio. 
37 Sono nato un Branham. Potreste darmi qualche altro nome, qualche altro 
nome, ma non mi impedirà di esserne uno, sono ancora un Branham. Sono nato 
Branham, sarò sempre un Branham. Io… Un giorno potrei essere così sfigurato, 
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raggrinzito con l’artrite, avere un incidente ed essere tutto a pezzi al punto da 
sembrare un animale, ma sarò ancora un Branham! Perché? All’interno c’è il 
sangue Branham.  
38 Ecco che cosa siete voi. E finché Dio vi ha resi… Ora ricordate, non sto 
parlando di quelli al di fuori di Cristo.  Sto parlando di coloro che sono in Cristo. 
Come entrate in Cristo? “Tramite un Unico Spirito!”  Maiuscolo S-p-i-r-… che 
significa: “Tramite un Unico Spirito Santo siamo tutti Battezzati in quell’Unico 
Corpo”. Come siamo noi… Come Entriamo? Tramite il Battesimo in Acqua? 
Quanto non sono d’accordo con voi battisti e voi chiesa di Cristo. Non tramite il 
Battesimo in Acqua, per nessuna ragione! Prima Corinzi 12, ha detto: “Tramite 
uno Stesso Spirito, Spirito Santo, siamo portati in quel Corpo”. E siamo tanto al 
Sicuro quanto è al Sicuro quel Corpo. Dio è… l’ha Promesso.  
39 Come potrebbe Dio GiudicarLo di Nuovo, quando Egli è andato al Calvario? 
Andando su al Golgota, Egli fu fiaccato, ferito, Egli non poteva guarire, non 
poteva quasi dire una parola. A motivo di cosa? Aveva su di Sé i peccati del 
mondo. Non perché Egli era un peccatore, ma, “Egli fu reso peccato” per me e 
per voi. Tutti i peccati del mondo da Adamo fino alla Sua Venuta, poggiano sulle 
Sue Spalle. E Dio non stava punendo Suo Figlio. Stava punendo il peccato. 
Vedete quanto era orribile? Stava facendo un’Espiazione. Stava facendo una Via 
di Scampo per tutti coloro che Dio, per la Sua Preconoscenza, sapeva che 
sarebbero venuti. Ci addentreremo in quello tra pochi minuti.  
40 Ora, quindi, quando siete “tramite un Unico Spirito siamo Battezzati in quel 
Corpo, un Unico Corpo, che è Cristo”, e siamo per Sempre al Sicuro. 
41 Ora, ecco dove sembra colpire stranamente, specialmente i credenti 
arminiani, che sono… devono fare qualcosa per meritarselo o qualcosa di 
meritevole. Come può essere attraverso due cose allo stesso tempo? O è per 
Grazia o per Opere, una o l’altra. Non può essere tramite la stessa cosa, è 
tramite due cose diverse; dev’essere tramite una. È…  
 

LA CONFERMA DEL PERDONO - LO SPIRITO SANTO 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

103 Ecco l’Innocente che morì; affinché io, l’indegno, potessi essere reso Giusto, 
affinché potessi avere un Diritto alla Vita. Quello è l’indegno. E noi siamo… Tu 
sei l’indegno per cui quell’Agnello morì. Ora tu vieni quassù e metti le mani 
sopra di Lui, vedi, e fai la tua Confessione, e Dio ti risponde con lo Spirito Santo, 
come una Conferma che Lui ti ha ricevuto… Per un Unico Sacrifico (eccolo), per 
un Unico Sacrifico Egli ha in perpetuo resi Perfetti…  
 

EVIDENZA DELLO SPIRITO SANTO: LA PAROLA FATTA CARNE  
Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 

22 Voi dite: "Allora, Fratello Branham, qual'è l'Evidenza? Qual è l'Evidenza?" 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 160 

 

La Rivendicazione della Parola nell'Ora.  
23 Essi avevano la Bibbia. Egli fu esattamente ciò che Iehovah aveva detto che 
sarebbe accaduto. Essa non ha bisogno di nessuna interpretazione. Essa era la 
Interpretata. C'erano i vostri Sacerdoti, c'era tutto quello che avevano, e tutto il 
resto proprio cosi nella routine e tutto, pur tuttavia mancarono di vedere la 
Parola. Ed Egli Fece Vivere quella Parola per quell'Epoca. Ecco l'Evidenza di 
quell'Epoca.  

 
DIMOSTRAZIONE DELLO SPIRITO SANTO 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 
 
NON SOLO CONOSCENZA RESTAURAZIONE PAROLA, MA ANCHE IL 

SEGNO DELLA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 
NON BASTA SOLO CREDERE ALLA PAROLA, MA OCCORRE 

RICEVERE LA CONFERMA DEL SUGGELLO DELLO SPIRITO SAN TO 
SIMBOLO DELLA CIRCONCISIONE-BATTESIMO CONFERMA 

DIVINA, DOPO AVER CREDUTO 
OCCORRE AVERE L'ESPERIENZA ARDENTE DELLO SPIRITO CH E 

ACCENDE LA CANDELA COMPLETATA 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
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Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
64 Tu dici: “Io lo credo perché il pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Domande e Risposte, Agosto 1964 A.M, Jeffersonville, Indiana, Usa 
22a (257) CARO FRATELLO BRANHAM: CREDI CHE I SEGNI 
DOVREBBERO SEGUIRE TUTTI COLORO CHE HANNO LO SPIRIT O 
SANTO? Gesù l’ha detto in Marco 16. SE È COSÌ, CHE NE È DELLE 
PERSONE CHE CREDONO IL MESSAGGIO  CON TUTTO CIÒ CHE È IN 
LORO. BENCHÉ NON ABBIANO QUESTI SEGNI?  SONO ESSI 
INCREDULI OPPURE HANNO BISOGNO DELLO SPIRITO SANTO?  SE È 
COSÌ PER FAVORE, DACCI DELLE ISTRUZIONI OGGI SU COM E 
RICEVERE LO SPIRITO SANTO. NOI CREDIAMO CHE TU SEI IL  
PORTAVOCE DI DIO PER IL NOSTRO TEMPO. UN TUO FRATEL LO. 
216 Grazie, fratello mio, per considerarmi come tuo fratello, e penso che questa 
sia una domanda davvero buona. Amici, sì, è un po’ trascurata... Mi piacerebbe 
trattarla un po’ più a lungo se potessi. Vedete? Sì è trascurata. Guardate, alcuni 
di voi... Vedete? Quando – Tu non puoi ricevere il Battesimo dello Spirito Santo 
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senza avere un’Esperienza quando avviene... Ora, se credi ogni Minima Parte 
della Parola, dici… (Se) dici di Credere ogni Minima Parte di Essa, allora la 
Parola sta lì aspettando che lo Spirito Santo la metta all’Opera; ma occorre 
l’Accensione della Candela. 
217 Qui c’è la Candela con lo Stoppino e col Sego (o Cera) e tutto ciò che deve 
esserci nella Candela; ma finché il fuoco non viene sopra, non si accenderà 
nessuna Luce. Non importa quanto sia Perfetta la Candela e in che modo 
Perfetto essa Brucerà, ecc., essa deve essere Accesa, e poi Arde. E quando 
credete e siete Preparati nelle Istruzioni di quello che è lo Spirito Santo: Amore, 
Gioia, Pace, Longanimità, Bontà - i Frutti che Egli Produce, finché lo Spirito 
Santo con una Ardente Esperienza (non) scende e Accende questa Candela, 
allora siete - siete - avete Ricevuto lo Spirito Santo. Vedete? Voi dovete avere 
l’Esperienza per avere lo Spirito Santo. 
 

LA SPOSA UNA PUNTA NELLA FINE DELL'EPOCA 
QUINDI I MINISTRI SONO UN PICCOLO NUMERO 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 
 

GENI ETERNI DI DIO 
SOLO LA PROGENIE PUO' RINASCERE 
RIPRODURRA' IL MEDESIMO FRUTTO 

I SEMI SEMINATI NELLE EPOCHE 
LA PAROLA FATTA CARNE E I FIGLI-PAROLA 

Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 
California, U.S.A. 

73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata… 
…75 E cosi scopriamo che Dio lo compie in ogni Epoca. Dio compie la Sua scelta 
scegliendo tramite la Sua scelta Predestinata, sceglie i Suoi Profeti e altro per 
l’Epoca; stabilisce la sua natura, la natura dell’uomo, lo stile di Predicare 
dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello che fa, e affrontare la sfida di quel 
Giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E nella Sua Stessa Mente, come ho 
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Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del Gene di Dio. Egli sapeva che 
quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima che mai ci fosse una molecola, 
o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
76 Perché siete un gene di vostro padre, ed eravate in vostro padre, benché 
vostro padre non avesse comunione con voi perché egli… Voi eravate là dentro, 
ma non lo sapevate ed egli non lo sapeva, ma foste Manifestati affinché poteste… 
affinché egli potesse avere comunione con voi. Ed essendo voi Nati di Nuovo, 
siete Nati dalla Vita Eterna. Ed è l’Unica Forma di Vita Eterna, ed è la Vita di 
Dio. Zoe, la parola greca è “Zoe”, solo una forma di Vita Eterna.  
77 Allora se sei un Figlio di Dio o una Figlia di Dio, eri da Sempre in Dio. Ma 
Egli sapeva in quale strato e tempo sareste stati piantati. Così ora sei resa una 
Creatura, un Figlio di Dio, un Figlio o una Figlia di Dio Manifesti per affrontare 
la Sfida di quest’Ora per Confermare il Vero e Vivente Dio di quest’Ora, il 
Messaggio che sta venendo avanti in questo tempo. È giusto! Eravate là Prima 
della Fondazione del Mondo. Se non lo eravate… Se non eravate stati Scelti in 
quel modo, non importa quanto cerchiate di imitarlo, non ce la farete mai. Come 
potete ottenere sangue da una rapa quando là dentro non c’è sangue?  
78 Ecco il motivo per cui cerco di parlare in merito la gente pensava che 
eravamo… stavamo gridando alle donne in merito ai capelli corti, e la gente mi 
diceva riguardo al dire quelle cose: “Lei rovinerà il suo Ministero”. Rovinare un 
Ministero che Dio Stesso ha Ordinato? Non sia mai! E quando la gente sente la 
Parola di Dio… Quando un bambino è concepito nel grembo di una madre, 
quando a quella sola cellula là dentro, vi si aggrega un’altra cellula. Non è una 
cellula di un umano, la successiva di un cane, e la successiva di un gatto, e la 
successiva di qualcos’altro; è assolutamente, unicamente, un essere umano. E 
quando un uomo è Nato dallo Spirito di Dio, non può iniettare niente nella sua 
vita, Essa è la non adulterata Parola di Dio Confermata per quell’Ora. Egli 
prende l’Intera Parola di Dio, non ci mette credi, nient’altro in Essa. È 
Puramente non adulterata, Parola di Dio resa Manifesta fra noi. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:134 
134 … Noi non diventiamo Progenie tramite la Nuova Nascita. Noi eravamo 
Progenie perciò siamo Rinati, poiché solo l'Eletto può Rinascere. La ragione per 
cui noi siamo potuti essere Risvegliati è perché noi eravamo Seme. Se non v'è 
Seme, non c'è niente da Risvegliare! 
 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
77 È la stessa cosa nella Nuova Nascita. Noi non torniamo indietro, ma andiamo 
avanti quando si è Nati di Nuovo. Ed ecco perché penso, che oggi, non abbiamo 
…. tante Nuove Nascite Genuine, è perché il Seme è, forse, simpatizzerà con la 
Parola o la persona, ma loro non vogliono Marcire dal vecchio sistema in cui si 
trovavano.  
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Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:135-136 

4-135: Tenete questo ben in mente! Facciamo ora il prossimo passo. Redimere, 
vuol dire Riacquistare. Vuol dire Restituire al Proprietario Originale.  Dio, 
tramite la Sua Morte ed il Suo Sangue Versato, RICOMPRÒ I SUOI. Egli 
Riacquistò la Sposa-Progenie-Parola-Parlata. “Le Mie Pecore ascoltano la Mia 
Voce (Parola) ed esse Mi Seguono”. Tu sei sempre stato una Pecora. Tu non sei 
mai stato un maiale o un cane cambiato in pecora. Ciò è impossibile, poiché ogni 
specie di vita produce la stessa specie senza che ci sia alcun cambiamento nella 
specie. Essendo dunque che noi eravamo nei Pensieri di Dio e che poi fummo 
Espressi in Carne, allora doveva venire un giorno quando noi avremmo Udito la 
Sua Voce (la Parola), e udendo quella voce saremmo divenuti Coscienti che il 
nostro Padre ci chiamava e riconosciuto che siamo i Figliuoli di Dio.  Noi 
sentimmo la Sua Voce e Gridammo come fece il Figliuol Prodigo: “Oh, Padre 
mio; Salvami! Io ritorno a Te!”.  
4-136: Un Figlio di Dio può andare avanti a lungo prima che Riconosca che egli è 
un Figlio. Infatti una gran parte di veri Cristiani sono come la storia del piccolo 
aquilotto che fu covato sotto una chioccia. Voi sapete che l’Aquila è un tipo del 
vero credente… 
Paolo…. 
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
476 Dunque, se siete stati Seminati, e il Seme di Dio nel vostro cuore, Esso deve 
ProdurLa.  Gesù disse: “Egli farà le Mie Opere, se Crede a Me”. Se egli dice di 
CrederLa, e queste non lo accompagnano, è un bugiardo. “Chi crede in Me, farà 
anch’egli le Opere che faccio Io; anzi ne farà Maggiori di queste, perché Io Me ne 
vado al Padre Mio”. Dunque, Essa è forte! Se essi non incontrano un punto 
scivoloso e non s’infilano, in una pietra da qualche parte! Se semplicemente 
cadono giù nella valle così i venti non possono soffiarLa via, e gli uccelli del cielo 
non riescono a prenderLa, Essa Crescerà. 
 

Il Seme di Discrepanza, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1965 
21 Ora Egli disse: “Il Seme di Dio, la Parola di Dio”. Gesù disse, in un 
determinato punto, che “La Parola è un Seme”. Ed ogni seme Produrrà della sua 
Specie. Ed ora se il Cristiano, i Figlioli di Dio, i Figlioli del Regno sono diventati 
il Seme di Dio, allora devono essere la Parola di Dio, la Parola di Dio 
Manifestata nell’Epoca in cui stanno Vivendo, per il Seme Promesso di 
quell’Epoca. Dio diede la Sua Parola al Principio, e ciascuna Epoca ha avuto il 
Suo Seme, il suo Tempo, le sue Promesse.  
22 Ora, quando Noè entrò in Scena, e lui era il Seme di Dio, la Parola di Dio per 
quell’Epoca.  
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23 Quando Mosè Venne, non poteva venire col Messaggio di Noè, non avrebbe 
funzionato, perché lui era il Seme di Dio in quel Tempo.  
24 Poi quando Venne Cristo, Egli non poteva venire con l’Epoca di Noè né di 
Mosè; era il Suo Tempo, che una Vergine concepisse e desse alla Luce un Figlio, 
ed Egli sarebbe stato il Messia.  
25 Ora, noi siamo vissuti attraverso l’Epoca di Lutero, l’Epoca di Wesley 
(l’Epoca metodista), giù attraverso tutte le Epoche, e l’Epoca Pentecostale, e a 
ciascuna Epoca viene data una Promessa della Parola. E il Popolo di 
quell’Epoca, che Manifesta quella Parola Promessa è il Seme di quell’Epoca, in 
accordo a quello che Gesù disse proprio qui: “Essi sono i Figlioli del Regno”. 
Proprio così. La Manifestazione dello Spirito Santo che Opera attraverso i Suoi 
Figlioli sono quei Semi del Regno in quell’Epoca. 
 

L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Pennsylvania, Usa, 29-06-1964 
130 Allora, era Dio. In quei Giorni, era Dio in un Uomo, il Suo Figliolo, Gesù 
Cristo. Noi lo Crediamo. Non solo un Profeta, non solo un uomo ordinario, un 
umano ordinario. Era Dio in Cristo; Dio in un Uomo; la Pienezza della Deità 
Corporale in un Uomo. Dio in un Uomo!  
131 Ora è Dio negli uomini, la Pienezza di Dio nella Deità Corporale in Tutta la 
Sua Chiesa, che Manifesta Sé Stesso, Adempiendo la Sua Parola. 
 

Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 
22 Voi dite: "Allora, Fratello Branham, qual'è l'Evidenza? Qual è l'Evidenza?" 
La Rivendicazione della Parola nell'Ora.  
23 Essi avevano la Bibbia. Egli fu esattamente ciò che Iehovah aveva detto che 
sarebbe accaduto. Essa non ha bisogno di nessuna interpretazione. Essa era la 
Interpretata. C'erano i vostri Sacerdoti, c'era tutto quello che avevano, e tutto il 
resto proprio cosi nella routine e tutto, pur tuttavia mancarono di vedere la 
Parola. Ed Egli Fece Vivere quella Parola per quell'Epoca. Ecco l'Evidenza di 
quell'Epoca.  
 

GESU' CRISTO LA PAROLA FATTA CARNE 
LA PAROLA FATTA CARNE IN EPISTOLE VIVENTI 
NULLA AGGIUNGERE E NULLA TOGLIERE ALLA 
PERFETTA VITA MANIFESTATA DELLA PAROLA 

Guardare a Gesù, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 22-1-1964 
64 Giovanni, il maggiore di tutti i Profeti, fu quello che presentò Gesù. Gesù 
disse che lui era "maggiore di qualsiasi uomo che fosse nato". Avete mai pensato 
perché fu così? Tutti gli altri parlarono di Lui: "La Parola del Signore va al 
Profeta", è la Bibbia che ha detto così, e in tutti gli altri Profeti andò a loro in 
Visioni. Ma quando la Parola andò a Giovanni, Essa era Carne. Gesù era la 
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Parola. Egli è la Parola. È sempre stato la Parola, ma qui è dove la Pienezza di 
Dio "è stata fatta Carne ed è Abitata fra noi". Quando Egli andò da lui 
nell'acqua, era un Profeta. E se la Parola è stata Fatta Carne, deve andare al 
Profeta. La Parola, ovunque Essa sia, deve andare a un Profeta, perché un 
Profeta è quello a cui va la Parola. E Giovanni era il Profeta del tempo. 

 
Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 

280 “Voi siete Epistole Scritte, lette da tutti gli uomini”.  Ovvero, voi siete... Io La 
traduco, io rigiro così, vedete, La rigiro solo: “Voi siete Epistole che sono state 
Scritte”, perché non potete aggiungere nulla a Essa, “che sono lette da tutti gli 
uomini; la Manifestata Parola di Dio”, in altre parole. E per mostrare questo, 
Pietro e Giovanni quando salirono là, la gente si rese conto che erano ignoranti e 
illetterati, non avevano istruzione, ma s’accorse che erano stati con Gesù. 
Vedete? Essi erano ignoranti e illetterati, però erano Epistole Scritte, vedete, la 
gente leggeva che essi erano stati con Gesù. Perché, Gesù Si Manifestava 
attraverso di loro, Cristo Velato nella loro Carne; Manifestato, reso Vivente. 
…285 E quando Gesù venne, Egli era la Parola nella Sua Pienezza, perché 
l’Intero Piano di Redenzione era allogato in Lui. L’Intero Piano di Redenzione 
non era allogato in Mosè, non era allogato in Giuseppe, non era allogato in Elia. 
Vedete, essi erano solo Parte della Parola, puntando verso Essa. 
 

I FIGLI DI DIO PAROLA DI DIO FATTA CARNE 
LA MANIFESTAZIONE DELLO SPIRITO SANTO 
ATTRAVERSO I FIGLI DEL REGNO CIASCUNO 

SECONDO LE PROMESSE DELL'EPOCA 
Il Seme di Discrepanza, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1965 

21 Ora Egli disse: “Il Seme di Dio, la Parola di Dio”. Gesù disse, in un 
determinato punto, che “La Parola è un Seme”. Ed ogni seme Produrrà della sua 
Specie. Ed ora se il Cristiano, i Figlioli di Dio, i Figlioli del Regno sono diventati 
il Seme di Dio, allora devono essere la Parola di Dio, la Parola di Dio 
Manifestata nell’Epoca in cui stanno Vivendo, per il Seme Promesso di 
quell’Epoca. Dio diede la Sua Parola al Principio, e ciascuna Epoca ha avuto il 
Suo Seme, il suo Tempo, le sue Promesse.  
22 Ora, quando Noè entrò in Scena, e lui era il Seme di Dio, la Parola di Dio per 
quell’Epoca.  
23 Quando Mosè Venne, non poteva venire col Messaggio di Noè, non avrebbe 
funzionato, perché lui era il Seme di Dio in quel Tempo.  
24 Poi quando Venne Cristo, Egli non poteva venire con l’Epoca di Noè né di 
Mosè; era il Suo Tempo, che una Vergine concepisse e desse alla Luce un Figlio, 
ed Egli sarebbe stato il Messia.  
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25 Ora, noi siamo vissuti attraverso l’Epoca di Lutero, l’Epoca di Wesley 
(l’Epoca metodista), giù attraverso tutte le Epoche, e l’Epoca Pentecostale, e a 
ciascuna Epoca viene data una Promessa della Parola. E il Popolo di 
quell’Epoca, che Manifesta quella Parola Promessa è il Seme di quell’Epoca, in 
accordo a quello che Gesù disse proprio qui: “Essi sono i Figlioli del Regno”. 
Proprio così. La Manifestazione dello Spirito Santo che Opera attraverso i Suoi 
Figlioli sono quei Semi del Regno in quell’Epoca. 

 
PIENEZZA DELLE DEITA' IN GESU' CRISTO 

LA PIENEZZA DELLA DEITA' E' NELLA CHIESA 
L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Pennsylvania, Usa, 29-06-1964 

130 Allora, era Dio. In quei Giorni, era Dio in un Uomo, il Suo Figliolo, Gesù 
Cristo. Noi lo Crediamo. Non solo un Profeta, non solo un uomo ordinario, un 
umano ordinario. Era Dio in Cristo; Dio in un Uomo; la Pienezza della Deità 
Corporale in un Uomo. Dio in un Uomo!  
131 Ora è Dio negli uomini, la Pienezza di Dio nella Deità Corporale in Tutta la 
Sua Chiesa, che Manifesta Sé Stesso, Adempiendo la Sua Parola. 
 

IL SEME ORIGINALE SPOSA - PARTE DELLO SPOSO 
LA SPOSA HA LA PAROLA PROFETICA  

IL COSI' PARLA IL SIGNORE 
SE LO SPOSO NON PARLA, ESSA RESTA IN SILENZIO 

ESSA DOVRA' ADEMPIERE IL PIANO FINALE EPOCALE 
ESSA NON FA NULLA DA SE STESSA, MA COMPIE CIO' 

CHE IL PADRE GLI MOSTRA, COME LO SPOSO 
FEDE PERFETTA - PARLA ALLA MONTAGNA 

LA CORRETTA INTERPRETAZIONE DI MATTEO 21:21 
LA PAROLA PARLATA - LA TERZA TIRATA 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 
Parallelo Simile Messaggio: 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 

5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E così fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
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Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno così Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua Stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente. Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44 Da un Piccolo Gruppo della Vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo Ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Così dice il 
Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
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Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo così al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Così dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, così Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

NECESSITA' DELLA CONOSCENZA E DELLA PURA NUOVA 
NASCITA PER SPERIMENTARE LE OPERE DI DIO 

LA NUOVA NASCITA E' LA RIVELAZIONE DI GESU' CRISTO 
INCREDULITA' - FALSE NASCITA-FIGLI DENOMINAZIONALI 

OCCORRE AVERE L'ESPERIENZA DI GIOVANNI 3 
OCCORRE QUINDI AVERE LO SPIRITO SANTO 

Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
123 “Ma la gente crede che tu lo sia. Perché non insegni loro come ricevere 
Visioni, come fare le Opere di Dio in quel modo?” 
124 Io dissi: “Come posso insegnar loro l’algebra quando non conoscono il loro 
ABC?” Capite? Capite? Come puoi oggi prendere un bambino dall’asilo e dargli 
un’istruzione universitaria, insegnargli la radice quadrata? Come puoi farlo 
quando lui non conosce cosa significa l’ABC? Sapete voi cosa significa ABC? 
Credere Sempre Cristo [In inglese: Always Believe Christ—N.d.T.]. Proprio 
così. Non credere la chiesa, non credere al loro credo, non credere alle loro 
dottrine. Credere a Cristo! Perché? “Conoscere Lui, conoscere Lui é Vita”. E' 
giusto? Non conoscere il Suo credo, non… Egli non ha alcun credo. Non è 
neanche il conoscere la Sua Parola. Non conoscere la Sua Parola; tu devi 
conoscere Lui, conoscere Lui quale tuo Salvatore nella Nuova Nascita. Come 
Gesù disse a Nicodemo: “Se non puoi credere alle cose terrene che Io ti dico, come 
potresti credere alle cose Celesti?” Come crederai a cose spirituali che entrano 
nello Spirito, e conoscere e vedere Visioni e cose simili, per mettere una scuola in 
ordine in quel modo, quando essi neanche credono alle cose terrene? Non 
riescono neanche a credere all’indossare vestiti adatti. Non possono neanche 
credere allo smettere il loro fumare e smettere con il loro mentire, mettere da 
parte la loro collera, e tutte quelle cose, e fanno tutte queste cose; o allo smettere 
di concupire. Come puoi insegnare alle persone ad entrare nello Spirito quando 
continuano ancora a fare tutte quelle cose? Si. Oh, my. 
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…39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel 
recitare un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a 
che non sei veramente nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il 
tuo credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, 
benché ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve 
succedere, la Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non 
e quello che porta la Nuova Nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu 
accetta questo, o credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 
…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e Parlano in Lingue, 
Profetizzano, fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. 
“Avendo Apparenza di Pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro 
padre. Essi sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei nato da Dio, 
Questa è tuo Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu 
abbia, sei ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente 
in Cristo. 
 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
21 Gesù disse, in San Giovanni al Capitolo 3: “Che se alcuno non è Nato di 
Nuovo, non può Comprendere il Regno di Dio”. Ora, quella è la citazione 
dall’originale. Nella King James, dice: “Non può Vedere”. Ma la Parola non 
significa “Vedere”, come si guarda con gli occhi. Significa Comprendere. In ogni 
caso, non si può Vedere il Regno. Si deve Comprenderlo. E Gesù disse: “Che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, prima, lui… Non può comprendere il Regno di Dio”.  
22 Ci conviene avere un’Esperienza prima che la Fede possa mai compiere 
tanto. Quindi, le persone devono essere prima Salvate. Per PRIMO, vengono a 
Dio e hanno un’Esperienza di Salvezza, prima che si accostino a Dio per la loro 
Guarigione. Deve… Essa realizzerà Prodigi, se soltanto potete Crederlo.  
 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
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nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
234 Che cos'è dunque la Nuova Nascita? Tu dirai: “Beh, fratello Branham, che 
cos'è la Nuova Nascita?”. Essa è la Rivelazione di Gesù Cristo Personalmente a 
te! Amen! Vedi? Non che tu ti sei unito ad una chiesa, che hai stretto la mano, o 
che hai fatto qualcosa d'altro; che hai detto un credo, che hai promesso di vivere 
tramite una lista di regole. Ma è Cristo, la Bibbia, Egli è la Parola che fu 
Rivelata a te! E non importa quello che qualcun altro abbia da dire, sia pastore, 
prete, o chiunque altro sia, o quel che possa accadere; si tratta di Cristo! Si 
tratta di Cristo in te, è quella la Rivelazione sulla quale la Chiesa venne 
Edificata!  
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…240 La Nuova Nascita è Cristo! È una Rivelazione! Dio che ha Rivelato a te 
questo Grande Mistero, e quella è una Nuova Nascita! Ora, cosa farai tu quando 
avrai Riunito insieme tutto quel Gruppo, ove la Rivelazione è Perfettamente in 
armonia, e Dio la esprime attraverso la Sua Parola tramite le stesse Azioni, le 
stesse Cose che Egli Fece, rendendo Manifesta la Parola? Oh, se solo la Chiesa 
conoscesse la sua Posizione! Ella lo farà, un Giorno! Allora il Rapimento avrà 
luogo, uh-huh, quando ella riconosce che cosa ella è. Ora, notate. 
241 Dirai tu: “Fratello Branham, ma quella non è...”. Oh! certo che lo è, pure. 
Essa è la Verità. 
242 L'avete notato? Paolo non conobbe mai Gesù Fisicamente. Paolo non Lo 
conobbe mai! L'unico modo col quale Paolo Lo conobbe fu tramite una 
Rivelazione, tramite una Visione. È questo esatto? [La congregazione dice: 
“Amen!”.—Ed.] Paolo conobbe Gesù solo tramite la Rivelazione, proprio come 
fu per Pietro. 
243 Pietro Lo aveva Visto in Carne, però egli non Lo conobbe tramite Carne, 
poiché così disse Gesù: “Carne e Sangue non ti hanno Rivelato Questo. Perfino la 
Mia Propria vita non ti ha Rivelato questo! Ma Mio Padre che è nel Cielo ha 
Rivelato a te questa Cosa, che Egli è la Parola di Dio, e sopra questa Roccia Io 
Edificherò la Mia Chiesa”. Pietro non conobbe Lui tramite carne. Come Uomo 
camminò, e Fu toccato, ed ogni altra cosa. 
…303 Dio è conosciuto tramite la Semplicità e la Rivelazione di Gesù Cristo alla 
persona più illetterata. Vedi? Non la tua teologia. Si tratta di una Rivelazione di 
Gesù Cristo! “Sopra questa Roccia Io Edificherò la Mia Chiesa”. Nessuna altra 
Roccia è accettata, nessuna altra cosa è accettata, nessuna altra Roccia Romana, 
nessuna altra Roccia Protestante, nessuna altra scuola, nessun altro niente, ma 
esattamente sulla Sola Rivelazione di Gesù Cristo attraverso la nuova Nascita. 
Egli Nasce qui dentro, ed Egli Inietta la Sua Propria Vita, e la tua vita se ne va! 
E la Vita di Cristo proietta Se stessa attraverso di te, con i Primati, verso la 
gente; in modo che essi vedano la Vera Vita, e le Opere, e i Segni, e i Prodigi che 
Egli ha fatto, e che ora sta facendo la stessa cosa attraverso di te. Al di fuori di 
questo, il resto non è neppure preso in considerazione, affatto! Osserva la 
Grande Rivelazione di Dio che si Dispiega! 

 

EVIDENZA DELLO SPIRITO: SEGNI E DONI 
ATTENDERE LA DISCESA DELLA POTENZA 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

DIMOSTRAZIONE DELLO SPIRITO SANTO 
ATTENDERE LA DISCESA DELLA POTENZA 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  
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81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 
 

Cinque Identificazioni definitive della Vera Chiesa dell'Iddio Vivente, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-9-1960 

99 È così che fanno oggi. Oh, dobbiamo avere qualche sorta di nome attaccato a 
noi. Dobbiamo dire alle persone quando ci chiedono: “Siamo metodisti, battisti”. 
Dite solo che siete Cristiani, proprio così, “Simili a Cristo”.  Dopo ch’Egli fu 
risorto dai morti, non lo credettero. E disse loro: (fate attenzione al grande 
incarico), Andate in… Quanto del mondo? [La congregazione dice: “Tutto”. —
Ed.] “Oh, pensavo, solo Gerusalemme”. Qualcuno ha detto: “Questi segni 
arrivarono solo fino a Gerusalemme”. …per tutto il mondo, e Predicate 
l’Evangelo…  
100 Quanti sanno che cos’è l’Evangelo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Non la “Parola”.  [Il Fratello Branham dà un colpetto sulla sua Bibbia.] Paolo 
disse: “L’Evangelo non è venuto a noi soltanto in Parola, ma mediante la 
Potenza e la Manifestazione dello Spirito Santo”. L’Evangelo è la Potenza di Dio 
per far operare alla Parola ciò che Essa dice che farà. “Predicate l’Evangelo, in 
tutto il mondo”. Predicate l’Evangelo solo alla gente bianca, o solo alla bruna, 
gialla, nera? …ad ogni creatura. 
 101 Amen. “Ogni creatura”. Credete che vuole dire questo? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Un giorno, ho visto Dio confondere un toro. Ho visto Lui 
indurre i calabroni a non pungere. L’ho visto Risuscitare una opossum che era 
sdraiata morta per tutta la notte. “Ogni creatura”. L’Evangelo farà effetto su 
qualunque cosa domandiate. Voi dite: “Questo è sbagliato, Fratello Branham”. 
Non è sbagliato.  
102 Gesù disse a quell’albero: “Sii maledetto. D’ora in poi nessuno mangi da te”. 
E l’Evangelo fu Predicato a quell’albero. Amen. Whew! Mi sento religioso, 
proprio ora. “A ogni creatura”. Amen. PredicarLo a che cosa? “A ogni 
creatura”. Oh, se solo avessimo potuto avere tempo per queste cose. Ora, chi 
avrà Creduto e sarà stato Battezzato sarà Salvato; … “Oh, io credo, sono 
Battezzato”. Ottimo. Buono. Bene. Chi avrà Creduto e sarà stato Battezzato sarà 
Salvato;…chi non avrà Creduto sarà condannato.  
103 “Oh, sono lieto d’essere un Credente”. Aspettate un minuto. “E”, e è una 
congiunzione, che unisce la frase. E questi Segni… Oh, pensavo che voi non 
credeste nel Segno. Queste sono le Stesse Parole di Gesù. DiscuteteNe con Lui. 
…questi segni accompagneranno…(Non “forse sì; a volte lo faranno”.) 
…accompagneranno coloro che avranno Creduto… 
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104 Ora vedremo se credete o no, vedremo se la vostra organizzazione crede o 
no. Esse potrebbero dire di credere. Gesù disse: “ Questi segni accompagneranno 
coloro che avranno Creduto”. Ebbene, essi negano quei Segni. …questi Segni 
accompagneranno coloro che avranno Creduto: (Quanto?) essi cacceranno i 
demoni nel Mio Nome;…  
105 E voi che non credete nella Guarigione Divina, voi chiese! Questo è 
registrato, voi comprendete. Non sto parlando solo a voi. Qualcun altro Lo 
sentirà. Gridate che credete in Dio, e credete nell’incarico, che la vostra chiesa è 
incaricata di portare il Vangelo; e la Primissima cosa è la Guarigione Divina. 
Quale fu la prima cosa che Gesù disse ai Suoi discepoli quando li inviò? Matteo 
10:1: “Sanare i malati, cacciare i demoni”. Quale fu l’ultima cosa ch’Egli disse 
alla Sua Chiesa? “Sanare i malati, cacciare i demoni”. Alfa e Omega; Beniamino 
e Ruben; Primo e Ultimo; Colui che Era, Che È, e Che Verrà; la Stella del 
Mattino; la Radice e il Rampollo di Davide. Alleluia! È Lui. Sissignore. “Questi 
segni li accompagneranno, che credono. Nel Mio Nome cacceranno demoni”. Solo 
a Gerusalemme? “Per tutto il mondo, ad ogni creatura”. Dice così la Bibbia? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ecco ciò che Essa ha detto. Quello è il 
Messaggio della Chiesa. “L’Evangelo a tutto il mondo, ad ogni creatura. Per 
ognuno che crede, questi Segni accompagneranno”. …cacceranno i demoni nel 
mio Nome; Parleranno Nuovi Linguaggi;…  
…111 Ora, un’altra cosa che questa Chiesa Insegnerà, sarà la Guarigione 
Divina, il Messaggio della Chiesa. L’ho appena citato, Matteo 10, quand’Egli 
inviò la Chiesa. Andiamo in Matteo 10:1, e scopriamolo, solo un minuto. 
Osservate quel che Gesù disse quando ordinò la Sua Chiesa e La cominciò. E 
poi… chiamati a sé i suoi dodici discepoli e diede loro podestà sopra gli spiriti 
immondi, da cacciare fuori, cacciarli fuori, e da sanare qualunque malattia, e 
qualunque infermità. Il Primo Incarico alla Sua Chiesa.  
112 L’Ultimo Incarico:  “Andate per tutto il mondo e Predicate l’Evangelo. Chi 
avrà Creduto, sarà Battezzato”. Permettetemi di citarLo nel modo in cui 
dovrebbe essere, il senso analizzato in dettaglio. “Andate in tutto il mondo, e in 
ogni nazione, e Dimostrate la Potenza dello Spirito Santo. Chi avrà Creduto a 
Questo e sarà stato Battezzato sarà Salvato. Chi Lo rinnega, sarà condannato. 
Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto: metteranno le mani 
sopra i malati, ed essi staranno bene; cacceranno i demoni, Parleranno Nuovi 
Linguaggi. Questi saranno i Segni che li Accompagneranno”. L’Ultimo Versetto 
disse: Ed essi ritornarono…Operando il Signore con essi… Confermando la sua 
Parola per i Segni che li Seguivano.  
113 Ecco com’era la prima Chiesa. E, sentite. Gesù disse: “Io sono la Vite, voi 
siete i Tralci”. E se un Tralcio produce, la vite, e quella vite porta l’uva, il 
prossimo Tralcio che spunta, porterà precisamente ciò che ha portato il primo 
Tralcio.  
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114 Oh, voi dite: “Fratello Branham, ma, beh, guarda tutte queste chiese”. Quelle 
sono viti innestate. Ora, si può innestare un agrume. Si può prendere un arancio 
ed aggiungervi un limone ed esso crescerà. Questo è quanto voi uomini avete 
innestato. E queste organizzazioni sono ciò che l’uomo ha innestato. È sempre 
un limone. Esso crescerà perché è venuto fuori nel nome di chiesa. Ma, lasciate 
che vi dica, se mai quest’albero mette fuori da sé un altro ramo, esso porterà 
un’arancia. E se mai la Potenza di Dio fa spuntare un’altra Chiesa, sarà un’altra 
Pentecoste. E sarà Scritto un altro Libro di Atti a seguito, proprio così, perché è 
la Chiesa di Dio.  
115 Gesù disse: “Io Sono la Vite. Voi siete i Tralci. Voi non potete portare Frutto 
in voi stessi, però Io metto Me Stesso nel Tralcio”. E quale genere di frutto 
porterà? “Questi segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”.  
116 Se sorge la Seconda Chiesa, il Mistico Corpo di Cristo avrà gli stessi Segni. 
“Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più. Ma voi Mi vedrete, perché Io sarò 
con voi, anche in voi, in ogni Tralcio, fino alla fine del mondo”, Gesù Cristo è lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Questa è la Chiesa dell’Iddio Vivente. Ecco Chi 
Essa è. Ecco il genere di Testimoni che Egli ha. 
117 Ora, inoltre, la Chiesa deve insegnare il Battesimo. È necessario essere 
Battezzati. Quello è stato l’incarico. Gesù lo disse qui, in Marco 16. Lo 
tratteremo proprio. “Chi avrà Creduto e sarà stato Battezzato”. In primo luogo, 
credere, e poi essere Battezzati per la remissione dei vostri peccati, e voi 
riceverete il dono dello Spirito Santo.  
118 “E inoltre lo Spirito Santo Verrà”, sarà un Insegnamento della Chiesa. 
Poiché, Gesù disse, in Luca 24:49... Esaminiamo il 49°. Ed ecco, io mando sopra 
voi la Promessa del Padre mio; or voi Dimorate, o Aspettate (Dimorare significa 
“Aspettare”) nella città di Gerusalemme, finché voi siate Rivestiti della Potenza 
da Alto. 
…106 E voi poveri nazareni li chiamate un gruppo di gente delle “Lingue”.  Voi 
non stareste nemmeno seduti in chiesa accanto a loro. Non è terribile? Che 
farete quando andrete in Cielo? Gesù morì, parlando in Lingue. Essi dissero: 
“Egli parlò, e parlò in un’altra lingua”.  Certo. Lo fece. “Egli ha parlato in 
ebraico”. Non è vero. Questo non è uno scritto ebreo. Egli parlò in un linguaggio 
Celeste.  
107 Quando Abele offrì il suo agnello sulla roccia, quando l’agnello stava 
morendo, lui gli stava tagliando il collo. Un Simbolo di Cristo, molto addietro nel 
giardino d’Eden, l’agnellino belava in un’altra lingua, mentre moriva. Ciò 
Simboleggiava, come la sua lana essendo bagnata col suo stesso sangue. Ciò 
Simboleggiava il Figlio di Dio appeso là al Calvario, fatto a pezzi, con i nostri 
peccati, morente, che parlava in un’altra lingua, “Dio Mio, Dio Mio perché Mi 
hai abbandonato?”  
 

Unità, Jeffersonville, Indiana, Usa,  11-02-1962 
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34 Ora, la Chiesa al momento è Fidanzata a Cristo per le Nozze. Le Nozze non 
sono state ancora celebrate, avverrà alla Cena delle Nozze dell’Agnello. Quindi, 
vediamo che la Chiesa ora è fidanzata, come un uomo fidanzato a sua moglie. 
Cosa fa lui mentre sono Fidanzati? Egli sta proprio donando ogni genere di cose, 
mandandole Regali, facendola sentire bene. Beh, ecco cosa sta facendo Cristo 
alla Sua Chiesa. Ci sta mandando Doni dello Spirito. Come potete allora essere 
Fidanzati quando state negando che questi Doni Esistano? Sono i Veri Segni 
d’Amore. È il Segno di Dio alla Chiesa. Gesù disse così: “Questi Segni 
Accompagneranno coloro che avranno creduto”. 
35 Ora, tenete a mente quelle cose. La Chiesa deve Credere ogni Parola, ogni 
Promessa, ogni Iota, e Rivendicarle per sé, ne deve fare uso per se stessa. Se io 
fossi fidanzato ad una ragazza, e fossi (cioè) un uomo celibe, e le avessi mandato 
qualcosa, un anello di fidanzamento, e della non lo volesse portare, in questo 
caso è evidente che lei non crede a me. Ella non ha intenzione d'essere la mia 
sposa. E se Cristo invia alla Sua Chiesa i Doni che ha Promesso, ed alcuni li 
rifiutano e dicono: “(No) non lo sono”, costoro non vogliono essere la Sposa di 
Cristo. Sono sposati a qualche altro innamorato, e non a Cristo, lo Sposo. Perciò 
la Vera Chiesa conserva la Promessa, le conserva tutte, e accetta i Doni che Dio 
le invia. Benissimo. 
 
Se Dio è con noi, allora dove sono tutti i Miracoli? Jeffersonville, Indiana, Usa,  

31-12-1961 
76 Egli disse: “Allora dove sono i Suoi Miracoli? Se il Dio Soprannaturale è qui, 
dove sono le Opere Soprannaturali di Dio?”  
77 Si potrebbe facilmente dirlo stasera tra le nostre chiese. “Dov’è quel Dio che 
viveva una volta? È morto? È andato via? Sta proseguendo? È via per un viaggio?” 
Nossignore.  
78 Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. E se affermiamo che siamo di Dio, 
allora vediamo dov’è Dio. Vediamo i Segni di Dio. Se questo Tabernacolo sta con 
Dio, vediamo Dio muoverSi tra noi. Vediamo anime che nascono nel Regno. 
Vediamo vite mettersi in ordine. Vediamo i malati, e i ciechi, i sordi, vediamo le 
Sue Potenti opere che vengono Manifestate. Dio in mezzo a noi!  
79 “Se Dio è per noi, dove sono i Suoi Miracoli?” Fece la domanda.  
80 Ora, se Dio è con il Suo popolo, e nel Suo popolo, non può… quella persona 
non può fare altro che la stessa cosa che fece Dio. Perché, non è più la persona, è 
Dio nell’uomo. Se quell’uomo pecca, allora Dio non è lì. Se egli ama il mondo, 
allora Dio non è lì. E sappiamo che Dio non ha rapporti col peccato… 
…153 Se Dio è con noi, dove sono i Suoi Segni? Certo, Ritornate alla Sua Parola, 
i Segni Provvederanno a se stessi non appena Ritorniamo alla Parola. 
…108 Come può Egli essere lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, e tuttavia la 
Guarigione Divina esser passata? Come può la Potenza, come può… La Bibbia 
mette in Ordine: “Prima Apostoli, Profeti, Dottori, Evangelisti, Pastori, per una 
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Conferma che il Vangelo Vive Ancora”. E Dio li invia proprio tra noi, e noi gli 
voltiamo le spalle. Dio non sbaglia, sono le persone che hanno sbagliato. 
265 Pentecoste. Dopo che ebbero camminato con la Parola, dopo che ebbero 
visto la Parola, dopo che ebbero creduto alla Parola; ma prima di poter vedere il 
Miracolo di Pentecoste, dovettero obbedire alla Parola. Capite? “Dimorate nella 
città di Gerusalemme”, disse la Parola, “e aspettate lì finché siate Rivestiti della 
Virtù da Alto”.  
266 Ora, e se fossero passati otto giorni e Matteo avesse guardato Marco, e 
avesse detto: “Sai cosa? Ho avuto una piccola strana sensazione l’altro giorno, 
che deve essere stato lo Spirito Santo. Egli ci ha detto di aspettare quassù. Vedi, 
deve essere stato Lui”. “Oh, aspettiamo un altro giorno”.  
267 Arriva il nono giorno. “Beh, ora, ci ha detto di venire quassù, nove giorni fa. 
Certo, non credete che L’abbiamo Ricevuto? Credo che L’abbiamo Ricevuto 
quando Gli abbiamo Creduto. Non pensate?” Oh, voi buoni battisti! Vedete? Disse: 
“Credo. Credo che L’abbiamo Ricevuto, perché ci ha detto di venire quassù. E 
sapete cosa credo? Credo che non appena siamo saliti quassù, abbiamo obbedito a 
ciò che Egli ha detto”.  
268 Ma cosa aveva detto? Non aveva detto: “Quando salirete lassù, Lo 
Riceverete”. Non aveva detto: “Aspettate cinque giorni, o nove giorni”. Aveva 
detto: “Finché!”  Ecco tutto. “Quelli che sperano nel Signore, acquistano del 
continuo nuove forze”. Vedete?  
269 Cosa fate? Prendete la Sua Parola, agite su Essa e rimanete proprio con 
Essa. Ogni giorno, combattete contro satana, con Essa: “È Scritto! È Scritto! È 
Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto!”  Deve avverarsi! State agendo 
sulla Parola, vedete, allora vedrete il Miracolo di Dio. È giusto. Ma prima dovete 
agire su di Essa.  
270 Andarono lassù e obbedirono alla Parola, rimasero là.  
271 Arrivò il nono giorno.  Posso sentire Pietro dire: “Sapete cosa, cosa ne 
pensate fratelli?”  
272 Marco potrebbe essersi alzato, e aver detto: “Sapete cosa? Fratelli, 
accettiamoLo solo per Fede, perché stiamo obbedendo”.  No, non stai obbedendo 
appieno. 
 273 Tu hai detto: “Io sono stato battezzato nel nome del ‘Padre, Figlio, e Spirito 
Santo…’” Ora, quello non è obbedire appieno. Um-hum. Capite? Voi dite: “Mi 
sono unito a una Chiesa”. Quello non è obbedire, vedete. “Io ripeto il Credo degli 
Apostoli”. Quello non è ancora obbedire. “Oh, fratello, ho smesso di mentire e di 
rubare. Non faccio niente di cattivo”. Quello non è ancora obbedire.  
274 Deve essere una Nascita! Deve succedere qualcosa. Dovete morire, e 
Qualcosa deve nascere in voi.  
275 Oh, dopo che ebbero aspettato per così tanti giorni, passarono nove giorni. 
Dissero: “AccettiamoLo semplicemente, e andiamo avanti con il nostro Ministero. 
Il mondo lì fuori sta morendo, perché dovremmo aspettare ancora?”  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 178 

 

276 Posso sentire Pietro dire: “Ma, sapete, Qualcosa mi dice che ancora non va 
bene. Ciò non è obbedire proprio esattamente alla Parola. Vedete, se ci aspettiamo 
di vedere il miracolo che Dio ci ha promesso, di mandare la Promessa del Padre su 
di noi, dobbiamo aspettare qui finché non accade qualcosa. Perché, la Scrittura 
disse che sarebbe avvenuto in questa forma, Gioele disse: ‘Io spanderò il Mio 
Spirito sopra ogni carne. I vostri Figliuoli e Figliuole Profetizzeranno. E Spanderò 
il Mio Spirito sopra i Servi e le Serve. Farò Segni e Prodigi in Cielo e in terra’. Il 
Profeta Isaia disse: ‘Parlerò a questo popolo con labbra balbettanti e in lingue 
straniere, e questo è il giorno del sabato in cui dovrebbero entrare. Per tutto questo, 
non hanno voluto ascoltare’. Ora, fratelli, non potremmo uscire qui fuori così, 
senza nemmeno vedere un’Esperienza, Vedete. Dobbiamo avere qualcosa, perché 
Egli ha detto: ‘Aspettate lì finché siate rivestiti della Virtù’. Ora io non ho alcuna 
Virtù in più di quando sono entrato qui. Sono stato qui tutta la notte, sono stato qui 
la notte seguente, sono stato qui nove notti. Sono proprio lo stesso che ero quando 
sono entrato qui. Egli ci ha detto che avremmo ricevuto Virtù, quindi continuiamo 
proprio ad aspettare”.  
277 Allora, all’improvviso, quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, poi 
videro il miracolo di Pentecoste. Videro Fuoco cadere nell’edificio. Quella 
Colonna di Fuoco scese, tra le persone; e grandi lembi, come lingue spartite, si 
posero sopra ciascun di loro. E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e 
cominciarono a Parlare Lingue Straniere, secondo come lo Spirito dava loro a 
Ragionare.  
278 Quando avvenne qualcosa? Quando le loro, quando presero la decisione di, 
di averLo già ricevuto? No. Quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, 
videro il Miracolo di Pentecoste. Così è Oggi, dovete fare la Stessa Cosa. 
 

Conferenze, 06-08-1963 
89 Come si disse nella conferenza pentecostale: “Non cantate un altro cantico; 
non Predicate un’altra parola, ma andate là e aspettate finché questa conferenza è 
finita ed Io vi rimanderò le notizie. Vi dirò chi è il più grande tra voi. Vi dirò 
esattamente cosa dovete fare, se dovete avere una organizzazione, se dovete avere 
un papa, o un vescovo, o quel che mai siete tenuti ad avere. Ve ne parlerò, ma 
aspettate finché sentite il risultato. Noi andremo in cielo a decidere la cosa”. Ed 
Egli salì in Alto, condusse gran numero di schiavi, Si sedette alla Destra di Dio e 
mandò indietro Doni agli uomini. 
90 Poi quando il Giorno di Pentecoste fu Pienamente Venuto, essi aspettarono. 
Oh, se fosse successo che Andrea avesse detto dopo circa sei giorni: “Sapete, 
fratelli, credo che non dobbiamo aspettare oltre; io credo che per Fede noi 
riceviamo il nostro Ministero; dovremmo andare avanti, avviarci e iniziare il nostro 
Ministero proprio ora”. Ecco i tanti guai di un Ministro, che non sta abbastanza a 
lungo finché sente il risultato, finché sente il suo Mandato. 
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91 “Beh, sapete…” Forse ci sarebbe stato un altro chiamato Filippo, che si 
sarebbe alzato e detto: “Sapete, mi sento molto bene. Dopo tutto, siamo a 
Conoscenza di quello che Lui vuole fare”. 
92 Potrebbe essere andata così, fratelli. Tu potresti avere qualche laurea o titolo 
di studio e questo non significa niente. La tua conoscenza non significa niente. 
Tutte le tue scuole bibliche non significano proprio niente; devi sentire il 
risultato per vedere quel che Dio dice. Nessun uomo ha il diritto di Predicare il 
Vangelo senza prima incontrare Gesù Cristo come Persona non in qualche 
teologia,  beh, voi sapete cosa intendo. Un qualche titolo di studi teologico; un 
titolo di studi teologico. Egli non ha nessun diritto di farlo su di quello. Non 
importa quanto lui sa esporre, non è così. 
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
218 Consideriamo Abrahamo, solo per alcuni minuti. Abrahamo ricevette quella 
Santa Unione al Completo, vedete, lui ricevette l’intera cosa assieme. Egli 
chiamava le cose contrarie alla sua Fede come se non fossero; e agiva sullo stesso 
Principio. Posso immaginare, dopo circa venti anni, qualcuno lo andò a trovare e 
disse: “Padre di Nazioni? Huh! Abramo, hai detto che il tuo nome era 
‘Abrahamo’, che significa Padre di Nazioni. Quanti figli hai ora esattamente, 
Abrahamo?” Capite?  
219 Questo non lo fece affatto inciampare. La Bibbia ha detto: “Egli non vacillò 
per incredulità alla Parola di Dio”. Andò avanti preparando, tenendo pronte tutte 
le scarpette e le fasce, e tutto il resto, che lui “avrebbe avuto il Figlio”. Questo è 
tutto.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L'UNICO SANGUE-SACRIFICIO REDENTORE 

IL SUGGELLO DI PASQUA MORTE E RESURREZIONE DIMOSTRA TA 
SEGNI CHE ACCOMPAGNANO E DIMOSTRANO LA RESURREZIONE  

PROVA-TESTIMONIANZA I SEGNI CHE ACCOMPAGNANO 
DIFFERENZA TRA IL "FARE" CONFESSIONE E "DIMOSTRARE"  

LA POSSESSIONE DEI CREDENTI 
SEGNI "FIN DOVE?" E "A CHI?" 

ANATEMA CHI RIGGERRA I DONI 
LA BENEDIZIONE PENTECOSTALE E' LA CONFERMA DELLA 

RESURREZIONE 
RESURREZIONE-RESTAURARE-RIPORTARCI NEI LUOGHI CELES TI 

VIVIFICATI 
POTENZA VIVIFICANTE METTE IL CORPO NELLA CONDIZIONE  DEL 

RAPIMENTO 
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LINGUAGGIO TRASFIGURATO 
LA POTENZA RITORNATA NEGLI ULTIMI TEMPI 

IL MESSAGGIO RESTAURATORE DEI MISTERI 
NECESSITA' DI CREDERE E RICEVERE 

NON SOLO LINGUE VIVIFICANTE, MA L'INTERO CORPO 
RICONDOTTO ALLA RESTAURAZIONE DI OGNI PAROLA ADEMPI UTA 

SIMBOLO DI GESU' CRISTO 
SEDUTI NEI LUOGHI CELESTI-CRISTO E I SUOI PENSIERI IN NOI 

LA PAROLA DEI SUGGELLI RIVELATA ALLL'ADOTTATO - UNI ONE 
DIRETTA CON DIO NEL MONTE DELLA TRASFIGURAZIONE 

I SUGGELLI SPEZZATI E LA MORTE VINTA 
Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 

31 Poiché, c’erano stati Profeti sulla terra che avevano Profetizzato prima di 
Lui.  C’erano stati Profeti sulla terra che avevano guarito i malati, perfino 
risuscitato i morti e compiuto gli stessi Segni che fece Gesù.  
32 Ma la Pasqua lo Dimostrò. Per il vero credente Essa Suggellò la Parola di Dio 
per sempre. Tutte le tenebre e i dubbi furono distrutti, in quella benedetta 
mattina. L’uomo era stato rinchiuso in una prigione, come lo fu anche per la 
gente religiosa prima di questo giorno, poiché erano stati… avevano visto grandi 
movimenti religiosi, e il Movimento dello Spirito Santo, e così via. Ma quando un 
uomo moriva, sembrava che ciò ponesse fine alla cosa. Quando però venne 
Costui, e disse: “Io ho il potere di deporre la Mia vita; Io ho il Potere di 
RiprenderLa”. E poi Dimostrò quello che aveva detto. Per me, quello ne è il 
Suggello, quando qualcosa viene detta e poi è portata fuori e Dimostrata. 
…39 Come disse Gesù: “Andate dunque, Ammaestrate tutti i popoli, e Dimostrate 
loro la Potenza di Dio. Questi Segni Accompagneranno coloro che Credono”. 
Coloro che promettono e dicono di Credere, Egli di questo ci dà una 
Comprensione Certa, per cui: “Questi Segni avrebbero Accompagnato quelli che 
avrebbero Creduto”. Sarebbe stata la Prova della loro Testimonianza. Ora, noi 
possiamo dire di credere. Però finché non abbiamo il Segno Dimostrato che Lui 
disse sarebbe stato su di noi, allora stiamo solo Confessando di essere Credenti, e 
non la Possessione dei Credenti. 
…42 Gesù disse questo. “Andate in tutto il mondo e Predicate il Vangelo a ogni 
creatura”. Fin dove? “In tutto il mondo”.  A chi? “A ogni creatura”. Non L’hanno 
ancora ricevuto. “E questi Segni Accompagneranno coloro che avranno Creduto”. 
Quanto tempo? “In tutto il mondo”.  A chi? “A ogni creatura. Questi Segni li 
Accompagneranno, in tutto il mondo, e in ogni creatura. Questi Segni li 
Accompagneranno: nel Mio Nome cacceranno diavoli; Parleranno in Nuove 
Lingue; se prendessero una cosa mortifera, o un serpente, o bevessero una cosa 
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mortifera, non ne avranno danno; imporranno le Mani sui malati, ed essi saranno 
Sanati”. Quello fu il Suo Ultimo Incarico alla Chiesa, Marco al 16° capitolo.  
43 Paolo sta ordinando questi Doni nella Chiesa, trent’anni più tardi. E disse, in 
Galati 1:8 “Se un Angelo dal Cielo vi predica un Vangelo diverso da Questo che è 
già stato Ricevuto”, vedete, che è già stato Predicato, “sia anatema”. Credo che la 
Pentecoste abbia avuto inizio senza una fine. Credo debba essere per ogni 
creatura, ogni tempo, in ogni luogo, che la Pentecoste dovrebbe restare sempre. 
Le Benedizioni Pentecostali dovrebbero essere sulla gente.  
44 E ora, cos’è questa Benedizione Pentecostale? È la Conferma della 
Risurrezione. Non sorprende che il Vangelo Stesso significhi “la Buona Novella”. 
La Buona Novella di che cosa? Egli è Risorto dai morti. “E poiché Io vivo, voi 
vivete pure”. Voi che una volta eravate morti nel peccato e nelle trasgressioni, 
Dio ci ha Vivificati insieme, tramite quello Spirito che risuscitò Gesù dai Morti. 
E noi siamo ora Seduti nei Luoghi Celesti con Lui, avendo Comunione con Lui, 
Parlando con Lui. Che gioia narrare questo racconto alla gente, che Crede 
essere la Verità! 
…113 E voi siete Vivificati. E questa Potenza Vivificante mette già il vostro 
Corpo in una Condizione di Rapimento. Notate la gente pentecostale lassù, 
quando fu vivificata dallo Spirito Santo. Ascoltatemi. Quando quel gruppo 
pentecostale lassù, il Giorno di Pentecoste, ricevette da Dio il proprio Atto di 
Proprietà, certo, ciò Glorificò le loro anime. Acclamarono. Videro Lingue di 
Fuoco divise su ognuno di loro. E ciò Vivificò tanto i loro corpi, al punto che non 
potevano neanche più parlare un Linguaggio terrestre. Ciò Vivificò il loro corpo 
per un Linguaggio Celeste, il Luogo in cui andranno. La Potenza Vivificante di 
Dio scosse tanto i loro corpi mortali, che tutto il loro linguaggio mortale fu 
Trasfigurato, Trasformato in un Linguaggio Immortal e. Che potenza 
vivificante! Che cosa? Qualcosa che appartiene.  
114 “Se lo Spirito che risuscitò Gesù dai morti, abita nei vostri corpi mortali, Esso 
Vivificherà pure i vostri corpi mortali”. Noi dunque siamo Vivificati tramite la 
Potenza dell’Iddio Vivente.  
115 Lingue, Vivificati a un Nuovo Linguaggio Celeste, per Parlare loro; un 
Rapimento, un Elevarsi in un’Atmosfera Diversa da quella in cui avevano mai 
vissuto. Inoltre, con la Nuova Vita Vivificante in loro, che venne in loro, Essa 
Vivificò il loro Linguaggio. Essi parlarono in Nuove Lingue. Oh, sì! 
…228 Che cos’è? È la Potenza Vivificante che ci porterà via. Quella grande 
Potenza Vivificante. La Potenza Vivificante è Venuta in questi Ultimi Giorni.   
229 Ecco ciò per cui mi trovo in Arizona, proprio adesso. Proprio qui ci sono 
molte persone sedute, che stavano qui a Phoenix, e da questo stesso palco mi 
hanno sentito dirvi: “COSÌ DICE IL SIGNORE”.  Quanti lo ricordano? “Adesso 
va’. Sta per accadere qualcosa”.  
230 Vidi venire Sette Angeli. Non lo riportò la rivista Life,  come la nebbia 
d’Esso era sospesa qui sopra, alta ventisette miglia [43 Km], larga trenta miglia 
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[48Km]? Fred Sothmann, questi altri, Gene Norman, quelli, non sono seduti là 
in fondo? Stavano proprio là quando apparvero quei Sette Angeli proprio là 
sulla collina. Ciò scosse le colline, per miglia intorno, così. Là stavano Sette 
Angeli. E lanciarono una Spada nella tua mano, dissero: “Va’ a casa e Apri 
questi Sette Suggelli che sono dati”. Ed eccoli qui, il vero Mistero di Matrimonio 
e Divorzio, e la Progenie del serpente, e tutte queste cose delle quali è stata fatta 
confusione. È il COSÌ DICE IL SIGNORE.  
231 Che cos’è? La Potenza Vivificante che viene alla Chiesa, che La fa 
preparare, in quest’ora alla quale ci stiamo avvicinando. La Potenza Vivificante! 
O Dio, aiutaci a riceverLo. Aiutaci a crederLo. 
… 234 Ecco oggi com’è la chiesa. Essi vogliono le proprie idee. Non vogliono 
prestare la minima attenzione a voi. Se ne vanno a spasso. Bene, ciò 
semplicemente serve a Mostrare che là non c’è la Potenza Vivificante.  
235 “Oh”,  dite: “Beh, io ho Parlato in Lingue. Ho saltato e acclamato”. Tutto 
questo è bello.  
236 Ma se lì c’è quella Potenza Vivificante, lo Riconoscerete. Come 
quell’Aquilotto; quella è la sua mamma. Quella è la Parola. È il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Ecco ciò che Dio ha Promesso. È ciò che fu Predetto. È esattamente 
quanto è Successo. Oltre ogni ombra di dubbio, siamo proprio ora 
Potenzialmente nella Risurrezione, i Santi si preparano a essere presi su 
nell’Aria.  
237 Quindi, Gesù, così Ripieno di questa Potenza Vivificante, disse: “Se riuscite 
a distruggere questo Tempio; che vi sono occorsi quarant’anni, avete pensato, per 
erigerlo; Io lo ridirizzerò in tre giorni”.  
238 Perché? Perché Gesù poté dire questo? Voglio chiedervi. Perché Gesù poté 
dire una cosa simile? Egli sapeva che Quello era Lui. Amen. Desidero poter 
farvelo rimanere impresso. Egli sapeva Chi Era. Sapeva che ogni Parola, che Dio 
aveva Scritto lì di Lui, l’aveva Adempiuta. Sapeva d’essere Colui di cui Davide 
parlò.  
239 Sapete voi di essere coloro di cui parla la Bibbia? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Sapete che la vostra Posizione è in Cristo? Se siete in Cristo, 
siete una Nuova Creatura. Sapete che questa Parola è per voi come vita 
quotidiana? Ebbene, certo. Essa vi appartiene. Siete un’Aquila. Questo è il 
vostro Cibo.  
240 Lui sapeva che, tramite la Potenza di Dio, l’avrebbe fatto, poiché era stato 
Profetizzato che l’avrebbe fatto. Ecco perché non aveva paura di dire: “Disfate 
questo Tempio. Io lo ridirizzerò in tre giorni, perché Davide disse: ‘Io non lascerò 
la Sua anima nell’inferno, né permetterò che il Mio Santo vegga la corruzione’”. 
Egli sapeva che nessuna cellula del Suo corpo si sarebbe corrotta. Ed essa si 
corrompe in settantadue ore. Disse: “Disfate questo Tempio. Io lo ridirizzerò 
ancora in quei tre giorni”. Perché? Era così Ripieno di quella Potenza Vivificante 
che Vivificò ogni Parola. Guardò indietro e, Vista ogni Parola che Dio scrisse di 
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Lui e che il Profeta disse di Lui, Egli l’Adempì. Egli sapeva pure che sarebbe 
stato Adempiuto. 
…255 Non sorprende che Gesù disse: “Non temere. Io sono Colui che fu morto, 
ma son vivente ne’ secoli de’ secoli”.  
256 “Perché ora siamo Redenti da Lui, e siamo Risorti con Lui, e siamo ora (non 
saremo) seduti nei Luoghi Celesti in Lui”. Ora, quando abbiamo questo Spirito in 
noi, l’estratto, mostra che tutti i dubbi sono stati cancellati. Cosa? Cristo vive. 
Non io vivo, non me. “Cristo vive in me”. Non voi vivete, ma Cristo vive in voi; 
perché la Sua vivente Parola vive in voi, mostrando che tutti i resoconti di tutte 
le vostre idee metodiste, e battiste, e pentecostali, tutto il resto, sono stati 
cancellati. E Gesù Cristo…  
257 Come sul Monte Trasfigurazione, tutti i Profeti e ogni altra cosa sono finiti. 
Tutti i giorni dei luterani, dei metodisti, dei presbiteriani, vanno tutti bene, però: 
“Questo è il Mio diletto Figliuolo. AscoltateLo”, la Parola di quest’Ora, l’Ora dei 
Suggelli. Quando, tutti i Misteri Remoti, che sono stati Nascosti tutti questi anni, 
sono quella Grande Piramide del tempo che fu recisa, la Pietra della Vetta, 
rendendola Levigata, cosicché la stella di Davide si stabilirà al Suo posto. E la 
Grande Chiesa dell’Iddio Vivente sarà Innalzata come le Ali di un’Aquila, 
trasportata lassù nella Gloria. Sì.  
258 Ora dentro, ora dentro, nei nostri Corpi: col Parlare in Nuove Lingue; col 
Profetizzare, e Prevedere; imporre le Mani sui malati, ed essi staranno bene; il 
mondo, è morto, e tutte le cose del mondo. Noi siamo passati dalla morte alla Vita, 
e ora possediamo la Potenza. Alleluia! In quel mattino della Risurrezione, 
Quando i Suggelli della morte saranno spezzati, Noi Risusciteremo, (Alleluia!) 
noi risusciteremo. (Amen!)  
259 Non ci sono abbastanza diavoli nell’inferno per trattenerci dal farlo. Noi 
siamo stati Predestinati da Dio per quest’Ora. La Parola di Dio Manifesta Se 
Stessa proprio tramite noi. E noi Viviamo nella Presenza di Dio, tramite la 
Promessa della Parola di Dio. Non c’è diavolo all’inferno che possa trattenermi 
dal Risuscitare. Non c’è una porta che lui potrebbe chiudermi in faccia, in quel 
mattino. I Suggelli sono stati Spezzati. Alleluia!  
260 Sono libero. Sono un’Aquila. Non sono più in una gabbia, ma sono libero. 
Sono Risuscitato dai morti, nella nuova Vita di Gesù Cristo. Non solo io, ma ogni 
uomo, donna, ragazzo o ragazza seduti qui, che è stato Riempito in quello 
Spirito di Dio, è una Nuova Creatura in Cristo. E tu sei un’Aquila.  
261 Noi siamo in vita oggi, e godiamo la Risurrezione per sempre. Poiché Egli 
Vive, noi Viviamo pure. E Lui Vive in noi, rendendoci Vivi. E lo Spirito che 
Risuscitò Lui dai morti, che Abita nel nostro essere, Vivificherà i nostri corpi 
mortali, in quella Grande Eterna Pasqua. Gloria a Dio! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 184 

 

I SEGNI OBBLIGATORI 
IDENTIFICAZIONE ALLA SUA RESURREZIONE 

CRISTO IN NOI 
IL GIUDICE E' ANCHE L'AVVOCATO 

DIO HA MANDATO IL SUO SPIRITO PER CONTINUARE LE 
SUE OPERE 

SOLO ATTARVERSO LO SPIRITO SANTO POSSIAMO FARE 
LE OPERE DI DIO E VEDERE CRISTO-PAROLA-OGGI 

ATTENDERE FINCHE' - NON ANTICIPARE MA 
ASPETTARE IL TEMPO DI DIO 

Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1963 
53 “E questi Segni Accompagneranno coloro che avranno Creduto”, non solo 
professanti, ma Credenti Identificati! “Potrebbero non seguire. Probabilmente lo 
seguiranno. Forse lo seguiranno”? Gesù disse: “Essi seguiranno coloro che 
avranno Creduto”. Proprio assolutamente impossibile che ciò non accada! “Le 
Opere che faccio Io le farete anche voi”. Quella è l’Identificazione. 
L’Identificazione di Gesù era di Manifestare la Parola di Dio, quale Egli era. E 
l’Identificazione della Chiesa Oggi è Manifestare la Promessa Parola di questo 
giorno, tramite lo stesso Spirito che allora Manifestò e Vivificò la Parola. Lo 
stesso Spirito oggi Vivifica la Parola per il credente e Manifesta la stessa cosa, 
Mostrando che il Segno è su questa persona, il che è la Vita Risorta di Gesù 
Cristo che Vive nel Suo Credente. Oh, quello dovrebbe infiammare una Chiesa! 
E questo è vero, tanto vero che più non si potrebbe.  
54 Dobbiamo Identificarci con il nostro Sacrificio. Dobbiamo essere Identificati 
nella Sua Morte. Quando un Giudeo metteva le mani sul sacrificio, si stava 
Identificando, trasferendo i suoi peccati al suo sacrificio, e il sacrificio moriva. 
Ora noi mettiamo le mani, per Fede, su Gesù Cristo, e siamo Identificati con Lui 
nella Sua morte.  
55 Non solo nella Sua morte, ma, se siamo accettati, siamo Identificati non solo 
nella Sua Morte ma nella Sua Resurrezione. Attraverso la Vita che era in Lui, è 
rimandata sul Credente, come Segno, un Memoriale che la Morte è Passata oltre 
ad esso, e Dio vi ha Suggellati nel Regno di Dio fino al Giorno della vostra 
Redenzione. Efesini 4:30. 
…122 Come ho detto ieri sera, su a New York, in uno dei Messaggi. Se io vi 
dicessi che in me vivesse Shakespeare, farei le opere di Shakespeare. Perché, non 
potrei farci niente, non sono più io, sono morto. Shakespeare ed io non possiamo 
vivere insieme qui dentro. Shakespeare era un poeta, ed io sono un Ministro, 
non possiamo vivere insieme. Ma se io sono morto a me stesso, allora, e 
Shakespeare vive in me, io farò le opere di Shakespeare. La vita di Shakespeare 
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in me vivrebbe come Shakespeare. Se vivesse in me la vita di Beethoven, sarei 
Beethoven. Se la vita di John Dillinger fosse in me, sarei John Dillinger. È così.  
123 E se la Vita di Gesù Cristo vive nella persona, essi diventano Identificati con 
Lui. È Cristo in voi.  Non un membro di chiesa, non un sistema, ma una Potenza 
Risorta. È lo Spirito Santo, è un Segno su di voi, che la vostra vita dice “Amen”  
ad ogni Scrittura. La Promessa è Scritta là.  
124 E non siete più voi stessi. Siete di Cristo. Non considerate i vostri pensieri. 
Non considerate i vostri pensieri, dite: “Io penso”. Non avete pensieri che 
vengono. La Vita che era in Cristo è in voi. La Mente che era in Cristo è in voi. 
Le Opere che erano in Cristo sono in voi, e Cristo Stesso è in voi. Siete morti; la 
vostra vita è Nascosta in Dio tramite Cristo, Suggellata là dentro tramite lo 
Spirito Santo. Non appartenete a voi stessi. 
…60 Ma ora la Vita che era nel Sangue è divenuta il Segno. Ed ora quando ci 
Identifichiamo nella Sua Morte, Sepoltura, e Resurrezione, nel CredederGli e 
nell’essere Battezzati nella Sua Morte, Sepoltura, e Resurrezione. Quando 
sorgiamo, lo Spirito Santo è là per darci un Segno, un Segno Eterno scritto sul 
vostro cuore, anima, costituzione, mente, corpo, tutto il resto, che voi siete una 
persona separata, dall’incredulità. Siete una persona separata, dalle cose del 
mondo. Siete separati dalla morte. Siete separati da tutto. E siete un prodotto 
che Dio ha Suggellato nel Regno, tramite il Suo Spirito Santo. 
…68 O Dio, se le persone potessero solo vedere questo! Il nostro Giudice è il 
nostro Avvocato. Il caso è chiuso. È tutto finito. Lo stesso Che è Giudice è 
Avvocato, è il nostro Avvocato. Il caso è chiuso, abbiamo il Segno. Sia il Giudice 
che l’Avvocato sono la stessa Persona. Quando Dio fu fatto carne e dimorò fra 
noi, il nostro Giudice divenne il nostro Avvocato, e il caso è chiuso. E lo Spirito 
Santo è qui come Segno che siamo pronti a passare da qui alle Terre al di là. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA SPOSA UNO CON LO SPOSO - LA CONTINUAZIONE DI ATT I 

LO SPIRITO SANTO E' LA NOSTRA IDENTIFICAZIONE 
OCCORRE ESSERE IDENTIFICATI NELL'INTERO AGNELLO-SEM E 

OCCORRE NON SOLO ACCETTARE IL MESSAGGIO-SEGNO, MA 
RICEVERE LA DINAMICA-SEGNO 

RESTAURAZIONE PAROLA-SPIRITO 
IL SEGNO E' IL MESSAGGIO DELL'ORA E LA CONFERMA DEL LA 

DINAMICA IN NOI, FATTO CARNE 
NON BASTAVA LA CIRCONCISIONE, MA OCCORREVA ANCHE IL  

SEGNO 
DIO HA MANDATO IL PROFETA/MESSAGGIO, LA COLONNA DI 

FUOCO E IL SEGNO-SPIRITO-COLONNA DI FUOCO PER LA SP OSA 
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IL SANGUE-SPIRITO INDICA CHE IN NOI E' MORTA LA VEC CHIA 
CREATURA 

LA VITA DI CRISTO IN NOI E NOI MORTI 
BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO, COMPLETATO 

NELL'ADOZIONE-SUGGELLAMENTO, QUINDI A VIRTU' COMPLE TE 
SENZA CIRCONCISIONE, SENZA SEGNO, IL PATTO E' NULLO  

IL SEGNO RAPPRESENTA IL PATTO 
IL REQUISITO DELL'EPOCA E' APPLICARE IL SEGNO 

IL SUGGELLO E' IL SEGNO E VIENE AD VIRTU' COMPLETAT E 
IL SEGNO E' LA CARITA' CRISTO PIETRA DELLA VETTA 

IL SEGNO E' CRISTO VIVENTE IDENTIFICATO IN TE (AP.12:5) 
E' IL SEGNO DEL FIGLIOL DELL'UOMO IDENTIFICATO 

L'INCREDULITA' E' IL PECCATO 
OCCORREVA CHE L'INTERA CONGREGAZIONE FOSSE 

IDENTIFICATO COL SANGUE NEL TEMPO DELLA SERA - IN 
SIMBOLO NELLA FINE DELLE EPOCHE 

DOPO IL SANGUE VERSATO AL CALVARIO, IL SEGNO VENNE 
APPLICATO IN PENTECOSTE - IN SIMBOLO DOPO CHE CI 

IDENTIFICHIAMO NEL SANGUE, DIO MANDA IL SEGNO-SPIRI TO 
LA SPOSA ESCE DALLA CHIESA - IN SIMBOLO ISRAELE USC I' 

DALL'EGITTO PER INCONTRARE LA COLONNA DI FUOCO 
LO SPIRITO SANTO E' IL TEMA APOSTOLICO 

IL CAPO FUNZIONANTE NELL'ULTIMA EPOCA RISVEGLIANTE IL 
CORPO ATTRAVERSO IL SEGNO DELLA RESURREZIONE 

PIENA OBBEDIENZA ALLA PAROLA 
IL SUO SANGUE PRONUNCIA COSE MIGLIORI 

NON CONTRISTARE LO SPIRITO SANTO 
Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 

94 Un Sangue Identificava, Identificava il Credente, perché la vita era uscita, 
non poteva ritornare, perciò egli doveva avere una struttura chimica.  Egli 
doveva avere come una vernice, un Sangue, una struttura chimica che mostrasse 
che la vita era andata via da esso.  
95 Ora proprio lo Spirito Stesso è il Segno. Lo Spirito Santo Stesso è il Segno, 
non il Sangue. Il Sangue fu versato al Calvario, ciò è vero. Ma il Sangue, in 
quanto tale, ritornò agli elementi dai quali era venuto, dal cibo di cui Egli Si 
nutriva. Ma, vedete, dentro quella Cellula di Sangue c’era una Vita che iniziò a 
far muovere la cellula di Sangue. Se era… La struttura chimica stessa non aveva 
Vita in sé, e perciò non poteva muoversi. Ma quando la Vita entrò nella 
struttura chimica del Sangue, Essa formò una Cellula. Formò la Sua Propria 
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Cellula, poi Cellula dopo Cellula, poi diventò un Uomo. E quell’Uomo era Dio, 
Emmanuele, in Carne. Ma quando quella Vita tornò indietro, la struttura 
chimica andò con essa, ma il Segno è lo Spirito Santo sulla Chiesa, che essi 
vedono Cristo.  
96 Deve essere, poiché una donna e suo marito diventano uno. Essi diventano 
uno. E anche la Sposa e Cristo diventano Uno. Il Ministero della Sposa, e il 
Ministero di Cristo, sono lo Stesso. E ricordate, “Questi primi trattati, o Teofilo, 
io ti ho scritto, che Gesù cominciò a fare e continua a fare”. La Sua morte non Lo 
ha fermato. Nossignore! Egli è tornato di nuovo. Non una terza persona, ma la 
stessa Persona è tornata di nuovo nella forma dello Spirito Santo, e per 
proseguire l’opera; e prosegue, ha detto il Libro degli Atti.  “Gesù Cristo lo Stesso 
Ieri, Oggi, e in Eterno”. Questo è il Segno. Cioè il Contrassegno. 
…158 E non si può farlo. Non si può mettere il Sangue sull’architrave della 
Porta, dove, il Segno non poteva essere messo senza che l’Agnello morisse. E il 
Sangue era un Segno sicuro che l’Agnello era morto. Nessuna finzione; l’Agnello 
era morto!  
159 E lo Spirito Santo è un Segno sicuro che il tuo Agnello è morto e tu hai 
ricevuto il Segno su te stesso, poiché la Sua stessa Vita è in te. Capite? Non c’è 
nessuna finzione. Non c’è nessun imbroglio. Non c’è nessuna imitazione. È là! Tu 
lo sai. Tu lo sai. Il mondo lo sa. Il Segno è là. 
…106 E lo Spirito Santo è la nostra Identificazione. Esso è ciò che ci Identifica 
come Cristiani. Non la nostra iscrizione in chiese, non la nostra comprensione 
della Bibbia, non quanto conosci la Bibbia. È quanto tu conosci dell’Autore, 
capisci, quanto l’Autore sta vivendo in te. Il tuo io è morto. Non sei più tu. Ti 
consideri morto, e il Segno è ciò che vive in te. E non è la tua vita; è Lui.  
107 Paolo ha detto: “La vita che io ora vivo”. Egli viveva una vita diversa da 
quella che viveva una volta. “Non sono io, ma Cristo Vive in me”. Ecco il Segno 
Identificato che Dio richiedeva. Identificato con il nostro… Identificazione con il 
nostro Sacrificio, la Vita del nostro Salvatore in noi, lo Spirito Santo. 
…125 Ricordate, se quel Segno non veniva esposto, perfino il Patto era 
annullato. Proprio così. Il Patto era Annullato. Non c’era Patto fin quando non 
ci fosse quel Segno. Il Segno rappresentava il Patto. Dio fece un Patto con loro, 
sissignore, ma doveva esserci il Segno. Non era in effetto, il Patto non lo era, a 
meno che non ci fosse il Segno. 
126 Forse c’erano molti Giudei che potevano dire: “Vieni qua! Io non ho Sangue 
sulla mia porta, ma ti voglio mostrare qualcosa, io sono un Giudeo circonciso. Io 
sono circonciso”. Ciò non significava nulla. [Il Fratello Branham schiocca le 
dita— Ed.] “Quando Io vedrò il Sangue! Quando Io vedrò il Segno!”   
127 Tu potresti dire: “Io sono battista, presbiteriano, metodista”, o qualsiasi cosa 
tu voglia essere. Ma: “Quando Io vedrò il Segno!”  
128 Tu dici: “Io sono un credente. Mia madre era un membro di questa chiesa. 
Mio papà era un membro di questa chiesa. Là io sono stato membro fin da 
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bambino”. Ciò non significa nulla. [Il Fratello Branham schiocca le dita—Ed.] 
“Io non racconto bugie, non rubo. Non faccio questo. Io…”  Ciò non significa 
nulla. [Il Fratello Branham schiocca le dita.]  
“Io appartengo al Tabernacolo Branham. Io faccio questo, quello, o l’altro. Io 
credo tutta la Parola”.  
129 Quei Giudei potevano dire: “Io credo YHWY!”  Se avesse creduto, avrebbe 
ascoltato il Messaggio dell’ora. Certamente. Essi avevano un sacco di messaggi, 
ma Questo era il Messaggio dell’Ora. Capite? Io credo il Messaggio dell’Ora. Sì. 
Il Sangue fu applicato al Tempo della Sera. Essi avrebbero potuto dire: “Io, io 
sono un Giudeo”.  
130 Le persone oggi dicono: “Io sono un Cristiano. Posso mostrarti la mia lunga 
appartenenza. Voglio che tu mi dica quando mai io abbia rubato qualcosa, quando 
mai io sia stato nei tribunali. Mostrami quando mai io abbia commesso adulterio. 
Io non ho mai fatto tutte queste cose, o qualcosa del genere. Mostrami un punto”. 
Ebbene ciò non significa nulla. No, no. Capite, non importa quanto egli fosse nel 
Patto, il patto è senza effetto. Esso è inefficace. Tu dici: “Ebbene, io sono uno 
studente della Bibbia”.  
131 Non m’interessa cosa sei. Senza quel Patto, l’ira di Dio è su di te. Capisci? 
Proprio così. Ti ha raggiunto. Sì. “I vostri peccati vi ritroveranno”. Che cos’è il 
peccato? Incredulità. Tu non hai Creduto il Messaggio. Tu non hai creduto la 
Parola. Tu non hai creduto la Testimonianza dello Stesso Segno, quando ha 
Identificato Se Stesso in mezzo a noi. E tu non hai creduto Ciò? Non importa 
quanto tu non Lo Creda, Esso deve essere applicato.  
132 Potresti dire: “Io Lo credo. Io Lo credo. Io credo che sia la Verità. Lo accetto 
come la Verità”. Dunque tutto questo va bene, tuttavia Esso deve essere 
applicato. 
133 Ebbene, mentre l’Agnello Sanguinava, questo Giudeo stava là, mescolando il 
Sangue, dicendo: “Questo è YHWH”.  
134 E là stava un Sacerdote, dicendo: “Sissignore, io credo che è vero”, ma sulla 
sua casa non è stato applicato. Egli non vuole Identificarsi là con quel gruppo; 
nossignore, questi fanatici con il Sangue sulla porta. Egli non vuole 
quell’Identificazione. Non importa quanto fosse Sacerdote, quanto conoscesse la 
Parola, come fosse stato cresciuto bene, che opere avesse fatto, quanto avesse 
dato ai poveri, quanto avesse sacrificato!  
…137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
138 Satana ha lanciato ogni genere di contraffazioni, di strette di mano, e di 
evidenze, e ogni cosa del genere. Lasciate perdere! L’ora è arrivata che il Segno, 
Esso Stesso; non qualche contraffazione, finzione, sostitutivo, nulla.  
…166 È un Segno che un prezzo, che è stato richiesto, è stato pagato. E il prezzo 
che è stato pagato era la Vita di Gesù Cristo, ed Egli ha dato la Sua Vita. E il 
Suo Spirito ritorna su di te, come Segno tu sei stato ricevuto. E tu porti il Segno 
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con te, giorno e notte, non soltanto la domenica. È tutto il tempo, tu hai il Segno. 
“Quando Io…Il Sangue sarà per voi un Segno”. 
…224 Non fare affidamento su alcun Parlare in Lingue, né nient’altro.  Ma lascia 
che il Segno Stesso sia lì, la Persona di Gesù Cristo, la Sua Propria Vita in te. 
Circoncidi non solo questo, quello; ma Circoncidi il tuo essere intero, finché tu e 
Cristo siete Uno. Cristo è in te, e la Sua Vita Vive attraverso te. 
…146 Mosè in piedi, su e giù per la strada, che dice: “Il Messaggio della Sera è 
qui! Avverrà, alla fine dei quattordici giorni, che voi radunerete la Congregazione 
e ucciderete l’Agnello. L’intera congregazione d’Israele lo ucciderà, mettendo le 
proprie mani su di esso, Identificandosi con esso. E il Sangue sarà messo sullo 
stipite, e sull’architrave della Porta, e ‘Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre, 
poiché esso è un Segno che voi avete accettato la morte dell’Agnello che Io ho 
Provveduto per voi’”. Il Sangue era il Segno.  
147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete riempiti con lo Spirito Santo fra non 
molti giorni”.  E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il Giorno 
di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”. 
Eccovi. Quando quella gen-… chiesa Giudea è lentamente scomparsa, sono 
subentrati i gentili, e quella perversione in quel modo; ora essa deve venire fuori, 
per prendere quel residuo dei gentili, per amore del Suo Nome, la Sposa.  
149 Capite cosa voglio dire? Capite di che cosa sta parlando qui la Scrittura? Se 
il Segno non era esposto, allora il Patto non era Efficace. Capite? Lo deve essere. 
Perché, se voi dite di credere, e non seguite le istruzioni della Parola, allora voi 
non credete. Capite? Benché siate circoncisi, benché v’iscriviate, e benché siate 
Battezzati, abbiate fatto tutte queste cose così; ciò ancora non è il Segno, lo 
Spirito Santo. 
…201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è buono.  
203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
204 Perché, cosa, Egli doveva vedere la struttura chimica vera e propria, perché 
la vita era andata, egli… era andata via da esso, esso era un animale.  
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205 Ma qui è la Sua Propria Vita che era nel Sangue. E la struttura chimica era 
solo un segnale o un Contrassegno di Santificazione, ma la Vita Stessa è il Segno; 
poiché senza la Circoncisione, senza il Segno, voi non siete nemmeno nel Patto. 
La cosa intera coopera. Se voi dite di essere Circoncisi alla Parola, e ad Essa 
soltanto, allora Crederete la Parola; se voi Credete la Parola, allora il Segno 
deve arrivare, poiché egli disse: “Ravvedetevi, e ciascuno di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il Dono dello 
Spirito Santo”. Eccovi. Oh, my! 
…217 Prima Corinzi 12, ha detto, “In uno Stesso Spirito noi tutti siamo stati 
Battezzati per essere un medesimo Corpo”. Il mistico, non chiesa; ma il mistico, 
non le denominazioni; il Corpo Mistico di Gesù Cristo! “In uno Stesso Spirito”, 
maiuscolo S-p-i-r-i-t-o, Spirito, “noi tutti siamo immersi in questo medesimo 
Corpo”. Allora il Segno è sulla Porta, poiché voi siete in Cristo. Ed Egli fu il Solo 
vostro Sacrificio, Che resse il Giudizio. E quando Dio considera ciò, non può far 
nulla. Voi siete proprio al sicuro il più possibile, poiché Dio e Cristo sono la 
Stessa Persona, lo Spirito è stato Fatto Carne e ha abitato fra noi. E c’è Dio con 
Se Stesso, e voi, i Suoi Propri figli, nel Corpo. Eccovi, non una struttura chimica, 
ma lo Spirito! “Io passerò oltre”. 
…200 Israele che usciva dall’Egitto, fu un Simbolo, della prefigurazione di oggi. 
L’Egitto era la chiesa, e Israele rappresentava la Sposa. E come Israele uscì 
dall’Egitto, così la Sposa esce dalla chiesa. Capite? Poiché, per Essa deve esserci 
qualcosa là da cui uscire, e perciò, se era un Simbolo, Essa deve uscirne fuori. La 
chiesa è giù in Egitto, nel mondo e nel peccato, e non le interessa un bel niente 
del vostro Segno. Essi nemmeno Lo credono. Ma Israele lo amava, poiché per 
loro era Salvezza. Oh! Oh! Dovrebbe renderci felici, dovrebbe rendere i nostri 
cuori…Oh! 
…345 Lasciatemi essere un fratello. Lasciatemi vivere l’esempio di quel che 
Cristo ha detto che un uomo dovrebbe essere. Lasciatemi essere un fratello per 
un fratello, un fratello per una sorella. Lasciatemi essere un ministro per i 
ministri. Lasciatemi essere l’esempio degli esempi. Lasciatemi mostrare al 
mondo che questa Parola è Cristo. L’unico modo in cui posso farlo è entrare in 
Lui. Poiché, non posso farlo da me stesso, tu non puoi farlo. Ma lascia che la 
Parola e tu diventiate Uno, allora Essa Stessa Vivrà. Tu sei un’Epistola di Gesù 
Cristo che cammina, quando Egli ha il Controllo Completo, Controllo di te, per 
eseguire ogni Parola.  
346 Se Egli arriva in questo modo, “Io voglio fare Questo”, e tu dici: “No, no, io 
non Credo Ciò”, vedi, tu ancora non sei nella Parola. Capisci?  
347 Piena, ora osservate, pienamente, ora, piena Obbedienza all’Intera Parola di 
Dio ci dà diritto al Segno. Poi quando noi paghiamo, Preghiamo, dobbiamo 
avere il Segno da presentare con la nostra Preghiera.  
…359 Ma il Sangue di Gesù Cristo, non solo Gridò, Esso ha Redento. Amen! 
“Esso Pronunzia cose Migliori”. Vi rende figli e figlie. Vi nasconde dall’ira di 
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Dio. Capite? Il Sangue di Abele non poteva nascondere Caino, capite, ma il 
Sangue di Gesù può. Amen! 
…400 Noi accettiamo questo Sacrificio di Sangue Sacro. Accettiamo il Suo 
Sangue Sacrificato, poi ha dato… Egli che ci dà la Vita, il Segno, un Suggello 
della Sua Promessa. Efesini 4:30, ha detto: “Non contristate il Sangue”? No. 
“Non contristate lo Spirito Santo, col quale siete stati…” [La congregazione dice: 
“‘Suggellati’”.— Ed.] “Legati da un Patto, messi da Parte”.  
…139 L’Ora è qui in cui il Segno Stesso sta Identificando Se Stesso proprio tra 
di noi, e sta dimostrando che Egli è lo stesso Gesù Ieri, Oggi, e in Eterno, ed Egli 
è proprio con la Parola. Deve essere applicato. Un uomo che dice di avere il 
Segno, e rinnega questa Parola, allora che ne è a riguardo? Capite, non si può 
fare ciò. Il Segno deve esserci. “Quando Io… Il Sangue sarà per voi un Segno”. 
Ora lo Spirito Santo, la Vita che era nel Sangue, è per voi un Segno. Ci 
arriviamo tra un momento, vedete. Lo Spirito Santo è il Segno. Il caso è chiuso. 
Sissignore. Ora, ricordate. E io…  
…192 Primo, il Suo Profeta con il Messaggio; Egli Identificò Se Stesso tra… con 
una Colonna di Fuoco con il Suo Profeta; poi Egli mandò un Segno, di mettersi 
sotto questo Sangue, che Egli aveva accettato la morte di questo sostituto al 
vostro posto. Allora, il Sangue era un Segno che Egli guardò, che avevate 
ascoltato il Messaggio, creduto alla Colonna di Fuoco, e avevate accettato il 
sostitutivo che Egli aveva provveduto per voi, e voi eravate sotto il Sangue della 
stessa struttura chimica della vita che era uscita per voi. My! Che Perfetta, che 
cosa Perfetta è questa, capite, voi siete sotto il Sangue.  
193 Ora voi siete sotto lo Spirito, sotto lo Spirito Santo. Capite? Capite? Voi 
credete il Messaggio del giorno, capite, voi credete la Potenza, la Colonna di 
Fuoco. Voi credete ciò, vedete, e lo fate. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I FIGLI ADOTTATI HANNO LA COLONNA DI FUOCO 

Un Paradosso, Florida, Usa, 18-04-1965 
219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, per la Reazione, per il 
Suo Carattere e tutto il Resto, proprio la Stessa. Come fu allora quando Essa era 
dentro il Corpo del Figlio di Dio Generato, così è Dentro (Nota Inglese: Dimorare) 
il Corpo dei Suoi Figli Adottati per l’Ultimo Giorno. 
220 Fratello, ora io so che abbiamo avuto tante imitazioni, ma sapete che la 
Bibbia dice che sarebbe avvenuto: “Come Jannè e Jambre contrastarono Mosè,” 
vedete, deve proprio avvenire, ma non lasciate che questo vi accechi. Quando 
vedi un dollaro contraffatto, ricorda che esso è stato preso da uno vero, vedi, 
altrimenti sarebbe l’Originale. 
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221 Ma certamente vi è uno Spirito Santo Originale, un Cristo Originale. Egli è 
lo Spirito Santo. Notate dunque che Oggi la Colonna di Fuoco vive ancora in 
mezzo a noi. Dopo questi duemila anni Essa è ancora qui. È un Paradosso. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
PROCESSO DI NUOVA NASCITA 

CHIAMATA FUORI - PATTO DI DIO CON ABRAHAMO SIMBOLO 
DELLA CHIAMATA DEL CREDENTE 

LA CIRCONCISIONE SIMBOLO DEL SEGNO DELLO SPIRITO SA NTO 
LA DONNA PARTECIPANTE ALLA CIRCONCISIONE ATTRAVERSO  

IL MARITO CIRCONCISO - PROGENIE 
Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

27 Ora, c’è una grande differenza tra un Cristiano e un Cristiano Ripieno di 
Spirito Santo. Ed ora prenderemo questo dalla Scrittura, e lo collocheremo con 
esattezza nella Scrittura. In primo luogo, c’è un Cristiano che si professa essere 
un Cristiano. Ma se questo Cristiano non è stato ancora Riempito con lo Spirito 
Santo, lui è solo nel Processo dell’essere un Cristiano. Capite? Lui professa di 
crederLo; Ci sta lavorando, ma Dio non gli ha ancora dato questo Spirito, dello 
Spirito Santo. Egli non ha ancora raggiunto quel traguardo con Dio, che Dio lo 
ha riconosciuto.  
28 Perché, questo, Dio fece un Patto con Abrahamo, dopo che Egli aveva 
chiamato Abrahamo, che oggi è un simbolo della chiamata del Credente. Lui 
chiamò Abrahamo, ed Abrahamo andò via dal suo paese e andò in una terra 
straniera, per dimorare fra gente straniera, ed era un Simbolo di quando Dio 
chiama un uomo per far cessare la sua meschinità, per pentirsi dei suoi peccati. 
Allora lui si allontana dalla compagnia in cui si trovava, per vivere in una nuova 
compagnia, in mezzo a nuovi tipi di persone. E allora dopo che Dio trovò 
Abrahamo essere Fedele alla Promessa che Dio gli aveva dato, che lui avrebbe 
avuto il figlio, e tramite questo figlio tutta la terra sarebbe stata Benedetta, 
allora Dio confermò la sua Fede dandogli un Segno, e quel Segno fu la 
Circoncisione. E la Circoncisione è un Simbolo dello Spirito Santo.  
29 Proprio gli stessi versetti successivi di questo capitolo che abbiamo appena 
letto, se volete prenderne nota. E il… Stefano disse, nel 51° versetto: Uomini di 
collo duro… incirconcisi del cuore e di orecchi, voi contrastate sempre allo 
Spirito Santo; come fecero i padri vostri, così fate ancora voi.  
30 La Circoncisione è un simbolo dello Spirito Santo. E Dio diede ad Abrahamo 
il Segno della Circoncisione dopo che aveva accettato Dio sulla Sua Promessa e 
andò fuori in un paese straniero. Capite? Era un Segno. E tutti i suoi figli, e la 
sua progenie dopo di lui, dovevano avere questo Segno nella loro carne, perché 
era una distinzione. Era per separarli da tutti gli altri popoli, questo Segno della 
Circoncisione.  
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31 Ed ecco oggi Dio cosa usa. È il Segno della Circoncisione del cuore, lo Spirito 
Santo, che rende la Chiesa di Dio una Chiesa separata da tutti gli altri credi, fedi 
e denominazioni…  
32 Mia madre soleva dire: “Gli uccelli di uno stesso piumaggio si riuniscono 
insieme”. Dunque, è un vecchio proverbio, ma è uno vero. Non si vedono 
colombe e cornacchie avere comunione. I loro nutrimenti sono diversi. Le loro 
abitudini sono diverse. I loro desideri sono diversi. Ed ecco il modo in cui è con il 
mondo e con un Cristiano quando sei stato circonciso dallo Spirito Santo, il che 
significa, “tagliare via la carne”.  
33 La Circoncisione poteva solamente essere nel maschio. Ma se la donna era 
sposata ad un uomo, lei era parte di lui, era circoncisa con lui. Ricordate, in 
Timoteo, dove Essa ha detto lì: “Ma pure sarà Salvata, partorendo figliuoli, se 
saranno perseverate in Fede, e Santificazione, con ogni Onestà”. 
…101 Come venne, la Virtù dall’Alto? Leggiamo un po’ più avanti. Andiamo in 
Atti 1:8.  Ora essi erano riuniti insieme. Ora qui stavano parlando di Gesù, 
quando erano riuniti insieme, e avevano ordinato un altro a prendere il posto di 
Giuda. Atti 1:8.  Ma voi riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual verrà sopra 
voi;… Cosa? “Se diventi membro del Tabernacolo Branham”? No. “Se diventi 
membro della chiesa Metodista, della chiesa Cattolica, della Presbiteriana”? Non è 
così nella Bibbia. Quella è dottrina fatta dall’uomo. 
…62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
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perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
64 Tu dici: “Io lo credo perché il Pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA POTENZA DELLO SPIRITO CRESCENTE NELLE EPOCHE 

DIO HA MANDATO IL SUO SPIRITO PER CONTINUARE LE SUE  
OPERE 

SOLO ATTARVERSO LO SPIRITO SANTO POSSIAMO FARE LE 
OPERE DI DIO E VEDERE CRISTO-PAROLA-OGGI 

ATTENDERE FINCHE' - NON ANTICIPARE MA ASPETTARE IL 
TEMPO DI DIO 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-
12-1959 

65 Ora vogliamo leggere solo un po’ più avanti in questa Scrittura ora, San 
Giovanni 14:12: In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in me farà anch’egli 
le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori… Che, se volete cercarlo, nella 
traduzione esatta c’è “di più”  …ne farà delle Maggiori di queste, perciocché Io 
me ne vo al Padre.  
66 Se Lui andava al Padre, lo Spirito Santo sarebbe venuto. È giusto? Un’altra 
Scrittura ha detto: “Se Io non vado via, il Consolatore non verrà. Ma se Io vado 
via, Io Tornerò e sarò con voi, anche in voi”. Vedete, è Dio con voi. Su di voi, 
prima; con voi, in Cristo; in voi, nello Spirito Santo. È Dio in voi.  
67 Ora, “Farà anch’egli le Opere le quali Io fo”, non un’altra Opera. Ma Dio 
vuole portare lo Spirito Santo, in te, per continuare la Stessa Opera che Lui 
stava facendo in Cristo. L’opera non era così necessaria nei giorni di Lutero. 
Quella era la Chiesa di Dio. Non era… Ancora un po’ più bisognosa nei giorni di 
Wesley. Perché, “Il mondo”,  la Bibbia ha detto, “sarebbe diventato sempre più 
debole, e più savio, e più malvagio”. Noi siamo… Il mondo sta diventando più 
malvagio tutto… Lo sappiamo. Beh, l’uomo oggi fa delle cose che un centinaio 
d’anni fa, non avreste pensato che ci sarebbe stato un essere umano così crudele. 
“Sempre più malvagio, e i malvagi agiranno sempre più da malvagi”, ha detto la 
Scrittura, “di più e di più”. 
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68 Dunque, lo Spirito Santo Si è mosso. Con Lutero ce Ne fu solo un Piccolo 
Alito; con Wesley, un Piccolo Soffio di Esso; e un Soffio più Profondo di Esso 
con la Pentecoste; ora l’Alito e lo Spirito sono diventati la Stessa Cosa. Lei si sta 
Unendo Insieme, producendo quello stesso Potente Soffio dello Spirito Santo 
come Egli fece in passato, sta Manifestando le Stesse Opere che Egli fece in 
passato, la Stessa cosa viene Manifestata proprio oggi.  
69 Guardate cosa disse Gesù. “In Verità, in Verità, Io vi dico, il Figlio non può 
fare niente se prima non lo vede fare al Padre. Quel che il Padre fa, Egli lo Mostra 
al Figlio. Il Padre Dimora in Me; Egli fa le Opere”. Capite?  
70 Ora notate, ecco un’altra cosa che vorrei dire proprio qui. “Come”, disse 
Gesù, “Come il Padre ha mandato Me. Come”, ora osservate: “come il Padre ha 
mandato Me, così Io mando voi”. “Come il Padre…” Come fece il Padre a 
mandarLo? Il Padre, che Lo Mandò, scese dal Cielo e Dimorò in Lui.  Lui andò 
avanti. Disse: “Io faccio sempre quel che piace al Padre Mio”. Capite? Egli andò 
in giro facendo le cose che il Padre Gli mostrava di fare. “Io non faccio niente se 
prima il Padre Mio non Me lo Mostra”. L’Iddio che Lo mandò, era Dentro di Lui. 
“E come il Padre Mi ha mandato, lo stesso modo in cui il Padre Mi ha mandato, 
così Io mando voi”. Cos’è? Dio in te, che esegue (Cosa?) le Stesse Opere, le 
Stesse. Gesù disse: “…chi Crede, chi ha Me dentro di sé, lo Spirito Santo; chi 
Crede, che ha già Testimoniato la Mia Resurrezione, sa che Io Sono in lui. Chi è in 
Me; se voi Dimorate in Me, le Mie Parole Dimorano in voi”.  
71 Ora tu dici: “Io dimoro in Gesù; ma di certo non credo nella Guarigione 
Divina”.  Questo dimostra che Egli non è lì.  
72 “Io Credo in Gesù; non Credo nello Spirito Santo in questo giorno, non come 
Lo avevano in passato”. Questo dimostra che Egli non è lì.  
73 Lo Spirito Santo testimonierà d’ogni Parola che Esso ha Pronunciato. Egli 
non è un bugiardo. Non ha paura di nessuno né di un’organizzazione. Egli non 
deve impegnarsi per nessuno. Egli parla, e poi sta con ciò. Se gli altezzosi, e 
contaminati, ed istruiti, o come lo definiremmo noi, i plutocrati, se essi non 
vogliono riceverLo, “Dio è in grado da queste pietre di suscitare figli ad 
Abrahamo”. Egli prenderà banditi, e contrabbandieri, e tutto il resto, e li 
susciterà. Dio può farlo, e lo sta facendo. “Dio è in grado da queste pietre di 
suscitare figli ad Abrahamo”. Qualcuno lo farà, perché Egli è Dio.  
74 “Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi, chiedete quel che volete”, perché 
stai chiedendo la Sua Parola, e la Sua Parola è Vita. Proferiscilo. Se Dio lo ha 
detto, e tu sei certo che Lui l’ha detto, lo Spirito Santo Testimonia che quella 
Parola è giusta, quindi, eccoti, fratello. Proferiscilo; eccolo. “Dì a questo monte: 
‘Spostati’. Non dubitare nel tuo cuore, ma credi che ciò che hai detto accadrà”. [Il 
Fratello Branham batte insieme le mani tre volte—Ed.] Non tu che parli, ma il 
Padre che dimora in te; Egli che parla. Non sei tu che parli a quel monte, è il 
Padre che è in te, che parla a quel monte. Esso deve spostarsi. “Tutti i cieli e la 
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terra passeranno”, Egli disse, “ma il Mio Spirito non… ovvero la Mia Parola non 
passerà”. Certamente, Essa non può passare. Padre!  
75 Ora, “Le Opere che faccio Io”. Dio è nella Sua Chiesa, per continuare le Sue 
Opere. Ecco perché Egli mandò lo Spirito Santo. Ora, Egli lo sapeva. Egli, Egli 
sapeva che non sarebbe avvenuto, non poteva essere fatto in quel modo, né 
diversamente, così Egli dovette mandarLo. Il Padre mandò il Figlio, mise tutto 
quel che è nel Figlio in te. E le Stesse Opere che fece Lui, ora proprio le stesse 
Opere che fece Gesù, le farete anche voi, la Chiesa. Non vi piacerebbe fare le 
Opere di Dio? [La congregazione: “Amen”.—Ed.] Gesù disse: “Se volete fare le 
Opere di Dio, credete in Me”. Come si fa a credere in Lui? Non si può farlo 
finché non si riceve lo Spirito Santo.  
76 Perché, nessuno può dire che Egli è il Figlio di Dio; tu stai dicendo quello che 
ha detto qualcun altro. “La Bibbia ha detto che Egli è il Figlio di Dio; io credo 
alla Bibbia”. Va bene. “La Bibbia dice che Egli è il Figlio di Dio; io credo alla 
Bibbia. Il Pastore dice che Egli è il Figlio di Dio; io credo al Pastore. Mamma dice 
che Egli è il Figlio di Dio; io credo a mamma. Il mio amico dice che Egli è il Figlio 
di Dio; io credo al mio amico”. Ma il solo modo per cui io possa dire che Egli è il 
Figlio di Dio, è quando lo Spirito Santo viene dentro e testimonia di Se Stesso, 
allora io so che Egli è il Figlio di Dio. [Il Fratello Branham ha battuto quattro 
volte sul pulpito—Ed.] “Nessuno può chiamare Gesù ‘Cristo’, se non per lo 
Spirito Santo”.  
77 Huh! Nessuno parlando attraverso lo Spirito di Dio dichiara Gesù maledetto, 
o dice che Egli era qualcosa in quel giorno e qualcos’altro Oggi. Questo Lo rende 
debole e vacillante. Nossignore. Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Un vero 
spirito testimonierà di questo. Va bene. 
… 92 Beh, quando presero il piccolo Stefano là fuori, e dissero: “Rinnega ciò!”  
Egli disse: “Voi di collo duro, ed incirconcisi di cuore e d’orecchi, voi contrastate 
sempre lo Spirito Santo. Come fecero i vostri padri, così fate voi”. Essi dissero: 
“Noi ti batteremo a morte!” Egli disse: “Voi non potreste farlo se voi…?” “Ti 
faremo vedere noi se lo faremo o no!” E afferrarono delle grosse pietre e 
cominciarono a dargli colpi in testa.  
93 Lui alzò lo sguardo, e disse: “Vedo i Cieli Aperti. Vedo scendere la scala. Vedo 
Gesù stare alla destra della Sua Maestà”. E la Bibbia non ha detto che lui morì; 
lui si addormentò. Oh, my! Posso proprio vedere scendere un Angelo, che lo 
prende e lo culla come un bimbo, una mamma, finché non si Addormentò. Oh, 
my! Certo.  
94 Ecco lo scopo dello Spirito Santo. Ecco per cosa Dio ha mandato lo Spirito 
Santo. Lo Spirito Santo è venuto per darti Potenza. Ho qualche altra Scrittura 
qui, solo un minuto. Lo Spirito Santo è venuto per darti Potenza. Io non… Potete 
trovarlo voi; io sono andato troppo lontano, stasera. Ti da Potenza, Potenza nella 
preghiera!  
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95 Se prendi una persona che ha vissuto una vita buona, ma sono sempre 
sconfitti. “Oh, ti dico…”  Una brava persona: “Oh, certo, io amo il Signore, 
Fratello Branham”. Sempre sconfitti, non hanno mai una risposta alla Preghiera. 
Se una volta Riempi quella piccola donna con lo Spirito Santo, osserva cosa ha 
luogo. Quando lei va davanti a Dio, non è sconfitta. Lei viene arditamente al 
Trono di Dio, credendo. Lei ha un diritto perché è una figlia di Dio, per Nascita. 
Prendi quel piccolo uomo, così codardo, che il boss calcia dappertutto. Dice: 
“Aspetta un minuto qui ora”. Qualcosa è cambiato, vedete, lui ha Ricevuto lo 
Spirito Santo. Esso ti da Potenza. La tua vita è piena di Potenza. Ti da Potenza 
di Parola.  
96 Beh, my, quelle persone che avevano paura, stavano là fuori; Pietro, 
Giacomo, Giovanni, Luca, e tutti gli altri. Erano entrati nell’Alto Solaio, 
dicendo: “Oh, noi non possiamo dire altro. Quelli, guardate là, c’è il Dottor Tal dei 
tali e così là fuori. C’è il Rabbino Tal dei tali e così. Sapete, lui aveva quattro 
lauree universitarie; come riusciremo mai a reggere il confronto con lui?” Pietro 
disse: “Oh, mi ricordo che un giorno ho venduto del pesce a quell’uomo. Lui, lui 
parlava, ed io neanche comprendevo di cosa stesse parlando. Oh, non riuscirei mai 
a reggere il confronto con lui”. Ma cosa fece… “Cosa possiamo fare, fratelli?” 
“Egli disse: ‘Aspettare’”. “Bene, siamo qui da quattro giorni”.  “Continuiamo 
semplicemente ad aspettare”. “Per quanto Tempo?” “Finché”.  “Beh, non ha detto 
Lui che sarebbe stato il quinto giorno?” “Egli non ha mai detto per quanto tempo. 
Ha detto: ‘Finché’”. Bene, loro continuarono solo ad aspettare. Per quanto 
tempo? “Finché”.  Passarono otto giorni. “Finché”.  Passarono nove giorni. 
“Finché”.  E finalmente come il Giorno della Pentecoste era giunto, tutti erano 
insieme di pari consentimento.  
97 Dio era stato su di loro, in una Nuvola di Fuoco; Dio aveva camminato con 
loro, sulla terra; ora qualcos’altro stava avendo luogo. Qualcosa si preparava ad 
accadere. …tutti erano insieme di pari con sentimento. E di subito si fece dal 
Cielo un Suono come… Vento impetuoso che Soffia, ed esso Riempié tutta la 
stanza, dove essi sedevano. …Lingue Apartite… si posò…loro. Cosa significa 
spartite? “Divise”.  Come balbettanti, avete mai sentito qualcuno balbettare? Essi 
fanno: “uh-uh-uh, oh, uh-uh”,  vedete, non riescono a dire niente. “Spartite, 
divise”. Come un piede caprino, significa qualcosa che è “spaccato, diviso”. Essi 
non stavano parlando. Non stavano farfugliando. Non stavano facendo altro se 
non solo rumore. …Lingue spartite, si posarono sopra di loro, come se fosse 
fuoco. (Oh, non riuscivano a trattenersi!) E tutti furono Ripieni dello Spirito 
Santo…Whew! 
 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
164 … Molti di loro da allora hanno passato il confine. Oh, my! Essi non 
chiedevano cose grandi. Non chiedevano denaro. Beh, Pietro disse: “Io non ho né 
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argento né oro, ma quel che ho, te lo Dono”. E stasera io dico questo, amici. La 
grazia, l’amore, la sicurezza, che io ho di Cristo e della Sua Resurrezione, quel 
che io ho, ve lo Dono; io ve lo offro, quali Figli di Dio. E se Dio ti ha chiamato, 
vieni e rimani alla croce, e non alzarti. Quando vieni domani sera, o vieni per 
entrare qui e fermarti finché è finito; o vieni su e noi pregheremo e imporremo le 
mani su di te. Vai… Quello è l’Ordine della Bibbia, imporre le mani su di loro 
per lo Spirito Santo. E poi ce ne andremo e tu vai a casa tua… Se tu rimani 
proprio lì, se rimani tutta la notte, rimani il gio rno dopo, rimani il giorno dopo, 
rimani per tutte le vacanze, rimani fino al primo dell’anno, e continui a 
rimanere, rimani finché. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LO SPIRITO SANTO E' GESU' CRISTO IN NOI 

E' IN NOI PER CONTINUARE LE OPERE DEL PADRE 
I SUGGELLATI LEGATI AL CIELO 

ESEMPIO DI VAGONE SUGGELLATO 
I SUGGELLATI SONO POCHI 

LO SPIRITO SANTO E' LA VIRTU' DALL'ALTO 
Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

54 Per cosa? Per cosa Lui lo fece? Questo è un po’ sull’argomento di domani 
sera. Ma per cosa lo fece Lui? Perché Egli, perché lo Spirito Santo… Per cosa, 
Lui per cosa venne? Lui per cosa venne in te, Lui per cosa venne in me? Era per 
continuare le Opere di Dio.  
55 “Io faccio sempre ciò che piace al Padre Mio. Io non sono Venuto per fare la 
Mia propria Volontà, ma quella del Padre che Mi ha Mandato. E il Padre che Mi 
ha Mandato è con Me; e come il Padre Mio ha Mandato Me, così Io mando voi”. 
Oh, my! [Il Fratello Branham batte insieme le mani due volte—Ed.] Il Padre Lo 
Mandò, entrò in Lui. Il Padre che Mandò Gesù venne in Lui, Operò tramite Lui. 
Il Gesù che ti Manda, va con te ed è in te. E se quello Spirito, vivendo in Gesù 
Cristo, Lo fece fare e agire nel modo in cui fece Lui, tu avrai un’idea complessiva 
di come Esso agirà quando è in te, perché quella Vita non può cambiare. Essa 
andrà di corpo in corpo, ma non può cambiare la Sua Natura, poiché Esso è Dio.  
56 Ora in Giovanni 14, leggiamo solo un po’, cominciando dal 10° Versetto. 
…Credi tu che Io Son nel Padre, e che il Padre è in Me? Le Opere… Le Parole che 
Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che Dimora in Me, è quel 
che fa le Opere. (Pensateci ora). Credetemi ch’Io Son nel Padre, e che il Padre è in 
Me; se no, credetemi per esse Opere. In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi crede 
in Me… anch’egli le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. Non vedete? Capite in che modo Egli lì lo disse? 
Ora osservate questo, come termina questo. Leggerò solo un po’ più avanti. 
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Leggeremo fino a quasi il 20° Versetto. “E ogni cosa che voi avete chiesta in…” 
Vediamo, io avevo il…Sì. Uh-huh. Esatto. E ogni cosa che voi avrete chiesta nel 
Nome Mio, quella farò; acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. Se voi 
chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. Se voi mi amate, osservate i Miei 
Comandamenti. E Io pregherò il Padre, (ora guardate) ed Egli vi darà un altro 
Consolatore, che Dimori con voi in perpetuo; Cioè lo Spirito della Verità, il quale il 
mondo non può Ricevere; perciocché non Lo Vede, e non lo Conosce; ma voi Lo 
Conoscete; perciocché Dimora appresso di voi, e sarà in voi.  
57 Chi è dunque quello Spirito? Cos’è lo Spirito Santo? È Cristo in te. Il 
Consolatore, cioè lo Spirito Santo. “E quando il Consolatore sarà venuto, Egli 
farà le stesse cose che ho fatto Io mentre il Consolatore è in Me. Io pregherò il 
Padre, ed Egli vi darà questo Consolatore. Voi conoscete il Consolatore. Il mondo 
non Lo conosce, mai Lo conoscerà. Ma voi Lo conoscete perché Egli dimora ora 
con voi”, Gesù che parla, “ma Egli sarà in voi”. Eccovi, ecco il Consolatore, “sarà 
in voi”.  Io non vi lascerò orfani; Io tornerò a voi. “Io non…” Ora, quello è il 
Consolatore, Cristo. Ecco cos’è lo Spirito Santo, è Cristo. Fra qui e un poco di 
tempo, il mondo non mi vedrà più; ma voi mi vedrete; perciocché Io vivo, e voi 
ancora vivete. 
…101 Come venne, la Virtù dall’Alto? Leggiamo un po’ più avanti. Andiamo in 
Atti 1:8.  Ora essi erano riuniti insieme. Ora qui stavano parlando di Gesù, 
quando erano riuniti insieme, e avevano ordinato un altro a prendere il posto di 
Giuda. Atti 1:8.  Ma voi riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual verrà sopra 
voi;… Cosa? “Se diventi membro del Tabernacolo Branham”? No. “Se diventi  
membro della chiesa Metodista, della chiesa Cattolica, della Presbiteriana”? Non è 
così nella Bibbia. Quella è dottrina fatta dall’uomo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
NON BASTA AVERE I DONI - OCCORRE AVERE IL CARATTERE  DI 

CRISTO, OSSIA CRISTO IN NOI 
ESSERE SEME PAROLA - PARTE DI CRISTO PREORDINATA 

CONTRAPPOSTI AGLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE- ZIZZAN IE 
DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 

Ebrei Capitolo 6, Parte 3, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
573 Ora, io credo che i Segni seguano i Credenti, ma mettiamo prima le Cose 
Principali.  Puoi avere i Segni, senza Questo. Paolo disse che potevate. Disse: 
"Potrei Parlare in Lingue d'uomo e d'Angeli; non sono nulla. Posso mettere le 
montagne con la mia Fede; non sono nulla. Potrei Comprendere la Bibbia, in 
modo tale da poter Conoscere tutti i Misteri di Dio; non sono nulla ". Vedete, sono 
Doni dello Spirito Santo, senza lo Spirito Santo.  
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574 Lo Spirito Santo è Dio. Dio è Amore, Gioia, Pace, Longanimità, Gentilezza, 
Pazienza. Quello è lo Spirito di Dio. Ecco quel che Dio risuscita negli ultimi 
giorni, tramite quello Spirito.  
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
229 Notate, gli avvoltoi del Giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano Profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa Unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
Profetizzò? “Perché quell’anno era Sommo Sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per Predicare, Profetizzare, e Predire che ciò veniva a Compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora.  
…73 … E c’era uno di loro dal nome di Micaia, che era Unto con Dio e inviato 
da Dio, con la Parola di Dio. Ce n’era uno, Sedechia, che pensava che era 
mandato da Dio. Lui era Unto da Dio, ma il Suo insegnamento era contrario alla 
Parola di Dio. “Sorgeranno, falsi Cristi, mostreranno Grandi Segni, sedurrebbero 
gli Eletti se possibile”.  
74 Notate, entrambi, entrambi Unti. Ora, come si poteva riconoscere chi era 
giusto, e chi errato? Osservate quello che la Parola promise ad Achab. Il Profeta 
che c’era prima di lui, che era Elia, uno dei più grandi Profeti dell’Epoca, che 
era un Profeta Confermato. Quel Profeta Confermato disse, che: “Poiché Achab 
aveva fatto questo male, aveva preso la vita di Nabot, che i cani leccherebbero il 
suo sangue. E che i cani mangerebbero Izebel, e il… il suo corpo sarebbe stato 
concime sui campi”. Ora, come si può Benedire quel che Dio ha maledetto? … 
…262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la 
Parola, che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la Differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  La Bibbia disse qui in Seconda Pietro, 
che era: “l’insegnamento di Balaam” che Israele accettò e che Dio non perdonò 
mai. Il peccato imperdonabile! … 
E Datan, Core, e molti di loro, furono d’accordo con lui e insegnarono ai figli 
d’Israele a commettere fornicazioni, a correre dietro alla sua organizzazione, 
che: “Noi siamo tutti gli stessi”. “Se siamo Metodisti, Battisti, Presbiteriani, o 
Pentecostali, e cos’altro ancora, siamo tutti gli stessi”.  
69 Non siamo gli stessi! Voi siete un Popolo Separato, Santo al Signore, 
Consacrato alla Parola e allo Spirito di Dio, per portare il Frutto della Sua 
Promessa di questo Giorno. E voi non appartenete a loro! So che questo è 
terribilmente forte, ma è lo stesso la Verità. Consacrato per un Servizio in questi 
Ultimi Giorni! “Uscite dal suo mezzo”.  
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70 Ora, “l’insegnamento di Balaam”, non la Profezia di Balaam. Quella andava 
bene. Era Dio. Quanti lo credono? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] La 
Profezia di Balaam era esattamente Giusta, perché Egli non poteva pronunciare 
nient’altro. L’Unzione di Dio non avrebbe pronunciato nient’altro, e Dio la 
confermò col dimostrare che era la Verità. Ma si trattava dell’ “insegnamento di 
Balaam”.  
71 Ora paragonatelo con Matteo 24:24. Unti, però il loro insegnamento è falso… 
72 Ora, anche Giuda: “che era preordinato alla condanna”, sedeva lì dinnanzi a 
Gesù. E Gesù gli disse: “Tu sei quello. Qualsiasi cosa farai, e qualsiasi cosa devi 
fare, va’ a farla presto”... La Bibbia disse: “Egli nacque figlio di perdizione”, lo 
stesso come Gesù nacque Figlio di Dio. “Sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse 
possibile”. 
…105 Notate ora. Ora, Geremia, tramite la volontà di Dio, Profeta Confermato, 
tuttavia odiato… Ognuno di loro era odiato nei loro giorni. Facevano tali strane 
cose contrarie alla denominazione di quel giorno, tutti lo odiavano, anche i re e 
tutto il resto. Così lui si mise un giogo sul collo, e disse: “COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Starete laggiù per settant’anni”, poiché aveva comprensione dalla 
Parola di Dio. “Settant’anni!”   
106 Allora Anania, Anania, suppongo che lo pronunciate: A-na-n-i-a. Anania, 
un profeta in mezzo al popolo, si accostò, tolse il giogo dal collo di Geremia, e lo 
spezzò. E disse, per farsi importante in mezzo al popolo, vedete, sebbene stesse 
parlando contro la Parola di Dio. E disse: “ Entro due anni si ritornerà. COSÌ 
DICE IL SIGNORE”.  Due Profeti Unti. Quant’era la differenza in loro? Uno 
aveva il Parlare la Parola, e l’altro non l’aveva. Geremia disse: “Amen”.  
…46 Lo stesso Spirito Santo che Unge la Chiesa, che dà loro il desiderio di 
salvare le anime, che dà loro potenza di compiere Miracoli, cade sugl’ingiusti 
allo stesso modo che sui giusti. Proprio lo stesso Spirito! Ora, non potete farlo in 
un altro modo e comprendere Matteo 24:24. Egli disse: “Sorgeranno falsi Cristi”, 
falsi unti. Unti della Cosa genuina, ma sono falsi profeti di Ciò, falsi insegnanti 
di Ciò. Cosa farebbe volere un uomo d’essere un falso insegnante di qualcosa 
che è la Verità? Ora ci occuperemo del marchio della bestia tra alcuni minuti, e 
vedrete che è la denominazione. Vedete? Falsi insegnanti; falsi, unti. Cristi unti, 
però falsi insegnanti. È la sola maniera in cui lo si può vedere. 
47 Come qualche tempo fa, ho citato questo. Potrei citarlo perché siamo collegati 
da un capo all’altro della nazione. Un giorno parlavo ad un amico mio, in 
Arizona, dove questa giunge stamani. E lui aveva un’azienda agricola di agrumi. 
E aveva lì un albero che era un arancio il quale dava pompelmi, e limone, 
mandarino, tangelo. E non ricordo quanti differenti frutti c’erano su quel solo 
albero. E dissi all’uomo, dissi: “Come mai? Che tipo d’albero è quello?” Egli 
disse: “L’albero stesso è un arancio”. Dissi: “Cosa porta i pompelmi? Perché porta 
i limoni?”  Disse: “Vi sono stati innestati”. Dissi: “Capisco. Bene, ora”, dissi: “ora, 
l’anno prossimo quando quell’albero si fa avanti con altro raccolto di frutta”, che 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 202 

 

si maturano tutti circa nello stesso tempo, dissi: “allora esso produrrà del tutto 
arance. Se è un arancio navel, produrrà le arance navel, non è così, signore?” 
Disse: “Nossignore. Ogni ramo innestato produrrà della sua specie”. Dissi: “Vuoi 
dire che il tralcio di limone produrrà un limone da quell’arancio?” Egli disse: 
“Sissignore”. “Il pompelmo produrrà un pompelmo da quell’arancio?” Disse: 
“Sissignore. Quella è la natura del ramo che vi è innestato”. Dissi: “Lode sia a 
Dio!”  Lui disse: “Cosa vuoi dire?” Dissi: “Ancora una domanda. Ora, produrrà 
mai quell’arancio di nuovo arance?” Disse: “Quando esso mette un altro ramo”. 
Quando esso mette un altro ramo, no quando uno vi viene innestato. Però, sono 
tutti agrumi, e vivono della vita di agrume che è nell’albero di agrume.  
48 Dissi: “Eccovi! La Metodista produrrà Metodisti, ogni volta. La Battista 
produrrà Battisti, ogni volta. La Cattolica produrrà Cattolici, ogni volta. Ma la 
Chiesa dell’Iddio vivente Produrrà Cristo dalla radice, la Parola ogni volta, se mai 
mette un’altra Vite di per Sé”.  
…59 Notate, ma è quello che producono che vi dice la differenza. “Dai loro 
frutti”,  disse Gesù: “li riconoscerete”. “Non si raccoglie uva da un cardo”, anche 
se il cardo è proprio nella vite. Potrebbe essere possibile, ma il Frutto lo 
distinguerà. Qual è il Frutto? La Parola, per il Frutto per la Stagione. Ecco 
cos’è, il loro Insegnamento. L’insegnamento di che cosa? L’Insegnamento della 
Stagione, di che Tempo è. Ma è La dottrina dell’uomo, la dottrina 
denominazionale, o la Parola di Dio per la Stagione? Ora, il tempo se ne va così 
rapidamente, che potremmo rimanere molto su quello. Ma sono certo che voi 
qui presenti, e sono certo che voi da una parte all’altra della nazione, potete 
vedere quello che cerco di dirvi, perché non abbiamo più molto tempo per 
trattenerci su ciò. 
186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
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190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora alla 
Vita. Annotare.  
192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 
giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità !"  
194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi lo 
sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
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Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
46 … E Gesù La chiamò, “un Seme”. E qualsiasi Seme porterà del suo genere se 
è nella Giusta Condizione, nella Giusta Atmosfera. … Ora, il Libro contiene 
l’intera Rivelazione di Gesù Cristo. Non aggiungete ad Essa né togliete da Essa, 
e ogni Rivelazione deve venire da Essa. Vedete, dev’essere la Parola. 
…73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata…   
…75 … sceglie i Suoi Profeti e altro per l’Epoca; stabilisce la sua natura, la 
natura dell’uomo, lo stile di Predicare dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello 
che fa, e affrontare la sfida di quel giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E 
nella Sua Stessa mente, come ho Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del 
Gene di Dio. Egli sapeva che quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima 
che mai ci fosse una molecola, o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o dimostrare la Presenza di Dio… 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH.  
Guardate il Sacrificio di Balaam: Sette Altari, il Numero Perfetto di Dio; le Sette 
Chiese, vedete; Sette Montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosè; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosè, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il Campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido 
del Re nel Campo, Grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti 
in mezzo a loro. Era un Segno di un Dio Vivente fra il Suo Popolo. 
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Ebrei Capitolo 6, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957-Trafiletti dal 322 al 

356 
Parallelo del Soggetto in: 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965-Trafiletti 
dal 22 al 61 

322 Non c’è nessuno che sia rimasto nella Chiesa, stasera, suppongo, che si 
ricordi. Anni fa, questo accadde circa nel tempo in cui il Tabernacolo fu 
costruito. Salvo che ci fosse il Fratello Graham, là dietro, o qualcuno. Non so, se 
voi eravate qui prima, o no, fratelli. Il Fratello Mahoney, penso che ci fosse. Sì, 
appena prima che mi sposassi.  
323 Quel Dono che operava, del quale ero spaventato. Mi dicevano che era dal 
diavolo. Non lo seppi finché l’Angelo del Signore non me lo riferì.  
324 Andai a Mishawaka, e mi sedetti nella riunione, e non avevo mai udito tanto 
urlare e gridare e lodare Iddio. Pensai: “Fratello, questo è il Cielo”. E, oh, come 
loro andavano su e giù.  
325 Dovettero tenerla nel Nord, a causa della segregazione. Quelli di colore e i 
bianchi erano insieme. In realtà la P.A. di W. e la P.A. di J.C. si erano staccate 
ed erano diventate i Pentecostali Uniti. Ma che Risveglio stavano avendo, lì al 
Tabernacolo del Fratello Rowe a Mishawaka. E io, una persona un po’ curiosa, 
seduto dietro sulla sedia, stavo osservando tutto questo. Non avevo mai visto 
queste cose prima.  
326 C’era un uomo seduto lì… Non ho mai detto questo in pubblico prima. 
C’era un uomo seduto da una parte, ed un uomo dall’altra, e uno Parlava in 
lingue, e l’altro lo Interpretava. E dicevano diverse cose che dovevano avere 
luogo. Poi, questo parlava in lingue, e quello interpretava. Pensavo: “My, non è 
questo meraviglioso?” Pensavo: “Quant’è Glorioso! Devono essere Angeli, scesi in 
forma umana”.  
327 Bene, avevo solo un dollaro e settantacinque centesimi coi quali tornare a 
casa, e io potevo solo comprare un pieno di benzina. Quella notte dormii in un 
campo di granturco. Parte di ciò ce l’ho su un libro, ma non tutto, perché non 
volevo ferire i loro sentimenti. E così, quella sera, dissero: “Tutti i Predicatori 
vengano sul palco”. Mi ritrovai sul palco. Là in quel tempo ero il Predicatore più 
giovane.  
328 Così, il mattino seguente, mi chiesero di venire a Predicare. Mi nascosi. 
Sapete, l’uomo di colore disse: “È qui”.  Vi ricordate la storia, quando mi 
smascherò seduto lì.  
329 E così dopo aver Predicato quel giorno, camminando in giro, pensai: “Se 
solo potessi rintracciare quei due uomini”. Loro guidavano la riunione. Uno si 
alzava e diventava bianco in faccia; Parlava in Lingue. E l’altro l’Interpretava, e 
dava le parole: “COSÌ DICE IL SIGNORE: ‘C’è una certa e certa persona qui, 
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dal tale e tale nome, che dovrebbe fare questo e tale e tale cosa”. Fratello, era la 
Verità. E l’altro si alzava e Parlava in Lingue, e lui Interpretava.  
330 Pensavo: “Oh, my, non è Meraviglioso?” Così, quel giorno, pensavo, andai 
fuori a pregare. Pensavo: “Signore, fallo ancora per me”. Non sapevo come 
chiamare ciò, Visioni.  
331 Andai fuori a pregare, e chiesi al Signore di aiutarmi. Andai attorno 
all’edificio, e mi capitò di imbattermi in uno di loro. Ora, il Signore mi ha dato 
una maniera di conoscere le cose. Gli diedi la mano. Dissi: “Piacere!”  Disse: 
“Piacere! Come ti chiami?” E dissi: “Branham”.  “Oh”,  disse lui: “tu sei il 
giovanotto che ha Predicato stamattina”. Io dissi: “Sissignore”.  
332 Mentre ero in conversazione con lui, colsi il suo spirito.  E lui era un 
Cristiano Genuino, un Cristiano davvero puro, fratello. Intendo dire che era un 
Credente. Pensai: “Oh, non è meraviglioso?”  
333 E circa un’ora dopo, fuori accanto all’automobile, che aveva l’aspetto di una 
grandissima automobile, che aveva “Gesù Solo” scritto sul retro, e stando là 
fuori c’era l’altro uomo. Ed io andai là e dissi: “Piacere, signore!”  
334 Disse: “Piacere!”  Disse: “Tu sei il Fratello Branham che ha parlato 
stamattina”.  
335 Dissi: “Sissignore. Sono io”. Dissi: “Senta, mi rallegro di quel Grande Dono di 
Dio che Opera in voi due fratelli”.  
336 Disse: “Grazie, Signor Branham”. E cominciai a sentire il suo spirito. Venne 
una Visione. E se ho mai parlato ad un ipocrita, lì ce n’era uno. Sua moglie era 
una donna dai capelli neri. Lui viveva con una donna bionda, aveva due figli da 
lei. Non era per niente al mondo un Cristiano.  
337 Allora dissi: “Dove mi sono messo? Pensavo di essere in mezzo agli Angeli, e 
ora devo essere in mezzo ai demoni. Qualcosa è accaduto. Qui ce n’era uno, un 
genuino cristiano; e lo stesso Spirito che è caduto su quest’uomo, cadeva su 
quest’uomo”. Dissi: “Ora sono tutto confuso”. Non sapevo cosa fare. Gridai e 
chiesi implorando al Signore. Non sapevo cosa accettare.  
338 Stavano quasi per farmi… Mi chiesero se “avessi ricevuto lo Spirito Santo”, 
me lo chiese quest’individuo. Dissi: “Nossignore, non come l’avete ricevuto voi”. 
Disse: “Ha mai parlato in lingue?” Dissi: “Nossignore”. Disse: “Allora non ce 
L’hai”.   
339 Così io dissi: “Probabilmente hai ragione, fratello mio. Forse non ce l’ho, 
perché non ho quel che avete voi”. E dopo un po’, fui felice di non averlo.  
340 Dunque io osservavo questo, e vidi la maniera in cui quello si muoveva.  
341 Così, un giorno, stavo Pregando qui fuori, molto tempo fa. Vi dirò perché, 
per chi stavo pregando, era Roy Davis. E mi trovavo qua fuori a Pregare, perché 
mi aveva chiamato “un fantoccio”,  ed io stavo Pregando che Dio lo Perdonasse 
per questo. E lui possedeva una tipografia là dietro, scrisse un giornale. E la 
tipografia prese fuoco e bruciò, un paio di sere dopo, mentre vi lavoravano.  
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342 E così mi trovavo là dietro in una vecchia grotta dietro al Mulino Green. 
Andai laggiù. E stavo Pregando, stavo lì da due giorni. Posai la mia Bibbia su un 
vecchio tronco, dove, l’ho mostrato al Fratello Wood, un po’ di tempo fa, posai 
la mia Bibbia. Mi sedetti a cavalcioni del tronco. E il vento soffiò. Pensai: “Sono 
stato così tanto tempo, lì in quella grotta, vorrei leggere un po’”. Così presi la 
Bibbia e cominciai a leggere, e questo era il Capitolo che c’era. Ebbene, iniziai a 
leggere, e iniziai a chiedermi dopo. Vedete?  

 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo rinnovati a ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 

343 Pensai: “Ecco quella Scrittura”. Ma qualcosa non mi era ancora chiara. 
Allora iniziai a pensare: “Qui è dove lui replicava, qui nel Principio:  

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 

…‘E non stiamo a porre il Fondamento morto del Ravvedimento, al Principio. E 
non stiamo a porre il Fondamento del Ravvedimento’, e qui lui dice: ‘Nuovo, 
Rinnovare se stessi a Ravvedimento. Ma tendiamo alla Perfezione, lasciando 
indietro queste cose’”.  
Dunque iniziai a leggere. Poi lessi il Versetto Seguente.  

 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 

344 E quando lessi questo, Qualcosa mi scosse. E pensai: “Signore, questo non si 
riferisce a Roy Davis. Perché faresti questo?”  
345 Cominciai, voltai un’altra pagina. Dovetti ritornarVi, di nuovo: “Per coloro 
che una volta sono stati Illuminati è Impossibile”, La esaminai di nuovo.  
346 Poi pensai: “Signore, cos’è questo? Cosa vuoi dire, Signore?”  
347 E mi voltai e ritornai nella mia grotta, per pregare su Ciò. E quando lo feci, 
vidi un mondo che girava. Ed era tutto solcato, per bene, tutto il mondo. E vidi 
un Uomo in Bianco, che andava in giro, aveva una sacca in mano. E mentre 
andava in giro Seminava. Andò intorno alla curvatura della terra. E non appena 
girò intorno, ecco venire un individuo vestito davvero di nero, una persona 
dall’aspetto astuto, passando furtivamente così, guardando. E aveva del seme. E 
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gettava qualcosa all’indietro, man mano che girava intorno alla terra; guardava 
tutti e gettava. Stavo in piedi a guardare la Visione.  
348 Dopo che se ne fu andato, il mondo girava, e c’era un grandissimo raccolto, 
ed era di Grano. E in mezzo al Grano c’erano erbacce, lappole e cose simili.  
349 Venne una siccità. E, oh, quel Piccolo Grano come chinava il suo piccolo 
capo, ed era assetato. La piccola lappola aveva la testa chinata, ed era assetata. 
Tutti pregavano per ricevere la pioggia. E dopo un po’, si fece avanti una grande 
nuvola e adacquò tutta la terra. E la piccola lappola saltò su, iniziò a gridare: 
“Gloria a Dio! Alleluia! Lode al Signore” 
350 E il Piccolo Grano, saltò su, iniziò a gridare: “Gloria a Dio! Lode al 
Signore!”  
351 E poi la Scrittura venne a me, che si trova nel Libro di Matteo 5:44-45:  

 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

352 Perciò, vedete, la stessa Pioggia che fa crescere il Grano, fa crescere la 
lappola. E, dunque, afferrai il quadro.  Ecco il vostro confessore carnale, cioè 
proprio nella chiesa. Ma i suoi frutti… può Gridare, Saltare, Danzare, Parlare 
in Lingue; ma i suoi Frutti: lui è una lappola. E lì c’è l’altro, che ha lo stesso 
Spirito. Lo Spirito Santo può cadere dritto in un gruppo di persone, ed un 
ipocrita può gridare, per lo Spirito Santo, proprio come una lappola può vivere 
tramite la pioggia mandata. Ecco di cosa qui Paolo sta parlando. Ma è 
impossibile che una lappola divenga Grano, o che il Grano divenga una lappola. 
Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché quelli che sono stati 
una volta Illuminati… e sono stati fatti Partecipi del Dono dello Spirito Santo, 
E… gustato la Buona Parola di Dio e la Potenza del mondo a venire, …se 
cadono, è impossibile rinnovarsi da capo…  Ascoltate quello che disse. …poiché 
la Pioggia… viene spesse volte sulla terra, per adacquarla e coltivarla, e 
prepararla; Ma…le cui spine e triboli sono vicini al rigetto;… Ora, dunque, 
lasciando i principati e le dottrine intorno a Cristo, tendiamo alla Perfezione; e non 
stiamo di nuovo a porre il Fondamento del Ravvedimento e delle opere morte… 
verso Dio, e la Fede, e così via, …e Dottrine di Battesimi, …Imposizione delle 
Mani, e cose Simili;…  
353 Vedete, al credente carnale, lì in quei giorni, proprio come oggi, piace dire: 
“Ebbene, io appartengo alla Chiesa. Mi sono Ravveduto. Io sono venuto su, ho 
fatto una Confessione. Sono stato Battezzato”. Vedete, si basano su quelle riforme 
carnali. E cosa fa questo? Produce lappole.  
354 Cosa fa la Perfezione? È il Grano. Il Grano è la Parola di Dio. Egli lo usa 
come Sua Parola. È un Seme. Esso produce.  
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355 Dipende da quale seme è seminato nel tuo cuore. Se vieni in Chiesa solo 
perché hai paura dell’inferno, se ti unisci alla Chiesa perché non vuoi andare 
all’inferno, sei ancora una lappola. Se ti unisci alla Chiesa solo per essere 
popolare, sei ancora una lappola. Se hai fatto tutte queste cose formali perché 
devono essere fatte, ed è tutto quello che hai, sei ancora una lappola.  
356 Ma un vero, genuino cristiano continua verso la Perfezione fino a che il 
mondo è morto e tu divieni una Nuova Creatura in Cristo Gesù. Allora, è 
impossibile che quell’uomo mai cada. Quello che ha detto la Bibbia! Vedete 
come quello regge il confronto con il resto della Scrittura? Vedete come si 
dispone esattamente lì dentro al suo posto? 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

RISVEGLIO DELLA SPOSA - BREVE  E POTENTE TEMPO DI 
DINAMICA FINALE 

LA PERSECUZIONE SULLA CHIESA 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
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divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 
38 Consentitemi di dirvi questo, anche se da questa sera in poi mi reputerete un 
fanatico. Quella stessa cosa di cui io sto parlando verrà fatta! Nella Chiesa sarà 
introdotta una Potenza, e sta per entrare adesso, per cui lo Spirito Santo Ungerà 
talmente la GENTE, che Esprimeranno la Parola ed Essa Creerà Se Stessa 
proprio là.  Noi non abbiamo visto Poteri come stanno entrando nella Chiesa ora. 
Io lo so per certo. “Se dite a questo Monte Spostati, e non dubitate in cuor vostro, 
ma credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere quel che avete detto”. Il 
riconoscimento della Posizione della Chiesa, dove la Pienezza della Potenza dello 
Spirito Santo entra nella Chiesa! Allora la bocca dei critici verrà chiusa. Sarà un 
Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente al Calvario.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MANTELLO DI SECONDA MANO, MA UNA 
CHIAMATA DI PRIMA MANO 

Un Mantello di Seconda Mano, 25-11-1956 
112 Un Mantello di seconda mano andava benissimo, ma egli aveva bisogno di 
una Fresca Chiamata nel suo cuore da Dio. Aveva bisogno di una Fresca 
Unzione da Dio. Egli Indossava un Mantello di Seconda Mano quando venne al 
fiume, ma aveva bisogno di una Chiamata di Prima Mano nuova fiammante da 
Dio, una Potenza di Prima Mano da Dio, per Eseguire il Miracolo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
OMBELLICO NEL PRINCIPIO ASSENTE 

CRISTO DIRETTO IN NOI MANIFESTATO 
La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 

125 Disse: "Vuoi dire che Eva non sarebbe stata una donna come le sue figlie, e 
Adamo non sarebbe stato un uomo come i suoi figli?" Io dissi: "Sotto molti aspetti, 
ma non in tutti gli aspetti fisici". Lui disse: "Quale sarebbe la differenza?"  
126 Dissi: "Essi non hanno l'ombelico. Essi sono Creati. Esatto. Non erano 
attaccati a niente ".  
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127 Finché quello porta tutto ciò che nasce in questo mondo, dimostra anzitutto 
d'essere un rinnegato. Proprio così Dissi: "Sicuro, c'è una differenza. Essi non 
hanno l' ombelico . Non erano attaccati a nessuna femmina, per nascere qui ".  
Capite, li aveva creati Dio. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 
Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 

18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 

EVIDENZA DELLO SPIRITO: CARATTERE 
CARATTERE DELLO SPOSO NELLA SPOSA 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
NON BASTA AVERE I DONI - OCCORRE AVERE IL CARATTERE  DI 

CRISTO, OSSIA CRISTO IN NOI 
ESSERE SEME PAROLA - PARTE DI CRISTO PREORDINATA 

CONTRAPPOSTI AGLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE- ZIZZAN IE 
DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 

Ebrei Capitolo 6, Parte 3, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
573 Ora, io credo che i Segni seguano i Credenti, ma mettiamo prima le Cose 
Principali.  Puoi avere i Segni, senza Questo. Paolo disse che potevate. Disse: 
"Potrei Parlare in Lingue d'uomo e d'Angeli; non sono nulla. Posso mettere le 
montagne con la mia Fede; non sono nulla. Potrei Comprendere la Bibbia, in 
modo tale da poter Conoscere tutti i Misteri di Dio; non sono nulla ". Vedete, sono 
Doni dello Spirito Santo, senza lo Spirito Santo.  
574 Lo Spirito Santo è Dio. Dio è Amore, Gioia, Pace, Longanimità, Gentilezza, 
Pazienza. Quello è lo Spirito di Dio. Ecco quel che Dio risuscita negli ultimi 
giorni, tramite quello Spirito.  
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
229 Notate, gli avvoltoi del Giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano Profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa Unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
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Profetizzò? “Perché quell’anno era Sommo Sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per Predicare, Profetizzare, e Predire che ciò veniva a Compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora.  
…73 … E c’era uno di loro dal nome di Micaia, che era Unto con Dio e inviato 
da Dio, con la Parola di Dio. Ce n’era uno, Sedechia, che pensava che era 
mandato da Dio. Lui era Unto da Dio, ma il Suo insegnamento era contrario alla 
Parola di Dio. “Sorgeranno, falsi Cristi, mostreranno Grandi Segni, sedurrebbero 
gli Eletti se possibile”.  
74 Notate, entrambi, entrambi Unti. Ora, come si poteva riconoscere chi era 
giusto, e chi errato? Osservate quello che la Parola promise ad Achab. Il Profeta 
che c’era prima di lui, che era Elia, uno dei più grandi Profeti dell’Epoca, che 
era un Profeta Confermato. Quel Profeta Confermato disse, che: “Poiché Achab 
aveva fatto questo male, aveva preso la vita di Nabot, che i cani leccherebbero il 
suo sangue. E che i cani mangerebbero Izebel, e il… il suo corpo sarebbe stato 
concime sui campi”. Ora, come si può Benedire quel che Dio ha maledetto? … 
…262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la 
Parola, che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la Differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  La Bibbia disse qui in Seconda Pietro, 
che era: “l’insegnamento di Balaam” che Israele accettò e che Dio non perdonò 
mai. Il peccato imperdonabile! … 
E Datan, Core, e molti di loro, furono d’accordo con lui e insegnarono ai figli 
d’Israele a commettere fornicazioni, a correre dietro alla sua organizzazione, 
che: “Noi siamo tutti gli stessi”. “Se siamo Metodisti, Battisti, Presbiteriani, o 
Pentecostali, e cos’altro ancora, siamo tutti gli stessi”.  
69 Non siamo gli stessi! Voi siete un Popolo Separato, Santo al Signore, 
Consacrato alla Parola e allo Spirito di Dio, per portare il Frutto della Sua 
Promessa di questo Giorno. E voi non appartenete a loro! So che questo è 
terribilmente forte, ma è lo stesso la Verità. Consacrato per un Servizio in questi 
Ultimi Giorni! “Uscite dal suo mezzo”.  
70 Ora, “l’insegnamento di Balaam”, non la Profezia di Balaam. Quella andava 
bene. Era Dio. Quanti lo credono? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] La 
Profezia di Balaam era esattamente Giusta, perché Egli non poteva pronunciare 
nient’altro. L’Unzione di Dio non avrebbe pronunciato nient’altro, e Dio la 
confermò col dimostrare che era la Verità. Ma si trattava dell’ “insegnamento di 
Balaam”.  
71 Ora paragonatelo con Matteo 24:24. Unti, però il loro insegnamento è falso… 
72 Ora, anche Giuda: “che era preordinato alla condanna”, sedeva lì dinnanzi a 
Gesù. E Gesù gli disse: “Tu sei quello. Qualsiasi cosa farai, e qualsiasi cosa devi 
fare, va’ a farla presto”... La Bibbia disse: “Egli nacque figlio di perdizione”, lo 
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stesso come Gesù nacque Figlio di Dio. “Sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse 
possibile”. 
…105 Notate ora. Ora, Geremia, tramite la volontà di Dio, Profeta Confermato, 
tuttavia odiato… Ognuno di loro era odiato nei loro giorni. Facevano tali strane 
cose contrarie alla denominazione di quel giorno, tutti lo odiavano, anche i re e 
tutto il resto. Così lui si mise un giogo sul collo, e disse: “COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Starete laggiù per settant’anni”, poiché aveva comprensione dalla 
Parola di Dio. “Settant’anni!”   
106 Allora Anania, Anania, suppongo che lo pronunciate: A-na-n-i-a. Anania, 
un profeta in mezzo al popolo, si accostò, tolse il giogo dal collo di Geremia, e lo 
spezzò. E disse, per farsi importante in mezzo al popolo, vedete, sebbene stesse 
parlando contro la Parola di Dio. E disse: “ Entro due anni si ritornerà. COSÌ 
DICE IL SIGNORE”.  Due Profeti Unti. Quant’era la differenza in loro? Uno 
aveva il Parlare la Parola, e l’altro non l’aveva. Geremia disse: “Amen”.  
…46 Lo stesso Spirito Santo che Unge la Chiesa, che dà loro il desiderio di 
salvare le anime, che dà loro potenza di compiere Miracoli, cade sugl’ingiusti 
allo stesso modo che sui giusti. Proprio lo stesso Spirito! Ora, non potete farlo in 
un altro modo e comprendere Matteo 24:24. Egli disse: “Sorgeranno falsi Cristi”, 
falsi unti. Unti della Cosa genuina, ma sono falsi profeti di Ciò, falsi insegnanti 
di Ciò. Cosa farebbe volere un uomo d’essere un falso insegnante di qualcosa 
che è la Verità? Ora ci occuperemo del marchio della bestia tra alcuni minuti, e 
vedrete che è la denominazione. Vedete? Falsi insegnanti; falsi, unti. Cristi unti, 
però falsi insegnanti. È la sola maniera in cui lo si può vedere. 
47 Come qualche tempo fa, ho citato questo. Potrei citarlo perché siamo collegati 
da un capo all’altro della nazione. Un giorno parlavo ad un amico mio, in 
Arizona, dove questa giunge stamani. E lui aveva un’azienda agricola di agrumi. 
E aveva lì un albero che era un arancio il quale dava pompelmi, e limone, 
mandarino, tangelo. E non ricordo quanti differenti frutti c’erano su quel solo 
albero. E dissi all’uomo, dissi: “Come mai? Che tipo d’albero è quello?” Egli 
disse: “L’albero stesso è un arancio”. Dissi: “Cosa porta i pompelmi? Perché porta 
i limoni?”  Disse: “Vi sono stati innestati”. Dissi: “Capisco. Bene, ora”, dissi: “ora, 
l’anno prossimo quando quell’albero si fa avanti con altro raccolto di frutta”, che 
si maturano tutti circa nello stesso tempo, dissi: “allora esso produrrà del tutto 
arance. Se è un arancio navel, produrrà le arance navel, non è così, signore?” 
Disse: “Nossignore. Ogni ramo innestato produrrà della sua specie”. Dissi: “Vuoi 
dire che il tralcio di limone produrrà un limone da quell’arancio?” Egli disse: 
“Sissignore”. “Il pompelmo produrrà un pompelmo da quell’arancio?” Disse: 
“Sissignore. Quella è la natura del ramo che vi è innestato”. Dissi: “Lode sia a 
Dio!”  Lui disse: “Cosa vuoi dire?” Dissi: “Ancora una domanda. Ora, produrrà 
mai quell’arancio di nuovo arance?” Disse: “Quando esso mette un altro ramo”. 
Quando esso mette un altro ramo, no quando uno vi viene innestato. Però, sono 
tutti agrumi, e vivono della vita di agrume che è nell’albero di agrume.  
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48 Dissi: “Eccovi! La Metodista produrrà Metodisti, ogni volta. La Battista 
produrrà Battisti, ogni volta. La Cattolica produrrà Cattolici, ogni volta. Ma la 
Chiesa dell’Iddio vivente Produrrà Cristo dalla radice, la Parola ogni volta, se mai 
mette un’altra Vite di per Sé”.  
…59 Notate, ma è quello che producono che vi dice la differenza. “Dai loro 
frutti”,  disse Gesù: “li riconoscerete”. “Non si raccoglie uva da un cardo”, anche 
se il cardo è proprio nella vite. Potrebbe essere possibile, ma il Frutto lo 
distinguerà. Qual è il Frutto? La Parola, per il Frutto per la Stagione. Ecco 
cos’è, il loro Insegnamento. L’insegnamento di che cosa? L’Insegnamento della 
Stagione, di che Tempo è. Ma è La dottrina dell’uomo, la dottrina 
denominazionale, o la Parola di Dio per la Stagione? Ora, il tempo se ne va così 
rapidamente, che potremmo rimanere molto su quello. Ma sono certo che voi 
qui presenti, e sono certo che voi da una parte all’altra della nazione, potete 
vedere quello che cerco di dirvi, perché non abbiamo più molto tempo per 
trattenerci su ciò. 
186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
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condizione! Questo è un tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora alla 
Vita. Annotare.  
192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 
giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità !"  
194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi lo 
sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
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E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
46 … E Gesù La chiamò, “un Seme”. E qualsiasi Seme porterà del suo genere se 
è nella Giusta Condizione, nella Giusta Atmosfera. … Ora, il Libro contiene 
l’intera Rivelazione di Gesù Cristo. Non aggiungete ad Essa né togliete da Essa, 
e ogni Rivelazione deve venire da Essa. Vedete, dev’essere la Parola. 
…73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata…   
…75 … sceglie i Suoi Profeti e altro per l’Epoca; stabilisce la sua natura, la 
natura dell’uomo, lo stile di Predicare dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello 
che fa, e affrontare la sfida di quel giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E 
nella Sua Stessa mente, come ho Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del 
Gene di Dio. Egli sapeva che quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima 
che mai ci fosse una molecola, o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o dimostrare la Presenza di Dio… 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH.  
Guardate il Sacrificio di Balaam: Sette Altari, il Numero Perfetto di Dio; le Sette 
Chiese, vedete; Sette Montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosè; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosè, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il Campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido 
del Re nel Campo, Grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti 
in mezzo a loro. Era un Segno di un Dio Vivente fra il Suo Popolo. 
 
Ebrei Capitolo 6, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957-Trafiletti dal 322 al 

356 
Parallelo del Soggetto in: 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965-Trafiletti 
dal 22 al 61 

322 Non c’è nessuno che sia rimasto nella Chiesa, stasera, suppongo, che si 
ricordi. Anni fa, questo accadde circa nel tempo in cui il Tabernacolo fu 
costruito. Salvo che ci fosse il Fratello Graham, là dietro, o qualcuno. Non so, se 
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voi eravate qui prima, o no, fratelli. Il Fratello Mahoney, penso che ci fosse. Sì, 
appena prima che mi sposassi.  
323 Quel Dono che operava, del quale ero spaventato. Mi dicevano che era dal 
diavolo. Non lo seppi finché l’Angelo del Signore non me lo riferì.  
324 Andai a Mishawaka, e mi sedetti nella riunione, e non avevo mai udito tanto 
urlare e gridare e lodare Iddio. Pensai: “Fratello, questo è il Cielo”. E, oh, come 
loro andavano su e giù.  
325 Dovettero tenerla nel Nord, a causa della segregazione. Quelli di colore e i 
bianchi erano insieme. In realtà la P.A. di W. e la P.A. di J.C. si erano staccate 
ed erano diventate i Pentecostali Uniti. Ma che Risveglio stavano avendo, lì al 
Tabernacolo del Fratello Rowe a Mishawaka. E io, una persona un po’ curiosa, 
seduto dietro sulla sedia, stavo osservando tutto questo. Non avevo mai visto 
queste cose prima.  
326 C’era un uomo seduto lì… Non ho mai detto questo in pubblico prima. 
C’era un uomo seduto da una parte, ed un uomo dall’altra, e uno Parlava in 
lingue, e l’altro lo Interpretava. E dicevano diverse cose che dovevano avere 
luogo. Poi, questo parlava in lingue, e quello interpretava. Pensavo: “My, non è 
questo meraviglioso?” Pensavo: “Quant’è Glorioso! Devono essere Angeli, scesi in 
forma umana”.  
327 Bene, avevo solo un dollaro e settantacinque centesimi coi quali tornare a 
casa, e io potevo solo comprare un pieno di benzina. Quella notte dormii in un 
campo di granturco. Parte di ciò ce l’ho su un libro, ma non tutto, perché non 
volevo ferire i loro sentimenti. E così, quella sera, dissero: “Tutti i Predicatori 
vengano sul palco”. Mi ritrovai sul palco. Là in quel tempo ero il Predicatore più 
giovane.  
328 Così, il mattino seguente, mi chiesero di venire a Predicare. Mi nascosi. 
Sapete, l’uomo di colore disse: “È qui”.  Vi ricordate la storia, quando mi 
smascherò seduto lì.  
329 E così dopo aver Predicato quel giorno, camminando in giro, pensai: “Se 
solo potessi rintracciare quei due uomini”. Loro guidavano la riunione. Uno si 
alzava e diventava bianco in faccia; Parlava in Lingue. E l’altro l’Interpretava, e 
dava le parole: “COSÌ DICE IL SIGNORE: ‘C’è una certa e certa persona qui, 
dal tale e tale nome, che dovrebbe fare questo e tale e tale cosa”. Fratello, era la 
Verità. E l’altro si alzava e Parlava in Lingue, e lui Interpretava.  
330 Pensavo: “Oh, my, non è Meraviglioso?” Così, quel giorno, pensavo, andai 
fuori a pregare. Pensavo: “Signore, fallo ancora per me”. Non sapevo come 
chiamare ciò, Visioni.  
331 Andai fuori a pregare, e chiesi al Signore di aiutarmi. Andai attorno 
all’edificio, e mi capitò di imbattermi in uno di loro. Ora, il Signore mi ha dato 
una maniera di conoscere le cose. Gli diedi la mano. Dissi: “Piacere!”  Disse: 
“Piacere! Come ti chiami?” E dissi: “Branham”.  “Oh”,  disse lui: “tu sei il 
giovanotto che ha Predicato stamattina”. Io dissi: “Sissignore”.  
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332 Mentre ero in conversazione con lui, colsi il suo spirito.  E lui era un 
Cristiano Genuino, un Cristiano davvero puro, fratello. Intendo dire che era un 
Credente. Pensai: “Oh, non è meraviglioso?”  
333 E circa un’ora dopo, fuori accanto all’automobile, che aveva l’aspetto di una 
grandissima automobile, che aveva “Gesù Solo” scritto sul retro, e stando là 
fuori c’era l’altro uomo. Ed io andai là e dissi: “Piacere, signore!”  
334 Disse: “Piacere!”  Disse: “Tu sei il Fratello Branham che ha parlato 
stamattina”.  
335 Dissi: “Sissignore. Sono io”. Dissi: “Senta, mi rallegro di quel Grande Dono di 
Dio che Opera in voi due fratelli”.  
336 Disse: “Grazie, Signor Branham”. E cominciai a sentire il suo spirito. Venne 
una Visione. E se ho mai parlato ad un ipocrita, lì ce n’era uno. Sua moglie era 
una donna dai capelli neri. Lui viveva con una donna bionda, aveva due figli da 
lei. Non era per niente al mondo un Cristiano.  
337 Allora dissi: “Dove mi sono messo? Pensavo di essere in mezzo agli Angeli, e 
ora devo essere in mezzo ai demoni. Qualcosa è accaduto. Qui ce n’era uno, un 
genuino cristiano; e lo stesso Spirito che è caduto su quest’uomo, cadeva su 
quest’uomo”. Dissi: “Ora sono tutto confuso”. Non sapevo cosa fare. Gridai e 
chiesi implorando al Signore. Non sapevo cosa accettare.  
338 Stavano quasi per farmi… Mi chiesero se “avessi ricevuto lo Spirito Santo”, 
me lo chiese quest’individuo. Dissi: “Nossignore, non come l’avete ricevuto voi”. 
Disse: “Ha mai parlato in lingue?” Dissi: “Nossignore”. Disse: “Allora non ce 
L’hai”.   
339 Così io dissi: “Probabilmente hai ragione, fratello mio. Forse non ce l’ho, 
perché non ho quel che avete voi”. E dopo un po’, fui felice di non averlo.  
340 Dunque io osservavo questo, e vidi la maniera in cui quello si muoveva.  
341 Così, un giorno, stavo Pregando qui fuori, molto tempo fa. Vi dirò perché, 
per chi stavo pregando, era Roy Davis. E mi trovavo qua fuori a Pregare, perché 
mi aveva chiamato “un fantoccio”,  ed io stavo Pregando che Dio lo Perdonasse 
per questo. E lui possedeva una tipografia là dietro, scrisse un giornale. E la 
tipografia prese fuoco e bruciò, un paio di sere dopo, mentre vi lavoravano.  
342 E così mi trovavo là dietro in una vecchia grotta dietro al Mulino Green. 
Andai laggiù. E stavo Pregando, stavo lì da due giorni. Posai la mia Bibbia su un 
vecchio tronco, dove, l’ho mostrato al Fratello Wood, un po’ di tempo fa, posai 
la mia Bibbia. Mi sedetti a cavalcioni del tronco. E il vento soffiò. Pensai: “Sono 
stato così tanto tempo, lì in quella grotta, vorrei leggere un po’”. Così presi la 
Bibbia e cominciai a leggere, e questo era il Capitolo che c’era. Ebbene, iniziai a 
leggere, e iniziai a chiedermi dopo. Vedete?  

 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
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Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo rinnovati a ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 

343 Pensai: “Ecco quella Scrittura”. Ma qualcosa non mi era ancora chiara. 
Allora iniziai a pensare: “Qui è dove lui replicava, qui nel Principio:  

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 

…‘E non stiamo a porre il Fondamento morto del Ravvedimento, al Principio. E 
non stiamo a porre il Fondamento del Ravvedimento’, e qui lui dice: ‘Nuovo, 
Rinnovare se stessi a Ravvedimento. Ma tendiamo alla Perfezione, lasciando 
indietro queste cose’”.  
Dunque iniziai a leggere. Poi lessi il Versetto Seguente.  

 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 

344 E quando lessi questo, Qualcosa mi scosse. E pensai: “Signore, questo non si 
riferisce a Roy Davis. Perché faresti questo?”  
345 Cominciai, voltai un’altra pagina. Dovetti ritornarVi, di nuovo: “Per coloro 
che una volta sono stati Illuminati è Impossibile”, La esaminai di nuovo.  
346 Poi pensai: “Signore, cos’è questo? Cosa vuoi dire, Signore?”  
347 E mi voltai e ritornai nella mia grotta, per pregare su Ciò. E quando lo feci, 
vidi un mondo che girava. Ed era tutto solcato, per bene, tutto il mondo. E vidi 
un Uomo in Bianco, che andava in giro, aveva una sacca in mano. E mentre 
andava in giro Seminava. Andò intorno alla curvatura della terra. E non appena 
girò intorno, ecco venire un individuo vestito davvero di nero, una persona 
dall’aspetto astuto, passando furtivamente così, guardando. E aveva del seme. E 
gettava qualcosa all’indietro, man mano che girava intorno alla terra; guardava 
tutti e gettava. Stavo in piedi a guardare la Visione.  
348 Dopo che se ne fu andato, il mondo girava, e c’era un grandissimo raccolto, 
ed era di Grano. E in mezzo al Grano c’erano erbacce, lappole e cose simili.  
349 Venne una siccità. E, oh, quel Piccolo Grano come chinava il suo piccolo 
capo, ed era assetato. La piccola lappola aveva la testa chinata, ed era assetata. 
Tutti pregavano per ricevere la pioggia. E dopo un po’, si fece avanti una grande 
nuvola e adacquò tutta la terra. E la piccola lappola saltò su, iniziò a gridare: 
“Gloria a Dio! Alleluia! Lode al Signore” 
350 E il Piccolo Grano, saltò su, iniziò a gridare: “Gloria a Dio! Lode al 
Signore!”  
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351 E poi la Scrittura venne a me, che si trova nel Libro di Matteo 5:44-45:  
 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

352 Perciò, vedete, la stessa Pioggia che fa crescere il Grano, fa crescere la 
lappola. E, dunque, afferrai il quadro.  Ecco il vostro confessore carnale, cioè 
proprio nella chiesa. Ma i suoi frutti… può Gridare, Saltare, Danzare, Parlare 
in Lingue; ma i suoi Frutti: lui è una lappola. E lì c’è l’altro, che ha lo stesso 
Spirito. Lo Spirito Santo può cadere dritto in un gruppo di persone, ed un 
ipocrita può gridare, per lo Spirito Santo, proprio come una lappola può vivere 
tramite la pioggia mandata. Ecco di cosa qui Paolo sta parlando. Ma è 
impossibile che una lappola divenga Grano, o che il Grano divenga una lappola. 
Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché quelli che sono stati 
una volta Illuminati… e sono stati fatti Partecipi del Dono dello Spirito Santo, 
E… gustato la Buona Parola di Dio e la Potenza del mondo a venire, …se 
cadono, è impossibile rinnovarsi da capo…  Ascoltate quello che disse. …poiché 
la Pioggia… viene spesse volte sulla terra, per adacquarla e coltivarla, e 
prepararla; Ma…le cui spine e triboli sono vicini al rigetto;… Ora, dunque, 
lasciando i principati e le dottrine intorno a Cristo, tendiamo alla Perfezione; e non 
stiamo di nuovo a porre il Fondamento del Ravvedimento e delle opere morte… 
verso Dio, e la Fede, e così via, …e Dottrine di Battesimi, …Imposizione delle 
Mani, e cose Simili;…  
353 Vedete, al credente carnale, lì in quei giorni, proprio come oggi, piace dire: 
“Ebbene, io appartengo alla Chiesa. Mi sono Ravveduto. Io sono venuto su, ho 
fatto una Confessione. Sono stato Battezzato”. Vedete, si basano su quelle riforme 
carnali. E cosa fa questo? Produce lappole.  
354 Cosa fa la Perfezione? È il Grano. Il Grano è la Parola di Dio. Egli lo usa 
come Sua Parola. È un Seme. Esso produce.  
355 Dipende da quale seme è seminato nel tuo cuore. Se vieni in Chiesa solo 
perché hai paura dell’inferno, se ti unisci alla Chiesa perché non vuoi andare 
all’inferno, sei ancora una lappola. Se ti unisci alla Chiesa solo per essere 
popolare, sei ancora una lappola. Se hai fatto tutte queste cose formali perché 
devono essere fatte, ed è tutto quello che hai, sei ancora una lappola.  
356 Ma un vero, genuino cristiano continua verso la Perfezione fino a che il 
mondo è morto e tu divieni una Nuova Creatura in Cristo Gesù. Allora, è 
impossibile che quell’uomo mai cada. Quello che ha detto la Bibbia! Vedete 
come quello regge il confronto con il resto della Scrittura? Vedete come si 
dispone esattamente lì dentro al suo posto? 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ESEMPIO DI ESTER E REBECCA 

UNIONE DELLO SPOSO E DELLA SPOSA 
IL CARATTERE DELLA SPOSA SIMILE ALLO SPOSO 
LA PAZIENZA CI RENDE PERFETTI E MANIFESTA IL 

CARATTERE 
DIO NON GIOISCE NELLE NOSTRE SOFFERENZE MA LE 

PERMETTE A SCOPO FORMATIVO E DI TEST 
IL CARATTERE DELLA SPOSA TESTATO NELLA 

PAZIENZA E' NECESSARIO PER REGNARE CON LUI  
IL CARATTERE NON E' UN DONO MA UNA VITTORIA 

IL POTERE SENZA CARATTERE E' SATANICO 
IL POTERE COL CARATTERE E' ATTO A GOVERNARE 

ENTRARE NEL REGNO ATTRAVERSO LE TRIBOLAZIONI 
PORTEREMO CON NOI IL CARATTERE E NON LE COSE 

TERRENE CHE SONO PER UN TEMPO 
IL CARATTERE DELLA SPOSA SIMILE A QUELLO DELLO 

SPOSO FORGIATO, CONTRAPPOSTO AL CARATTERE 
MOLLE DELLA CHIESA LAODICEANA 

GESU' FACEVA SOLO QUELLO CHE IL PADRE GLI 
MOSTRAVA E LA SPOSA HA LO STESSO CARATTERE 

LA SPOSA NON POTREBBE ESSERE MAI UNA 
DENOMINAZIONE, IN QUANTO E APOSTATA 

LA SPOSA HA IL CARATTERE RIFLESSO DELLO SPOSO IN 
LEI - LA SPOSA E' UNO CON LO SPOSO QUALE MOGLIE 

ESSENDO LO SPOSO E LA SPOSA UN CORPO 
IL CARATTERE DELLA SPOSA VIENE MODELLATO 

COME VENNE MODELLATO QUELLO DI GESU' CRISTO  

Il Conflitto tra Dio e satana, Faith Assembly di Clarkcville, Indiana, Usa, 31-5-
1962 

226 La Sposa deve essere Unificata, Unificata insieme dalla Parola. “Le Mie 
pecore ascoltano la Mia Voce”. E Questa è la Sua Voce sulla Parola Stampata. 
Va bene. Unificata dalla Parola, Lei Si prepara, non con il credo abituale. 
227 Come Ester, quando Ester doveva essere scelta per stare dinanzi al re, non 
s’adornò con tutte le cose, ma si adornò con uno spirito dolce, mite. Ecco con 
cosa Si sta adornando la Sposa, con tutti i Frutti dello Spirito che seguono. 

 
Le Nozze dell'Agnello, Phoenix, Arizona, Usa, 31-5-1962 

172 Ester doveva diventare una sposa, così non voleva nessun ornamento del 
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mondo. Voleva entrare, dal re, proprio com’era. Si adornò come le donne 
pentecostali dovrebbero, con un umile spirito mansueto. E quando tutte queste 
first lady abbellite si avvicinarono, con tutti i loro nuovi pastrocchi, il re le 
guardò, e le mise nella camera con le concubine. Ma quando questa Ester arrivò 
alla sua vista, e intravide quello spirito dolce, umile, mite disse: “È lei. Andate a 
prendere la corona e mettetegliela sul capo”. Ecco. 

 
Una Testimonianza sul Mare, Salem, Oragon, 20-07-1962 

Quando Eliezer venne mandato da Abrahamo per trovare una sposa per suo 
figlio Isacco, (una figura del Padre, e del Figlio, e del servo, e via dicendo), 
Eliezer sudò fino a che non trovo il Carattere. 
E quando egli trovò il Carattere, egli ce l’aveva. E quello è ciò che oggi lo Spirito 
Santo sta cercando di trovare, è: Carattere. Tu non puoi avere Carattere fino a 
quando tu non hai Fede. E la Fede produce Carattere. … Notate, quando ella 
venne ad Isacco, lei velò la sua faccia... Quando una donna si sposa, lei mette un 
velo sulla sua faccia. Perché? Perché lei sta venendo al suoCapo. E la Chiesa, 
quando lo Spirito Santo trova la Chiesa, Lei vela Se Stessa. Cristo è il Suo Capo, 
e Cristo è la Parola. Lei non si cura più delle sue tradizioni, e cose varie.  

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:15-16 

4-15: Ora, il Signore Iddio Onnipotente dice: “IO CONOSCO”. EccoLo qui che 
Cammina in Mezzo al Suo popolo. EccoLo qui, il Sommo Pastore del Gregge. 
Ma, respinge Egli la persecuzione? Frena Egli la Tribolazione? No, Egli non lo 
fa! Egli dice semplicemente: “IO CONOSCO la tua Tribolazione—Io non sono 
affatto insensibile alle tue Sofferenze”. Quale pietra d’inciampo è mai questa per 
così tanta gente! Come Israele, essi si chiedono se Dio realmente li ama. Come 
può Dio essere giusto ed amoroso, se Egli se ne sta in disparte, osservando il Suo 
popolo che Soffre? Questo è ciò che essi si chiedono in Mal. 1:1-3: “Oracolo, 
Parola dell’Eterno, rivolta ad Israele per mezzo di Malachia. Io vi ho amati, dice 
l’Eterno; e voi dite: ‘In che ci hai Tu amati?’. Esaú non era egli fratello di 
Giacobbe? dice l’Eterno; e nondimeno Io ho amato Giacobbe ed ho odiato Esaú, 
ho fatto dei suoi monti una desolazione, ho dato la sua eredità agli sciacalli del 
deserto”. Vedete? Essi non potevano spiegarsi l’Amore di Dio. Essi pensavano 
che amore significasse non dover Soffrire. Essi pensavano che amore fosse come 
la cura che hanno i genitori per un bambino. Ma Dio disse che il Suo Amore era 
Amore “Elettivo”.  La Prova del Suo Amore è l’ELEZIONE—senza tener conto 
di ciò che accadde, il Suo Amore fu veramente provato dal fatto che essi furono 
Scelti a Salvezza (giacché Dio ti ha scelto a salvezza tramite la Santificazione 
dello Spirito e la Fede della Verità). Egli può destinarti alla morte, come Egli 
fece con Paolo. Egli può destinarti alla Pazienza, come Egli fece con Giobbe. 
Questa è la Sua prerogativa. Egli è Sovrano. Ma tutto ciò è per uno Scopo. Se 
Egli non avesse uno Scopo, allora Egli sarebbe l’autore della frustrazione, e non 
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della Pace. Il Suo scopo è che, dopo che noi abbiamo Sofferto per un tempo, 
possiamo essere Resi Perfetti, essere Stabili, Fortificati e Raffermati. 
Come disse Giobbe: “Egli mette forza in noi”. (Giobbe 23:6).  
Come vedete, Egli stesso Soffrì. Egli imparò l’Ubbidienza dalle cose che Soffrì. 
Egli fu veramente reso Perfetto proprio tramite le cose che Egli Soffrì. Eb. 5:8-9: 
“Benché fosse Figlio, imparò l’Ubbidienza dalle cose che Soffrì; e, Reso Perfetto, 
divenne autore di Salvezza Eterna per tutti coloro che Gli Ubbidiscono”. In altre 
parole, il Carattere Stesso di Gesù fu reso Perfetto tramite la Pazienza. E, 
secondo Paolo, Egli ha lasciato alla Sua Chiesa una Misura di Pazienza in modo 
che anche essi, tramite la loro Fede in Dio, mentre Soffrono per Lui, sarebbero 
giunti ad uno stato di Perfezione. Perché Egli vuole questo? Giac. 1:2-4: 
“Considerate una grande gioia, fratelli miei, quando vi trovate di fronte a prove di 
vario genere, sapendo che la Prova della Vostra Fede produce Costanza. E la 
Costanza Compia in voi un’Opera Perfetta, affinché siate Perfetti e Completi, in 
nulla mancanti”. 
4-16: Perché Egli sta in disparte? La ragione è in Romani 8:17-18: “E se siamo 
Figli, siamo anche Eredi, Eredi di Dio e Coeredi di Cristo, se pure Soffriamo con 
Lui, per essere anche con Lui Glorificati. Io ritengo infatti, che le Sofferenze del 
tempo presente non sono affatto da eguagliarsi alla Gloria che sarà Manifestata in 
noi”.  A meno che non Soffriamo con Lui, non possiamo Regnare con Lui. Per 
Regnare tu devi Soffrire! La ragione di questo sta nel fatto che, senza la 
Pazienza il Carattere non viene mai formato. Il Carattere è una VITTORIA, 
non un Dono. Un uomo senza Carattere non può Regnare, poiché il Potere senza 
Carattere è satanico. Invece Potenza con Carattere, è Atto a Governare. E 
siccome Egli vuole Spartire con noi persino il Suo Trono, come Egli ha Vinto e si 
è Seduto sul Trono di Suo Padre, su questa stessa base, anche noi dobbiamo 
essere Vincitori affinché possiamo sederci con Lui. La Leggera e Temporanea 
Pazienza che noi ora attraversiamo, non è da Comparare alla Meravigliosa 
Gloria che sarà Rivelata in noi quando Egli verrà. Oh, quali Tesori sono 
depositati Lassù per coloro che sono Volenterosi ad Entrare nel Suo Regno 
attraverso molta Tribolazione! 

 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:87 
9-87: “È meglio che tu venga, prima che sia troppo tardi”, dice il Signore, “e 
compera da Me dell’Oro Affinato col Fuoco, ed allora tu sarai veramente ricco”. 
Cominciamo a capire? Ascoltatemi: “Nudi (fisicamente) siamo venuti al mondo, 
ma NON nudi (spiritualmente) ce ne andremo”. Oh, no! Noi ci porteremo 
qualcosa con noi. Tutto quel che questo ‘qualcosa’ è, è TUTTO ciò che possiamo 
portarci via, niente di più e niente di meno. Per cui, è meglio che stiamo attenti 
per vedere se abbiamo questo ‘qualcosa’ che ci fa essere Giusti davanti a Dio. 
Così, dunque, cos’è che porteremo con noi? Fratello, noi ci porteremo via il 
nostro CARATTERE; questo è ciò che porteremo via con noi. Ora, che tipo di 
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Carattere porterai via con te? Sarà ESSO come il SUO, il Cui Carattere venne 
Formato tramite la Pazienza nella Fornace Ardente dell’Afflizione, o sarà quello 
molle di questa gente Laodiceana senza Carattere? Ciò dipende da ciascuno di 
noi, poiché in quel giorno ogni uomo porterà il suo proprio Fardello. 

 

La Scelta di una Sposa, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 29-4-1965 
82 E, poi, che ne è di Dio che Si unisce a qualcosa così, una regolare prostituta 
denominazionale? Pensate che lo farebbe, “Avendo una forma di Pietà ma 
rinnegandone la Potenza”? Non lo farebbe mai. Lei deve avere in sé il Suo 
Carattere. La Reale Vera Chiesa Nata di Nuovo deve avere il Carattere che era 
in Cristo, perché il Marito e la Moglie sono Uno. E se Gesù faceva Solo quello 
che Piaceva a Dio, osservava la Sua Parola e Manifestava la Sua Parola, la Sua 
Sposa dovrà essere dello Stesso Tipo di Carattere. Lei non potrebbe essere per 
nessuna ragione una denominazione. Perché, poi, non importa quanto vogliate 
dire “no”,  lei è controllata da un consiglio da qualche parte, che le dice cosa fare 
e cosa non può fare, e, molte volte, un milione di miglia lontano dalla vera 
Parola. 
…185 Dunque, solo un momento ora. Eccolo. Lui sceglie una Sposa per 
Riflettere il Suo Carattere, al quale qui le chiese moderne d’oggi certamente 
mancano il Suo Programma, un milione di miglia, perché negano che Questa sia 
la Verità. Come potrebbe quindi accadere? Ora, Lui aspetta il giorno in cui la 
Sposa sia Formata, Ebrei 13:8, esattamente come Essa era, come Lui era. Deve 
essere la Sua Stessa Carne, le Stesse Ossa, lo Stesso Spirito, tutto lo Stesso, 
esattamente Sviluppato, e quei due allora diventano Uno. Fino a che la Chiesa 
non diventa così, non sono Uno. Il Carattere di Lui, la Parola, per questa Epoca, 
deve essere Modellato. Lei deve essere Modellata come Lui è. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA SPOSA DIVENTA UNO COL PADRE E IL FIGLIO 
IL LIBRO DEGLI ATTI CONTINUATO DALLA SPOSA 

PRIMA DI ESSERE CORONATI-SUGGELLATI, DIO TESTA TUTT E LE 
VIRTU' IN NOI 

ESEMPIO DI PAOLO E CRISTO 
DOPO CHE SIAMO DEBOLI-CROCIFISSI, DIO CI CORONA 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
253 Se Dio ha temprato insieme questa Sposa con quello Spirito, allora Esso 
Tempra insieme gli individui con quello Spirito, vedete, allora siete Nati in quel 
Regno. E allora la stessa Vita che era in questa Chiesa, è in quella Chiesa, e 
Quella, Quella, Quella, Quella. E la stessa Vita che c’era nel Guscio, la Vite, 
Gesù, è nel Membro che Egli ha Prodotto. Gloria! “Con le Stesse cose che faccio 
Io, le Opere che faccio Io, le farete anche voi”. Ecco il vero membro del Corpo di 
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Cristo, nessun tipo di nome attaccato ad Esso. Le Stesse Opere di 
quell’Individuo dimostrano da dove è venuto. La sua vita testimonia quello che 
egli è.  
254 “Quale membro sei? A quale corpo appartieni?” Il Corpo di Cristo.  “Ebbene, 
dove ti sei unito ad Esso?” Non mi sono unito. Ci sono nato dentro. Vedete? Ci 
sono Nato dentro.  
255 Non dovete dirglielo. Sanno cos’è successo. “Voi, come potete accendere una 
candela e spingerla sotto il moggio?” Egli disse. Vedete? No, no.  
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che 
Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno scritto al seguito 
un Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di 
Atti al Suo seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete Nati dalla Vite… 
Avete un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una 
Parvenza di Pietà, e ne rinnegate la Potenza”. Rinnegate i Segni. Rinnegate i 
Prodigi. Rinnegate lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le 
Visioni. Rinnegate le Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite 
con un nome”. Non sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di 
un gruppo di persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. 
“Con Parvenze di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Anche tali schiva, perché 
questo è il genere che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
…319 Ma, Paolo, il povero piccolo Paolo. Che cos’era? Dio lascia sempre che un 
Ministero diventi così, e poi lo InCorona.  
320 Egli lasciò che Gesù arrivasse ad un Punto. Guardate là. Quando poteva 
risorgere i morti, quando poteva fare tutto quello che voleva fare; e lasciare che 
un soldato romano Gli strappasse la barba dal volto, e Gli sputasse in faccia. [Il 
Fratello Branham fa il suono di sputare—Ed.] ColpirLo su… Mettere uno 
straccio attorno al Suo volto, e dire: “Ora, sai mi dicono che sei un Profeta”. 
Tutti loro stavano attorno con delle canne, e Lo colpivano sulla testa. [Il Fratello 
Branham fa il suono di colpire.] Disse: “Ora dicci chi Ti ha colpito”. Egli sapeva 
chi Lo aveva colpito. Uh-huh. Certo. Lo sapeva. Vedete? Ma il Suo Ministero 
stava per essere Coronato.  
321 Arriva sempre al punto in cui sembra sia davvero, davvero debole, proprio 
quasi finito, poi Dio lo InCorona. O Signore, lascialo accadere. Lascialo 
accadere, Signore. Chiniamo i capi. Io L’amo, io L’amo Perch’Ei per primo… 
Ora adoriamo Lui. Abbiamo avuto un duro insegnamento. E acquistò la mia 
salvezza Alla croce del Calvario. 

 

CARATTERE IDENTIFICATO NELLO SPOSO 
LA SPOSA ALL'IMMAGINE DELLO SPOSO 

LA MENTE DI CRISTO IN NOI 
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IL FIGLIO FACEVA LE OPERE DEL PADRE 
STESSA COSA LA SPOSA 

Identificazione, Tulare, California, Usa, 16-02-1964 
28 Il nostro Carattere ci forma all’immagine di ciò che siamo, il Carattere della 
vita che è in noi.  
29 Ora prendete un piccolo germe di vita, e quando se ciò è un germe di un 
uccello, produrrà un uccello. E se è un germe di un grano, produrrà grano. Un 
germe di mais, produrrà mais. Vedete, la vita che è in ciò ne forma il Carattere.  
84 … perché il vostro Carattere è Modellato come quello di Cristo. Voi siete Zoe 
come Lui era Zoe. …Siete invitati a venire e prendere il Suo Carattere. Avendo 
il Suo Carattere in voi, vi Modella nella Stessa Mente che Egli Era, e la Sua 
Mente avrebbe sempre fatto ciò che il Padre Gli aveva Ordinato di Fare.  
…31 Vedete, noi, i nostri Caratteri sono formati da ciò che è dentro di noi, e il 
nostro esteriore esprime solo ciò che c’è dentro. … la nostra vita parla più forte 
delle nostre parole. Potremmo dire: “Sono un credente in Dio”. E io direi: 
“Ebbene, credi a tutta la Bibbia?”  
32 “Ebbene, non lo so”. Allora, vedete, vostre labbra, la vostra stessa… la vostra 
vita quindi parla più forte di quello che sarebbero le vostre parole.  
…34 … Ma l’individuo che professa di essere un Cristiano, la donna che 
professa di essere una Cristiana, e poi vive qualcos’altro di diverso, è la più 
grande pietra d’inciampo che il mondo esterno abbia, che ci sia nel mondo 
esterno, ovunque. È peggio di qualsiasi cosa il mondo possa produrre, è una 
persona che dovrebbe essere un Cristiano e poi vive qualcosa di diverso da 
quello.  
…81 Dio Si identificò come siamo noi. Egli prese il Suo Lignaggio, ciò che Egli 
Era, il Suo Lignaggio quale Dio, e allungò la Sua Tenda quaggiù e divenne 
Umano. … Ed Egli prese su di Sé, la nostra Forma, per poter Modellare in noi il 
Suo Carattere. 
82 E il Suo Carattere era, ciò, Egli Fece ogni Cosa che Piaceva a Dio, e rimase 
con la Parola. Ecco per cosa Egli ci vuole, per stare con la Parola di Dio, trovare 
il nostro posto, e poi sapere dove ci troviamo. State con la Sua Parola! E, 
pensateci, siamo invitati a Modellare il nostro Carattere al Suo. Ora troveremo 
cosa abbiamo fatto. Modellato il nostro Carattere al Suo Proprio, per il Suo 
Stesso Spirito. Allora noi, per Lui, siamo Figli di Dio, proprio ciò che ho detto, 
avendo la Sua Mente in noi, per formare il nostro Carattere al Suo, la Sua 
Mente. “Che la Mente che era in Cristo sia in voi”...  
83 Egli fece soltanto quello che piaceva a Dio. Egli sapeva Chi Egli era. Venne, il 
Figlio di Dio. Sapeva che doveva prendere quel Posto. Il Suo Carattere doveva 
essere in quel modo. E poi quando Egli, avendo preso quel Posto, Egli sapeva ciò 
che era richiesto al Messia, e cercava sempre Dio per fare quelle cose, e non 
faceva nulla finché il Padre Glielo Mostrava.  
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CATTIVA FAMA AFFIBBIATA DAL SISTEMA 
COME A CRISTO ANCHE ALLA SPOSA 

Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 
5 Ma Gesù, questa Persona che andava in giro come sostenevano, facendo a 
pezzi le loro chiese, e dicendo cose cattive del loro Sacerdote, e cosi via, Lui li 
aveva danneggiati gravemente, pensavano. E anche ConfessarLo significava 
essere espulso dalle sinagoghe. 

 
Allora Gesù Venne e Chiamò, Tampa, Florida, Usa, 17-4-1964 

22 Vedete, Gesù, nel Suo Giorno, era reso più ridicolo e deriso, del più infimo 
culto ci sia oggi sulla terra. Non ci poteva essere nulla di più basso e rigettato di 
Gesù. Vedete? Le chiese Lo odiavano. E loro proprio non avevano alcuno scopo 
per Lui, del tutto, perché Egli li rimproverava continuamente, e li chiamava con 
ogni genere di nomi, e divideva le loro congregazioni. Egli proprio girò sotto 
sopra il mondo, giusto per dire. Stavano cercando di trovare qualche colpa, per 
accusarLo, e non riuscivano a trovarla. E tuttavia Egli era... Per loro: "Era un 
illegittimo. Era nato fuori dal vincolo matrimoniale. Era un tizio dall'aria strana. 

 

CAMBIANO GLI UOMINI MA GLI SPIRITI SONO I MEDESIMI 
LO SPIRITO DI DIO CONTRAPPOSTO A QUELLI DEI DEMONI 

GENESI - IL LIBRO DEL SEME 
Allora Gesù Venne e Chiamò, Tampa, Florida, Usa, 17-4-1964 

23 Non è cambiato molto. … cose che vedete avvenire sulla terra, sono iniziate in 
Genesi, perché la Genesi e il Capitolo del Seme della Bibbia, il Principio.  
24 Quindi vedete, quegli spiriti, che erano su quegli uomini nel passato in quei 
giorni, vivono ancora oggi su degli uomini.  
25 Dio prende il Suo uomo, ma lo Spirito continua a vivere. Quello rende Gesù 
Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Egli prese Cristo Gesù, ma lo Spirito, lo 
Spirito Santo, tornò, e stato sulle persone nella Chiesa lungo tutte le Epoche. 
26 Satana prende il suo uomo, e trovate quegli stessi spiriti.  Osservate la loro 
Natura. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SPIRITI RELIGIOSI CHE PRODUCONO FALSE NASCITE E FAL SE 
SENSAZIONI - NEGANO IL MESSAGGIO DELL'ORA 

CARATTERE IMMUTATO NEI FALSI NATI - APPARENZA DI PI ETA' 
MANCANZA DI MUTAMENTO DELLA VECCHIA CREATURA 

Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
131 I falsi custodiscono del vero abbastanza da formare un’apparenza di pietà. 
E ascoltate, ora sto per dire qui qualcosa, voglio che ascoltiate. Quel genere di 
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falsi concetti, sapete voi cos’è un falso concetto, guidano milioni di persone a una 
falsa nascita. Falsi dottori guidano le persone a credere in una sensazione: 
“Perché sei stato scosso dappertutto, L’hai ricevuto. Oh, poiché hai sentito su di te 
uno strano sentimento, tu hai visto davanti a te delle luci, e sei stato accecato e hai 
barcollato, quello e il mantello di Elia che e stato messo su di te. Proprio cosi, tu 
L’hai ricevuto. Oh, sai tu cosa sei? Tu sei un figlio di Dio manifestato”. Dove 
ritrovi te stesso? Sconfitto… 
…116 La gente di oggi prende ogni genere di spiriti. Essi vanno su e prendono 
uno spirito di chiesa, prendono perfino spiriti che chiamano se stessi “spiriti di 
Dio, nati di nuovo”, e negano che la Parola di Dio sia vera. Potreste immaginarvi 
lo Spirito di Dio che nega la Sua Stessa Parola? Per voi gente cattolica, intendo 
dire cattolica romana, potreste voi veramente dire che siete nati dallo Spirito di 
Dio, e prendete quei dogmi che sono contrari alla Bibbia, e rinnegate la Parola 
di Dio, e dite che siete… lo Spirito di Dio e in voi? Lo Spirito che scrisse questa 
Bibbia, la rinnegherebbe? Questo sarebbe dirmi qualcosa e poi levarsi e 
smentirla. Dio che dice qualcosa e poi si gira e la smentisce? Quando la Bibbia 
ha detto: “E impossibile che Dio menta, perché Egli è la stessa Fonte di tutta la 
Verità”. 
117 Voi metodisti, battisti, che siete battezzati nei titoli di  “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, e ora sapete che non é cosi? Avete la vostra Bibbia. Voi che prendete solo 
un unirsi alla chiesa, tramite una stretta di mano? Voi che portate la vostra 
lettera dall’uno all’altro, e asserite di essere nati di nuovo dallo Spirito di Dio? 
Come puoi farlo, e poi guardare in faccia la Parola di Dio e dichiararti un 
Cristiano Nato di Nuovo? Quando tu sei morto alla chiesa, sei morto ai credi, sei 
morto al mondo, sei morto a ogni altra cosa eccetto che a Dio, e Dio e la Parola! 
Eccoti. Vediamo. Essi prendono ogni genere di spirito. Oh, essi hanno spiriti di 
chiesa, hanno ogni genere di spiriti. 
…94 Una nuova natura, un nuovo essere, una nuova creazione, la natura di tuo 
Padre. E tu credi e ami ogni Parola che Egli ha detto. Ogni parola d’uomo é una 
menzogna, contraria a questa Parola. Questa é la Parola di Dio. Capite? La 
Bibbia ha ragione. A me non importa ciò che dice la chiesa, e la Bibbia che ha 
sempre ragione per te, perché la tua natura é stata cambiata. Ora, se tu hai un 
padre di chiesa, crederai in quel padre di chiesa. Ma se hai il Padre, Dio, 
crederai nella Parola di Dio. Se hai un padre nella chiesa, tu crederai a quello 
poiché sei della sua natura, quello é tuo padre. Ma se tuo Padre e Dio, allora 
crederai alla Parola di Dio. Se sei una chiesa, tu crederai alla sua parola, 
crederai alla parola della chiesa, sarai ciò che la chiesa dice. Ma se sei nato di 
nuovo, allora crederai a ciò che Dio dice, perché Dio é tuo Padre; non al mondo 
o a credi di chiesa. 
…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, Nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
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di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e Parlano in Lingue, 
Profetizzano, fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. 
“Avendo apparenza di pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro 
padre. Essi sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei Nato da Dio, 
Questa è tuo Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu 
abbia, sei ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente 
in Cristo. Ascoltate, velocemente ora. 

 
LO SPIRITO SANTO CI RIPULISCE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

104 Alcune di voi persone che andate avanti, dicendo: “Beh, io non riesco proprio 
a smettere di bere. Io non riesco proprio a smettere questo”. Lo Spirito Santo viene 
a vivere in te, per farti abbandonare tutti questi “non riesco”. È esatto. Fa 
smettere alle donne di tagliarsi i capelli, le fa smettere di indossare pantaloncini 
e pantaloni. Niente scuse. Le fa smettere di spettegolare. Oh, sì, ecco Esso per 
cosa è, per Produrre in voi una Vita Santa. Ogni volta Esso seguirà le Istruzioni 
della Bibbia.  
105 Una donna dice: “Fa troppo caldo; io devo indossarli. Mi fa venire il mal di 
testa se mi lascio crescere i capelli”. Ma non ci sono scuse con lo Spirito Santo. 
Esso è lì per farlo in quel modo. Seguirà la Parola proprio esattamente. Ecco 
cosa deve fare lo Spirito Santo. Esso deve renderti un uomo che gira la testa da 
quelle donne mezze nude, e che smette di desiderarle, e membri di una chiesa. 
Ecco Esso cosa deve fare.  
106 È per farti smettere di fumare e bere, ed essere…voler essere un pezzo 
grosso. Esso lo toglierà fuori da te. Esso ti umilierà quando fai questo. Ecco per 
cos’è lo Spirito Santo. È per una Vita Santa. È giusto. Ti fa smettere di fare 
pettegolezzi. Ti fa smettere di giocare a carte, giocare a dadi, e tutte queste altre 
cose che fai in giro di nascosto. Ti farà smettere il tuo cattivo comportamento nel 
modo in cui fai, vivendo infedele a tua moglie. Ecco Esso cosa farà. È giusto. 
Smetterà di farti desiderare di sposare la moglie di qualcun altro. È esattamente 
giusto. Ecco Esso cos’è. È per farti vivere una Vita Santa. Ecco per cosa è la 
Potenza dello Spirito Santo, “per porre le tue Affezioni sulle Cose di Lassù”, dove 
Dio sta al…? …la Mente di Cristo in te. Tu non puoi evitare di vedere quelle 
cose; quando le guardi, gira la testa. È giusto. Esso è per metterti in ordine.  
107 Tu dici: “Io non riesco a farlo. Oh, io non riesco proprio a farlo”.  Certo, tu 
non ci riesci. Ma lo Spirito Santo è Venuto per quello Scopo. Ecco cosa Esso ha 
fatto. È venuto per portarlo fuori da te, tutte quelle vecchie abitudini e cose che 
fai. Quelle vecchie maldicenze, quel separarti, dicendo: “Sia benedetto Dio, io 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Gli Unti del Tempo della Fine 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 230 

 

sono metodista, non voglio avere niente a che fare con quei vecchi Santi 
Rotolanti”. Lo Spirito Santo è venuto a togliere questo da te. 
 

DEVE ESSERCI UN'ESPERIENZA GENUINA DI NUOVA NASCITA  
OCCORRE MORIRE PER AVERE NUOVA VITA 

MORTE ATTRAVERSO AZIONE PROFONDA SENTIMENTALE 
RAVVEDIMENTO, RINNOVAMENTO DELLA MENTE 

OFFERTA, MORTE E NUOVA NASCITA CONSUMATA E QUINDI 
CONFERMATA COL FUOCO - ALTARE DI GIUDIZIO 

ESEMPIO DI ELIA E L'ALTARE CONFERMATO COL FUOCO 
MORTI-SEPPELLITI-NASCOSTI IN CRISTO 

SUGGELLATI DOPO CHE SIAMO MORTI E QUINDI LE VIRTU' 
VIVENTI IN NOI 

MORTE-CRISTALLIZZAZIONE SIMILE A CRISTO IN CROCE 
NON BASTANO DONI E SENSAZIONI OCCORRE MORTE E NUOVA  

NASCITA 
CONCUPIRE MOSTRA CHE ANCORA C'E' VITA ANIMALE 

SOLO QUANDO MUORE LA VITA ANIMALE E QUINDI I SENSI 
ALLOARA LA VITA DELLO SPIRITO SANTO PUO' PENETRARE 

UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 
SALIAMO COME IL FUMO DEL SACRIFICIO-SUGGELLATI 

LONATANI DAL MONDO 
CONCEPITI DI NUOVO NELLA PAROLA - VEDIAMO LA PAROLA  E 

DICIAMO AMEN AD OGNI PAROLA 
FALSE NASCITE CONTRAPPOSTE 

VECCHIA NATURA CONTRAPPOSTA ALLE VIRTU' DI CRISTO 
SCORCIATOIE RELIGIOSE NON DA DIO - UNICA VIA IL CAL VARIO 
LA NECESSITA' DA BAMBINI NATI DI CRESCERE ALLA SATU RA DI 

UN UOMO PERFETTO SECONDO EFESINI 4 
GIUSTIFICAZIONE, SANTIFICAZIONE E RESTAURAZIONE DEI  DONI 

Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel recitare 
un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a che non 
sei veramente nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo credo, 
iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, benché ciò 
possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve succedere, la 
Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non e quello che 
porta la Nuova Nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu accetta questo, o 
credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 
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….69 Ora, questo non significa che ora in questo nuovo anno tu volti una nuova 
pagina. Tu dirai: “Fratello Branham, io vengo qui da lungo tempo. Sono stato 
membro della chiesa. In questo Nuovo Anno io volterò una nuova pagina e 
comincerò di nuovo”. Ciò non significa questo. Non il “voltare una nuova 
pagina”, ma morire veramente e Nascere di Nuovo. Capisci? Devi sentirti così 
colpevole quando stai nella Sua Presenza, sia che vai nel modo metodista o nel 
modo battista, o in qualsiasi modo tu vada, devi essere così colpevole e sentirti 
così colpevole fino a che tu… Ciò ti ucciderà. Proprio così. Ciò ti ucciderà. La 
tua vita mondana morirà proprio lì. Devi considerarti così colpevole nella 
Presenza di Dio fino a che la tua vita mondana muore proprio lì. Quando tu stai 
nella Sua Presenza la questione del peccato per te è finita. Quando tu hai 
quell’aspetto, allora sei certo di vivere, poiché muori. E il solo modo che tu possa 
vivere di nuovo è di essere… prima morire così che tu possa vivere di nuovo.  
70 Ora, vedi a cosa sto arrivando, no? Cos’è la Nascita, la Nuova Nascita. Primo, 
morire, per Nascere di Nuovo. E se hai ancora in te le cose del mondo, allora non 
sei Nato di Nuovo. E come puoi pretendere di essere Nato di Nuovo con ancora 
appese su di te le cose del mondo? Vedi? Come puoi farlo? 
71 Dei giovani Cristiani l’altro giorno, un gruppo di persone… non dico che essi 
non lo siano. Ma nel guardare ad alcune foto, donne Cristiane, uomini Cristiani, 
tutti amabili, gli uni vicini agli altri, in costum i da bagno, in piscina. Capite? Ciò 
è proprio… Essi hanno detto: “Questo è vero amore”. Quello è vera sozzura! 
Ciò non è amore. L’amore è espresso in modo diverso da quello. 
72 Le nostre anime per Fede sono poste sul Suo Altare di Rame, il Giudizio di 
Dio, e la nostra Offerta viene Consumata. Ora ricordate, quando Elia, sotto quei 
cieli di Rame, mise l’Offerta di Dio sull’Altare, l’Offerta fu Consumata. Baal 
non poté consumare la sua offerta. Io non voglio dire questo, ma devo dirlo. E 
quando tu vai in una chiesa e accetti i loro credi e le loro forme di battesimi, e 
l’offerta che si suppone tu stesso metta là sopra, tu potresti provare a tremare, a 
parlare in lingue, a correre dappertutto per la stanza, o potresti sentirti di 
piangere. Ma, se quell’offerta è stata accettata da Dio, essa è consumata, il 
mondo per te è morto. Tu sei finito, poiché consideriamo noi stessi morti e 
seppelliti. Noi siamo morti e siamo… Siamo nascosti in Cristo. Nascosti, in 
Cristo! E, oltre a questo, poi dopo che siamo morti e sepolti e nascosti in Cristo, 
allora siamo Suggellati con lo Spirito Santo.  
73 Capite ora cosa voglio dire? Tu sei morto. Le nostre anime sono messe sul 
Suo Giudizio Divino. Cioè sul Rame. Quando le nostre anime sono messe 
sull’Altare del Giudizio Divino, qual era la Penalità? Morte. E quando tu deponi 
te stesso sull’Altare di Dio, cosa che pronuncia morte sul peccatore, come potrai 
alzarti di là vivo nel peccato, se Dio ha accettato il Sacrifico? Ora è chiaro? Tu 
muori! Tu in realtà sei consumato, e sei pietrificato. A te non è rimasto 
nient’altro che questa forma in cui ti trovi, come il serpente di Rame, com’era 
Cristo quando essi Lo tolsero dalla croce morto e freddo. Tu sei morto! Perché? 
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Perché sei sull’Altare del Giudizio di Dio. Qual è il Suo Giudizio? Quando il 
Giudice ha emesso la Sua sentenza, qual è la sentenza della Sua Penalità? Morte. 
E quando metti la tua anima sul Suo Altare del Giudizio, per te è morte. Lo 
afferri ora?  
74 Oh, potresti alzarti da lì e fare qualsiasi cosa, potresti Danzare nello Spirito, 
potresti piangere come piangerebbe chiunque, potresti correre su e giù per la 
stanza, potresti iscriverti ad ogni chiesa, potresti fare qualsiasi cosa vuoi, (ora 
sto parlando ai pentecostali), e ritornate dritti fuori e profanate la moglie di un 
uomo, alcune di voi donne, fate a pezzi la famiglia di uomo. Tu tornerai dritto 
indietro non importa quanto la Parola viene a te per agire giustamente e altro, 
tu non La riconoscerai. Voi donne non vi lascerete mai crescere i capelli, né 
quello. Non vi vestirete mai nel modo corretto. Voi sarete ancora esattamente 
come il mondo, poiché non siete ancora morte al mondo, siete animate da esso. 
75 Alcuni di voi uomini non smetterete mai di bere, di fumare. Non smetterete 
mai di concupire donne oscene e vestite immoralmente, quando le vedete per la 
strada, invece di voltare le spalle, allontanandovi. Le desidererete ancora 
proprio allo stesso modo. Perché? Perché siete ancora animati dal mondo. Ma 
quando quel Sacrifico è stato ricevuto, voi siete morti.  Proprio così. Sentite cosa 
voglio dire? Capite ciò di cui sto parlando? 
76 Ora, la tua anima è messa su quell’Altare del Giudizio di Rame di Dio, allora 
Dio riceve il sac-… Ora, ciò dimostra che tu non Lo hai ancora ricevuto se esso 
riceve… Se tu sei ancora vivo nel mondo, Dio non l’ha mai accettato. Ora, voi 
gente che parlate di ricevere lo Spirito Santo e di come dovete aspettare così a 
lungo, eccovi. Fino a che Dio non riceve quel Sacrifico, fino a che esso non è 
messo lì sui Suoi Giudizi, fino a che il Suo Giudizio non abbia praticamente 
ucciso i vostri Sensi! Potreste dire: “Beh, io volterò una nuova pagina”. Non si 
tratta di questo. “Beh, so che ero solito fumare, smetterò di fumare”. Questo non 
lo è ancora. Finché Dio non riceve quel Sacrifico sul Suo Altare di Rame, il Suo 
Altare è Giudizio. Qual è il Suo Giudizio? Morte. Quella è la Penalità.  
77 “L’anima che pecca”, se rimane in quello stato, “morirà”.  A me non importa 
quel che hai fatto. 
78 Gesù disse: “Molti verranno a Me in quel giorno, e diranno, ‘Signore, non ho io 
fatto questo e fatto quello?’ Egli dirà, ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità’”. 
Capite?  
79 Quando quel Sacrifico è ricevuto tramite il Fuoco, e sale in quel modo, e il 
Fumo Sale, allora ti elevi nei celestiali con il tuo Sacrifico, e allora sei Suggellato 
lontano dalle cose del mondo. La nostra anima è sul Suo Altare.  
80 Che fai dunque, dopo che sei morto, allora cosa farai? Allora sei Concepito di 
Nuovo. Tu sei concepito di nuovo. Prima fosti concepito nell’iniquità. Ora sei 
concepito in qualcosa di Nuovo. Che cos’è? La Parola Vivente. Amen. Oh, ora 
ciò lo cambia, non è così? Ora abbiamo finito la lotta, dopo aver visto ciò che si 
deve fare. Ora, cosa accade? Tu sei Concepito di Nuovo, nella Parola Vivente. 
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Che cos’è? La Parola diviene Viva in te. Tu cominci a vedere le cose in modo 
diverso. Dove una volta non riuscivi a vedere ciò, ora lo vedi. C’è qualcosa di 
diverso ora. Fa che tutte le Scritture siano in armonia. Fa’ che ogni cosa si 
colleghi proprio bene. Dunque, ora qualcosa comincia ad accadere. Ora, tu 
muori al tuo proprio pensare, ora sei Concepito, poiché noi siamo lavati tramite 
l’Acqua della Parola. È esatto? 
…197 …E oggi, in questa lezione di scuola domenicale, ci si è prolungati di 
molto. Ma, Padre, io credo che sia stata ordinata da Te, che essa doveva essere in 
questo modo, affinché potessimo capire cosa Significhi Nascita e Risurrezione. 
Cosa Significhi essere Nati di Nuovo. Noi dobbiamo, la Prima delle prime cose, 
dobbiamo morire per Nascere di Nuovo. Tu non cambi mai le Tue Leggi. La 
legge della natura provvede ancora. La legge della natura è che qualsiasi seme 
deve prima morire per nascere di nuovo. E noi ci rendiamo conto che anche noi, 
dobbiamo morire per nascere di nuovo. E tanti, oggi Signore, io prego che Tu ci 
perdoni, così tanti hanno fatto affidamento su certe esperienze che hanno avuto, 
i quali pretendono di essere Nati di Nuovo. Ma i Frutti della loro vita mostrano 
che ciò… essi sono stati portati sull’albero sbagliato. 
…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e Parlano in Lingue, 
Profetizzano, fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. 
“Avendo Apparenza di Pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro 
padre. Essi sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei nato da Dio, 
Questa è tuo Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu 
abbia, sei ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente 
in Cristo. 
…131 I falsi custodiscono del vero abbastanza da formare un’apparenza di 
pietà. E ascoltate, ora sto per dire qui qualcosa, voglio che ascoltiate. Quel 
genere di falsi concetti, sapete voi cos’è un falso concetto, guidano milioni di 
persone a una falsa nascita. Falsi dottori guidano le persone a credere in una 
sensazione: “Perché sei stato scosso dappertutto, L’hai ricevuto. Oh, poiché hai 
sentito su di te uno strano sentimento, tu hai visto davanti a te delle luci, e sei stato 
accecato e hai barcollato, quello e il mantello di Elia che e stato messo su di te. 
Proprio cosi, tu L’hai ricevuto. Oh, sai tu cosa sei? Tu sei un figlio di Dio 
manifestato”. Dove ritrovi te stesso? Sconfitto… 
…116 La gente di oggi prende ogni genere di spiriti. Essi vanno su e prendono 
uno spirito di chiesa, prendono perfino spiriti che chiamano se stessi “spiriti di 
Dio, nati di nuovo”, e negano che la Parola di Dio sia vera. Potreste immaginarvi 
lo Spirito di Dio che nega la Sua Stessa Parola? Per voi gente cattolica, intendo 
dire cattolica romana, potreste voi veramente dire che siete nati dallo Spirito di 
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Dio, e prendete quei dogmi che sono contrari alla Bibbia, e rinnegate la Parola 
di Dio, e dite che siete… lo Spirito di Dio e in voi? Lo Spirito che scrisse questa 
Bibbia, la rinnegherebbe? Questo sarebbe dirmi qualcosa e poi levarsi e 
smentirla. Dio che dice qualcosa e poi si gira e la smentisce? Quando la Bibbia 
ha detto: “E impossibile che Dio menta, perché Egli è la stessa Fonte di tutta la 
Verità”. 
117 Voi metodisti, battisti, che siete battezzati nei titoli di  “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, e ora sapete che non é cosi? Avete la vostra Bibbia. Voi che prendete solo 
un unirsi alla chiesa, tramite una stretta di mano? Voi che portate la vostra 
lettera dall’uno all’altro, e asserite di essere nati di nuovo dallo Spirito di Dio? 
Come puoi farlo, e poi guardare in faccia la Parola di Dio e dichiararti un 
Cristiano Nato di Nuovo? Quando tu sei morto alla chiesa, sei morto ai credi, sei 
morto al mondo, sei morto a ogni altra cosa eccetto che a Dio, e Dio e la Parola! 
Eccoti. Vediamo. Essi prendono ogni genere di spirito. Oh, essi hanno spiriti di 
chiesa, hanno ogni genere di spiriti. 
…94 Una nuova natura, un nuovo essere, una nuova creazione, la natura di tuo 
Padre. E tu credi e ami ogni Parola che Egli ha detto. Ogni parola d’uomo é una 
menzogna, contraria a questa Parola. Questa é la Parola di Dio. Capite? La 
Bibbia ha ragione. A me non importa ciò che dice la chiesa, e la Bibbia che ha 
sempre ragione per te, perché la tua natura é stata cambiata. Ora, se tu hai un 
padre di chiesa, crederai in quel padre di chiesa. Ma se hai il Padre, Dio, 
crederai nella Parola di Dio. Se hai un padre nella chiesa, tu crederai a quello 
poiché sei della sua natura, quello é tuo padre. Ma se tuo Padre e Dio, allora 
crederai alla Parola di Dio. Se sei una chiesa, tu crederai alla sua parola, 
crederai alla parola della chiesa, sarai ciò che la chiesa dice. Ma se sei nato di 
nuovo, allora crederai a ciò che Dio dice, perché Dio é tuo Padre; non al mondo 
o a credi di chiesa. 
…146 Scorciatoie! Stanotte, oggi sono qua fuori, che fanno baldoria, oh, my, e 
domani vogliono Predicare. Anche la gente pentecostale permette loro di agire 
così. Sì. Essi vogliono una scorciatoia per il Cielo, “Alleluia, tutto quello che devo 
fare è di venire quaggiù e proprio non pensare niente affatto, e dire: ‘Alleluia, 
Alleluia, io ho addosso la veste di Elia. Domani andrò fuori a scacciare diavoli. 
Alleluia, Alleluia, io L’ho ricevuto!’ Lode a Dio, ecco che vado!” Essi vogliono la 
scorciatoia per il Cielo, portando con sé quanto più possono del mondo. Tu non 
puoi portarti nulla di esso. Non ci sono scorciatoie. Tu vieni per la via del 
Calvario. Vieni per la via dell’Altare di Rame. Vieni per la via del serpente di 
Rame. Tu muori! Muori veramente. O Dio, perché non so dirlo bene? Tu muori! 
Letteralmente muori a te stesso. Tu muori alle cose del mondo, e sei nato di 
nuovo. Amen. Niente mondo, le cose del mondo sono morte. Non c’è alcuna 
scorciatoia. Capite? Essi vogliono arrivare subito, non vogliono Crescere. Noi 
Cresciamo nel Signore. Ciò richiede Crescita, ed Esperienza.  
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147 Là sulla costa occidentale alla gente viene ora detto: “Oh, noi abbiamo il 
battesimo immortale. Noi ti battezziamo in acqua, proprio là ritorni subito a un 
uomo giovane, a una donna giovane. Sissignore. Tu continui a divenire…” Essi 
hanno le vesti di Elia, hanno figli di Dio manifestati. “Sissignore, fratello, proprio 
ora Dio sta manifestando i figli. Manifestando, dire loro tutto riguardo a questo. 
Stasera siete un peccatore, domani siete figli di Dio manifestati”. Sciocchezze! 
Dove trovate questo nella Parola? I bambini non nascono uomini, nascono 
bambini e poi diventano uomini.  
148 Ascoltate qui, lasciate proprio che citi di nuovo solo un minuto e vi legga 
qualcosa, in Efesi, l’11° versetto, 12°, credo che sia intorno al 15°, qui da qualche 
parte. Cominciamo al 12° versetto.  

 Per il Perfezionamento dei Santi, per l’Operare del Ministero… l’Edificazione 
del Corpo di Cristo; Finché siamo arrivati tutti nell’Unità della Fede e… la 
Conoscenza del Figlio di Dio, nel… Uomo Perfezionato, e alla misura della 
Sua Statura e della Pienezza di Cristo. Acciocché d’ora innanzi non siam più 
bambini, flottando e trasportati da ogni vento di dottrina, (ascoltate, e quale 
dottrina?) per la baratteria degli uomini, per la loro astuzia, le furberie, ed 
insidie dell’ingannarvi. Ma che, seguitando verità in carità,… (e, aspettate, 
cosa?) …seguitando verità (Egli è la Verità) in Carità,… Ascoltate! State 
ascoltando? Dite: “Amen”. [La congregazione dice: “Amen”—Ed.] Cosa? 
…cresciamo in ogni cosa verso Lui… Cosa, domani? No. “Cresciamo verso 
Lui”. …cresciamo verso colui… che è il Capo, cioè Cristo. Crescendo verso 
Lui! Oh, c’è… 

…156 Ecco come agiscono molte persone. Troppa messa in scena senza 
abbastanza Parola dietro da sostenerlo. Cresciamo! “Oh, Fratello Branham la 
notte scorsa lui ha danzato nello Spirito, lui è a posto”. No, quello per me non lo fa 
essere a posto. Nossignore! Deve crescere, essere provato, testato, cresciuto per 
Lui, temprato. 

 

PRIMA DI ESSERE CORONATI-SUGGELLATI, DIO TESTA TUTT E LE 
VIRTU' IN NOI  

ESEMPIO DI PAOLO E CRISTO 
DOPO CHE SIAMO DEBOLI-CROCIFISSI, DIO CI CORONA 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
319 Ma, Paolo, il povero piccolo Paolo. Che cos’era? Dio lascia sempre che un 
Ministero diventi così, e poi lo InCorona.  
320 Egli lasciò che Gesù arrivasse ad un Punto. Guardate là. Quando poteva 
risorgere i morti, quando poteva fare tutto quello che voleva fare; e lasciare che 
un soldato romano Gli strappasse la barba dal volto, e Gli sputasse in faccia. [Il 
Fratello Branham fa il suono di sputare—Ed.] ColpirLo su… Mettere uno 
straccio attorno al Suo volto, e dire: “Ora, sai mi dicono che sei un Profeta”. 
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Tutti loro stavano attorno con delle canne, e Lo colpivano sulla testa. [Il Fratello 
Branham fa il suono di colpire.] Disse: “Ora dicci chi Ti ha colpito”. Egli sapeva 
chi Lo aveva colpito. Uh-huh. Certo. Lo sapeva. Vedete? Ma il Suo Ministero 
stava per essere Coronato.  
321 Arriva sempre al Punto in cui sembra sia davvero, davvero debole, proprio 
quasi finito, poi Dio lo InCorona. O Signore, lascialo accadere. Lascialo 
accadere, Signore. Chiniamo i capi. Io L’amo, io L’amo Perch’Ei per primo… 
Ora adoriamo Lui. Abbiamo avuto un duro insegnamento. E acquistò la mia 
salvezza Alla croce del Calvario. 

 

LA NUOVA NATURA E IL NUOVO CARATTERE DI CRISTO 
CONTRAPPOSTO AI PSEUDO CREDENTI 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
256 Quando siete Nati in quel Regno di Dio, allora la Vita, la stessa Vita che era 
in Gesù. Allora siete interessati alle anime. Allora non dovete supplicare le 
persone, di venire all’Altare. Non dovete supplicare qualcuno, che venga e cerchi 
con coloro che sono all’altare. Sì. Le cose scorrono proprio automaticamente, 
perché Esso è Suggellato in voi. Siete un’Unità di Dio. Siete Suggellati con lo 
Spirito Santo. Ora sapete cosa Significa “lo Spirito Santo?” 
257 Esso non significa: “Ho saltato e acclamato. Ho avuto uno strano sentimento”. 
Quelle vanno bene. Ho saltato e acclamato, e ho avuto uno strano sentimento. 
“Ho Parlato in Lingue”.  Credo che lo Spirito Santo Parli in Lingue. Certo. “Ho 
Interpretato”. Sissignore. Anch’io lo credo. Ma non è quello. Quello non è ciò di 
cui sto parlando. Ci può essere una perdita quassù da qualche parte. Ci può 
essere una perdita qui, nella vostra pazienza. 
258 Lasciate che qualcuno vi colpisca da una parte, il volto, girate l’altra?  Ma 
dite: “Quello sporco ipocrita!” Allora c’è una perdita, da qualche parte, che è 
sgorgata. Meglio che lasciamo perdere. Bene. Ma sapete cosa intendo. 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 
…132 Ora, io ho evitato di dire questo, pochi giorni fa, pensando che la Chiesa 
sarebbe stata abbastanza Spirituale da afferrarlo. E forse farei meglio a 
spegnere proprio ora questa registrazione, ma perché non voglio che esca fra i 
nostri fratelli. Ma potreste Parlare in Lingue, potreste acclamare, potreste 
danzare, potreste Scacciare diavoli, fare quello che volete, e non avere ancora lo 
Spirito Santo.  
133 Non tornarono quei Discepoli, gioendo e gridando perché i diavoli erano 
loro sottomessi, e Gesù… proprio fra loro c’era Giuda? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
134 Non disse Gesù: “In quel Giorno”,  quando Egli verrà, che, “molti verranno 
da Me e diranno, ‘Signore, non ho io cacciato diavoli, e fatto grandi Opere nel Tuo 
Nome?’ E Io dirò: ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità. Non vi conobbi’”. 
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Quelle cose non sono Indicazioni dello Spirito Santo. “Dal loro Frutto li 
riconoscerete”.  
135 Ora voi dite: “Fratello Branham, noi, dovremo noi Parlare in Lingue?” 
Assolutamente. Quelli sono Doni di Dio. Ma quei Doni di Dio, senza queste Virtù 
in essi, creano una pietra d’inciampo per l’incredulo. Non è accettato da Dio. 
136 Questo dev’essere Prima. E quando avete Fede, Virtù, Conoscenza, 
Temperanza, Pazienza, Bontà, e Amore Fraterno, allora lo Spirito Santo scende 
e vi Suggella come un’Unità, proprio come Egli Suggella le Epoche della Chiesa 
come un’Unità. Il modo in cui Egli Forma la Sua Sposa è il modo in cui Egli 
Forma il Suo Individuo; fatti dallo stesso Materiale, come Eva fu fatta da 
Adamo, una Costola dal Suo Fianco. Ecco le cose che dovete avere prima. Non le 
potete impersonare. Non potete impersonare. Devono essere mandate da Dio e 
Nate da Dio. L’imitazione causa solo confusione.  
…137 È come ho detto. Potreste immaginare di vedere un bozzago posto là con 
una piuma di colomba nelle ali, che dice: “Vedete, sono una colomba!” Non è una 
colomba. È un bozzago, un avvoltoio. Potreste immaginare un merlo con una 
piuma di pavone nelle ali, e che dice: “Vedete!”? Quello è qualcosa che egli ha 
infilato dentro.  
138 Ma deve venire dall’Interno verso l’Esterno, e ciò produce il Cristianesimo; 
Dio, tramite la Potenza dello Spirito Santo!  
…85 Ora notate qui, ora, tutte queste cose che Prima Pietro il 6° e 7° Versetto vi 
dice, portati dalla vostra Fede, quella è Prima. Ora, dico che le persone 
dichiarano di avere queste Virtù senza essere neanche Nati di Nuovo. E credo di 
aver fatto un commento rude e aver detto: “È come un merlo che cerca di 
mettersi delle piume di pavone, e rendersi un pavone”. Non può farlo. Dev’esserci 
una Piuma Naturale che cresce da lui. Il Suo Interno deve far crescere quella 
Piuma.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

OCCORRE LA PIENA OBBIDIENZA PER RICEVERE IL SEGNO 
ANDIAMO ALL'ALTARE CON LA CERTEZZA DEL SEGNO 

RESURREZIONE 
METTERE FUORI LA SPAZZATURA DEL PECCATO 

PREGARE "FINCHE'" RICEVIAMO IL SEGNO 
PREGARE COL SEGNO E RECLAMARE IL PROSSIMO 

IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI 
Il Segno, Dallas, Texsas, Usa, 8-3-1964 

130 Ora, se non siete inclusi in quello, ebbene, certamente, non otterrete mai 
nulla; state solo camminando attraverso una fila di Preghiera, camminando di 
nuovo fuori; camminate all’Altare, e guardate su, camminate di nuovo fuori.  
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131 Ma, oh, fratello, quando quel Segno una volta è posto sul tuo cuore, e sai che 
è la Resurrezione di Gesù Cristo in te, qualcosa sta avvenendo. Non c’è niente 
che ti farà girare. Sai a dove appartieni. Piena Obbedienza all’Intera Parola di 
Dio vi dà Diritto al Segno, e nient’altro. “Beato chi adempie tutti i Suoi 
Comandamenti, affinché possa aver Diritto all’Albero della Vita”.  
132 Allora, quando Preghiamo, dobbiamo avere il Segno da presentare con le 
nostre Preghiere. Ora non mancate di afferrarlo. Quando pregate, dovete avere 
il Segno da tenere sulla vostra Preghiera; se non lo fate, continuate a Pregare 
finché venga il Segno, perché vi è Promesso di Riceverlo. Vedete, dovete avere 
prima questo Segno; è il Prezzo da Pagare, la vostra Fede per Crederlo.  
133 Ora, Segno di Piena Obbedienza. La paura è finita. Paolo ce lo dice, “Il 
Sangue parla di cose migliori”. Dite: “Il Sangue Parla?” Sì, il Sangue Parla.  
…135 Allora quando Preghiamo, dobbiamo avere il Segno da Presentare con le 
nostre Preghiere, come ho detto, e ora crediamo per noi stessi e Applichiamo il 
Segno all’Intera famiglia, come in Egitto, Gerico, oppure in Atti 16:31. 
Troviamo che Paolo disse al centurione romano, disse: “Credi, e tutta la tua casa 
sarà Salvata”. ApplicaLo alla tua famiglia. Se hai un figlio non salvato, poni il 
Segno proprio sopra di lui, dì: “Signore Dio, lo Reclamo”. Rimani proprio là.  Se 
hai una madre o un caro che è perduto, poni quel Segno su di loro, dì: “Signore 
Dio, lo Reclamo”.  
136 Metti fuori, tutta la spazzatura mondana, fuori dalla tua casa, preparati per 
Esso. Brucia i pantaloncini. Butta via la carte da gioco. Sbarazzati delle 
sigarette. Getta via la tua incredulità e i documenti di chiesa nel cestino, dove 
spettano. Amen. Allora ti stai preparando. Poi cosa fai? Poi applica il Segno in 
Preghiera, con vera Evidenza, vera Fede. ApplicaLo, applicaLo con Fiducia. 
Quando applichi il Segno, sai di esserti Ripulito. “Se i nostri cuori non ci 
condannano, allora otteniamo la nostra Richiesta”.  
137 Finché voi gente fate le cose che sono sbagliate, come chiederete a Dio di fare 
qualcosa per voi quando sapete di essere in errore? Ecco il motivo per cui 
proprio brancoliamo su e brancoliamo indietro. Non sto dicendo questo per 
ferire. Sto dicendo questo per mettere in Ordine, per mettere a posto le cose. 
Come costruirete sulle ceneri di una Sodoma e Gomorra? Tornate indietro!  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

OCCORRE LA PIENA OBBIDIENZA PER RICEVERE IL SEGNO 
CONDOTTI AL BERSAGLIO DELLA PAROLA 

SIAMO ATTRATTI AL CIELO, VENIAMO DAL CIELO 
OGNI NAZIONE IL SUO SPIRITO - NOI CITTADINI CELESTI  

NECESSITA' DI RICEVERE LO SPIRITO SANTO 
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OCCORRE MORIRE QUALE SEME E RESUSCITARE 
ATTRAVERSO IL GERME DELLA VITA - LO SPIRITO SANTO 

LEGGE DELLA MORTE E RESURREZIONE RIVELATA 
ADOZIONE E GRAZIA RAPITRICE PER LA SPOSA RIVELATA 

LE DISPENSAZIONI SINO ALL'EPOCA DELLA RESURREZIONE 
Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

114 “Beh”,  dici, “non mi nuoce fare questo o quello”. Non lo fa? La Parola dice 
che lo fa. E se lo Spirito Santo è in te, Esso ti condurrà dritto alla Parola. Non ci 
saranno scuse. Dio non fa modifiche o scuse. Egli prepara il bersaglio e tu lo 
colpisci. Ecco tutto. È così con tutti. Tu vieni allo stesso modo.  
115 Pietro disse: “Ravvedetevi, ciascun di voi; siate Battezzati, ciascun di voi, nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei vostri peccati, poi Riceverete il Dono 
dello Spirito Santo”. Capite? Ecco tutto. Noi dobbiamo colpire quella linea. 
…145 E poi un’altra cosa. Perché? Cosa ti fa fare questo? Tu sei ancora un 
umano, ma cosa te lo fa fare? È perché tu vieni, tu, il tuo Spirito viene dall’alto. 
È Dio in te. 
…148 Ma tu hai la natura del luogo da cui provieni. Ecco cosa sto cercando di 
dire. Un romano viene quassù e si gratta la testa; e un tedesco viene qui; un 
americano va là. Perché? Avete gli spiriti di quei paesi da cui provenite. Ecco 
cosa ci rende così diversi per il mondo. Tu sei dall’Alto. Tu sei nato. Tu sei 
Cittadino di un altro Regno. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—
Ed.] Ecco cos’è lo Spirito Santo, è per farti Cittadino del Regno di Dio.  
149 Quindi se sei cittadino del Regno di Dio, Esso come ti fa agire? Come Dio fa 
nel Suo Regno. Ora, cosa fa Dio nel Suo Regno? È Santità, Giustizia, Purezza di 
Pensiero, Purezza di Mente; Potenza e Amore, andando verso i perduti, 
Guarendo i malati, compiendo Miracoli, facendo Grandi Cose. Dunque, per il 
mondo tu sembri pazzo, e dicono: “Quei tipi sono fuori di testa”. Capite? Ma tu 
sei Cittadino del Regno.  
150 Ancora una Scrittura, se volete scriverla, Giovanni 12:24. Lasciate che ve la 
citi velocemente. Gesù disse: …se il granel del frumento cade in terra… se non 
muore, non può produrre un’altra vita. Ora, guardate, una considerazione 
conclusiva ora. E ricordate, quindi, è assolutamente… Ora, per voi gente, è 
assolutamente essenziale e necessario, e impellente e obbligatorio, che riceviate 
lo Spirito Santo ora. Perché, altrimenti, non potete entrare nella Resurrezione. 
Ora state attenti. Dio non può infrangere le Sue Leggi. Lo sappiamo. Egli segue 
le Sue Leggi.  
151 Ora, prendiamo un chicco di frumento, o grano, come Gesù là disse. 
Ovviamente, nella Bibbia, un granello, lo stavo leggendo oggi, si riferisce al lino 
o a qualsiasi tipo di seme, ma frumento, orzo, granturco, o altro, sono un 
granello. Ma quando un granello di frumento cade in terra, ora, c’è… Tutti noi 
lo abbiamo visto, sappiamo cosa accade. Un granello di frumento, o un chicco di 
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grano, possono apparire i più perfetti possibile, e lo metti nel terreno, e se quel 
granello… Esso ha vita perpetua. Oggi scenderà, si riprodurrà in uno stelo; e 
tornerà giù, e verrà su di nuovo; e tornerà giù. È una vita perpetua. 
71 Se quel granello non ha in sé il germe di vita, non importa quanto sembri 
bello, non crescerà mai. Andrà nel terreno e marcirà, ed è così. Parte di esso, le 
materie, possono essere usate nel terreno per fertilizzare e altro. Ma in quanto a 
vivere di nuovo, non vivrà mai a meno che non abbia in sé vita perpetua. 
Chiunque lo sa. Non si può proprio.  
152 Possono esserci due uomini, uno di loro proprio esattamente, entrambi 
proprio somiglianti.  Uno di loro può essere un brav’uomo, e può fare opere 
buone, può agire in questa maniera; ma se quell’uomo non ha in sé Vita Eterna, 
non Sorgerà mai nella Resurrezione. Egli non può farlo; non c’è niente lì da 
Resuscitare. Non c’è niente per portarlo su, non c’è Vita. Dunque, vedi, mio caro 
fratello, mia cara sorella, se un uomo non è Nato di Nuovo, non può in nessun 
modo ritornare in questo Regno. Non può. “Se questo Granello di frumento non 
cade in terra e muore”. Lui stava parlando di Se Stesso. Ma Egli aveva, non vita 
perpetua, aveva Vita Eterna; e la Vita che Egli ti ha dato, cosicché tu possa avere 
lo stesso tipo di Vita.  
153 Ora, se tu hai solo vita umana, abbastanza da farti andare in giro e 
concupire, “Colei che vive nel piacere è morta mentre è viva”, tu non puoi 
Resuscitare. Potrebbe darsi che tu sia la ragazza più popolare della scuola. 
Potrebbe darsi che tu sia la ragazza più popolare al gioco di carte nella tua 
compagnia. Potrebbe darsi che tu sia la donna meglio vestita del paese. Potrebbe 
darsi che tu sia la più carina. Potrebbe darsi che tu sia la più ben formata. 
Potrebbe darsi che tu sia un idolo per tuo marito. Potrebbe darsi che tu sia tutte 
queste cose, che, sono meravigliose. Ma, sorella, se non hai lo Spirito Santo in te, 
che è Vita Eterna, alla fine di questa strada tu sei finita.  E non m’importa a cosa 
somigli o come sono queste cose, o quanto sei impopolare o popolare, quanto 
carina o quanto brutta; se hai Vita Eterna, là tu vivrai per sempre in Eterno.  
154 Quando la luna e le stelle se ne sono andate, e la terra si è riversata nelle 
montagne e nei deserti, e tutto ha, non esiste più; e il mondo cammina a passi 
incerti come un uomo ubriaco che va a casa di sera, e le stelle si rifiutano di 
splendere, e cadono dai cieli, e la luna si trasforma in sangue; e il sole arrossisce 
e si nasconde la faccia, quando vedono venire il Figlio dell’Uomo. Tu splenderai 
nella Giustizia di Gesù Cristo, per venir fuori dalla tomba come una giovane e 
bella donna, per prendere il tuo consorte, e vivere per sempre e sempre e 
sempre, e vivrai ancora in tutte le epoche Eterne. Ecco per cos’è lo Spirito Santo. 
Se senti il più piccolo richiamo, non respingerLo.  
155 Cos’è lo Spirito Santo? Dio in te. Esso per cosa è? Per continuare la Sua 
Opera in mezzo al Suo popolo; per condurre insieme la Sua Chiesa, per 
condurre la Chiesa in questo giorno ad un punto molto oltre i luterani, metodisti, 
e pentecostali, in un Punto d’Adozione e di Grazia Rapitrice. Che, quando 
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questa parte della Chiesa, quando lo Spirito Si muove qui in questa Chiesa, essa 
Resusciterà; e porterà fuori, porterà fuori tutti i  Redenti che hanno toccato 
quello Spirito. Quei luterani  che stavano là con tutta la luce che avevano, nella 
Giustificazione; quei metodisti che cadevano sul pavimento per lo Spirito che li 
colpiva attraverso la Santificazione, e si gettava acqua in faccia; quei 
Pentecostali, che camminavano avanti e indietro per la strada e le chiamavano 
“lingue incomprensibili, farfugliatori, e linguaggio sciocco”, e tutto questo; agli 
occhi di Dio in quel Giorno, essi staranno nella Giustizia, certo come questa 
Bibbia sta qui. Se credete che io sia un servitore… Voi mi chiamate Suo Profeta; 
io non mi definisco così. Ma, ascoltate, ve lo dico nel Nome del Signore. Quelli 
che sono in Cristo Dio li porterà con Sé alla Sua venuta, alla resurrezione, e solo 
quelli che sono in Cristo. Come entriamo in Cristo, gente?  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

L'ORA DEL MESSAGGIO DEL BATTESIMO DELLO 
SPIRITO SANTO - L'ERA DELL'AQUILA - I PROFETI 

OBBEDIENZA ALLA PAROLA 
Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 

84 E la stessa cosa avviene con ogni Vero Credente. Quando la Predicazione 
della Parola di Dio si fa avanti, ed è Confermata e Dimostrata essere la Parola di 
Dio per quest’Ora, allora c’è Qualcosa all’interno del Credente. Non m’importa 
quanto suo padre fosse Fedele a una chiesa, né quanto sua madre fosse Fedele, o 
i suoi nonni, e se tale chiesa insegna contrariamente a quest’Ora del Messaggio 
del Battesimo dello Spirito Santo. C’è qualcosa in esso che Grida. Egli lascerà il 
cortile. Deve farlo. Il pollo un giorno potrebbe essere andato bene, ma questa è 
l’Ora dell’Aquila.  Capite? È diverso. C’è qualcosa, per cui, esso deve lasciare il 
vecchio pollaio e volarsene nel blu. Allora questo corpo terrestre viene Vivificato 
e portato, tramite lo Spirito Vivificante, all’Obbedienza della Parola di Dio. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

OBBEDIRE AD OGNI PAROLA PER NON ESSERE 
ADULTERI SPIRITUALI PER IL NON ACCETTARE 

DIO RIVELA ALLA SUA SPOSA I MISTERI DELLA PAROLA 
L'UNTO E LA SPOSA UNTA - LA PAROLA E' SPIRITO 

ALLA SPOSA GRAVIDA DELLA PAROLA, NON SI PUO' 
AGGANCIARE NESSUN GERME ANTIPAROLA  

IL GREMBO E' CHIUSO - TU SEI SUO PREDESTINATO 
PREDESTINATO AVANTI LA FONDAZIONE DEL MONDO 

PRIGIONIERI DI CRISTO - EGLI MANIFESTA LA 
RESURREZIONE E I SUOI SEGNI IN NOI 
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LA PAROLA PARLATA 
Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 

171 Quando Eva si allontanò dalla Parola, ella si allontanò dal suo compagno. E 
quando la Chiesa si allontana dalla Parola, per una denominazione, ella La 
rigetta e commette fornicazione con il mondo della sapienza umana, rigettando 
l'autorità della Parola di Dio!  Suona chiaro questo? [La congregazione dice: 
“Amen!”.—Ed.] La Bibbia dice: “Commette fornicazione spirituale”. Ogni Parola 
della Bibbia che viene rigettata, o che viene messa in Essa qualche propria 
interpretazione, questo significa un assoluto rigetto di Essa e perciò un 
commettere adulterio contro il Dio che è tuo Marito. Un'adultera non entrerà 
mai nel Regno del Cielo, questo noi lo sappiamo. Vedete? Ora, vedete, questo è 
ciò che fece Eva in primo luogo. 
…397 Ma il Grande Mistero di Dio, ciò che l'Eterno Iddio aveva come un 
Mistero, è stato ora dispiegato in Gesù Cristo, e poi dato giù dritto alla Sua 
Chiesa. Ciò che una volta era nella Mente di Dio è ora nel Corpo di Cristo. Gesù 
che corteggia la Chiesa, la Sua Sposa, sussurrandoLe i Segreti.  
398 Tu sai come dire le cose a tua moglie, vedi, alla ragazzina che stai per 
sposare. Tu la ami così tanto che proprio le dici dei segreti, e così l'attiri su più 
vicina a te, in modo che ti ami e ogni altra cosa. Tu sai com'è.  
399 Questo è ciò che Dio, Cristo, sta facendo alla Chiesa. Vedete? Egli Le sta 
permettendo di Conoscere i Segreti, proprio i Segreti. Non a queste civette; io 
intendo dire a Sua Moglie. Vedete? Benissimo. Ora, guardate. Notate, tramite 
l'aver fatto Conoscere a loro la Rivelazione del Suo Segreto, per la Sua Grazia! 
Come la Grazia di Dio...! Gente, io so che questo... Io spero che voi non primati 
in questa Chiesa. Oh, mamma! Cosa? L'Uomo Unto; ora è il Popolo Unto; oh, 
mamma! Per ricondurre la Sposa Unta allo Sposo. Unta tramite (cosa?) 
l'accettare ciò che Eva ed Adamo respinsero; ritornare con l'Unzione della 
Parola, poiché Egli disse: “La Mia Parola è Spirito”. Vedete, Unta con la Parola! 
Colui che Eva respinse ritorna, e noi Lo accettiamo! 
…466 Come fai a saperlo, forse perché sei un membro di Chiesa? Perché Cristo 
vive attraverso di te; così Gravido col Suo Spirito tanto che tu sei un prigioniero 
di fronte ad ogni altra cosa. Tu sei confinato, oh, mamma! Al Vangelo, confinato 
alla Parola, e tutti i figli che tu darai alla luce sono così, poiché tu sei un 
prigioniero.  
467 Tu non puoi commettere adulterio; tu sei già gravido! [Il fratello Branham 
batte le mani una volta—N.d.T.] Gloria! Egli non può fare presa! Il Grembo 
della Vita è chiuso ad ogni altra cosa. Tu sei già Suo, tramite Predestinazione. 
Quel Seme è venuto alla Vita; non c'è mondo che possa entrarvi.  Oooh! come ci 
piacerebbe stare su questo per circa un'ora. Io sono certo che voi comprendete. 
Vedete? Cristo, e solo il Suo, già fatto. Il Seme era lì. Il Seme era già... Quando 
Esso fu messo lì? “Prima della fondazione del mondo, ci ha Predestinati a Vita 
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Eterna”. E non appena scorre la Vita che viene data, quel Seme che giace lì... 
Altri semi che vorrebbero semplicemente entrare, non possono attecchire, 
proprio non possono farlo. Però quando quel Seme entra, Esso chiude subito 
l'utero; tutto il resto del seme viene buttato fuori, vedete, in questo modo.  
468 E tu diventi un Prigioniero, racchiuso, in Cristo! Cristo in te, la Sua Vita, 
che dà alla Luce la Sua Evidenza, i Suoi Segni. Ooooh! mamma, mamma, 
mamma! Guardate: porta i Suoi Segni di Vita quale una Evidenza della Sua 
Risurrezione, provando al mondo quella Vita Eterna, confermando al mondo 
che noi siamo viventi in Lui. E, pensate a questo: viventi con Dio, il nostro 
Redentore, Colui che ci ha creati per questo stesso proposito; la Chiesa, e la Sua 
Vita Creativa in noi!   
469 Ecco perché Mosé poté dire, tramite la Parola di Dio: “Che vengano!”, ed 
ecco venire le mosche. Un Dio che può fare mosche può fare pure scoiattoli. 
Vedete?  
470 Per cui Egli può fare qualsiasi cosa Egli voglia fare. Egli può creare. Egli 
può fare qualsiasi cosa. Egli è Dio! Proprio lo stesso Dio, quella Vita creativa che 
è in voi, vedete, può... Tu sei un prigioniero! Tu non puoi parlare fino a che Egli 
non dica: “Parla”.  Ma, quando tu parli, allora essa è Parola di Dio. Egli ha 
confermato che è così. Ogni altra cosa è a posto, ed egli sa, quando ciò viene 
detto, che ciò deve essere così. Vedete? 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

PIENI D'AMORE AL PUNTO CHE MISERO TUTTO IN COMUNE 
NON DIPENDERE DAI BENI TERRESTRI  

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
107 Ora, dopo che questo Spirito Santo cadde su di loro, Esso li rese così 
amorevoli al punto che tutto era in comune. È esatto? My, my, che Comunione! 
A volte cantiamo quel cantico: “Oh, che Comunione! Oh, che gioia Divina!” 
Eccolo. Essi non si preoccupavano, non si preoccupavano se il sole splendesse o 
meno. Non chiedevano un comodo letto di fiori. “Ora, io riceverò lo Spirito 
Santo”, mi dicono alcune persone: “Sig. Branham, se lei mi garantirà che sarò 
milionario, se mi garantirà che troverò pozzi di petrolio, e se troverò miniere d’oro, 
ed io…” Capite, la gente insegna questo, e insegnano una menzogna. Dio non ha 
promesso quelle cose.  
108 Un uomo che riceve lo Spirito Santo non si preoccupa di mendicare il pane o 
no. Non fa differenza per lui. Egli è una creatura destinata al Cielo. Egli non… 
Egli non ha alcun legame qui. È esatto. Non se ne preoccupa. Che vengano, che 
vadano, accada quel che accada. Li lascia criticare, prendere in giro. Perdere il 
tuo prestigio, cosa t’importa? Tu sei sulla tua strada verso la Gloria! Alleluia! I 
tuoi occhi sono rivolti a Cristo, e sei sulla tua strada. Non ti preoccupi di cosa 
dice il mondo. Ecco cos’è lo Spirito Santo. È una Virtù, è un Suggello, è un 
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Consolatore, è un Avvocato, è un Segno. Oh, my! È la Sicurezza che Dio ti ha 
ricevuto. Quanto tempo ho occupato? Ho ancora otto minuti soltanto. Va bene. 
Fatemi…Ho molte Scritture qui. Non credo di riuscire a prenderle, ma noi—noi 
cercheremo di fare del nostro meglio.  
 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
164 … Molti di loro da allora hanno passato il confine. Oh, my! Essi non 
chiedevano cose grandi. Non chiedevano denaro. Beh, Pietro disse: “Io non ho né 
argento né oro, ma quel che ho, te lo Dono”. E stasera io dico questo, amici. La 
grazia, l’amore, la sicurezza, che io ho di Cristo e della Sua Resurrezione, quel 
che io ho, ve lo Dono; io ve lo offro, quali Figli di Dio. E se Dio ti ha chiamato, 
vieni e rimani alla croce, e non alzarti. Quando vieni domani sera, o vieni per 
entrare qui e fermarti finché è finito; o vieni su e noi pregheremo e imporremo le 
mani su di te. Vai… Quello è l’Ordine della Bibbia, imporre le mani su di loro 
per lo Spirito Santo. E poi ce ne andremo e tu vai a casa tua… Se tu rimani 
proprio lì, se rimani tutta la notte, rimani il gio rno dopo, rimani il giorno dopo, 
rimani per tutte le vacanze, rimani fino al primo dell’anno, e continui a 
rimanere, rimani finché. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

CREDERE NELLA PAROLA-IN LUI 
RICONOSCERLO PER LO SPIRITO 

CONVERTITI SOLO QUANDO RICEVIAMO LO SPIRITO SANTO 
ESEMPIO DI PIETRO - GIUSTIFICATO E SANTIFICATO - MA  

CONVERTITO SOLO AL RICEVIMENTO DELLO SPIRITO SANTO 
DIEDE AGLI APOSTOLI POTERE 

I NOMI SCRITTI NEL LIBRO DELLA VITA DELL'AGNELLO 
ESEMPIO DI GIUDA - NON SALI' A PENTECOSTE 

IL BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO - LA GRANDE 
RIVELAZIONE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

53 Ho un’altra Scrittura qui, in Giovanni 14:12 Che è una Scrittura molto 
familiare a tutta la gente qui del Tabernacolo. In Verità, in Verità, Io vi dico, che 
chi Crede in Me… Ora, non lasciare che quella parola “Crede”  ti sia quasi 
d’ostacolo. In una chiesa nominale, si dice: “Sì, io credo. Certo, io credo che Gesù 
Cristo è il Figlio di Dio”. Il diavolo crede la stessa cosa. Esattamente questo. La 
Bibbia ha detto che lui lo crede. Ma la Scrittura dice, in Giovanni, che: “Nessuno 
può Chiamare Gesù il Cristo, se non per lo Spirito Santo”. Tu hai, effettivamente, 
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con la Scrittura… Fatemi fermare qui solo un minuto, prima che finisca di 
leggere. Tu non sei Convertito finché non hai Ricevuto lo Spirito Santo. È giusto.  
54 Tu stai credendo “a”.  Lo Spirito Santo ti ha parlato, e tu Lo hai confessato 
pubblicamente. Il diavolo ha confessato la stessa cosa. “Io credo che Lui sia il 
Figlio di Dio”. Così fa il diavolo. Ma tu stai continuando a camminare verso di 
Lui. Quando, Pietro era stato Chiamato e Giustificato con il credere al Signore 
Gesù Cristo; e in Giovanni 17:17, Gesù li Santificò mediante la Parola, perché la 
Parola era la Verità. E Lui era la Parola. 1°Giovanni dice: “Nel Principio era la 
Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola fu Fatta Carne, e 
dimorò con noi”. Egli era la Parola, quindi Egli li Santificò. Disse: “Padre”, 
parlando allo Spirito in Lui, “Io li Santifico mediante la Parola”, Lui Stesso, con 
l’imposizione delle Sue mani su di loro. “La tua Parola è la Verità”. Proprio 
semplicemente nel grembo di una donna, Lo portò all’esistenza parlando; oh, 
che per Lui fosse in un modo diverso da questa Parola di Dio per renderLo 
Manifesto era totalmente impossibile. “Io li Santifico”.   
55 Egli diede loro Potere contro gli spiriti impuri.  Essi uscirono. Egli mise i loro 
Nomi nel Libro della Vita dell’Agnello.  E li mandò fuori, Giovanni… Matteo 10, 
e diede loro potere sugli spiriti immondi; di cacciare gli spiriti cattivi, e fare 
Opere, e così via. Ed essi ritornarono rallegrandosi e dissero: “Anche i demoni ci 
sono sottoposti”. Egli disse: “Non rallegratevi perchè i demoni vi sono sottoposti; 
ma rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella Parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me. E a tutti quelli che vengono a Me, Io gli darò lo Spirito Santo, e li 
Resusciterò nell’Ultimo Giorno. Io lo farò”, disse Lui. Nessun se e ma riguardo ad 
Esso. “Io lo farò. A tutti quelli che vengono; e Io do Vita Eterna”. Egli dovrà 
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Resuscitare, perché ha ricevuto Vita Eterna. Egli deve venire. Non può morire 
più di quanto Dio possa morire.  
57 Oh, miei cari amici d’intorno a questo paese e in questa piccola città, se 
soltanto potessi, con la mia voce umana, porre nel vostro cuore l’importanza di 
ricevere il Battesimo dello Spirito Santo, sarebbe la Rivelazione più 
Meravigliosa che avrete avuto nella vostra vita. Vedere cosa… Voi dovete farlo. 
Fatemi chiarire questo, riguardo, “Tu non sei Convertito”.  
…59 Egli disse: “Prima che il gallo abbia cantato tre volte, tu… prima che il gallo 
canti, tu Mi avrai rinnegato tre volte”. Disse: “Ma, Pietro, Io ho Pregato per te”. 
Ascoltate. Quello non era tutto. “Io ho pregato per te. E dopo che ti sarai 
Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”. “Dopo che ti sarai convertito”. Egli 
aveva gridato. Probabilmente aveva danzato nello Spirito. Lui, lui aveva fatto 
ogni sorta di cose, ma non aveva ancora ricevuto lo Spirito Santo. "Dopo che ti 
sarai Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”, è vero, “metti in atto il Suo 
Piano”. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LO SPIRITO DELL'ADOZIONE RIVERSATO IN QUESTA EPOCA 
L'ADOZIONE SUGGELLANTE - IL BATTESIMO DI QUESTA EPO CA 

IL SUPER SEGNO 
RIVERSAMENTO DI CRISTO NELLA SPOSA 

SUPER SEGNO DI CRISTO RISORTO E IN SEGUITO NEGLI APOSTOLI 
SUPER SEGNO MALACHIA 4 E IN SEGUITO NELLA SPOSA 

IL MINISTERO DEL FIGLIOL DELL'UOMO 
MINISTERO DELLA PIETRA DELLA VETTA - SEME ORIGINALE  

LA PERSONA DI CRISTO RISORTO NELLE MEMBRA DELLA SPO SA 
IL SEME DELLA PROGENIE REALE SIMILE A CRISTO 

ULTIMO NEMICO DA SCONFIGGERE LA MORTE 
IL SEGNO DI GIONA 

LA POTENZA DI RESURREZIONE - CRISTO NELLA SPOSA 
I MORTI DELLA SPOSA RESI PERFETTI 

LA SPOSA DEI VIVENTI ATTRAVERSO CRISTO CHIAMERA' LA  
SPOSA DELLE EPOCHE A DICHIARARE CHE EGLI E' QUI 

RESURREZIONE 
LO SPIRITO SANTO E' IL MESSIA CHE SI FA CARNE E RIV ELA LA 

GRAZIA RAPITRICE 
IL SETTIMO MESSAGGERO HA RIVELATO IL FIGLIOL DELL'U OMO 

GESU' CRISTO NELLA FORMA DI COLONNA DI FUOCO 
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MINISTERO DELLO SPIRITO SANTO 
GESU' E IL PADRE E LA SPOSA UNO 

L'ULTIMO SUPER SEGNO NEL PROFETA E NELLA SPOSA DINA MICA 
La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 

51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
l’Adozione: “Questo è il Mio amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel tempo di Adozione, e crediamo che uno di 
questi giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 
 

Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1963 
109 O Dio, se il mondo potesse soltanto vedere questo, che Dio e l’uomo sono 
Uno! Il Super Segno era quel primo Uomo nel Quale Dio poté entrare; tutto ciò 
che Dio era Egli lo Riversò in Cristo. E tutto ciò che Cristo era Egli lo Riversò 
nella Chiesa. Super Segno, Dio e uomo, insieme, che doveva essere il Super 
Segno dell’Ultimo Tempo, quando l’intera Bibbia doveva essere adempiuta negli 
Ultimi giorni.  
…153 Ed ora siete Suoi. Oh, a motivo che Egli è, noi abbiamo diritto a tutto 
quello che Egli ha acquistato per noi. Ogni promessa nella Bibbia è vostra. Vi 
appartiene, quando questo Segno è su di voi e Dio vi ha Suggellato. Ora 
vogliamo controllare noi stessi solo per un momento. Quando Dio vi ha dato il 
Vero Battesimo dello Spirito Santo, allora la Vita di Gesù Cristo è dentro di voi.  
 

Il Super Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 29-11-1963 
146 Ma appena prima della distruzione del mondo, il Super Segno deve apparire 
di Nuovo, un Segno di Resurrezione Eterno e Immortale che Prova che la 
Progenie Reale non poteva essere uccisa come Daniele e come lo furono gli altri 
Profeti. Il sepolcro non poté trattenerLo. Perché Egli… Gli altri vinsero le Porte 
del nemico, come il fuoco, e il leone, e la spada, e così via. Vinsero ciò. Ma questa 
Progenie Reale vinse morte, inferno, e il sepolcro. Niente poteva trattenerLo. 
Perché? Egli è un Super Segno Immortale! Cos’è un Super Segno? La 
Resurrezione di Gesù Cristo, dopo essere morto da duemila anni, dimora ancora 
in mezzo a noi, lo stesso come fece allora, ManifestandoSi nella Sua Chiesa, in 
Carne Umana. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Amen. 
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La Presenza di Dio Non Riconosciuta, Topeka, Kansas, Usa, 18-6-1964 

139 E oggi, dopo duemila anni, vediamo ancora Gesù Cristo nella Potenza della 
Sua Resurrezione, stare fra noi, facendo le stesse cose che Egli fece allora e 
promise di fare. “Una generazione malvagia e adultera cercherà un Segno, vuole 
sempre ‘mostrami questo, e se puoi fare questo e fare questo’. Lo Otterranno, il 
Segno della Resurrezione”. Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno; la Parola resa 
Manifesta, che dimora fra noi. Come dovremmo ringraziare Dio per il Suo 
Grande Segno! 
 

L'Identificazione Di Cristo In Tutte Le Epoche, 1964 
177 Osservate ciò che Egli disse: “Una generazione adultera e peccaminosa; 
malvagia, adultera generazione cerca un Segno. E lo otterranno, il Segno di Giona 
Risorto dai morti; o risorto dall’essere quasi come morto, nella pancia della balena 
per tre giorni e notti. Figlio dell’Uomo, il Segno della Resurrezione, questa 
generazione adultera riceverebbe il Segno della Resurrezione”. 
178 Ora Gesù disse: “Come avvenne ai giorni di Lot”. Notate la scena. C’erano 
due Angeli laggiù tra i Sodomiti, che Predicavano, due grandi Messaggeri. Ce 
n’era Uno che rimase con Abrahamo. 
     

L'Evidenza Della Resurrezione, 1958 
70 E notate, per tutto il giorno, Egli aveva portato la Parola, ma nessun Segno. 
Quando li ebbe dentro, e chiuse la porta, e Si sedette, oh, fratello, ecco quando 
Rivelò la Sua Resurrezione. In nessun momento, dal mattino quando li aveva 
incontrati, fino al calare del sole, non lo aveva fatto. Non aveva fatto niente che 
avesse fatto durante la vita, soltanto la Parola. Ma notate, sul far della Sera, sul 
far della Sera, ecco quando Egli provò la Sua Resurrezione. 
71 … E in questo Tempo della Sera in cui stiamo vivendo ora, dove Cristo, 
tramite i Suoi Ministri, ha Predicato il Vangelo per duemila anni, ma queste 
sono le Luci della Sera. Le Luci della Sera furono la Manifestazione della 
Resurrezione. 
 
E quando gli Occhi Loro Furono Aperti, essi Lo Riconobbero, Tampa, Florida, 

Usa, 16-4-1964 
249 Tu sei la Parola. La Parola è stata Predicata. La Parola è stata resa 
Manifesta. “ La Parola Discerne i Pensieri che sono nel cuore”. Dice così. E siamo 
certi quanto lo erano loro, Signore, tanto certo quanto lo erano loro. Vediamo il 
Segno della Resurrezione, e sappiamo che è l’Identificazione di Te RivelandoTi, 
come la Tua Chiesa e la Parola devono essere Uno, perché Marito e Moglie sono 
Uno. La Sposa e la Parola diventano Uno. 
 

Il Potente Vincitore, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1956 
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32 Ma mai c’è stato un uomo all’infuori di Cristo, che abbia detto: “Io ho il 
potere di deporre la Mia Vita e di RiprenderLa”, e poté Provarlo. Questo è il bel 
pensiero del Cristianesimo, ed anche oggi, che, mentre parliamo del Vangelo, 
non dobbiamo prendere una diceria o una cosa storica riguardo a ciò. Poiché, 
può essere provato proprio qui, questa mattina, che Gesù Cristo Vive e Regna, 
ed è Risuscitato dai morti ed è ancora Vivente in Eterno. Dopo duemila anni, 
Egli è proprio tanto presente quanto lo era quando camminava in Galilea coi 
Suoi Discepoli; facendo la stessa cosa, compiendo gli stessi Miracoli, mostrando 
la stessa misericordia, Predicando lo stesso Vangelo. Egli non è morto, ma 
Vivente in Eterno. 
 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 … Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua Pienezza, la 
Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo diventano così 
vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e Resuscita i Morti, e 
noi andiamo nel Rapimento. 
 

IEHOVAH-JIRED, Parte Prima, Louisville, Mississippi , Usa, 2-4-1964 
176 Ricordate, Abrahamo, né nessun altro, vide qualche altro Segno finché il 
Figlio Promesso venne sulla Scena. Abrahamo vide ogni genere di Segni e altro, 
fino a quello, ma quello era l’Ultimo Segno. Non verrà mai meno a ciò; alla 
Continuità di Dio. La Progenie di Abrahamo, quello è il loro Ultimo Segno. 
Vedete? Quello era l’Ultimo. Dio! Egli sapeva, proprio allora, quello era Elohim. 
E Gesù tornò proprio di nuovo e disse che sarebbe stato in quel modo, ed eccoci 
proprio qui oggi su ciò, la Stessa Cosa.  
177 Gente, questa è Verità. Lo so, “Proprio qui in un piccolo fienile?” dite. 
Ebbene, è sempre stato in quel modo. Nacque in una mangiatoia. Non c’era 
quasi nessuno che Gli Credette. Ma sono solo quei Semi che credono, che sono 
ordinati alla Vita, ecco tutto. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato verranno a 
Me”. È così. Non dovete preoccuparvi, quello; i loro Nomi sono là, Lo Vedranno. 
E come? Lo faranno. 
…195 Ma, ricordate, l’Ultima Cosa è la Sua Presenza Divina, la Parola Stessa. 
Egli è la Parola. Il Capo, la Parola, arriva al Corpo. Vedete? E poi quella Parola, 
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in Ebrei il 4° Capitolo, disse: “La Parola di Dio è più Affilata, più Potente di una 
Spada a Doppio Taglio, e un Giudice dei pensieri e degli intenti del cuore”. Ora 
prendete quella Scrittura e fatela scorrere proprio dal Principio dei Profeti, 
scorretela proprio fino a Gesù Cristo, e vedete se quella non è la stessa cosa, la 
stessa cosa, poiché Egli è conosciuto come il Messia.  
196 Ora non è qualche uomo qui che è il Messia. È lo Spirito Santo che è il 
Messia. Cristo e lo Spirito Santo sono la Stessa Cosa, quindi eccoLo qui ora che 
Opera proprio nella Carne, preparando il Corpo per la Grazia Rapitrice. 
Credetelo, amici. Signore Dio, per favore lascialo avvenire stasera. 
 

Disperazioni, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
166 Oh! “Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno!” Che cos’è? È quella 
Colonna di Fuoco. È lo Spirito Santo. È quel Segno, che Gesù Cristo Vive. E 
quando la gente, nel passato, Lo vedeva compiere quelle cose, Egli percepiva il 
loro pensiero, perché Egli è la Parola. “E la Parola è più Affilata di una Spada a 
Due Tagli, e un Giudice dei pensieri e degli intenti del loro cuore”. Amen. 
 

Gesù Mantiene Tutti I Suoi Appuntamenti, Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964  
19 E la Pietra della Vetta che va sulla Piramide, fu Rigettata.  
20 Ecco come Dio ha portato la Sua Chiesa, dalla Giustificazione, Santificazione, 
Battesimo dello Spirito Santo, ed ora il Ministero dello Spirito che è quello che 
Vivifica la Parola. Quel Ministero nella Chiesa dovrà essere proprio esattamente 
come il Suo.  
21 Proprio come questo, quando la mia ombra qui, della mia mano… Se non 
avessi mai visto la mia mano, vista l’ombra, … Diventa tenue, mentre si 
allontana. Ma mentre si avvicina sempre più, il negativo e positivo si uniscono 
insieme, al punto che entrambi diventano la stessa cosa.  
22 Ed è esattamente quando la Chiesa e la Parola devono essere Uno, come Gesù 
e Dio erano Uno, proprio esattamente… Dio era in Cristo, riconciliando il 
mondo a Se Stesso. E così Cristo dovrà essere nella Chiesa, l’Unzione della 
Parola, per rendere adempiuta ogni Cosa. Ed è la Pietra della Vetta che viene 
sull’Ultima Epoca della Chiesa. Non Laodicea, ora. È una chiamata fuori da 
quella, una Sposa fuori da una chiesa, Chiesa fuori da una chiesa, d’altronde, 
proprio come chiamò una nazione fuori da una nazione, in Egitto. Ed ora 
viviamo in quel giorno, e siamo grati per queste grandi cose che abbiamo visto. 
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X-3 

COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-
Messaggio.html 

Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassUnti-del-Messaggio-dell-ora.html 
Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 

L'Apocalisse 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 

Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-

cristiano.html 
 

 

Palermo, 10/12/2019 
Dio vi Benedica 

Vostro conservo in Cristo 
Zanca Piero 

Ultimo aggiornamento 17/12/2019 
 

I 


